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ПЕРВАЯ  КНИГА  
Мастера  Роджера

ВВЕДЕНИЕ

Эта  книга  дает  нам  советы  о  том,  как  вести  счастливую  жизнь.  Простота  слов,  
которыми  мастер  Роже  выражает  себя,  позволяет  каждому  понять  их  и,  
таким  образом,  открыть  сердца  каждого  из  нас.

Мастер  Роджер  создает  веб-страницу  в  ноябре  2009  года,  и  его  теория  с  
большим  успехом  принята  во  всем  мире.  За  три  с  половиной  года  
существования  у  него  уже  более  22 000 000  посещений:

www.yogaespaña.es  www.yogaspain.es  www.yogaroger.com  
Учение  Мастера  Роджера  универсально.  Он  охватывает  все  религии  и  все  
живые  существа  имеют  место,  будь  то  люди,  животные  или  природа.  Мы  все  
едины,  и  если  мы  умеем  любить,  уважать  и  заботиться  друг  о  друге,  мы  
можем  превратить  этот  мир  в  рай.

Мастер  Роджер  учит  нас,  как  мы  должны  вести  себя,  чтобы  хорошо  вести  
себя  в  жизни  и  быть  хорошими  людьми,  как  того  требует  от  нас  Бог  в  своих  
10  заповедях.  Только  тогда  мы  можем  быть  счастливы.
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ПЕРВАЯ  ЧАСТЬ

УЧЕНИЕ  БЫТЬ  СЧАСТЛИВЫМ

1.-  ЖИЗНЬ  ЭТО  МЕЧТА

эпоха

Жизнь  -  это  сон,  жизнь  -  это  сон.  Согласно  "Алмазному"  писанию  Будды,  все  
образы  -  это  миражи,  это  ложные  образы.  Все  образы  жизни  подобны  молнии  в  
буре,  появляющейся  и  исчезающей  в  одно  мгновение.  Будда  также  сказал,  что  
образы  жизни  подобны  утренней  росе,  когда  восходит  солнце,  роса  исчезает.

а

Жизнь  подобна  молнии,  это  происходит  в  одно  мгновение,  она  подобна  
росе.  Все,  что  видишь,  осязаешь  и  живешь,  то,  чем  ты  живешь  с  открытыми  
глазами,  согласно  Будде,  есть  сон,  который  не  реален.  Будда  и  Иисус  Христос  
были  людьми,  которые  просыпались  во  сне.  Они  поняли,  что  жизнь  была  
просто  сном,  что  ничего  не  было  реальным,  просто  сон,  ничего,  кроме  сна.  
Все,  что  мы  видим  или  чувствуем,  все,  что  рождается,  умирает  и  исчезает:  
вещи,  люди,  власть,  деньги,  имущество.  Раньше  вы  были  кем-то  другим,  а  в  
будущем  это  может  быть  ваш  ребенок  или  чей-то  еще.  Все  приходит  и  
уходит,  нет  ничего  постоянного.  То  есть,  если  вы  хотите,  чтобы  ваша  жизнь,  
ваше  будущее  и  после  смерти  были  позитивными,  вы  должны  делать  
позитивные  вещи,  и  ваша  жизнь  будет  позитивной:  вы  будете  наслаждаться  
оставшейся  частью  своей  жизни  в  позитивном  ключе,  а  после  смерти  вы  
будете  наслаждаться  позитивная  жизнь.  Позитивные  вещи  состоят  в  помощи  
другим.  Будда  и  Иисус  Христос  посвятили  всю  свою  жизнь  другим.  Они  
страдали  и  умирали  за  других,  а  не  ради  собственных  интересов,  потому  что  
понимали,  что  жизнь  похожа  на  кино.  Фильмы,  которые  мы  видим,  
ненастоящие,  есть  сценарий,  режиссер  и  несколько  актеров,  мы  знаем,  что  
то,  что  мы  видим,  —  это  фантазия,  что  ничего  не  реально.  То,  что  отражается  
на  экране,  это  изображение,  ничего  реального,  это  просто  вращательное  
движение  25  кадров  в  секунду,  кажется,  что  оно  движется,  но  на  самом  деле  
это  всего  лишь  25  кадров  в  секунду.  Жизнь  такая  же,  ты  думаешь,  что  она  
крутится,  движется,  но  это  не  так.  Это  похоже  на  то,  когда  мы  мечтаем.  
Иногда  нам  снятся  кошмары,  и  пока  мы  спим,  нам  кажется,  что  это  не  сон,  
мы  думаем,  что  это  наяву,  поэтому  мы  боимся,  мучаемся,  наше  тело  потеет  
и  у  нас  паническое  выражение  на  лице.  лицо.  Внезапно,  когда  мы  открываем  
глаза  после  того,  как  испугались,  мы  чувствуем  облегчение,  когда  знаем,  что  
это  всего  лишь  реальность.

что
Люди  ошибаются,  они  не  знают,  что  есть  два  кошмара,  кошмар  -  это  когда  мы  
спим,  глазами

неткошмар, эпоха
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,

Представьте,  если  кто-то  убьет  вашего  ребенка  или  убьет  вас,  разве  вы  не  
захотите  отомстить?  Я  уверен,  что  да,  наверняка  он  ждет  лучшего  момента,  
чтобы  отомстить.  Все  9  200  000  душ  стоят  за  своими  убийцами.  Все,  кто  
поддерживает  или  способствует  убийству  невинных  детей,  все,  кто  за,  врачи,  
влиятельные  люди,  неважно  кто,  будут  платить  за  это,  за  то,  что  они  за  убийство.  
Все  эти  заблудшие  души  пойдут  за  своими  убийцами.  Большинство  из  них,  когда  
они  достигают  старости,  не  заканчивают  хорошо.

Они  думают:  если  я  этим  воспользуюсь,  какую  прибыль  я  получу?  Но  они  
ошибаются,  все,  что  мы  делаем,  известно,  это  вопрос  времени.  Воры  делают  
плохие  вещи,  рано  или  поздно  их  поймают  и  посадят,  это  вопрос  времени.  Все,  
что  мы  делаем,  видно,  это  вопрос  времени.  Когда  вы  совершаете  негативные  
поступки,  уверяю  вас,  они  плохо  заканчиваются.  Многие  люди  у  власти  и  
граждане  совершенно  не  правы,  когда  выступают  за  аборты  и  поддерживают  
убийства.  До  сих  пор  в  мире  было  убито  9  200  000  невинных  детей.  Люди  убили  
собственных  детей,  9  200  000  младенцев.  Эти  души  теряются  и  преследуют  своих  
убийц,  ожидая  лучшего  момента,  чтобы  отомстить.

Ваши  дети  или  внуки  также  в  конечном  итоге  расплачиваются  за  то  же,  что  
и  ваш  отец  или  дед.  Этот  негативный  поступок  будет  дорого  оплачен  в  этом  
сне.  Ничто  в  этом  сне  не  является  реальностью,  поэтому  я  рекомендую  вам  
попробовать  проснуться  от  этого  сна,  попытаться  воспользоваться  этим  
путешествием  на  Землю  и  таким  образом  этот  сон  будет  более  приятным  
для  вас,  вашей  семьи  и  всех  вокруг  вас.

Мы  видим,  как  умирают  друзья  и  близкие,  но  однажды  настанет  и  наша  очередь  
умереть,  в  любое  время  и  без  предупреждения.

Помните,  каждый  имеет  право  отомстить.

закрыто,  а  другое,  когда  вы  открываете  глаза  и  переживаете  кошмар  внутри  
другого  кошмара,  так  что  вы  не  покинули  кошмар.  Это  то  же  самое,  что  гипноз.  
Команда  учителя,  пока  вы  находитесь  под  гипнозом,  например:  «Когда  я  скажу  
«1,  2,  3»,  вы  проснетесь,  а  когда  я  скажу  «1»,  вы  скажете  «Хау»,  хау,  когда  я  
скажу  «2»,  «вы  скажи  "мяо,  мяо"  И  когда  я  скажу  "1,2,3",  ты  проснешься  с  
открытыми  глазами,  но  ты  все  еще  загипнотизирован.

Будда  говорит,  что  все,  что  он  видит  или  к  чему  прикасается,  любой  образ  —  это  
мираж,  ничто  не  реально.  Иисус  Христос  и  Будда  посвящали  друг  другу  в  этом  
сне.  Так  как  мы  во  сне,  постарайтесь  быть  более  позитивными,  это  то,  что  вы  
должны  делать,  делать  позитивные  вещи.

Итак,  когда  учитель  говорит  «1»,  вы  говорите  «хау,  хау»,  когда  он  говорит  «2»,  
а  вы  говорите  «мяо,  мяо»  с  открытыми  глазами,  значит,  мы  верим,  что  не  спим,  
а  мы  ошибаемся,  мы  все  еще  мечтаем.  Жизнь,  с  момента  нашего  рождения  до  
сих  пор,  полна  хороших  и  плохих  образов  с  нашими  близкими,  друзьями,  
людьми,  которые  рождаются,  умирают,  несчастными  случаями,  болезнями  и  
всем  прочим,  что  умирает  и  покидает  нас.

"

Большинство  людей  думают,  что  жизнь  —  это  не  сон,  они  думают,  что  она  
реальна,  поэтому  они  делают  все,  чего  бы  это  ни  стоило,  оскорбляют  других,  
пользуются  другими,  делают  все,  что  угодно,  для  своей  выгоды,  для  ваших  
прихотей.

Они  хотят  иметь  все  свои  прихоти,  со  своими  плохими  мыслями.
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НАЗАД  ИНДЕКС

Старайтесь  не  делать  больно,  потому  что  мы  почувствуем  боль.
То,  что  мы  делаем  в  этом  сне,  как  негативное  действие,  пытающееся  
воспользоваться  другими  или  воспользоваться  своим  положением  власти,  
побуждает  других  убивать,  убивать,  убивать,  убивать,  убивать  и  убивать,  в  
конце  концов,  вы  будете  первым ,  потому  что  внутри  нас  есть  вещь  под  
названием  «сознание».  Когда  приходит  наше  время,  мы  остаемся  одни  и  
наказываем  себя.  Мы  не  можем  избежать  наказания  богов  или  нашего  
собственного  наказания,  нашей  совести,  мы  создаем  свой  собственный  ад,  а  
не  боги.  Мы  наказываем  себя  и  не  можем  убежать  от  себя,  потому  что  у  нас  
чистая  совесть.  Каждая  ошибка  регистрируется  как  в  своеобразном  черном  
ящике  самолета.  Когда  происходит  авиакатастрофа,  черный  ящик  остается  
нетронутым.  Вы  можете  обмануть  других,  но  не  себя.  Ваша  совесть  записывает  
каждое  слово,  каждую  секунду  и  каждый  негативный  поступок,  но  она  также  
записывает  и  добрые  дела,  которые  будут  вознаграждены  вами  и  другими.

Помни,  что  это  всего  лишь  сон,  жизнь  —  это  всего  лишь  сон,  ничего,  кроме  
сна.  Видимое  не  реально,  так  сказано  в  писаниях  Будды  «Алмаз».  Будда  всегда  
говорит  правду.

Пожалуйста  послушайте  меня.

Я  хочу,  чтобы  вы  могли  понять  это.  Постарайтесь  быть  в  мире  с  собой,  своей  
семьей  и  другими.  Всегда  будь  за  жизнь,  все  имеют  такое  же  право  жить,  как  
ты  или  я.  Даже  животные  имеют  это  право,  растения,  деревья  и  природа  имеют  
такое  же  право  на  жизнь.

Большое  спасибо

Если  мы  загрязняем  воду,  мы  загрязняем  себя,  если  мы  загрязняем  воздух,  мы  
загрязняем  себя,  потому  что  мы  будем  дышать  и  пить  эту  воду.  Все  это  коснется  
нас  самих.
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Чтобы  отпустить  любой  негативный  поступок,  все,  что  вы  можете  сделать,  это  от  
всего  сердца  извиниться  перед  человеком,  которого  вы  обидели.  Он  окупает  
нанесенный  вами  урон,  чтобы  вы  могли  высвободить  свой  заряд.

Никогда  не  забывайте  бремя  прошлого,  те  минуты  тоски  и  страданий  и  все  
негативные  ситуации  прошлого,  которые  накапливаются  в  наших  мыслях.  Если  
тебе  кто-то  говорит  слово,  которое  тебе  не  нравится,  ты  кладешь  его  в  свой  
рюкзак,  если  оно  тебя  задевает,  ты  тоже  кладешь  его  в  свой  рюкзак.

Вы  должны  пойти  лично  просить  прощения,  вы  должны  сделать  это  от  всего  
сердца,  иначе  вы  не  сможете  освободиться.  Если  люди  причиняют  вам  боль,  
даже  если  они  не  извиняются,  вы  должны  пожалеть  этих  людей.

Сколько  раз  люди  причиняют  тебе  боль,  обманывают  и  заставляют  страдать! ...  
все  это  вы  кладете  в  свой  рюкзак.  Даже  если  вы  абсолютно  правы,  все  эти  
негативные  вещи  и  неисполненные  желания  вы  вкладываете  внутрь  и  чем  
больше  вещей  вы  вкладываете  в  себя,  тем  больше  весит  ваше  бремя  и  все  
больше  и  больше  становится  ваш  крест.  Ваше  мышление  становится  все  толще  
и  тяжелее,  и  вы  не  можете  хорошо  ходить.

Посмотрите  на  улицу,  там  много  людей,  которые  не  могут  нести  свой  крест  и  в  
конце  концов  разговаривают  сами  с  собой,  отвечают  сами  себе,  они  видят  везде  
призраков,  большинство  из  них  попадают  в  психиатрическую  больницу.  Прежде  
чем  попасть  в  больницу,  большинство  из  них  идут  к  психиатру,  чтобы  рассказать  
свои  истории,  врач  прописывает  таблетки,  чтобы  контролировать  тревогу,  и  они  
становятся  похожими  на  зомби.  Он  не  может  контролировать  свое  тело,  и  ему  
нужно  снотворное,  чтобы  успокоиться.  Он  не  хочет  оставлять  это  «я»,  эго.  Ты  
всегда  думаешь:  я  думаю,  я  делаю,  я  хочу,  я,  я,  я...  Это  я,  которого  мы  так  любим,  
скоро  умирает,  истекает,  и  тогда  ничего  не  остается,  это  я  никуда  не  денется.  А  
так  как  покидать  это  «я»  не  хочется,  рюкзак  весит  больше  и  двигаться  вперед  
сложнее.

Груз  —  это  крест  каждого,  это  то,  что  мы  носим  в  рюкзаке.  Чем  больше  груза  мы  
возим  в  рюкзаке  (тоски,  желаний,  капризов...),  тем  труднее  нам  будет  жить.

Вот  почему  вы  должны  оставить  это  «я»,  которое  причиняет  нам  такую  боль,  вы  
должны  высвободить  свои  мысли,  свои  желания,  месть,  негативное  мышление,  
короче:  высвободить  свое  бремя.  Это  для  твоего  же  блага,  если  ты  не  сбросишь  
свой  груз,  он  будет  весить  все  больше  и  больше.  Вы  тестируете.  Возьмите  рюкзак  
и  начните  его  наполнять:  кладите  килограмм,  затем  2  килограмма....  50  
килограммов,  продолжайте  прибавлять  до  100,  200,  500  килограммов...  какой  вес  
вы  выдержите?  одни  выдерживают  до  50  кг  и  падают,  другие  до  100...  но  в  итоге  
падают  все.  Как  долго  вы  можете  последний,  чтобы  жить?  Важно  выпустить  весь  
заряд.  Заряд  -  это  что-то  негативное,  это  негативное  мышление,  все,  что  влияет  
на  ваше  кровообращение,  эмоции....

У  каждого  есть  свое  бремя,  особенно  бремя  прошлого.

2.  НАГРУЗКА,  которую  мы  несем
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Террористы,  которые  не  верят  в  законы,  все  сидят  в  тюрьме,  хотите  верьте,  хотите  
нет,  но  все  они  оказываются  в  тюрьме.  Некоторые  президенты,  убившие  так  много  
людей,  как,  например,  президент  Сирии,  уничтожающий  свой  народ,  будут  
осуждены  международным  сообществом.  Негативные  действия  оплачиваются,  
никто  не  убегает.  Вы  должны  жертвовать  собой  ради  других,  а  не  ожидать,  что  
другие  пожертвуют  собой  ради  вас.  Как  президент  Сирии,  если  горожане  не  делают  
то,  что  он  хочет,  он  их  убивает.  Если  люди  поднимаются  на  протест,  потому  что  
они  делают  это  неправильно,  президент  должен  уйти  в  отставку  и  не  начинать  
убивать  без  разбора,  чтобы  сохранить  власть.  Это  куда-то  идет?  Если  ты  все  
делаешь  для  людей  и  жертвуешь  собой  ради  них,  тебя  все  любят.  Если  вы  делаете  
что-то  неправильно,  вас  никто  не  любит,  а  если  кто-то  любит  вас,  когда  вы  делаете  
что-то  неправильно,  то  это  потому,  что  они  получают  прибыль,  они  получают  
кусок  пирога.  Они  выгодоприобретатели  ваших  негативных  действий,  все  они  
банда  демонов.

Никто  не  убегает  от  их  негативных  поступков,  все  рано  или  поздно  поплатятся.  Это  
вопрос  времени.  Ты  потеряешь  все,  если  не  сбросишь  свой  груз  и  не  простишь.

У  каждого  человека  есть  свой  момент,  и  никто  не  избегает  наказания.

Никто  не  избегает  осуждения.  Проблема  в  справедливости  загробной  жизни.  Это  
самое  серьезное.  Здесь  есть  только  тюрьма  со  всеми  удобствами;  кровать,  еда,  
спортзал,  бассейн...  все  удобства...  Но  правосудие  загробного  мира  приговаривает  
вас  к  100  годам  тюрьмы,  затем  расчленяет  вас  и  ваша  душа  снова  и  снова  
поднимается,  чтобы  сесть  в  тюрьму  и  расчленить  вас.  Вы  будете  страдать  от  этой  
боли  1  000  000  лет.  Не  так,  как  здесь,  на  этой  земле,  где  в  тюрьме  все  равно,  что  в  
отпуске.  Когда  ты  умираешь,  начинается  твой  кошмар.  Это  с  большим  количеством  
глаз.  Не  относитесь  ко  всему  так  легкомысленно.  Хотите  верьте,  хотите  нет,  но  
закон  богов  существует.

Чтобы  снять  свое  бремя,  вы  должны  понять,  что  Я,  Ты  и  Он  —  одно.  Если  начинаешь  
различать,  то  начинаются  конфликты,  потому  что  каждый  идет  за  свои  интересы.  
Если  бы  мы  думали,  что  мы  все  одно  целое,  вы  бы  всегда  прощали  других,  потому  
что  вы  всегда  прощаете  себя,  если  делаете  что-то  не  так.  Поэтому  вы  должны  
прощать  других,  когда  они  делают  что-то  не  так.  Это  для  твоего  же  блага.  Если  ты  
не  простишь  другого,  ты  понесешь  это  бремя,  эту  тоску,  то  давление,  печаль  или  
желание  мести,  и  ты  не  будешь  хорошо  жить,  у  твоего  здоровья  будет  много  
проблем,  поэтому  ты  должен  сбросить  этот  груз,  постараться  оставить  все.  Если  ты  
не  можешь  нести  свой  крест,  то  как  ты  будешь  нести  чужой  крест?Есть  люди,  
которые  пытаются  нести  чужой  крест,  надо  уметь  жить  и  смириться  с  тем,  что  ты  
не  можешь  нести  чужой  крест.  Каждый  должен  нести  свой  крест.  Принимайте  
жизнь  такой,  какая  она  есть:  хорошей  или  плохой.  Если  вы  не  примете  его,  вы  
накопите  вес  в  рюкзаке.  Чем  больше  вы  держите,  тем  хуже  вам  будет.  Это  не  имеет  
значения,  не  принимайте  вещи  так  серьезно,  для  вашего  же  блага.  У  тебя  есть  
проблемы,  как  и  у  всех

Все,  что  ты  делаешь  неправильно,  не  думай,  что  этого  никто  не  знает:  это  знает  
небо,  это  знает  твоя  совесть,  это  знают  другие...  и  рано  или  поздно  ты  получишь  
свое  наказание.  Не  причиняй  никому  вреда.  В  тот  момент,  когда  вы  обманываете,  
вы  крадете...  люди  не  знают,  но  в  будущем  люди  узнают.  Всякий  раз,  когда  вы  что-
то  делаете,  думайте,  что  миллионы  людей  наблюдают  за  тем,  что  вы  делаете.  Не  
обманывай  себя,  рано  или  поздно  это  станет  известно  и  ты  заплатишь  за  свое  
преступление.  Если  бы  это  было  не  так,  тюрьмы  были  бы  пусты.

Когда  вы  совершаете  постоянное  преступление,  в  конце  концов  вас  обнаружат.

Machine Translated by Google



Для  этого  вы  должны  разгрузить  свой  рюкзак.  Прекратите  негативное  мышление.  
Потому  что  чем  больше  вы  экономите,  тем  больше  у  вас  проблем  и  тем  сложнее  
выбраться  из  этого  негатива.  Если  вы  думаете  обо  всем  негативном,  все  
негативное  придет  к  вам.  Потому  что  вы  своей  мыслью  называете  все  негативным.  
и  будет  тебе  невезение.  Вы  сами  попали  в  негатив  и  не  можете  выбраться,  потому  
что  не  осознаете  этого,  и  тогда  приходит  плохое  самочувствие,  кошмары.

Это  тело  не  я.  Мы  просто  используем  его.  Душа  использует  это.  Однажды  тело  
ломается  и  где  я?  Столько  борьбы,  столько  денег...  твое  имущество,  твоя  
замечательная  семья...  ты  унесешь  это  с  собой  в  могилу?  точно  нет.  Если  мы  
ничего  не  возьмем,  какая  разница?  если  что-то  пойдет  не  так,  что  вы  можете  
сделать?  это  наша  печаль.  Каждый  должен  пережить  прекрасные  моменты  и  
трудные  моменты.  Жизнь  делает  много  поворотов.  Если  сейчас  тебе  предстоит  
прожить  ночь,  спокойно  переноси  тьму.  Если  вы  примете  тьму  и  дождетесь,  пока  
она  пройдет,  у  вас  не  будет  проблем,  если  вы  не  примете  ее,  у  вас  будет  все  
больше  и  больше  бремени,  больше  страданий,  больше  негативной  печали...  и  
это  повлияет  на  ваше  здоровье.  Все  весит  и  плохо  для  вас.  Сними  этот  вес  для  
твоего  же  блага.  Если  вы  не  уберете  все,  это  будет  проблемой  для  вас  и  никакой  
пользы.

мира,  но  подумайте,  что  вы  сами  попали  в  эти  проблемы.

Вот  почему  он  терпеливо  ждет  солнечного  света.  Когда  у  вас  негативное  
мышление,  вы  не  можете  принимать  позитивные  решения,  потому  что  ваш  ум  
думает  негативно.  Вот  почему  важно,  чтобы,  когда  вы  находитесь  в  негативных  
ситуациях,  вы  думали  позитивно,  так  вы  найдете  будущее  позитивным.  Встаньте  
перед  зеркалом,  если  ваше  лицо  негативное,  зеркало  пошлет  вам  негативное  
изображение.  Если  вы  положите  свое  лицо  в  позитив,  я  гарантирую,  что  зеркало  
даст  вам  позитивное  изображение.

Если  вы  будете  думать  только  о  проблеме,  вы  ее  не  решите.

Люди,  которые  пытаются  передать  вам  свой  крест,  а  вы  принимаете  его,  вы  
поступаете  неправильно.  У  вас  и  так  много  проблем  с  переносом  чужих  проблем.  
Если  кто-то  рассказывает  вам  о  своих  проблемах,  вы  не  должны  беспокоиться,  вы  
просто  должны  позаботиться  о  решении  своих,  потому  что,  если  вы  этого  не  
сделаете,  у  вас  будет  больше  проблем:  ваших  и  чужих,  и  ваше  бремя  будет  все  
более  тяжелым.  Если  вы  можете  помочь,  сделайте  это,  но  не  берите  на  себя  чужую  
заботу.  Если  вы  помогаете  другим,  у  вас  должен  быть  предел,  потому  что,  если  вы  
попытаетесь  раздвинуть  этот  предел,  у  вас  будет  много  проблем.  Помогайте,  
когда  можете,  до  предела  и  не  обременяя  заботой  других.  Значит,  ты  будешь  
жить  хорошо.  Ты  помогаешь,  чем  можешь,  и  точка.  Ничего  лишнего  и  вы  
забываете  о  проблеме  другого.  Вам  нужно  только  беспокоиться  о  своих  проблемах,  
поднять  голову,  и  я  столкнусь  с  ними  лицом  к  лицу.  Тело  будет  жить  недолго,  
главное  жить  спокойно,  мирно  и  счастливо.

Так  что  даже  если  у  вас  есть  негативные  ситуации,  всегда  ставьте  позитивное  
лицо,  позитивные  поступки,  позитивные  слова  и  обязательно  меняйте  негатив  
на  позитив.  Не  завидуйте  никому,  потому  что  у  них  есть  удача,  конечно,  у  этого  
человека  были  свои  времена  неудачи  раньше,  и  у  вас  также  будут  свои  времена  
удачи.  Так  устроена  жизнь,  бывают  периоды  удачи  и  периоды  неудач.  Если  тебе  
сейчас  не  везет,  не  говори  мне,  что  тебе  всегда  не  везло,  я  уверен,  что  и  у  тебя  
были  периоды  удачи.

Сейчас  темно,  но  потом  приходит  солнце.
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Сбросьте  груз,  не  нагружайте  рюкзак  больше,  это  не  имеет  значения.
Прими  сердцем  то,  что  имеешь,  ведь  все  не  имеет  значения.  Если  вы  примете  то,  что  
к  вам  приходит,  вы  наверняка  быстро  выйдете  из  негативных  ситуаций.  Неудача  
проходит  быстро.  Старайтесь  помогать  людям,  делать  добрые  дела  для  других,  так  
ваше  невезение  уйдет  быстрее  и  вы  обретете  удачу.  Многим  нужна  ваша  помощь,  
дайте  совет,  станьте  волонтером,  помогите  людям  и  так  вы  сможете  выйти  из  любой  
негативной  ситуации.  Добро  приносит  добро,  зло  приносит  зло.  Другие  —  это  вы,  и  
вы  —  это  другие.

Большое  спасибо.

Жизнь  такая.  Хорошо  и  плохо.  Если  вы  примете  это  своим  сердцем,  вы  обязательно  
будете  жить  очень  хорошо.

Это  они  должны  знать.

НАЗАД  ИНДЕКС
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И  все,  больше  ничего.

Если  у  миллионера  миллион  этажей,  он  не  может  одновременно  находиться  
на  миллионе  этажей,  он  может  находиться  только  на  одном  этаже  за  раз.  
Даже  если  у  тебя  много  денег,  у  твоего  желудка  столько  же

Люди  задаются  вопросом,  существует  ли  реинкарнация.  Конечно,  а  если  не  
верите,  посоветуйтесь  в  интернете,  можно  пройти  сеанс  гипноза  и  вы  сами  
сможете  увидеть  свою  прошлую  жизнь.  Ваша  настоящая  жизнь  связана  с  
вашей  прошлой  жизнью.  Потому  что  если  бы  не  было  прошлой  жизни,  все  
были  бы  одинаковыми;  все  были  бы  богаты,  имели  бы  долгую  жизнь,  
здоровье...  так  почему  многие  люди  рождаются  в  бедной  семье  и  умирают  
от  голода,  почему  одни  люди  живут  так  хорошо,  а  другие  так  плохо?  Почему  
есть  люди,  которые  от  рождения  страдают  болезнями?  Почему  одни  люди  
такие  красивые,  а  другие  такие  уродливые?

Потому  что?  Все  эти  различия  связаны  с  его  прошлой  жизнью,  они  имеют  
прямое  отношение  к  Закону  Кармы.  Это  закон  причины  и  следствия.  Как  и  в  
этой  жизни,  если  в  молодости  вы  не  работаете  и  не  откладываете  деньги,  
когда  однажды  вы  выйдете  на  пенсию,  у  вас  не  будет  денег,  чтобы  их  тратить.  
Если  не  копить,  денег  нет.

Все  знают,  что  такое  Закон  Кармы.  То,  что  вы  сделали  неправильно,  рано  
или  поздно  придется  заплатить.  Никто  не  избежит  их  наказания.
Если  ты  сделал  добро  и  помог  людям,  рано  или  поздно  ты  получишь  свою  
награду.  Это  закон  кармы.  Многие  люди  не  верят  в  Закон  Кармы.  Первая  
ошибка  состоит  в  том,  что  люди  думают,  что  это  тело,  наше  тело  —  это  я.  
Тело  —  это  не  я,  оно  мое,  но  это  не  я.  Эта  одежда  моя,  но  это  не  я,  этот  прибор  
мой,  но  это  не  я,  этот  ковер  мой,  но  это  не  я.  Моя  машина  -  это  моя  машина,  
дом  -  это  мой  дом...  но  это  не  я.  Я  владею  всем  этим,  но  все  эти  вещи  не  я,  
они  мои,  но  они  не  я.  Вы  думали,  что  это  тело  —  это  я,  оно  мое,  но  это  не  так.  
Это  тело  используется  душой  для  перевоплощения,  это  тело  должно  быть  
использовано  и  выброшено.  Так  же,  как  сигарету,  когда  вы  выкуриваете  ее,  
вы  ее  выбрасываете,  и  все.  Тело,  когда  оно  ломается,  умирает  и  уже  ни  на  
что  не  годится,  оно  выбрасывается,  как  сигарета.

Люди  ошибаются  и  думают,  что  это  тело  —  я.  Нет,  это  не  ты.
Душа  —  это  ты.  Душа  подобна  потоку  света,  а  тело  подобно  лампочке.  Когда  
ток  достигает  лампочки,  она  загорается,  тело  как  лампочка,  а  Душа  как  ток.  
Тело,  когда  у  него  есть  душа,  движется.  Когда  у  этого  тела  нет  души,  с  ним  
происходит  то  же  самое,  что  и  с  лампочкой,  у  которой  нет  питания:  она  
гаснет  и  умирает.  Труп  —  безжизненное  тело,  как  выключенная  лампочка.  
Не  заблуждайтесь,  что  это  тело  не  мое.  Это  тело  принадлежит  вам,  но  это  не  
вы.  Когда  вы  делаете  что-то  неправильное,  это  происходит  из  чистого  
эгоизма,  это  делается  для  этого  тела,  это  делается  для  того,  чтобы  
потворствовать  этому  телу,  которое  не  является  вами.

3.-  ЗАКОН  КАРМЫ
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Когда  ты  умрешь,  твоя  семья,  твое  богатство,  твоя  машина,  твой  дом...  все,  что  у  
тебя  есть,  ты  не  унесешь  с  собой  в  могилу,  ты  ничего  не  сможешь  взять  с  собой,  ты  
должен  все  оставить.  В  могилу  никто  ничего  не  уносит.  Вот  почему  вам  не  нужно  
быть  таким  эгоистичным  и  накапливать  так  много  вещей.  Единственное,  что  вы  
заберете  с  собой,  когда  умрете,  —  это  то,  что  вы  сделали,  ваши  положительные  и  
отрицательные  поступки.  Это  то,  что  вы  берете  с  собой,  и  это  будет  иметь  
последствия  в  вашей  следующей  жизни.

Положительные  или  отрицательные  поступки  —  это  единственное,  что  вы  забираете.  
Это  то,  что  вы  берете  из  этой  жизни.  Смотрите  телевизор...  как  там  плохо!  Как  
эгоистично  в  мире!  Хуже  всего  политики,  потому  что  когда  человек  ворует  у  кого-то,  
он  должен  только  этому  человеку.  Но  политики,  которые  воруют  у  всего  города,  
должны  всему  городу,  каждому  из  этих  людей,  и  в  своей  следующей  жизни  они  
должны  будут  платить  каждому  из  жителей,  каждому  члену  общества.

размером  с  бедняка,  в  желудке  помещается  всего  два-три  килограмма  еды,  больше  
места  нет.  Нельзя  есть  тонны  еды,  желудок  не  вмещает  1000  кг  еды.  Все,  что  вам  
нужно  сделать,  это  понять,  что  это  тело  не  я.  Мы  эгоистичны,  чтобы  давать  прихоти  
телу.  Если  вы  поймете,  что  это  тело  —  не  я,  тогда  вы  перестанете  быть  эгоистичным.  
Люди  эгоистичны,  потому  что  думают,  что  это  тело  —  это  я.

Рано  или  поздно  мы  все  расплачиваемся  за  последствия  своих  действий.  Если  мы  не  
заплатим  им  в  этой  жизни,  в  следующих  жизнях  вам  придется  расплачиваться  за  
все,  что  вы  сделали  неправильно.  Никто  не  убегает.

Вы  душа.  Тело  как  лампочка,  а  душа  как  ток,  когда  лампочка  перегорает,  ты  меняешь  
ее  и  ставишь  другую,  как  и  тело.  Никто  не  хочет  признавать,  что  это  тело  ваше,  но  
это  не  вы.  Если  вы  поймете  этот  первый  шаг,  он  изменит  вашу  жизнь  к  лучшему.  
Пожалуйста,  постарайтесь  понять.  Почему  вы  делаете  что-то  неправильно?  так  что?.  
Используйте  тело,  чтобы  творить  добро,  потому  что  вы  не  знаете,  когда  умрете.

Каждый  день  умирает  много  людей,  ваше  тело  не  собирается  жить  вечно,  очень  
мало  людей  старше  100  лет,  на  кладбище  полно  людей  всех  возрастов.  Ты  не  знаешь,  
каким  будет  твой  последний  день.  Если  вы  поймете  это,  вы  перестанете  быть  
эгоистичным.

Любой  поступок,  который  вы  совершаете  вопреки  закону,  рано  или  поздно  вам  
придется  за  него  заплатить.  Это  называется  законом  кармы.  Вы  должны  осознать  
это.  Вы  должны  понимать.  Всем  своим  сердцем  вы  должны  верить.  Если  человек  не  
верит  в  закон  кармы,  он  способен  на  зверства,  как  террористы,  которые  закладывают  
бомбы  и  убивают  столько  невинных  людей.  Политик,  который  ворует  у  народа  
миллионы  или  растрачивает  народные  деньги,  не  верит  ни  в  Бога,  ни  в  свою  
совесть,  тем  более  в  закон  Кармы,  поэтому  совершает  негативные  действия,  потому  
что  считает,  что  последствий  нет,  потому  что  он  эгоист  и  думает  только  о  вашем  
благополучии.  Это  дорого  заплатит.

Женщины,  которые  делают  аборт,  позже  имеют  последствия  для  здоровья,  не  могут  
иметь  чистую  совесть  за  то,  что  убили  своего  ребенка.  Если  вы  не  можете  содержать  
того  ребенка,  которого  вы  создали,  попросите  помощи,  чтобы  родился  ваш  ребенок,  
а  затем  отдайте  его  на  усыновление,  но  не  убивайте  своего  ребенка.  Все  имеет  
очень  негативные  последствия  в  будущем.  Это  не  детская  игра.  При  нежелательной  
беременности  виновных  два:  мужчина  и  женщина.  оба  виноваты  и
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Будьте  осторожны,  не  облажайтесь,  потому  что  тогда  вы  попадете  в  ад.  Я  только  
предупреждаю  вас,  будьте  осторожны,  что  вы  делаете,  потому  что  у  всего  есть  
свои  последствия.  Я  этого  не  говорю,  это  закон  кармы.  Тюрьма  здесь  как  отдых  
со  всеми  удобствами.  Тюрьма  в  аду  не  такая,  как  здесь.  В  аду  вы  будете  много  
страдать  в  течение  миллиона  лет,  чтобы  заплатить  за  свои  негативные  действия.  
Реинкарнация  существует  не  потому,  что  я  так  говорю.  Если  вы  мне  не  верите,  
вы  можете  пойти  на  сеанс  гипноза  и  сразу  убедиться,  что  он  существует.  Если  из-
за  своих  прихотей  вы  заставляете  страдать  других,  вы  дорого  заплатите.  Вот  
почему  вы  смотрите  очень  внимательно.  Доказательство.

Любой  организм  большой  или  маленький,  это  не  имеет  значения.  Мы  все  
одинаковые.  Не  дави  никого.  Есть  закон  причины  и  следствия,  закон  кармы.  За  
все,  что  вы  сделаете  позже,  вы  дорого  заплатите.  Вы  заплатите  очень  дорого.  Не  
пытайтесь  навредить  людям  или  пойти  против  закона.  Рано  или  поздно  за  все  
придется  платить.  Некоторые  до  и  некоторые  после.

Это  тело  продержится  несколько  лет,  и  когда  вы  умрете,  начнется  ваш  кошмар,  
по  крайней  мере,  вы  будете  страдать  миллион  лет.  Глаз!  не  обижай  людей,  не  
обманывай  людей,  не  дави  людей,  не  обдирай  людей,  никого  не  убивай.  Мы  все  
одинаковые.

Хорошо  подумайте,  прежде  чем  совершить  какой-либо  эгоистичный  поступок.  
Вы  не  можете  использовать  свою  мощь  или  силу,  чтобы  сокрушить  самых  
слабых.  Вы  не  можете  построить  свое  счастье  выше  жертв  и  боли  других.  Если  
вы  это  сделаете,  вас  накажет  ваша  совесть,  вас  накажут  ваши  друзья,  ваше  
правительство  накажет  вас,  общество  накажет  вас,  весь  мир  накажет  вас  и  самое  
главное:  никто  не  убежит.  Любой

ответственный.  Если  вам  так  нравится  заниматься  сексом,  мужчина  может  надеть  
презерватив,  чтобы  женщина  не  забеременела,  а  у  женщины  есть  много  
вариантов,  чтобы  не  забеременеть,  есть  много  методов  контрацепции,  чтобы  не  
забеременеть.  Вы  можете  заниматься  сексом  миллион  раз  каждый  день,  если  
хотите,  наслаждайтесь  тем,  что  вы  хотите  от  секса,  пока  это  не  влияет  на  других.  
Если  по  своей  прихоти  наслаждаться  сексом,  не  принимая  мер  предосторожности  
и  не  используя  методы  контрацепции,  вам  придется  убить  собственного  ребенка,  
потому  что  вы  этого  не  хотите,  вы  дорого  заплатите.

Даже  животные  похожи  на  нас,  мы  все  должны  уважать  друг  друга,  потому  что  
мы  все  одинаковые.

каро.

Что  может  оправдать  убийство?  убийство  собственного  сына?  Если  бы  ваши  отец  
и  мать  поступили  с  вами  так  же,  вас  бы  сегодня  здесь  не  было,  потому  что,  
прежде  чем  вы  родились,  они  бы  разрезали  вас  на  куски  и  выбросили.  Тебя  бы  
сегодня  здесь  не  было.  Когда  вы  умрете,  вы  попадете  в  ад  как  минимум  на  1  
миллион  лет.  Они  окунут  вас  в  лужу  крови,  пока  вы  не  сгниете  и  не  умрете,  а  
затем  снова  и  снова  будете  возвращаться  к  жизни...  на  срок  до  миллиона  лет!  
Каждый  день  они  будут  выводить  вас  из  тюрьмы  и  заставлять  обнимать  столб  
из  раскаленного  металла,  чтобы  вы  сгорели  заживо.  Затем  они  кладут  вас  на  
гигантский  раскаленный  утюг,  чтобы  сжечь  заживо.  Кто  тебя  наказывает?  Вы  
наказываете  себя,  ваша  совесть  наказывает  вас,  ваши  негативные  поступки  
наказывают  вас.  Никто  не  убегает  из  ада,  все  люди,  которым  больно,  попадают  в  
ад,  никто  не  освобождается  из  ада.  Так  говорит  закон  богов.

Мы  более  разумные  животные,  но  мы  животные.
Мы  все  равны  и  нет  никакой  разницы  между  собой.
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Большое  спасибо.

отрицательная  причина  вызовет  отрицательное  следствие.  Вы  всегда  должны  помнить  
об  этом.  Если  вы  не  хотите  страдать  от  плохих  последствий  своих  негативных  действий,  
действуйте  хорошо  и  уважайте  законы.  Все  смотрят  на  тебя,  не  думай,  что  никто  не  видит  
тебя,  когда  ты  делаешь  что-то  не  так.  Все  известно.  Все,  что  выходит  за  рамки  закона:  не  
делайте  этого.

Не  пытайтесь  идти  выше  закона.  Вы  должны  убедиться  в  этом.  Точно  так  же,  как  если  вы  
делаете  добро  другим  и  отдаете  от  всего  сердца,  другие  будут  любить  вас,  и  ваша  жизнь  
будет  прекрасной.

Твоя  душа  —  это  ты.

НАЗАД  ИНДЕКС

Если  секретов  нет  и  на  тебя  все  смотрят,  почему  тебе  больно?

Вы  должны  сначала  отдать,  чтобы  потом  получить.  Думайте,  что  это  тело  —  не  вы,  оно  
используется  вашей  душой.
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Первое  сердце  (чистое  и  спокойное  сердце)

Привет,  три  сердца:  чистое  сердце,  доброе  сердце  и  равное  сердце.

Первое  сердце:  чистое  и  спокойное  сердце.  Это  сердце  хорошо  для  вас,  чтобы  
иметь  возможность  жить  счастливо  в  этой  жизни.

Чтобы  иметь  хорошее  настроение  и  крепкое  здоровье,  очень  важно  
перестать  думать  о  мести.  Чтобы  иметь  чистое  и  спокойное  Сердце,  вы  
должны  удалить  все  виды  негативных  мыслей  и  жить  с  позитивными  
мыслями  и  поступками,  чтобы  вы  могли  преодолеть  все  препятствия,  
которые  встречаются  на  вашем  пути  во  всех  сферах  вашей  жизни:  в  семье,  
на  работе,  в  друзьях...  потому  что  позитив  притягивает  позитив.  Так  же,  как  
перед  зеркалом.  Изображение,  которое  дает  зеркало,  и  есть  то,  что  у  вас  
есть.  Если  вы  хотите,  чтобы  вся  ваша  жизнь  была  позитивной,  постарайтесь  
избавиться  от  всех  негативных  мыслей.  Меняй  негатив  на  позитив.  Если  к  
вам  приходят  негативные  вещи,  меняйте  их  на  позитивные.  Чтобы  изменить  
ситуацию  к  лучшему,  вам  просто  нужно  мыслить  позитивно.  Если  вы  думаете  
больше  негатива,  вы  получите  еще  больше  негатива.  Если  вы  всегда  думаете  
о  плохом,  как  у  вас  все  получится?  Мысль  очень  мощная.

Второе  (сердце  равенства)  хорошо  для  себя,  Третье  (сердце  добра)  для  
других;  это  помогать  и  служить  людям.

Чтобы  иметь  чистое,  расслабленное,  спокойное  и  спокойное  сердце,  первый  
шаг,  который  вы  должны  сделать,  —  это  удалить  из  своего  разума  
всевозможные  негативные  мысли.  Когда  вы  избавляетесь  от  негативной  
мысли,  остается  только  позитивная  мысль,  поэтому  ваше  сердце  становится  
чистым.  Негативное  сердце  плохо  для  вас:  если  кто-то  вас  давит  и  обманывает  
и  причиняет  вам  всяческий  вред,  вы  не  должны  мстить,  потому  что  иначе  у  
вас  будут  проблемы.  Когда  вы  чувствуете  желание  отомстить,  вы  злитесь  и  
огорчаетесь,  и  это  плохо  для  вашего  здоровья.  Мысль  о  мести  негативно  
влияет  на  ваше  тело,  вызывая  стресс  и  нервы,  и  вы  можете  иметь  проблемы  
со  здоровьем.  Вот  почему  вы  должны  избегать  этого.

Второе  сердце:  сердце  равенства.  Мы  все  равны  перед  Богом.  Между  нами  
нет  разногласий.

4.-  ТРИ  СЕРДЦА:  ЧИСТОЕ  СЕРДЦЕ,  
СЕРДЦЕ  ДОБРОТЫ  И  СЕРДЦЕ  РАВЕНСТВА.
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Мы  все  равны  перед  Богом.  Вот  почему  мы  все  должны  уважать  друг  друга.  
Когда  женщина  хочет  расстаться  с  мужчиной,  а  мужчина  убивает  ее,  это  
потому,  что  он  считает,  что  у  него  больше  прав  и  что  он  выше.  Нет  никого  
выше.  Никто  не  выше  никого  перед  законом  богов  и  людей.

Мы  все  дети  Божьи.  Не  только  между  людьми.  Нет  никого  выше  кого-либо.  У  
нас  у  всех  одинаковый  уровень,  независимо  от  страны,

Войны  бесполезны,  они  приносят  только  страдания  между  братьями.  Мы  все  
братья,  потому  что  наш  отец  —  Бог.  Нравится  нам  это  или  нет,  но  все  мы  
дети  Божьи.  Ни  мужчина  не  выше  женщины,  ни  женщина  не  выше  мужчины.  
Дети  такие  же,  как  и  взрослые.  Плоды  до  рождения  тоже  равны  нам  не  
потому,  что  они  меньше  и  защищены  в  утробе  матери,  они  перестают  быть  
людьми.  Они  такие  же,  как  мы,  но  меньше.  Вы  не  имеете  права  никого  
убивать,  какими  бы  маленькими  и  беззащитными  они  ни  были.  Вы  
совершенно  неправы.  Если  ты  не  любишь  своего  ребенка,  позволь  ему  
родиться,  а  когда  он  родится,  отдай  его  на  усыновление.  Есть  много  людей,  
которые  хотят  иметь  детей  и  не  могут.  Есть  много  хороших  семей,  которые  
хотят  детей,  но  из-за  физических  проблем  не  могут  иметь  детей.  Вы  не  
должны  убивать  собственного  сына.

Если  бы  все  думали,  что  все  мы  равны,  что  все  мы  дети  Божии,  не  было  бы  в  
мире  зла,  не  было  бы  войн,  не  было  бы  убийств,  и  эта  земля  была  бы  раем.  
Если  у  одной  страны  есть  проблемы,  другая  должна  ей  помочь,  и  наоборот.  
Если  бы  мы  помогали  друг  другу,  жили  бы  очень  хорошо,  как  одна  большая  
семья.  Семья  всегда  помогает  тебе:  когда  ты  маленький,  тебе  помогают  отец  
и  мать,  они  дают  тебе  все  необходимое  для  жизни  и  заботятся  о  тебе.  Когда  
родители  становятся  старше,  дети  должны  заботиться  о  них  и  помогать  им.  
Так  же,  как  между  братьями,  которые  помогают  друг  другу,  когда  им  это  
нужно.  У  каждого  бывают  моменты  удачи  и  неудачи.  Так  же,  как  и  страны,  
когда  у  них  происходят  стихийные  бедствия,  такие  как  засухи,  наводнения,  
торнадо...  Когда  это  происходит,  другие  страны  помогают  преодолеть  это  
невезение.  Сегодня  это  может  коснуться  одной  страны,  а  завтра  —  другой.  
Мы  все  должны  помогать  друг  другу.  Так  что  этот  мир  будет  раем.

раса,  обычаи....  все  мы  дети  Божии.  Иисус  родился  в  Вифлееме,  Будда  родился  
в  Индии,  но,  несмотря  на  то,  что  они  родились  в  разных  странах  и  разных  
расах,  у  них  обоих  одно  и  то  же  сердце.  Мужчины  и  женщины  равны;  будь  
они  богаты  или  бедны,  из  дворян  или  горожан,  особых  условий  ни  для  того,  
ни  для  другого  нет.  Мы  все  одинаковые.  Мы  также  равны  перед  законом.  В  
загробной  жизни  мы  тоже  равны  животным.  Разница  между  животными  и  
нами  в  том,  что  мы  более  разумны,  но  их  жизнь  стоит  столько  же,  сколько  и  
наша.  Животные  тоже  дети  Божии:  насекомые,  рыбы,  птицы,  черви,  все  
живое  -  дети  Божии.  Хорошо  помни.  Вода,  растения,  горы,  земля,  вселенная...  
являются  детьми  Бога.  Это  равенство.  Даже  у  клеток  нашего  организма  есть  
свои  мысли.
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1  помощь  деньгами  нуждающимся.

Большое  спасибо.

2  советует  людям  добрыми  словами  делать  добро,  а  не  зло.

НАЗАД  ИНДЕКС

мать/отец  думают,  что  они  выше  ребенка,  поэтому  они  убивают  его.  До  или  
после  рождения  дети  остаются  детьми.

3  Стань  волонтером  в  свободное  время,  помоги  нуждающимся:  пожилым,  
больным,  попробуй!  так  что  ваша  жизнь  будет  прекрасной.  Ваши  дела  вернутся  
вам  с  лихвой.  Если  будешь  помогать  деньгами,  то  скоро  получишь  больше  денег,  
если  будешь  каждый  день  помогать  словами,  будешь  умнее,  если  станешь  
волонтером,  то  будешь  иметь  крепкое  здоровье  и  долгую  жизнь.

Мы  все  дети  Божьи.  Вот  что  вы  должны  понять.  Плод  до  рождения  имеет  такое  
же  состояние,  как  и  после  рождения,  хотя  закон  человеческий  не  дает  ему  на  это  
права,  перед  Богом  они  равны  нам.  Все  существа,  у  которых  есть  сердце,  большое  
или  маленькое,  все  мы  дети  Божьи.  Если  бы  вы  услышали  крики  зародыша,  
вырезаемого  по  частям  из  чрева  матери,  это  разбило  бы  вам  сердце.  Если  вы  
хотите  почувствовать  эту  боль,  попробуйте  порезать  себе  руки  и  ноги  ножницами.  
Доказательство!  Ты  увидишь,  какую  боль  ты  почувствуешь.  Ну,  плод  чувствует  ту  
же  боль.  Эту  боль  испытывает  и  ваш  сын,  когда  вы  его  убиваете.

Третье  сердце:  Сердце  доброты.  Сердце  доброты  —  это  сердце  по  отношению  к  
другим.  Вы  должны  помогать  тем,  кто  больше  всего  в  этом  нуждается.  Если  вы  
можете  помочь  с  1  евро,  помогите  с  1  евро,  если  вы  можете  дать  10  евро,  дайте  им,  
помогите  с  10  евро.  Помогите,  чем  сможете.  Оставшимися  деньгами  вы  должны  
помочь.  Если  вы  поможете,  ваша  энергия  будет  положительной,  и  ваша  жизнь  будет  
положительной.  Вы  сами  будете  чувствовать  себя  довольным  и  счастливым.

Это  три  сердца.  Если  ты  будешь  действовать  от  всего  сердца,  твоя  жизнь  всегда  
будет  положительной,  ты  будешь  жить  счастливо,  у  тебя  будет  долгая  жизнь  без  
болезней,  и  когда  ты  однажды  умрешь,  я  гарантирую,  что  ты  будешь  в  раю  с  
Богом.  Если  вы  делаете  так,  как  велит  Бог,  логически  вы  будете  жить  в  раю  с  
Богом.  На  этой  земле  ты  будешь  жить  как  в  раю,  и  когда  ты  умрешь,  твоя  душа  
будет  в  раю.  У  вас  будет  все  это.  Я  хочу,  чтобы  ты  принял  мой  совет.  Думайте  
позитивно,  говорите  позитивно  и  действуйте  позитивно,  и  ваша  жизнь  здесь  и  
после  смерти  будет  позитивной.

Желаю  всем  действовать  с  этими  тремя  сердцами.
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Богатый  человек  богат  не  потому,  что  у  него  восемь  рук  и  две  головы,  нет,  
или  потому,  что  он  умнее.  Все  идет  из  прошлой  жизни.  Когда  в  ваших  руках  
власть  и  богатство,  вы  должны  помогать  людям.  Никогда  не  приказывайте  
убивать  или  вести  войны,  которые  сокращают  вашу  удачу  и  ваше  здоровье.

Иисус  Христос,  Будда,  Мухаммед  —  все  дети  Бога,  они  дети  одного  и  того  же  
Бога,  это  как  отец,  у  которого  трое  детей.  Они  из  одной  семьи.  Вот  почему  
вы  должны  понять,  что  все  религии  являются  частью  одной  семьи.  Это  тот  
самый  отец.  Мы  должны  помогать  друг  другу,  люди  из  одной  религии  в  
другую,  из  одной  расы  в  другую.

Все  учения  трех  религий  практически  одинаковы,  цель  состоит  в  том,  чтобы  
стать  хорошими  людьми.  Мы  не  должны  убивать  друг  друга,  потому  что  мы  
братья,  дети  одного  Бога.  То  же  самое  для  всех.  Всемогущий  Аллах,  Иисус  
Христос  или  Будда  —  это  одна  и  та  же  личность,  просто  они  родились  в  
разных  странах,  в  разных  культурах,  но  все  они  одинаковы.  Каждая  раса,  
каждый  человек,  рожденный  в  разных  местах  и  культурах,  имеет  одну  и  ту  
же  душу.  Если  вы  сможете  это  понять,  в  этом  мире  вы  наконец-то  сможете  
жить  спокойно.  Не  будет  ни  войн,  ни  преступлений,  потому  что  все  люди  –  
дети  Божьи.  Разница  лишь  в  том,  что  одни  родились  князьями,  а  другие  
нищими,  потому  что  в  прошлой  жизни  одни  делали  добро  людям,  а  другие  
ничего  не  делали  или  просто  жили  эгоистично.  Итак,  если  в  прошлой  жизни  
вы  были  эгоистичны  и  причиняли  людям  боль,  по  логике  вещей  в  этой  
жизни  вы  будете  бедны,  у  вас  не  будет  ничего.  Если  в  прошлых  жизнях  вы  
делали  добро  людям,  то  в  этой  жизни  можете  радоваться.  Но  если  вы  только  
наслаждаетесь,  вы  тратите  заслуги  прошлой  жизни,  а  если  вы  не  делаете  
добра  людям,  то  скоро  вы  потратите  свой  кредит  и  начнете  сначала.

Люди,  которые  убивают  или  причиняют  вред  другим  и  до  сих  пор  живут,  это  
потому,  что  в  прошлой  жизни  они  накопили  заслуги  и  еще  не  потратили

Три  религии  едины.  Мусульманин,  католик  и  буддист.  Трое  —  это  одно,  они  
одинаковы.  Мы  все  дети  Божьи.  Католик  молится  Отцу,  который  на  небесах,  
мусульманин:  Аллаху,  а  буддисты  —  Будде.

Например:  бензин,  это  топливо  используется  для  любого  типа  автомобилей,  
все  марки  используют  один  и  тот  же  бензин,  изготовленный  из  нефти.  Этот  
бензин  как  душа,  наша  энергия.  Что  энергия  из  души  входит  в  наше  тело,  
неважно  красивый  ты  или  некрасивый,  бедный  или  богатый,  это  одно  и  то  
же,  нет  никакой  разницы.  Бог  могущественный,  добрый  и  умный  и  посылает  
своих  детей  в  зависимости  от  культуры  и  обычаев  каждой  страны.  Так  люди  
лучше  принимают  его  учение.  Чтоб  эта  земля  была  раем.  Это  цель  Бога.  Бог  
не  делает  различий  между  расами  и  религиями.

5.-  ОДИН  БОГ  ДЛЯ  ВСЕХ
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Вы  не  можете  финансировать  аборт,  чтобы  бедная  мать,  не  подозревающая  о  
последствиях,  убила  своего  ребенка,  потому  что  это  все  равно,  что  убивать  
собственного  ребенка.  Потому  что  мы  все  едины.  Все  негативное  производит  
негативное,  оно  становится  для  вас  демоном.  Это  не  детская  игра.  Надеюсь,  вы  
понимаете,  о  чем  я  говорю.  Если  вы  вызываете  негатив,  вы  наказываете  себя,  
потому  что  негатив  возвращается  к  вам.  Не  человеческий  закон  наказывает  вас,  а  
ваша  совесть.  Ад  существует,  независимо  от  того,  верите  вы  в  Бога  или  нет,  
справедливость  осудит  вас  одинаково.

Многие  люди  не  понимают:  Аллах,  Бог  Отец  и  Будда  —  это  одно  и  то  же  лицо.  
Единственное,  что  зависит  от  культуры,  страны  или  расы,  меняет  способ  охвата  
большего  количества  людей,  охвата  всего  мира,  это  меняется  в  зависимости  от  
культуры.  Это  все  то  же  самое,  другой  вид

Чем  больше  мы  загрязняем,  тем  хуже  будет  для  нашей  планеты,  а  мы  живем  на  
этой  планете,  на  другой  жить  не  на  чем.  Мы  должны  заботиться  о  нем.

Не  важно,  веришь  ты  или  нет,  если  ты  поступишь  неправильно,  ты  попадешь  в  
тюрьму.  Никто  не  убегает,  и  прежде  всего  вы  наказываете  себя.  Поэтому,  когда  у  
вас  есть  власть  или  богатство,  воспользуйтесь  этим  и  помогите  другим.  Итак,  в  
следующей  жизни  вы  будете  жить  как  король.  Запомни  хорошенько:  если  ты  
делаешь  добро  другим,  ты  делаешь  это  себе.  Это  стоит  делать  для  других.  Как  
порноактеры/расы.  Худшее  преступление  —  это  порно.

Мы  не  должны  различать:  три  религии  —  это  один,  один  и  тот  же  Бог.

вся  ваша  заслуга,  но  в  любой  момент  вы  можете  остаться  ни  с  чем.  Это  как  если  бы  
отец  оставил  много  денег  в  наследство  своему  сыну  и

Чем  больше  порно  вы  сделаете  хуже,  тем  хуже  вы  закончите.  У  тебя  будет  фатальная  
старость.  Никто  не  кончает  хорошо.  Ваши  дети,  ваши  внуки  закончатся  фатально.

сын  не  перестает  тратить  на  ерунду  и  тут  же  тратит  свое  наследство.

За  одну  ночь  можно  потерять  все.  Например,  в  казино  за  короткое  время  можно  
проиграть  1  000  000  долларов.  Подобно  правителям,  когда  они  говорят  «аборты,  
аборты,  аборты…»  берегитесь,  они  тратят  все  заслуги  своих  прошлых  жизней.  
Здоровье,  богатство,  деньги,  ваша  удача,  ваша  жизнь  быстро  превратится  в  негатив.  
Осторожный!  Не  тратьте!  Воспользуйтесь  возможностью  помочь  людям.  Вы  не  
должны  удерживать  ни  копейки  от  других,  потому  что  вы  дорого  заплатите.  Бог  
накажет  вас  в  любой  момент,  не  пользуйтесь  другими  и  не  пользуйтесь  налогами,  
чтобы  обогатиться  или  принести  пользу  своей  семье  или  друзьям.  Рано  или  поздно  
вы  дорого  заплатите  за  это.  Конечно.  Никто  не  убегает.

Запомните  хорошенько:  не  идите  против  закона  божьего,  это  не  детская  игра...  Бог  
силен,  в  любой  момент  может  быть  землетрясение,  тайфун,  наводнение...  любая  
беда  и  мы  остаемся  ни  с  чем.  В  течение  30  лет  население  мира  сократится  на  70%,  
потому  что  будет  много  землетрясений  и  стихийных  бедствий.

Мы  не  заботимся  о  природе  и  окружающей  среде,  дыра  в  озоновом  слое  все  больше  
и  больше,  с  каждым  днем  мы  все  больше  загрязняем  землю  и  что  происходит?  
Платим  за  последствия,  погода  сходит  с  ума,  вот  и  последствия.
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НАЗАД  ИНДЕКС

Всем  нравится  их  страна  происхождения,  никто  не  хочет  бежать  и  уж  тем  более  с  лодки,  
пересекающей  море  со  множеством  опасностей,  никто.  Если  бы  богатые  страны  помогали  
бедным,  были  бы  с  ними  солидарны,  никто  бы  не  уехал  из  своей  страны  в  поисках  лучшей  
жизни.  Если  бы  мы  действительно  все  чувствовали  себя  едиными,  богатые  страны  
помогали  бы  бедным,  и  каждый  жил  бы  в  своей  стране  счастливо  и  в  мире.  Происходит  
то,  что  богатые  страны  эгоистичны  и  заботятся  только  о  своем  народе.  Если  бы  не  было  
разницы  между  мной,  тобой  и  им,  если  бы  мы  все  чувствовали  одно,  этот  мир  был  бы  
очень  счастлив,  он  был  бы  раем  для  всех.

но  это  все  равно.  Другой  способ  обучения,  но  цель  та  же:  стать  бессмертным.

Помните,  что  мы  все  едины.

Большое  спасибо.

Вы  не  должны  подавлять  другого,  обманывать  другого  или  пользоваться  людьми,  потому  
что  другой  —  это  вы.

Сделать  учение  понятным  и  научить  быть  хорошими  людьми  —  вот  что  я  пытаюсь  достичь  
во  всех  уголках  мира.  Мы  все  Нет.  Вы  должны  понять  это.  Мы  все  должны  помогать  друг  
другу,  потому  что  мы  одна  большая  семья.  Нет  меня,  тебя,  его,  Нет.  Мы  все  должны  
помогать  друг  другу.  Чтобы  все  жили  хорошо,  богатые  страны  должны  помогать  бедным  
странам.
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Когда  мы  убиваем  животное  и  едим  его,  мы  не  знаем,  какой  у  него  может  быть  
вирус  и  чем  он  может  нас  заразить.  Подобно  обезьянам,  поедая  обезьянье  мясо,  
многие  люди  заразились  вирусом  СПИДа,  миллионы  людей  в  мире  умерли  от  
этого  вируса.  Убивая  и  поедая  коров,  многие  люди  также  заразились  вирусом  
коровьего  бешенства  и  умерли.  Это  также  произошло  при  употреблении  в  пищу  
птичьего  мяса,  многие  люди  заразились  вирусом  птичьего  гриппа.  Если  есть  
животных,  можно  заразиться  их  вирусами.

Первая  Заповедь  Закона  Будды:  Ты  должен  почитать  своего  отца  и  свою  мать.  
Вы  должны  относиться  к  своим  отцу  и  матери  хорошо,  с  душой.

Вторая  заповедь  закона  Будды:  не  укради.  Кража  денег,  которые  не  принадлежат  
вам,  или  действия,  направленные  на  то,  чтобы  получить  деньги,  которые  вам  не  
принадлежат,  —  это  воровство.  Как  политики,  которые  управляют  и  воруют  
деньги  людей  через  комиссионные.  Их  совесть  знает,  что  они  воруют.  Взимая  
комиссионные,  любая  работа  становится  дороже,  и  платят  не  политики,  а  
граждане,  которые  платят  деньгами  от  налогов.  Через  несколько  лет  вы  будете  
наслаждаться  украденными  деньгами.  Когда  ты  умрешь,  тебя  ждут  муки  ада  на  
миллиарды  лет.  Не  стоит  воровать  или  брать  взятки  или  откаты.  Рано  или  поздно  
вы  дорого  заплатите.

Потому  что  ваши  отец  и  мать  дали  вам  жизнь,  они  кормили  вас,  они  заботились  
о  вас,  они  одевали  вас,  они  дали  вам  образование  от  всего  сердца.  Это  первая  
Заповедь:  почитай  отца  и  мать.

Ваше  имя  будет  запятнано,  и  вы  будете  плохо  выглядеть  перед  своей  семьей  и  
обществом.  Если  те,  кто  ворует,  послушают  меня,  быстро  верните  украденные  
деньги  и  совершите  добрые  дела,  чтобы  загладить  обиду.

Когда  вы  станете  старше,  вы  не  должны  делать  аборт,  даже  если  закон  разрешает  
вам  это  делать.  Если  бы  ваши  отец  и  мать  сделали  аборт,  вы  бы  не  родились.

Здравствуй,  10  заповедей  закона  Будды.  Они  аналогичны  10  заповедям  Божьего  
закона.  Очень  похожий.

Твои  отец  и  мать  дали  тебе  жизнь,  они  дали  тебе  все.  Если  вы  сделаете  аборт,  у  
вас  будут  негативные  последствия  для  вашего  будущего.  Следите!  Я  советую  вам  
уважать  жизнь.  Не  убивайте  ни  одно  живое  существо,  ни  жука,  ни  червя,  ни  тем  
более  младенца  до  его  рождения,  кровь  от  вашей  крови,  вы  должны  это  понять.  
И  вы  не  должны,  Убить  природу;  вырубка  деревьев,  загрязнение  воздуха,  воды...  
все  это  убивает  природу.  Вы  должны  помочь  людям,  дать  понять  своими  
действиями  и  словами,  что  нельзя  убивать  ни  одно  животное.

Для  буддизма  10  заповедей  таковы:

6.-  ДЕСЯТЬ  ЗАПОВЕДЕЙ  ЗАКОНА  БОЖЬЕГО  БУДДЫ
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Восьмая  заповедь  закона  Будды:  Оставь  желания.  Пять  желаний,  которые  
обобщают  остальные:  желания  славы,  секса,  денег,  еды  и  сна.  Стремление  к  
славе:  Многие  ради  славы  жертвуют  чем  угодно.  С  этим  будьте  очень  осторожны.

Пятая  заповедь  закона  Будды:  не  провоцируй  ссор.

Желание  секса:  ради  любви  или  чего-то  еще,  в  этом  мире  много  смертей  по  этой  
причине.  Поиск  любого  предлога  для  секса  является  преступлением.  Это  не  
работает.  Ни  при  каких  обстоятельствах  нельзя  заниматься  сексом  вне  брака.  
Никакое  оправдание  не  работает.  Вы  должны  понять  это.  Желание  денег:  за  
деньги  коррумпированные  политики  берут  комиссию,  чтобы  разбогатеть,  
обмануть  людей,  воровать  у  людей,  убивать  людей,  продавать  наркотики,  
причинять  людям  вред,  что  имеет  свои  последствия,  рано  или  поздно  они  
заплатят.

Разжигание  драки  между  людьми  или  критика  кого-либо  для  очистки  совести  и  
выставления  другого  в  плохом  свете  —  это  преступление,  наказуемое  миллионами  
лет.

Третья  заповедь  закона  Будды:  Секс.  Это  величайшее  преступление  в  этом  мире.  
Есть  два  типа  секса  с  мыслью  и  с  действием.  Сколько  людей  умерло  из-за  секса?  
Женщины,  которые  продают  свое  тело  за  деньги,  чтобы  удовлетворить  прихоти  
мужчин.  Секс  в  паре,  в  браке  –  это  правильно.  Вне  брака  это  неправильный  секс,  
это  преступление,  за  которое  вы  дорого  заплатите.  Секс  вне  брака  не  допускается  
ни  при  каких  обстоятельствах,  ни  под  каким  предлогом,  даже  по  любви.  Если  
женщина  снимается  в  порнофильмах  или  показывает  свое  интимное  тело,  чтобы  
спровоцировать  мужчин  и  подтолкнуть  их  к  сексу,  они  заплатят  миллиарды  лет  
к  черту.  Делайте  позитивные  вещи  для  людей.

Шестая  заповедь  закона  Будды:  Слово.  Не  говорите  плохих  слов  другим.  Уважайте  
другого.  Словами  вы  можете  убить  людей,  вы  можете  сделать  их  больными  и  
расстроенными.  Следите  за  своими  словами  и  никого  ими  не  обижайте.

Четвертая  заповедь  закона  Будды:  Не  лги.  Когда  вы  лжете,  вы  не  можете  лгать  
себе.  Можно  обманывать  людей,  но  нельзя  лгать  самому  себе.  Вы  знаете,  когда  
вы  лжете.  Не  пытайтесь  манипулировать  людьми  своей  ложью.  Ложь  перед  
смертью  наказывается  вытягиванием  языка  и  разрезанием  его  на  куски.  
Осторожный.  Не  стоит  страдать  миллионы  лет,  чтобы  врать,  что  никуда  не  
денется.  Если  вы  будете  лгать  людям,  то  вам  никто  не  поверит.  Твоя  жизнь  
превратится  в  беспорядок.

Седьмая  заповедь  Закона  Будды:  Не  подстрекайте  людей  к  сексуальным  
отношениям.  Не  провоцируйте  никого  на  совершение  половых  актов.  Это  надо  
знать.  Очень  важно.  Не  стоит  рекомендовать  порнофильмы,  ночные  клубы...  
чтобы  люди  шли  заниматься  сексом  или  прелюбодействовали.  Это  преступление.  
Глаз!

Лживый  человек  не  человек,  он  хуже  животных.  Никогда  не  лгите,  даже  если  
правда  не  в  вашу  пользу,  всегда  говорите  правду.  Поскольку  люди,  которые  идут  
в  суд,  лгут,  чтобы  выиграть  судебные  процессы,  эта  сущность  идет  к  черту.  Можно  
обмануть  судью,  но  не  свою  совесть.  Когда  вы  умираете,  все  записывается  и  
становится  известным.  В  загробной  жизни  все  известно.
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Человек,  который  знает,  что  то,  что  он  делает,  неправильно,  и  продолжает  
совершать  это  преступление.  Он  знает,  что  это  больно,  и  это  продолжается  и  
продолжается.  Вы  всегда  окажетесь  в  тюрьме.  Он  знает,  что  хорошо,  а  что  
плохо,  но  продолжает  делать  зло.  Он  не  слушает  ничьих  советов.  У  этого  
человека  много  негатива  в  голове.

Девятая  заповедь  и  закон  Будды:  не  мсти.  Вы  не  должны  мстить  другим,  даже  
если  вас  обидели,  раздавили,  вы  не  должны  мстить.  Если  ты  не  оставишь  эту  
мысль  о  ненависти  и  мести,  первым  пострадаешь  ты.  Если  вы  будете  нести  это  
бремя  каждый  день,  это  негативно  повлияет  на  вашу  жизнь.

Это  10  заповедей  закона  Будды.  Если  вы  сможете  выполнить  эти  Заповеди,  
после  смерти  вы  родитесь  в  раю,  чтобы  наслаждаться  по  крайней  мере  
9 000 000 000  лет.  Если  вы  их  не  выполните,  вы  не  сможете  войти  в  рай  и  вас  
ждут  муки  ада.  Вот  почему  подумайте  об  этом.  несколько  лет  мы  будем  жить.

Даже  если  вы  абсолютно  правы  в  мире,  забудьте  эту  мысль.

Радоваться  несколько  лет  не  стоит.  Лучше  меньше  зарабатывать  и  лучше  
жить.  Счета  не  выходят.  Зарабатывайте  деньги  легально.

Старайтесь  делать  вещи  хорошо.

Для  этого  единственное  решение  —  простить,  потому  что  рано  или  поздно  
другой  получит  заслуженное  наказание.  Закон  богов  позаботится  о  том,  чтобы  
он  был  наказан.  Вам  не  о  чем  беспокоиться.  Месть  вредна  для  вас.  Вы  должны  
понять  это,  и  вы  должны  защищать  себя  и  не  носить  в  себе  это  чувство  мести,  
потому  что  оно  только  навредит  вам.  Забудь  это.  Не  кладите  в  себя  больше  
мусора,  даже  если  вы  абсолютно  правы  в  мире.  Не  волнуйтесь,  каждый  получит  
свое  наказание.

Желание  еды:  нам  нужно  есть,  но  мы  не  должны  злоупотреблять  едой,  
особенно  мясом.  Все  виды  несут  свои  вирусы...  они  стали  причиной  многих  
смертей.  Не  стоит.  Птичье  мясо,  коровье  мясо,  обезьянье  мясо...  Вся  проблема  
в  том,  что  мы  убиваем  бедняков,  чтобы  поощрить  их  есть.  Я  был  вегетарианцем  
в  течение  40  лет,  и  у  меня  никогда  не  было  проблем  со  здоровьем.  Зубы  у  нас  
как  у  коров  и  лошадей,  мы  вегетарианцы,  мы  не  готовы  к  мясу,  как  тигры  или  
львы.  Наш  кишечник  очень  длинный,  и  нам  требуется  две  недели,  чтобы  
изгнать  мясо,  и  именно  поэтому  оно  гниет  внутри  нас,  в  отличие  от  кошек,  
которые  быстро  удаляют  съеденное  мясо.  Желание  спать:  Многие  люди  любят  
спать.  Но  много  сна  может  вызвать  проблемы  со  здоровьем.

Большое  спасибо.

Десятая  заповедь  Закона  Будды:  Делай  добро,  а  не  зло.

Тело  должно  двигаться,  если  мы  не  двигаемся,  тело  ломается.  Вот  почему  вы  
должны  спать  достаточно,  не  слишком  много  и  не  слишком  мало.  Достаточно.  
Когда  вы  умрете,  вы  сможете  спать  миллионы  лет,  и  вас  никто  не  побеспокоит,  
так  что  не  волнуйтесь.

НАЗАД  ИНДЕКС
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7.  10  ЗАПОВЕДЕЙ  ЗАКОНА  БОЖЬЕГО.

Теперь  я  собираюсь  поговорить  об  этих  10  заповедях:  
ПЕРВАЯ:  ВОЗЛЮБИ  БОГА  ПРЕЖДЕ  ВСЕГО.

10  заповедей  закона  Божия.  Почему  Бог  предупреждает  нас  об  этих  заповедях?  
Эти  заповеди  обязательны  для  всех.  Каждый  человек,  все  дети  Божьи  должны  
соблюдать  эти  10  заповедей  закона  Божия.  Когда  любой  человек  выполняет  
эти  10  Заповедей,  он  является  истинным  чадом  Божьим,  и  когда  он  умрет,  он  
будет  жить  в  Царстве  Божием.  Вы  можете  войти  в  царство  богов.  Вы  должны  
выполнить  100%  этих  заповедей.  Это  как  въездной  паспорт,  и  если  вы  войдете  
в  царство  богов,  это  навсегда.  На  этой  земле  только  20%  вещей  у  нас  идут  
хорошо,  80%  идут  плохо  или  идут  не  так.  На  этой  земле  мы  живем  с  тоской,  
проблемами,  страхами,  со  смертью...  и  со  всеми  негативными  вещами.  В  
Царстве  Божьем  жизнь  бесконечна,  хорошо  помните,  когда  вы  входите,  у  вас  
есть  жизнь  навеки.  Когда  чистая  и  непорочная  душа  прибывает  в  царство  
богов,  выполнив  10  заповедей,  пока  ты  не  выполнишь  эти  10  требований,  ты  
не  сможешь  войти.  Бог  ясно  говорит  нам,  как  только  вы  входите,  вы  получаете  
категорию  Святого.  Святой  никогда  не  умирает,  его  жизнь  бесконечна  и  не  
только  это,  все,  о  чем  вы  думаете  в  этот  момент,  перед  вами.  Это  означает,  
что  если  вы  хотите  жить  во  дворце  из  золота,  бриллиантов  и  драгоценных  
камней,  если  вы  хотите  есть  любую  пищу,  какую  только  можете  вообразить,  
все,  о  чем  вы  думаете,  выходит  наружу.  Ты  можешь  жить  с  людьми,  которых  
любишь  больше  всего,  со  своими  детьми,  друзьями,  с  кем  захочешь  навсегда.  
Не  так,  как  здесь,  на  этой  земле,  где  каждый  преследует  свои  интересы.  
Например,  в  Испании  65%  пар,  которые  разводятся,  ни  у  кого  нет  чистого  
сердца,  поэтому  у  них  и  проблемы.  Когда  вы  женитесь,  вы  клянетесь  перед  
Богом,  что  будете  любить  этого  человека  до  конца  своей  жизни,  к  лучшему  
или  к  худшему,  и  тогда  эта  мысль  меняется.  Это  не  похоже  на  Царство  Божие,  
там  все  положительно,  и  вы  можете  путешествовать  между  звездами  в  любое  
место  во  Вселенной.  Наша  солнечная  система  не  единственная,  существуют  
миллионы  и  миллионы  солнечных  систем.  Вы  можете  путешествовать  и  жить  
где  хотите  и  с  кем  хотите.  У  вас  есть  категория  Святой.

Десять  заповедей  —  единственное,  что  требуется  от  вас,  чтобы  войти  в  
царство  богов.  Если  ты  перед  смертью  исполнишь  все,  что  требуют  боги,  
тогда  ты  будешь  чистой  душой,  как  Иисус.  Если  вы  сможете  выполнить  его,  
вы  будете  подобны  Иисусу  Христу.

ЧТО  ЭТО  ЗНАЧИТ?  Возлюби  Бога  превыше  всего  на  земле.  Потому  что?  потому  
что  все,  что  вы  видите  и  к  чему  прикасаетесь,  не  реально,  это  чистая  
фантазия.  Все,  чем  вы  владеете,  собственность,  деньги,  титулы,  все,  что  у  вас  
есть,  в  любой  момент,  когда  вы  умрете,  все  исчезнет,  и  у  вас  больше  ничего  
не  будет.  Когда  ты  умираешь,  ты  ничего  не  забираешь  с  собой.  Все,  что  у  тебя  
есть,  исчезает.  Вы  остались  ни  с  чем,  нет  ничего  вашего.  Что  у  вас  есть  на  
этой  земле,  то  для  использования  на  этой  земле,  когда  вы  умрете,  вы  ничего  
не  возьмете  с  собой.  так  же,  как  когда
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Что  важнее?  пойти  на  вечеринку  или  пойти  в  церковь,  чтобы  услышать  слово  Божье.  
Если  вы  не  верите  в  Бога,  вы  никогда  не  услышите  слова  Божьего.  Если  вместо  того,  
чтобы  идти  на  вечеринку,  вы  пойдете  в  церковь,  чтобы  слушать  слово  Божье,  учиться,  
а  затем  думать  и  поступать  так,  как  повелевает  Бог,  вы  будете  святым  и  будете  жить  в  
Царстве  Божьем.  Вот  почему  в  свободное  время  вы  должны  слушать  слово  Божие,  вы  
должны  хотя  бы  раз  в  неделю  ходить  в  церковь,  чтобы  слушать  слово  Божие.  Это  будет

Это  означает,  что  вы  не  можете  воспринимать  или  называть  Бога  так  легкомысленно.  
Богом  клянусь!" .  Это  запрещено.Люди  много  говорят:  "

мы  рождаемся,  мы  ничего  не  приносим  в  этот  мир.  Когда  ты  умрешь,  ты  должен  
оставить  все,  ты  можешь  взять  только  свои  хорошие  и  плохие  дела,  это  единственное,  
что  мы  несем.  Если  мы  будем  соблюдать  10  заповедей,  когда  ты  умрешь,  Бог  придет  
искать  тебя,  если  ты  не  будешь  соблюдать  10  заповедей,  дьявол  придет,  чтобы  забрать  
тебя  в  ад.  Испытания  в  аду,  ничего  не  скроешь,  как  будто  совесть  подключена  к  экрану.  
Видны  все  твои  мысли,  все  твои  плохие  дела.  Это  не  похоже  на  испытания  этого  мира,  
когда  перед  судьей  можно  солгать.  На  суде  ада  все  будет  выглядеть  как  в  кино,  тут  и  
говорить  нечего.  В  аду  ты  все  видишь.  Наша  совесть  подобна  черному  ящику  самолета,  
в  котором  регистрируются  все  ваши  хорошие  и  плохие  поступки.  Ты  никогда  не  
обманешь  себя,  все  записывается,  потому  что  твоя  хозяйка  чиста,  это  твоя  мысль  
негативна,  поэтому  душа  все  записывает.  Никто  не  сбежит,  и  наказание  будет  таким  
же.  Как  только  вы  попадаете  в  ад,  вы  не  выходите  из  него  до  тех  пор,  пока  не  пройдет  
1 000 000  лет.  И  каждый  день  вас  будут  пытать,  пока  вы  не  исполните  наказание  за  
свои  негативные  поступки.  Это  не  тюрьма  на  земле  со  всеми  удобствами.

Вы  совершаете  большую  ошибку,  вы  не  можете  обмануть  Бога.  Бог  могуч,  уникален,  
Он  знает  все,  Он  наш  Отец.  Мы  не  можем  использовать  его  имя  так  легкомысленно,  
мы  должны  уважать  имя  Бога.  Не  давайте  ложных  обещаний  во  имя  Бога.  Вы  не  
можете  убивать  во  имя  Бога;  многие  люди  используют  имя  Бога,  чтобы  убивать.  В  
разных  культурах,  в  разных  странах  имя  Бога  может  произноситься  по-разному  с  
разными  именами:  Аллах,  Будда,  Отец  наш...  каждый  как  хочет,  но  есть  только  один  
Бог.  Неважно,  какое  имя  мы  ему  дадим.  Десять  заповедей  закона  Божьего  
предназначены  для  всех  детей  Божьих,  независимо  от  расы  или  цвета  кожи,  белых,  
черных,  желтых,  красных...  независимо  от  цвета  кожи.  Мы  все  дети  Божьи;  женщины,  
дети,  красивые,  уродливые,  высокие,  низкие,  могущественные,  миллионеры...  мы  все  
равны,  и  все  они  будут  наказаны  одинаково.

Запомните  хорошо:  не  входите  в  ад.  Не  нарушайте  заповеди  Божьего  закона,  и  вы  
получите  свою  награду.  Вы  будете  любить  Бога  превыше  всего,  потому  что  Бог  вечен.  
Не  думайте,  что  вы  проживете  много  лет,  потому  что  любой  день  может  стать  вашим  
последним  днем,  любая  ночь  может  стать  вашей  последней  ночью.  Никто  не  знает.  В  
любой  момент  ты  можешь  умереть.  На  кладбище  полно  людей  всех  возрастов.  Мы  
путешественники  на  этой  земле.  Если  вы  пройдете  эти  10  тестов,  вы  сможете  навсегда  
попасть  в  рай,  а  если  вы  будете  вести  негативную  жизнь,  вы  сможете  навсегда  попасть  
в  ад.  Если  вы  негативны  и  плохи,  вас  будут  хотеть  только  демоны  и  вас  ждет  ад.

ТРЕТЬЕ:  ВЫ  ОСВЯЩАЕТЕ  ПРАЗДНИКИ.

ВТОРОЕ:  НЕ  НАДУМАЙТЕ  ИМЯ  БОГА  НАСУЩЕСТВЕННО.
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ПЯТОЕ:  ВЫ  НЕ  УБИВАЕТЕ.

Ножами  и  ножницами  они  начинают  резать  младенца  по  кусочкам,  чтобы  он  не  
родился.  Они  вынимают  ребенка  по  кусочкам  из  матери,  а  затем  выбрасывают  осколки  
в  мусорное  ведро.  Они  убивают  дитя  божье.

Это  очень  ясно.  Вы  не  будете  убивать.  Не  убивать  собственных  детей,  как  многие  
делают  аборты.  Убить  своего  ребенка  —  все  равно  что  убить  себя,  потому  что  ваш  
ребенок  —  часть  вас,  часть  вашего  тела.  Вы  не  можете  убить  собственного  ребенка,  
даже  животные  заботятся  и  защищают  своих  детей.  Когда  вы  приближаетесь  к  матери  
с  детенышами,  она  показывает  вам  свои  зубы,  и  если  вы  подойдете  слишком  близко,  
они  могут  убить  вас,  чтобы  защитить  своих  детей.  Вы  должны  понять  это.  Убивать  
нельзя  ни  при  каких  обстоятельствах.  Есть  много  стран,  которые  убивают  друг  друга,  
между  расами  есть  много  примеров.  Войну  во  имя  Бога  вести  нельзя,  во  имя  Бога  
много  войн  и  убийств.  Бог  говорит:  не  убий.  Ни  при  каких  обстоятельствах  нельзя  и  
нельзя  убивать.  Запрещено  убивать.  Вы  должны  помнить  это.  Правители,  как  и  
диктатор  Сирии,  хотят  сохранить  свою  семью  у  власти  и  любой,  кто  поднимет  руку,  
убивает  его.  Это  очень  негативно  для  его  семьи  и  для  его  страны.  Когда  убьешь,  очень  
скоро  получишь  Божью  кару.  Никто  не  убегает.  Ваша  совесть  также

Эти  демоны  отправляются  прямо  в  ад  на  1  000  000  лет.

это  принесет  много  пользы.  Не  будь  таким  эгоистом,  потому  что  эгоистичные  люди  
попадают  в  ад.

Если  ваши  родители  заботятся  о  вас  и  дают  вам  все,  вы  должны  делать  то  же  самое  со  
своими  детьми.  Вы  должны  сделать  то  же  самое.  Вы  должны  слушать  и  заботиться  о  
своих  родителях,  когда  они  станут  старше,  а  не  отправлять  их  в  резиденцию  и  
забывать,  что  они  существуют.  Сначала  дети  ездят  к  родителям  каждую  неделю,  потом  
каждый  месяц,  потом  раз  в  год  и,  наконец,  забывают,  что  родители  находятся  в  
резиденции.  Бог  говорит  вам,  что  вы  будете  чтить  и  любить  своих  родителей,  как  они  
любили  вас,  они  заботились  о  вас,  кормили  вас,  дали  вам  образование,  дом,  в  котором  
можно  жить...  и  все  это  даром.  Теперь  вы  должны  вернуть  им  все  так  же,  как  они  
отдали  все  вам.  Раньше  ваши  родители  заботились  о  вас  всем  сердцем,  и  однажды,  
когда  им  понадобится  ваше  внимание,  вы  должны  заботиться  и  заботиться  о  них.  Вы  
должны  вернуть  эту  услугу.

ЧЕТВЕРТЫЙ:  ВЫ  ПОЧИТАЕТЕ  ВАШЕГО  ОТЦА  И  ВАШУ  МАТЕРЬ.

Сегодня  для  тебя  завтра  для  меня.  Сердце  с  сердцем.  Ты  обязан  своей  жизнью  своим  
родителям.  Вот  почему  Бог  говорит,  что  вы  будете  чтить  своих  отца  и  мать  так  же,  как  
они  чтили  вас,  когда  вы  были  маленькими.  Если  человек  плохо  относится  к  своим  
родителям,  он  подобен  животному.

Ты  должен  быть  хорошим  сыном.  почему  Бог  так  говорит?  Потому  что  ваши  родители  
дали  вам  жизнь,  это  тело  не  упало  с  небес,  они  заботятся  о  вас,  они  кормят  вас,  они  
дают  вам  приют,  они  дают  вам  образование,  они  дают  вам  любовь.  Они  дают  тебе  все,  
когда  у  тебя  ничего  нет  и  ты  не  можешь  позаботиться  о  себе.  Вы  многим  обязаны  
своим  родителям.  В  мире  ежегодно  производится  более  10  000  000  абортов.  Эти  люди  
отрицательные,  бандиты,  бесы...  После  того,  как  родители  дали  им  жизнь,  заботу  и  
любовь,  они  не  следуют  примеру  своих  родителей  и  убивают  собственных  детей.  Эти  
люди  полагаются  на  закон,  потому  что  закон  говорит,  что  если  ребенок  родился,  его  
нельзя  убить,  но  если  он  еще  не  родился,  его  можно  убить.  Итак,  эти  негативные  люди  
идут  в  больницу,  чтобы  убить  своих  детей  с  помощью  других  демонов,  медсестер  и  
врачей,  которые  делают  аборты.
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Это  акт  чистого  эгоизма.  Люди,  которые  крадут,  отнимают  то,  что  
принадлежит  другим,  для  собственной  выгоды.  Во  многих  странах  детей  
крадут,  чтобы  продать.  Во  многих.  Войны  сделаны,  чтобы  грабить

Что  такое  нечистые  действия?  Нечистые  действия  совершаются  из  эгоизма:  
я,  я,  я.  Создавайте  счастье  на  боли  и  страданиях  других.  Как  президент  
Сирии,  который,  чтобы  сохранить  власть,  убил  100  000  граждан  своей  
страны.  Убивайте  невинных,  женщин,  детей,  младенцев  «мешком»,  не  
заботясь  о  жизнях  других  или  их  страданиях.  Любой  акт  эгоизма  является  
нечистым  актом.  Нечистый  поступок  —  это  то,  что  все  те  действия,  которые  
вы  совершаете  по  отношению  к  другим,  негативны.  Что  бы  вы  ни  делали,  
какой  бы  поступок  ни  делал,  причиняет  ли  он  людям  боль,  много  или  мало,  
это  нечисто.  Убийство  и  секс  —  нечистые  действия.  Секс  —  это  нечистое  
действие  номер  1,  потому  что  мы  дорого  платим  за  секс  в  этом  мире.  Все  
виды  болезней  передаются  половым  путем.  Самое  главное  -  СПИД.  Каждый  
день  смертей  от  СПИДа  становится  больше,  миллионы  до  сих  пор.  Если  бы  
все  занимались  сексом  только  с  мужем  или  с  женой,  сегодня  не  было  бы  
жизни  на  свете.

Столько  людей  не  погибло  бы.  Почему  СПИД  распространился  так  быстро?  
прежде  всего  это  было  за  все  эти  нечистые  действия,  совершенные  с  сексом.  
Все  флиртуют  и,  не  зная  их  имен,  уже  без  лишних  слов  занимаются  сексом.  
Наверху  без  защиты,  как  животные.  Эти  действия  дорого  оплачиваются.  
Посмотрите,  сколько  людей  заражено  СПИДом.  Вот  почему  Бог  говорит:  не  
совершай  нечистых  поступков.

накажет.  Не  убивайте  людей  и  животных.  Живи  и  давай  жить  другим.  Многие  
люди  убивают  ради  спорта.  Является  ли  убийство  животного  без  защиты  
спортом?  Раньше,  когда  англичане  завоевали  Африку,  они  также  занимались  
охотой  с  неграми.

Если  вы  совершите  их,  вы  дорого  заплатите.  Бог  предупреждает  вас  раньше.  
Если  вы  убьете  своего  ребенка  посредством  аборта,  у  вас  будут  
психологические  и  физические  последствия.  Политики,  одобряющие  законы,  
противоречащие  Богу  и  уважению  к  жизни,  дорого  заплатят.  Все  эти  люди  
—  демоны.  То,  что  они  делают,  идет  против  Бога.  Они  делают  то,  что  хотят,  
не  уважая  закон  Божий.  Однажды  им  придется  свести  счеты  с  Богом.  Все  
попадают  в  ад,  никто  не  убегает.  В  этой  жизни  у  вас  будет  сила,  но  у  вас  ее  
не  будет,  когда  вы  умрете.  Вы  будете  терпеть  пытки  в  аду  снова  и  снова,  
пока  не  отбудете  свой  срок.

Они  сказали:  бегите,  мы  дадим  вам  10  минут,  а  потом  группа  бандитов  
начнет  их  искать  и  убивать.  Это  называется  спорт?  Мы  все  дети  Божьи,  
независимо  от  цвета  кожи.  Бог  так  не  говорит,  нет.  Вы  не  будете  убивать.  Ни  
людей,  ни  животных.  Убить  значит  убить.  Мы  должны  уважать  все  живое.  
Если  они  не  причиняют  вам  вреда  и  не  беспокоят  вас,  почему  вы  убиваете?  
Хотели  бы  вы,  чтобы  кто-нибудь  убил  вас?  Думаю  об  этом.  Если  не  хочешь  
быть  убитым,  не  убивай  другого.  Вы  не  убьете  ни  одно  живое  существо,  ни  
людей,  ни  животных,  ни  деревья.  Сейчас  много  желающих  жить  хорошо  и  
рубить  деревья  в  горах.  Деревья  заботятся  о  нас  и  приносят  нам  много  
пользы.  Рубить  деревья  —  это  то  же  самое,  что  убивать  кур,  чтобы  получить  
их  яйца.  Как  только  вы  убьете  курицу,  яйца  больше  не  появятся.  Вы  должны  
понять  это.  Вот  почему  Бог  говорит:  не  убий.

СЕДЬМОЕ:  ВЫ  НЕ  ДОЛЖНЫ  ВОРОВАТЬ.

ШЕСТОЕ:  ВЫ  НЕ  ДОЛЖНЫ  СОВЕРШАТЬ  НЕЧИСТЫЕ  ДЕЙСТВИЯ.
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ДЕСЯТАЯ  ЗАПОВЕДЬ  ЗАКОНА  БОЖЬЕГО:  НЕ  ЗАХВАТЫВАЙТЕ  ЧУЖОЕ  ИМУЩЕСТВО.

Запомни  хорошенько,  ты  можешь  обмануть  людей,  кого  угодно,  судью,  но  не  себя  и  
свою  совесть.

Это  последняя  заповедь  Закона  Божия.  Не  пытайтесь  украсть  или  завладеть  тем,  что  
есть  у  других.  Слово  «колодец»  очень  широкое;  относится  ко  всем  видам  свойств,  а  
не  только  к  материалам

ДЕВЯТОЕ:  ВЫ  НЕ  ДОЛЖНЫ  СОГЛАСАТЬСЯ  С  НЕЧИСТЫМИ  МЫСЛЯМИ  ИЛИ  ЖЕЛАНИЯМИ.

другие  страны  и  сохранить  то,  что  есть  у  других.  Если  нет,  то  почему  войны?  страна  
вторгается  к  своему  соседу,  чтобы  украсть  все,  что  у  него  есть.  Все  кражи  являются  
негативными  и  эгоистичными  действиями.  Ни  в  коем  случае  ни  у  кого  ничего  не  
воруйте.  Вы  не  можете  оставить  себе  то,  что  вам  не  принадлежит,  или  отнять  у  других  
то,  что  принадлежит  им.  Вот  почему  Бог  говорит:  не  укради.  Кража  никогда  не  может  
быть  оправдана.

Эта  заповедь  намного  тоньше  остальных.  Потому  что  сначала,  прежде  чем  совершить  
какой-либо  поступок,  он  находится  в  ваших  мыслях.  Если  ваша  мысль  нечиста,  если  
она  негативна,  тогда  она  становится  действием.  Мысль  —  это  первый  шаг  перед  
совершением  любого  нечистого  действия.  Перед  любым  действием  вы  должны  
остановить  свое  мышление.  Если  вы  не  думаете  ничего  плохого,  вы  не  сделаете  ничего  
плохого.  Если  вы  думаете  эгоистично,  ваши  действия  эгоистичны.  Террористы,  прежде  
чем  убивать  людей,  уже  просчитывают,  как  и  где  можно  совершить  убийство,  изучают  
его  и  программируют  в  своем  сознании.  Вот  почему  Бог  говорит:  вы  не  согласитесь  на  
нечистые  мысли  или  действия.  Все  поступки  перед  их  совершением  проходят  через  
мысль.  Если  в  вашу  голову  приходит  нечистая  мысль,  негативное  желание,  вы  должны  
немедленно  отсечь  ее,  прежде  чем  эта  мысль  превратится  в  действие.  Прежде  чем  
что-то  делать,  подумайте,  хотите  ли  вы,  чтобы  они  сделали  это  с  вами.  Подумайте,  что  
мы  все  одно  целое,  мы  одна  большая  семья,  мы  все  дети  Божьи.  Чтоб  ты  понял,  мы  как  
дерево,  каждый  человек  лист,  каждая  ветвь  страна,  ствол  наш  исток,  это  наш  Отец.

ВОСЬМОЕ:  ВЫ  НЕ  ДАЕТЕ  ЛОЖНЫХ  ПОКАЗАНИЙ  ИЛИ  ЛГАЕТЕ.

Мы  все  делаем  дерево.  Мы  едины  вместе.  На  земле  мы  одна  большая  семья.  Все  
нечистые  желания  и  мысли  становятся  действиями.  Затем  приходят  последствия  этих  
негативных  и  нечистых  действий.  Если  мысль  верна,  эта  земля  была  бы  раем.

Особенно  ложь.  Сколько  людей  не  лгали?  Большой  или  маленький,  это  не  имеет  
значения.  Люди  думают,  что  маленькая  ложь  ничего  не  значит.  Но  это  не  так.  Сначала  
вы  начинаете  с  маленькой  лжи,  а  заканчиваете  тем,  что  лжете  много  и  покрупнее.  Это  
похоже  на  снежный  ком,  который  начинает  катиться  с  вершины  небольшой  горы  и  
становится  все  больше  и  больше.  Негатив  накапливает  негатив  и  с  каждым  днем  
негатива  больше.  Вы  не  будете  давать  ложных  показаний  или  лгать.  На  суде  сколько  
свидетелей  лгут!  Адвокат  знает,  что  его  клиент  виновен,  но  чтобы  выиграть  суд,  он  
лжет  как  можно  больше.  Но  так  как  клиент  платит,  адвокат  говорит  что  угодно  и  лжет  
что  угодно,  чтобы  заработать  деньги.  Вы  не  должны  этого  делать.  То,  что  вы  берете,  
мало,  это  страдание  по  сравнению  с  тем,  что  вы  будете  платить  в  аду  миллионы  лет.  
Не  стоит.  Все,  что  вы  должны  сказать  правду.
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1  легально;  он  использует  в  своих  интересах  невинных  людей,  таких  как  
банки,  выдавшие  ипотечные  кредиты.  Когда  вы  не  можете  заплатить  банку,  
банк  утверждает,  что  вы  сказали,  что  подписали  условия,  даже  если  вы  не  
читали  мелкий  шрифт.  Сейчас  ваша  недвижимость  стоит  всего  50 000  евро,  
но  раньше,  когда  вы  просили  кредит,  вам  давали  100 000  евро.  Этот  банк  
законно  ворует,  пользуется  деньгами  людей.  Раньше  банк  говорил  вам,  что  
ваша  квартира  стоит  100,  а  теперь  она  стоит  50,  поэтому  банк  пытается  
воспользоваться  вами  на  50.  Закон  неправильный,  потому  что  это  морально  
незаконно.  Если  не  можешь  заплатить,  тебя  выселяют  и  выбрасывают  на  
улицу,  а  банк  забирает  твою  квартиру.  Это  использование  людей  на  законных  
основаниях.

2  незаконно;  Это  любая  форма  кражи  или  мошенничества  людей.  Если  
человек  способен  воспользоваться  людьми,  например,  100  000  евро,  то  
сначала  он  очень  счастлив,  потому  что  получил  100  000  евро,  но  этот  человек  
забывает  одну  вещь;  Если  он  выманит  у  бедняков  100  000  евро,  с  его  умом  
он  мог  бы  выиграть  1  000  000  евро  без  обмана.  Вы  злоупотребили  своим  
интеллектом.

Если  в  Испании  40 000 000  жителей,  и  вы  крадете  народные  деньги,  вы  
должны  40 000 000  миллионов  человек.  Народные  деньги  не  трогают.  Это  
очень  серьезно.  Воровать  у  человека  или  воровать  налоги  из  города  —  не  
одно  и  то  же,  по  закону  Божию  гораздо  серьезнее  воровать  народные  деньги.  
Будьте  очень  осторожны  с  политиками  и  людьми,  занимающими  важные  
посты.  Будьте  осторожны  с  этими  людьми.  Ни  один  не  закончится  хорошо.  
Они  не  должны  тратить  ни  копейки  с  людей,  потому  что  Бог  наблюдает  за  
вами,  и  тогда  вам  придется  сводить  счеты  здесь  и  в  будущей  жизни.  Бог  
накажет  вас  и  вашу  совесть  тоже.  Тогда  вы  не  сможете  нормально  спать  и  у  
вас  появятся  угрызения  совести  за  кражу  чужих  денег.  Почти  все  политики  и  
партии  были  уличены  в  воровстве  и  рэкете,  мы  каждый  день  видим  это  в  
новостях.  Они  дорого  платят,  и  никто  не  убегает.  Прежде  чем  это  сделать,  
хорошо  все  обдумайте.  Вы  не  можете  тратить  народные  деньги  или  
пользоваться  своим  положением  у  власти.  Потому  что,  если  вы  сделаете  это,  
вы  дорого  заплатите  и  попадете  в  тюрьму,  и  не  только  это,  ваше  имя  будет  
запятнано,  как  если  бы  вы  были  бандитом.

интеллигенция,  мышление,  деньги...  Чтобы  не  завидовать,  прежде  чем  
действовать,  остановим  мышление.  Прежде  чем  действовать,  мы  всегда  
думаем;  как  украсть  и  как  воспользоваться  тем,  что  есть  у  другого,  будь  то  
законное  или  незаконное.  Воспользоваться  чужой  собственностью  можно  
двумя  способами:  законным  и  незаконным:

Вдобавок  ко  всему,  он  дорого  заплатит,  потому  что  у  него  будет  судебное  
разбирательство,  и  если  он  проиграет  судебное  разбирательство,  ему  
придется  заплатить  100  000  евро  плюс  проценты  и  расходы.  Вот  почему  Бог  
говорит  нам  не  пользоваться  чужими  благами  и  не  желать  их,  потому  что  в  
конце  концов  мы  дорого  за  это  платим.  Лучше  зарабатывать  деньги  легально  
с  помощью  своего  интеллекта.  политики;  Воруют  легально  и  нелегально.  
Они  пользуются  своим  положением  и  влиянием,  чтобы  обманывать  честных  
людей,  красть  городские  налоги,  использовать  субсидии,  чтобы  помогать  
своим  приспешникам,  и  в  конце  концов  все  это  выходит  наружу.  Все  это  
никуда  не  годится.  Лучше  быть  честным  и  не  красть  народные  деньги,  в  
конце  концов  они  все  попадут  и  сядут  в  тюрьму.  Некоторые  до  и  другие  
после.  Если  вы  украли  у  человека  или  обманули  его,  вы  должны  только  этому  
человеку.  Но  если  вы  воруете  или  обманываете  граждан,  вы  должны  всем  гражданам.
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Вашей  семье  будет  стыдно  за  вас.  Почему  все  политики  закрывают  лица,  
когда  их  арестовывают?  Потому  что  они  знают,  что  поступили  неправильно,  
и  им  стыдно.  Не  думайте,  что  вас  спасут  и  что  вас  никогда  не  поймают:  на  
это  рано  или  поздно  попадаются  все  мошенники  и  воры.  Это  вопрос  
времени.  Это  никогда  не  идет  хорошо.  Не  стоит  провести  остаток  жизни  в  
тюрьме.  Мало  того,  когда  вы  умрете,  вы  попадете  в  ад  как  минимум  на  
миллион  лет.  Ад  ждет  вас,  чтобы  заставить  вас  страдать  в  течение  миллиона  
лет.  Даже  если  вы  не  верите  или  не  хотите  верить,  вы  все  равно  попадете  в  
ад.  Там  вы  окажетесь  в  тюрьме,  и  вас  будут  выводить  каждый  день,  чтобы  
убивать  снова  и  снова,  пока  вы  не  закончите  свой  срок.  Верите  ли  вы  в  закон  
или  нет,  но  когда  вас  поймают,  все  они  отправятся  в  тюрьму.  Верите  ли  вы  в  
ад  или  нет,  они  также  сажают  вас  в  тюрьму,  и  адская  тюрьма  не  похожа  на  
ту,  что  здесь,  полная  удобств.  Вы  видите  большим  глазом.

Если  государственные  структуры,  такие  как  муниципалитеты,  не  перестанут  
давить  людей  и  искать  проблемы,  они  не  слуги  народа.  Политики  должны  
иметь  сердце  и  помогать  людям,  а  не  безжалостно  давить  их.  Первым  
условием  для  того,  чтобы  быть  политиком,  должно  быть  золотое  сердце,  
сердце  преданности  другим  и  решению  проблем  людей.

Все  политики  -  слуги  народа.  Они  не  главы  народа.  Не  люди  служат  
политикам.  Политики  не  выше  людей.  Вы  должны  помочь  людям  жить  
лучше.  Если  вы  растрачиваете,  воруете  и  даете  субсидии  друзьям,  вы  воруете  
у  людей,  и  это  имеет  свое  наказание  здесь,  в  этом  мире,  и  в  будущем.  Когда  
однажды  ты  попадешь  в  тюрьму,  твои  друзья  не  будут  сопровождать  тебя.  
Платить  за  вас  никто  не  собирается,  никто  ничего  за  вас  делать  не  будет.  
Если  ты  представитель  закона  и  ты  криворукий,  ты  должен  исправиться,  ты  
должен  подавать  пример  другим,  потому  что  ты  не  можешь  ни  от  кого  
требовать  того,  что  не  в  состоянии  выполнить.

Люди  выбирают  политиков  не  из-за  их  золотых  сердец.  Поэтому  нам  сейчас  
так  плохо.  Бог  знает,  что  этот  мир  с  каждым  разом  будет  становиться  все  
хуже,  поэтому  последняя  заповедь  Божьего  закона:  не  пожелай  чужого  
добра.  Очень  неправильно  навязывать  закон  другим  и  не  соблюдать  его  
самому.  Если  отец  курит,  как  он  скажет  сыну,  что  курить  плохо?  Вы  должны  
подавать  пример,  чтобы  все  было  хорошо.  Если  политики  воруют  и  
совершают  преступления,  как  они  могут  требовать,  чтобы  другие  не  
воровали  и  не  совершали  преступлений?  это  не  логично.  Те,  у  кого  закон  в  
руках,  должны  соблюдать  его  на  100%,  прежде  чем  требовать  от  других.  
Сколько  людей  поступают  так,  как  повелевает  Бог?  1%?  остальные,  99%,  
эгоисты  и  крадут  у  других  столько,  сколько  могут.  Если  вы  украли  копейку,  в  
следующей  жизни  вам  придется  расплачиваться.  Вы  будете  перевоплощаться  
в  животное  снова  и  снова,  пока  не  заплатите  все,  что  должны.  Вы  можете  
быть  политиком  сегодня,  потому  что  в  своей  прошлой  жизни  вы  преуспели,  
но  не  пользуйтесь  этим  сейчас,  потому  что  ваше  падение  будет  сильнее.  
Почему  политики  живут  так  комфортно?  у  них  большие  дома,  служебная  
машина  с  шофером,  проезд  первым  классом...  они  выше  нас?  нет,  это  не  так.  
Вы  должны  подать  пример,  и  то,  что  вы  делаете,  —  это  использование  
налоговых  поступлений,  чтобы  жить  лучше.  Все  это  происходит  от  эгоизма:  
я,  я,  я.  Если  вы  в  первую  очередь  думаете  о  других,  а  не  о  себе,  вы  никогда  
не  совершите  подобных  грехов  и  будете  жить  счастливо  на  этой  земле.
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!  Следите  за

Вам  не  выгодно  делать  больно  другим,  потому  что,  если  вы  причините  вред,  
другие  захотят  вам  отомстить,  и  вам  тоже  будет  плохо.  Вот  почему  не  делайте  
больно,  если  вы  не  хотите,  чтобы  они  причинили  вам  боль.  Не  будь  эгоистом  
и  думай  только  о  себе.  Вы  должны  хорошо  думать  о  себе,  вы  должны  быть  
позитивно  эгоистичными  и  тщательно  думать  о  том,  что  приносит  вам  пользу  
и  что  вам  вредит.  Хорошо  запомните:  прежде  чем  желать  чужого  добра,  
подумайте  об  этом.  Останови  эту  мысль!  потому  что  тогда  вы  будете  страдать  
от  последствий,  вы  попадете  в  тюрьму,  а  затем,  когда  вы  умрете,  вы  попадете  
в  ад.  Работайте  для  людей  с  душой,  так  вы  построите  рай  на  земле.  Если  мы  
все  эгоистичны  и  будем  идти  выше  других,  чтобы  получить  лучшую  жизнь,  
не  заботясь  о  страданиях  или  усилиях  других,  этот  мир  будет  становиться  все  
хуже  и  хуже,  этот  мир  станет  адом.  Никогда  ни  перед  кем  не  пользуйтесь,  
никого  не  обманывайте  ни  лживыми  обещаниями,  ни  ложью,  старайтесь  
получить  от  людей  деньги  в  пользу  себе  или  живите  спокойнее  и  лучше.  
Зарабатывайте  деньги  честно  и  не  пользуйтесь  трудом  и  усилиями  других,  
чтобы  жить  лучше  для  себя.

НАЗАД  ИНДЕКС

Большое  спасибо.

За  это  вы  дорого  заплатите,  ваша  совесть  и  законы  и  этого  мира,  и  
потустороннего  накажут  вас  на  миллионы  лет  в  аду.  Никогда  не  пользуйтесь  
людьми,  потому  что  тогда  люди  отомстят  вам,  и  вам  будет  плохо.
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Чтобы  этого  не  случилось,  всегда  надо  делать  для  других  с  золотым  сердцем.

Сначала  ум  должен  мыслить  позитивно.  Не  думайте  о  плохом,  потому  что  отрицательное  
приносит  отрицательное,  а  положительное  приносит  положительное.

Всегда  в  пользу  других,  а  не  себя.  Это  положительно.  Если  вы  не  получаете  никакой  
пользы,  когда  делаете  что-то  хорошее  для  других,  то  это  будет  положительный  поступок.  
Если  вы  сделаете  добро  для  других,  не  для  своей  семьи,  для  кого-то  незнакомого,  то  вы  
почувствуете  очень  приятное  ощущение  в  своем  теле,  вы  почувствуете  себя  счастливым  
и  очень  позитивным,  и  это  ощущение,  эта  энергия  даст  вам  хорошее  кровообращение.

Согласно  актам  Совершать  действия  в  пользу  других.  Делайте  одолжения  другим.  Не  в  
вашу  пользу.  Всегда  в  пользу  других,  а  не  в  свою  пользу.  Это  называется  действовать  
позитивно,  и  позитив  приносит  позитив,  а  негатив  приносит  негатив.  Все  действия,  
которые  благоприятствуют  вам,  негативны,  а  негатив  приносит  негатив.  Все  ваши  
действия  должны  совершаться  для  других.  Нет  оправдания.  Неважно,  что  вы  делаете.  
Вроде  бы  помогаешь  людям,  а  наживаешься.  Это  не  положительно,  это  отрицательно,  и  
вы  причиняете  себе  вред.

Чтобы  быть  здоровым,  давайте  посмотрим,  здоровье  зависит  от  кровообращения.  Если  
кровь  плохо  циркулирует,  у  вас  не  будет  хорошего  здоровья.  Негативное  мышление,  
нервы,  стресс,  гнев,  печаль...  все  эти  чувства  негативны  и  негативно  влияют  на  ваше  
здоровье.  Если  кровь  плохо  циркулирует  через  печень,  у  вас  будут  проблемы  с  печенью,  
если  кровь  плохо  циркулирует  через  сердце,  у  вас  будут  проблемы  с  сердцем.  Если  кровь  
плохо  циркулирует  в  какой-либо  части  тела,  у  вас  будут  проблемы,  вы  заболеете,  у  вас  
отеки,  кровь  застаивается,  появляются  кисты,  уплотнения  и  рак.  Если  он  плохо  
циркулирует,  все  будет  фатальным  для  вас.  Если  кровь  плохо  циркулирует,  ваше  тело  
впадает  в  кризис.  Это  логично,  это  как  мировая  экономика,  экономика  обществ  или  
государств,  семей...  если  она  не  входит,  она  не  уходит.  Если  нет  потребления,  если  люди  
не  покупают,  фабрики  закрываются.  Все  останавливается,  а  если  останавливается,  
наступает  кризис.  Если  все  будут  покупать,  все  потреблять,  все  будет  идеально  и  не  будет  
кризиса.

Загадать  желание.  Чтобы  загадывать  желания,  у  всех  много  желаний,  у  всех  много  
желаний.  Первое  желание,  о  котором  просят  люди,  —  это  здоровье  и  долгая  жизнь.  
Многие  люди  просят  Бога  быть  здоровыми,  Бог  не  может  вам  помочь.  Чтобы  вы  знали,  
чтобы  иметь  здоровье  и  долгую  жизнь,  не  спрашивайте  Бога,  спрашивайте  себя.

Пока  нет  доверия,  все  останавливается  и  начинается  кризис.  Это  похоже  на  
кровообращение;  Если  он  плохо  циркулирует,  у  вас  будет  кризис.

У  вас  есть  два  способа  попросить  о  здоровье:

8.-  ПРОСИТЕ  СЕБЯ,  А  НЕ  БОГА
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Существует  много  видов  редких  заболеваний,  они  носят  такое  название,  потому  
что  являются  неизвестными  заболеваниями.  Неизвестно,  откуда  они  берутся  и  
как  их  вылечить.  Все  эти  болезни  происходят  от  вирусов,  которые  приносят  
животные.  Животных,  бегающих  по  земле,  летающих  по  воздуху  или  под  водой,  
лучше  не  трогать.

Во-вторых,  что  вы  едите.  Будьте  очень  осторожны  с  тем,  что  вы  едите.  В  любом  
мясе  есть  свои  вирусы,  если  вам  не  повезет  и  вы  съедите  кусок  мяса,  зараженный  
вирусом,  этот  вирус  попадет  в  ваш  организм,  и  вы  заболеете.

Если  вы  их  съедите,  а  в  них  есть  вирусы,  то  вы  заболеете,  лучше  их  не  трогать.  
Каждый  день  вы  играете  со  своим  здоровьем,  поедая  животных.  Как  мы  много  
лет  назад  с  вирусом  коровьего  бешенства;  съев  кусок  мяса  люди  умерли.  Никто  
не  знает,  сколько  неизвестных  вирусов  находится  в  организме  животных.

Мы  уже  знаем  об  эпидемиях,  которые  произошли  в  мире  из-за  употребления  
мяса:  в  Азии  птичий  грипп  заразил  многих  людей  и  по  воздуху,  при  вдохе,  люди  
заболевали  и  падали,  как  клопы.  СПИД  пришел  из  Африки,  от  обезьян.  Обезьяны  
всегда  были  переносчиками  этого  вируса,  и  с  ними  ничего  не  случилось,  но  
поскольку  мы  ели  их  мясо,  мы  заразились  этим  вирусом.  Этот  вирус  не  совместим  
с  нами,  и  поэтому  он  отнимает  наше  здоровье  и  заставляет  нас  заболевать  и  
вскоре  умирать.

Если  вы  будете  помогать  другим,  не  получая  никакой  прибыли,  это  даст  вам  
хорошую  энергию,  и  вы  будете  иметь  крепкое  здоровье  и  долгую  жизнь.  Если  вы  
получаете  прибыль,  совершая  какое-либо  положительное  действие,  оно  
становится  отрицательным  действием.  Поскольку  все  Негативное  влияет  на  
кровообращение,  у  вас  будет  плохое  самочувствие.  Это  то,  что  я  делаю  каждый  
день,  я  совершаю  позитивные  поступки  для  людей  и  чувствую  себя  очень  
счастливым,  это  дает  мне  очень  позитивную  энергию.  Меня  даже  люди  
спрашивают:  почему  ты  такой  счастливый?  Вы  выиграли  в  лотерею?  Вот  почему  
я  всегда  совершаю  добрые  дела  для  людей  каждый  день,  и  поэтому  у  меня  очень  
хорошее  здоровье.  Это  то,  что  вы  должны  сделать.

Это  проблема.

Если  вы  хотите  здоровья,  как  я,  вы  должны  спросить  себя,  делая  добрые  дела  для  
людей  и  не  получая  никакой  пользы.

Как  и  рыба,  рыба  переносит  червей,  и  даже  если  вы  их  варите,  жарите  или  
кипятите  в  очень  горячей  воде,  вы  не  убиваете  этих  червей,  и  когда  вы  едите  эту  
рыбу,  вы  заражаетесь  этими  червями.  Вы  не  верите?  Ну,  проведи  испытание:  
положи  кусок  вареного  мяса,  пусть  даже  обгоревшего,  как  уголь,  положи  его  в  
тарелку  на  стол  на  неделю  и  увидишь,  как  этот  черный,  как  уголь,  кусок  мяса  
гниет  и  выходят  черви.  Черви  не  умирают.  Организмы  не  умирают.  Так  что,  если  
вам  не  повезло  и  вы  едите  зараженное  мясо,  вы  заболеваете.  Никто  не  
гарантирует,  что  мясо  не  содержит  вирусов.  Обычно  служба  здравоохранения  
контролирует  фермы,  но  не  проверяет  всех  животных.  Он  анализирует  только  1  
животное,  например  корову,  но  не  успевает  анализировать  всех  коров.  Если  у  
одной  из  этих  коров  есть  вирус,  об  этом  неизвестно,  и  он  поступает  в  пищу  без  
анализа.  Если  вы  съедите  его,  вы  заболеете.

Бог  не  может  помочь  вам,  вы  должны  получить  здоровье.
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Чтобы  избежать  проблем  со  здоровьем,  старайтесь  не  есть  мясо  или  рыбу.
Делайте  так,  как  я  был  вегетарианцем  в  течение  40  лет  и  никогда  не  болел,  не  
был  в  больнице  и  никогда  не  посещал  врача.  Это  результат.  Вот  почему,  если  вы  
хотите  здоровья,  спросите  себя,  а  не  Бога.  Будьте  осторожны  с  тем,  что  вы  кладете  
себе  в  рот.

Большое  спасибо.

Мы  сами  переносим  такие  вирусы,  как  рак  и  не  можем  его  вылечить,  как  же  мы  
будем  лечить  неизвестные  вирусы  животных?  если  мы  не  знаем  их,  мы  не  можем  
их  вылечить.  Посмотрите  на  вирус  СПИДа,  от  него  нет  лекарства.

Вы  должны  это  знать.

НАЗАД  ИНДЕКС
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После  секса  с  учителем  учитель  раздает  их  другим  последователям,  чтобы  
они  занялись  с  ней  сексом.  Это  нонсенс.  Это  против  Божьего  закона.  Этот  
«учитель»  пользуется  невежеством  людей  в  своих  интересах.  Будьте  очень  
осторожны  с  этим.  Эти  люди  должны  сидеть  в  тюрьме.

Другой  бред  гласит:  женщина  должна  заниматься  сексом  с  учителем,  чтобы  
иметь  здоровье  и  долгую  жизнь.  Все  религии  хороши,  пока  они  находятся  в  
рамках  закона  богов.  Но  женщина  не  может  предложить  свое  тело  мастеру  
для  секса,  и  после  того,  как  мастер  занимается  сексом  с  этой  женщиной,  он  
отдает  ее  другим  последователям  для  секса.  Это  так  неправильно.  Это  против  
закона  Божьего.  Во  многих  религиях  время  от  времени  выходит  учитель,  
который  наносит  много  вреда  людям,  пользуясь  их  невежеством.  Люди  
хотят  быть  здоровыми  и  верят  всему,  что  им  говорят.  Эти  "мастера"  
пользуются  этим.  Они  говорят  женщинам,  что  если  они  хотят  иметь  здоровье  
и  долгую  жизнь,  они  должны  заняться  сексом  с  учителем,  чтобы  вылечить  
свои  болезни  и  прожить  долгую  жизнь.  Они  предлагают  здоровье,  удачу  и  
долгую  жизнь  в  обмен  на  секс.

Первое  зло  в  мире  –  это  секс.  Сегодня  мы  поговорим  о  некоторых  религиях,  
которые  используют  бедных  людей,  которые  ничего  не  знают.  Есть  много  
людей,  которые  используют  женщин  и  людей,  чтобы  разбогатеть.  Есть  много  
«религий»,  которые  используют  бедных  необразованных  людей  в  своих  
интересах.  Например,  Учитель  просит  у  людей  деньги,  обещая,  что  ему  
повезет  и  что  он  будет  здоров.

Еще  одна  вещь,  которую  эти  учителя  просят  у  людей,  это  деньги,  чтобы  
разбогатеть  и  жить  со  всеми  удобствами.Если  вы  хотите  
иметь  хорошее  здоровье  и  долгую  жизнь,  вы  должны  отдать  деньги  людям,  
которые  в  них  нуждаются,  организациям,  которые  помогают  людям.  лечить,  
например  Врачи  без  границ.  Если  вы  хотите  прожить  долгую  жизнь,  вы  
должны  жертвовать  деньги  людям,  чтобы  они  также  могли  продлить  свою  
жизнь,  излечивая  свои  болезни.  Не  давайте  деньги  этим  учителям,  которые  
просто  хотят  воспользоваться  и  разбогатеть  за  счет  бедняков.  Ни  один  
учитель  не  является  Богом.  Все  мы  люди.  Если  учитель  говорит,  что  он  Бог,  
это  ложь.  Никто  мы  не  Бог.
Те,  кто  говорят,  что  они  живут  Богом,  просто  хотят  использовать  людей  для  
бесплатного  секса  и  денег,  чтобы  разбогатеть.  Они  лжеучителя.  При  этом  
будьте  очень  осторожны.  Во  многих  странах  есть  много  сект,  которые  
говорят,  что  они  тибетские  буддисты  и  только  наживаются.  Я  никого  не  
обвиняю,  я  просто  говорю:  будьте  очень  осторожны  с  сектами,  которые  
выдают  себя  за  тибетских  буддистов  и  требуют  секса  и  денег  в  обмен  на  
здоровье,  удачу  и  долгую  жизнь.  Буддийский  учитель  никогда  ничего  не  
просит  взамен  за  то,  что  учит  правильному  пути,  помогает  другим.

9.-  СЕКТЫ /  РЕЛИГИЯ  И  СЕКТЫ
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Я  не  знаю  имени  или  номера  телефона  моих  учеников,  почему?  Я  просто  стараюсь  
помогать  людям.  Всем  людям,  которые  в  этом  нуждаются,  и  я  ничего  не  прошу  
взамен.

Сейчас  очень  много  сект,  названных  в  честь  богов,  которые  наживаются  на  
людях.  Будьте  очень  осторожны  с  ними.

Если  учитель  просит  денег  и  секса  по  любому  поводу  у  своих  учеников,  то  он  
бандит,  он  не  учитель.  Это  ложь.  Он  не  учитель.  Учитель  любит  Иисуса  Христа,  
который  посвятил  себя  людям,  ничего  не  прося  взамен,  как  я.  Я  никогда  никого  
ни  о  чем  не  прошу,  как  Иисус  Христос,  который  отдал  свою  жизнь  за  других,  не  
прося  ничего  взамен,  просто  помогая  людям.  Если  учитель  просит  вас  что-то  
взамен,  то  он  лжеучитель.  Он  бандит,  который  только  хочет  воспользоваться  
вами.  Я  никогда  ни  у  кого  не  прошу  денег,  я  помогаю  только  тем,  кто  в  этом  
нуждается.

Учитель,  который  носит  модную  одежду  и  живет  в  шикарном  доме,  окруженном  
кучей  удобств…  Будьте  с  ними  очень  осторожны!

Всем,  кто  увлекается  тибетским  буддизмом,  будьте  очень  осторожны,  на  всякий  
случай.  Я  только  предупреждаю  вас,  чтобы  они  не  взяли  ваши  деньги  и  вы  
остались  на  улице  ни  с  чем  или  что  вам  придется  заниматься  сексом  с  таким  
количеством  людей,  а  затем  вы  получите  СПИД  или  другие  венерические  
заболевания.  Я  только  предупреждаю  вас:  будьте  осторожны  с  сектами,  которые  
просят  секс  и  деньги  в  обмен  на  здоровье,  удачу  и  долгую  жизнь.  В  мире  есть  
много  людей,  которые  выдают  себя  за  учителей  тибетского  буддизма  только  для  
того,  чтобы  обмануть  людей,  которые  хотят  здоровья  и  долгой  жизни.  Большое  
внимание.  С  этим.

С  тибетскими  буддистами  идет  много  споров,  правда  это  или  ложь  я  не  знаю,  я  
только  говорю,  чтобы  вы  были  очень  осторожны.  Я  только  предупреждаю  вас.

Великий  учитель  ничего  не  просит  взамен.

В  этом  мире  есть  много  хороших  учителей,  но  также  много  и  плохих  учителей.  
Есть  все  религии:  буддизм,  католицизм...  Если  хочешь  иметь  деньги,  помогай  
бедным.  Если  у  вас  остался  один  евро,  помогите  нуждающимся  одним  евро,  если  
у  вас  осталось  10  евро,  помогите  бедным  10  евро.  Вот  как  боги  собираются  
помочь  вам.  Если  ты  поможешь  людям,  у  тебя  будут  друзья,  неважно,  сколько  ты  
пожертвуешь.  И  нет  уважительной  причины,  просто  сделай  это  и  все.  Не  прося  
ничего  взамен.  Если  можете,  помогите,  ничего  не  требуя  взамен.

Настоящий  мастер  никогда  не  просит  у  людей  денег.  Учитель  никогда  не  просит  
секса  в  обмен  на  здоровье  и  долгую  жизнь.  Это  использование  людей.  Будьте  
очень  осторожны  с  ними.  Если  проститутка  не  хочет  заниматься  сексом,  она  не  
хочет.  Но  если  ты  вступаешь  в  эти  секты,  ты  должен  заниматься  сексом  с  
мастером  и  со  всеми  последователями...  что  быть  бандитом  -  это  мошенник  и  
лжец.  Следите  за  собой.  Если  учитель  просит  у  вас  секса  или  денег,  он  не  
настоящий  учитель.  Если  он  не  просит  у  вас  абсолютно  ничего  и  предлагает  вам  
свою  помощь  и  обучение,  не  прося  ничего  взамен,  то  это  настоящий  учитель,  
как  и  я.

Я  преподаю  йогу  и  медитацию  бесплатно  в  течение  16  лет  у  себя  дома  и  ничего  
не  прошу  взамен.  Я  не  принимаю  ни  цента  или  любого  подарка  взамен.  Я  делаю  
все  бесплатно,  чтобы  помочь  людям,  потому  что  делаю  это  с  душой.

Не  позволяйте  людям  пользоваться  вами,  выпрашивая  у  вас  деньги.
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РЕЛИГИЯ  И  СЕКТЫ

Будьте  очень  осторожны  с  сектами,  которые  требуют  что-то  взамен.

Такой  учитель  пользуется  вами,  и  вы  должны  позволить  ему.  Неважно,  что  он  говорит  или  как  
он  это  говорит,  если  он  всегда  берет  деньги  людей,  вам  нужно  держаться  от  него  подальше.  
Учитель  должен  подавать  пример.  Хорошие  слова  может  сказать  каждый,  но  важны  действия.  
Учителя,  которые  так  себя  ведут,  мошенники  и  мошенники.  Не  имеет  значения,  если  он  
говорит  супер  чудеса.  Эти  учителя  очень  хорошо  изучают  Библию,  чтобы  убеждать  людей  и  
получать  от  них  деньги.

Здравствуй  Религия  и  секта.  Что  такое  хорошая  религия  и  что  такое  плохая  религия?  Есть  две  
вещи,  которые  нужно  знать  сразу.  В  этом  мире  существует  множество  различных  религий.  
Важным  в  религии  является  то,  как  она  действует.  Есть  предел,  который  никто  и  никогда  не  
может  переступить,  неважно,  большая  это  религия  с  множеством  последователей  или  
маленькая,  неважно.  Любой  подписчик  должен  помнить:

Любой,  кто  хочет  что-то  получить  от  вас,  является  мошенником.  Если  он  вас  о  чем-то  просит,  
он  мошенник,  он  секта.  Нельзя  просить  секса  или  денег.  Эти  люди  получают  все,  что  могут,  от  
других,  чтобы  жить  хорошо.

Однажды  ко  мне  в  комнату  для  занятий  йогой  пришла  пожилая  дама,  чтобы  попрактиковать  с  
нами  йога-медитацию,  и  она  сказала  мне,  что  идет  на  занятия  по  йоге,  где  учитель  заставил  
всех  женщин  раздеться,  чтобы  лучше  практиковать  йогу  и,  таким  образом,  получить  хорошую  
энергию.

1.-  Если  учитель  священник  или  монах,  если  он  использует  деньги  своих  учеников,  чтобы  
купить  себе  дом,  роскошную  машину,  чтобы  исполнить  свои  прихоти...  это  секта.  Если  люди  
жертвуют  деньги  на  религию,  учитель  должен  использовать  деньги,  чтобы  помогать  людям.

Чтобы  быть  здоровым,  делайте  добро  людям,  и  у  вас  будет  положительная  энергия,  и  вы  
почувствуете  себя  очень  счастливым:  это  принесет  вам  хорошее  здоровье.

Дама  сказала  мне,  что  ей  стыдно  показывать  свое  обнаженное  тело,  потому  что  она  уже  не  
молода,  и  ее  тело  было  морщинистым  и  полным  любовных  ручек.  Если  вы  занимаетесь  йогой,  
почему  вы  должны  раздеваться?

Чтобы  помочь  нуждающимся.

Бог  всегда  говорит:  прощай  других.  Потому  что,  если  вы  не  прощаете,  если  вы  ненавидите,  эта  
негативная  энергия,  которую  производит  ненависть,  причинит  вам  боль,  и  у  вас  будут  
проблемы  со  здоровьем,  потому  что  вы  всегда  будете  злиться,  злиться  и  грустить.  Если  люди  
сделают  что-то  плохое  против  вас,  рано  или  поздно  они  за  это  заплатят.  Вот  почему  вам  не  
нужно  ненавидеть  и  злиться,  у  каждого  будет  свое  наказание,  не  волнуйтесь.

Йога  Это  не  имеет  ничего  общего  с  одеждой.  Этот  учитель  только  пользуется.

2.  У  учителя  не  может  быть  никаких  желаний.  Если  вы  увидите  учителя,  одетого  в  модную  
одежду,  путешествующего  на  модных  автомобилях,  живущего  в  особняках  со  всевозможной  
роскошью,  берегитесь!  Если  этот  учитель  не  работает...  откуда  у  него  деньги?  Ну  понятно,  от  
его  последователей.  Если  последователи  хотят  дать  деньги,  учитель  должен  помочь  беднякам  
этими  деньгами,  а  не  покупать  вещи  и  жить  в  роскоши.  Вы  должны  помогать  нуждающимся,  а  
не  обогащать  учителя  и  финансировать  его  прихоти,  такие  как  золотые  и  бриллиантовые  часы  
или  супер-роскошные  автомобили.  Деньги,  которые  поступают  от  людей,  должны  вернуться  в  
общество.  Деньги  не  падают  с  неба,  их  трудно  заработать.
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Мы  все  равны,  никто  никого  не  превосходит.  Даже  если  он  учитель.  Следите  за  
тем,  что  он  делает,  а  не  просто  слушайте,  что  он  говорит.  Ты  должен  быть  
осторожен.

Если  вы  хотите  иметь  хорошее  здоровье,  вам  нужно  отбросить  свое  «я».

НАЗАД  ИНДЕКС

Религия,  которой  повелевает  Бог,  никогда  не  будет  просить  у  вас  денег  или  
предлагать  кому-либо  заняться  сексом.  Он  только  помогает,  он  только  учит  и  
помогает  тебе,  чем  может.  Я  никогда  не  просил  у  своих  учеников  денег  и  не  
принимал  ни  от  кого  подарков.  Я  преподаю  бесплатно  в  своей  студии  йоги  уже  
16  лет.  И  я  никогда  не  пользовался  ничем  и  кем-либо.

Потому  что  чем  больше  у  меня  будет,  тем  эгоистичнее  ты  будешь  и  тем  больше  
у  тебя  будет  проблем.  Вы  должны  оставить  это  «я»  и  помочь  людям.  Здоровье  
зависит  от  вас.  Если  вы  хотите  иметь  хорошую  энергию,  вы  должны  помогать  
бедным  людям,  советовать  людям  быть  хорошими  людьми,  давать  деньги  
организациям,  которые  занимаются  помощью  другим.  Но  никогда  не  давайте  
денег,  чтобы  обогатить  учителя.  А  в  свободное  время  вы  помогаете  людям.  Если  
вы  сделаете  это,  вы  сможете  прожить  счастливую  и  здоровую  жизнь.

3.-  Я  бесплатно  занимаюсь  йогой  дома  16  лет.  Однажды  мой  ученик  сказал:  Я  
ходил  заниматься  йогой  в  центр.

Я  здесь,  чтобы  помогать  людям  и  не  более  того.  Так  ясно  и  просто.

Все  остальное  ложь.  Вот  что  делают  секты:  они  пользуются  этим,  чтобы  получать  
деньги  от  людей  и  заниматься  бесплатным  сексом.  Следите  за  тем,  занимаетесь  
ли  вы  сексом  из-за  болезней,  которыми  можете  заразиться,  например,  СПИДа.

Учитель  заставлял  людей  раздеваться,  он  заставлял  женщин  снимать  с  нас  всю  
одежду,  чтобы  более  непосредственно  получать  энергию.  Она  сказала  мне,  что  
ей  было  очень  стыдно,  потому  что  ее  тело  было  немолодым,  и  у  нее  были  
любовные  ручки.  Молодым  девушкам  было  все  равно,  но  она  была  очень  
смущена.  Этот  тип  учителя  хочет  воспользоваться  людьми,  увидеть  обнаженное  
тело  женщины.  Просить  денег,  а  потом  просить  секса,  это  неправильно.  Если  
учитель  говорит,  что  для  того,  чтобы  быть  Буддой,  чтобы  прожить  долгую  жизнь,  
чтобы  быть  красивой,  чтобы  быть  здоровым...  вы  должны  раздеться  и  заняться  с  
ним  сексом,  иначе  он  попросит  у  вас  денег...  все  это  ложь.  Не  позволяйте  этим  
ложным  учителям  использовать  вас.

В  этом  разница  между  религией  и  сектой.

Сначала  вы  должны  смотреть,  что  делает  учитель,  а  не  просто  слушать  слова.  
Любая  религия,  которая  обращается  к  вам  за  деньгами  или  обращается  к  вам  за  
сексом,  является  мошенничеством.  Это  большая  ложь.

Они  говорят  чудеса,  но  в  итоге  хотят  только  секса  и/или  денег.  Неважно,  как  они  
разговаривают,  просят  у  вас  секса  или  денег,  они  просто  хотят  воспользоваться  
вами  во  имя  Будды,  или  Иисуса  Христа,  или  любого  другого  бога.  Многие  религии  
говорят  о  том,  чтобы  заниматься  сексом  вместе,  чтобы  стать  Буддой.  Осторожный!  
Это  еще  одна  большая,  большая  ложь.  Это  мошенники.

Большое  спасибо.
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Многие  молодые  люди  погибают  в  автомобильных  авариях,  почему?  Потому  
что  они  торопятся,  потому  что  хотят  показать,  что  знают  больше  всех  и  что  
они  выше  других,  всегда  меня.  И  это  «я»  привело  его  к  смерти.  Вот  почему  
вы  должны  думать,  что  это  «я»  причиняет  вам  боль.

Все  эти  мысли  двигают  ваше  сознание.  С  каждым  днем  все  больше  вы  
перемещаете  свое  сознание.

Вот  почему  всякая  дружба  рвется.  Потому  что,  если  друзья  не  делают  то,  что  
я  хочу,  все  кончено  и  дружба  разрывается.  Когда  два  мнения  сталкиваются,  
отношения  разрываются.  Это  моя  проблема.  Я  видел  много  очень  грустных  
людей  в  жизни.  Если  нет  меня,  нет  печали.  Чем  больше  я,  тем  больше  у  вас  
будет  проблем.  Есть  люди,  которые  не  могут  уснуть,  потому  что  много  думают  
о  своих  проблемах,  о  своих  желаниях…  И  не  надо  так  много  думать.

Вся  ненависть  исходит  от  самого  себя.  Все  сначала  думают  обо  мне:  как  хочу,  
как  не  хочу,  как  хочу,  как  не  хочу….  Я  хочу  быть  таким,  и  я  не  хочу  быть  таким,  
мне  это  нравится  или  мне  это  не  нравится.  Некоторые  мучаются,  потому  что  
думают  только  обо  мне.

Если  должно  произойти  что-то  хорошее,  оно  придет,  и  вы  должны  это  
принять,  если  же  произойдет  что-то  плохое,  вам  также  придется  это  принять.  
Так  что  же  вы  собираетесь  решить,  так  много  думая?  Самое  главное  -  оставить  себя.

Иногда  все  идет  не  так,  как  вы  хотите  или  ожидаете.  В  жизни  не  все  идет  так,  
как  хочется.  И  если  вы  хотите  100,  у  вас  будет  100  страданий.  Если  вы  хотите  
10,  у  вас  будет  только  10  страданий.  Если  вы  ничего  не  хотите,  у  вас  не  будет  
страданий.

Источником  зла  является  эгоизм.  Весь  источник  зла  в  эгоизме.  Эгоизм  вреден  
для  здоровья,  вреден  для  мышления,  вреден  для  будущего...  Все  виды  зла  
имеют  только  одно  происхождение:  самость.

Чем  больше  у  вас  есть  «я»,  тем  больше  вы  будете  страдать.  Вот  почему  вы  
должны  научиться  отпускать  себя.  Как  и  многие  люди,  они  хотят  быть  
миллионерами  и  для  этого  делают  вещи  вне  закона,  воруют  деньги,  продают  
наркотики...  всевозможные  преступления.  Больно.  Этого  не  может  быть.  В  
конце  концов  это  плохо  кончается.  Полиция  ловит  его  и  сажает  в  тюрьму,  и  
что?  Это  не  удобно,  никогда  не  удобно.  Вот  почему  подумайте  об  этом,  прежде  
чем  делать  зло.  Этого  не  может  быть.

Все  исходит  из  самого  себя.  Вам  не  нужно  ничего  делать,  чтобы  разбогатеть,  
если  вы  умрете,  вы  ничего  не  возьмете.  кто  знает,  сколько  лет  он  проживет?  
На  кладбище  не  только  старики,  но  и  молодежь.

Многие  люди  попадают  в  больницу  из-за  того,  что  сошли  с  ума,  потому  что,  
прежде  чем  сойти  с  ума,  они  много  думают.  Много  думай  о  «я»:  хочу,  не  
хочу,  я,  я,  я...  Жизнь  делает  много  поворотов.  Есть  люди,  которые  относятся  к  
жизни  очень  серьезно.  А  когда  желание  не  может  исполниться,  он  очень  
разочаровывается  и  грустит,  или  если  кто-то  причиняет  тебе  боль,  ты  всегда  
думаешь  о  мести  и  это  вызывает  у  тебя  тоску.

10.-  ПРОИСХОЖДЕНИЕ  ВСЕГО  ЗЛА.  ЭГОИЗМ
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Все  мысли,  думай  слишком  много,  старайся  думать  меньше,  и  тогда  у  тебя  будет  лучшая  
работа,  лучшая  семья,  лучший  бизнес...  таким  образом,  у  тебя  все  будет  хорошо  в  жизни.  
Чем  больше  вы  думаете,  тем  больше  у  вас  будет  проблем.

Если  вы  думаете  о  других,  все  двери  мира  откроются  для  вас.

Поэтому  для  вашего  же  блага  не  стоит  думать  о  себе.

Потому  что  размышления  вредят  вашему  здоровью,  вашему  благополучию,  вашей  работе,  
вашей  семье,  вашему  партнеру...  Не  думайте,  пусть  все  происходит,  хорошее  или  плохое,  это  
не  имеет  значения.

Если  вы  эгоистичны,  вы  ошибетесь.  Оставь  желание,  если  ты  не  оставишь  его,  ты  сойдешь  с  
ума  от  такого  количества  размышлений.  Хорошо  это  или  плохо,  не  важно.

Есть  много  людей,  которые  разговаривают  сами  с  собой,  почему?  потому  что  у  него  много  
меня,  он  много  думает.  Он  принимает  все  близко  к  сердцу.  Это  плохо,  это  плохо  для  вас  и  для  
других.

Позитив  всегда  приносит  вам  позитив.  Если  просто  думать  и  не  действовать,  это  то  же  самое,  
что  0.  Я  видел  много  людей  в  беде…  много  беды!  Потому  что  они  много  думают,  и  когда  что-
то  получается  не  так,  как  ты  хочешь,  ты  разочаровываешься  и  грустишь.  И  ты  наказываешь  
себя.  Вы  получаете  только  негатив  для  себя.  Только  это,  больше  нет.  Если  вы  ударитесь  
головой  о  стену,  вы  поранитесь.  Вот  почему  оно  того  не  стоит.

Чем  больше  вы  думаете,  тем  больше  вы  избавляетесь  от  негатива.  Старайтесь  меньше  
думать,  и  у  вас  будет  крепкое  здоровье,  хорошая  семья,  хорошая  работа.

Так  что  подумайте  об  этом  для  своего  же  блага.  Я  учу  вас:  думайте  за  других.  Если  вы  в  этом  
случае  будете  думать  за  других,  у  вас  будет  хорошее  будущее.  У  тебя  будет  очень  хорошее  
будущее.  Если  с  друзьями  вы  в  первую  очередь  думаете  о  нуждах  друга,  а  не  о  своих,  у  вас  
будет  хорошая  жизнь.  Они  всегда  будут  с  вами.  Если  вы  предприниматель,  думайте  о  
работнике  в  первую  очередь,  рабочий  будет  с  вами  всем  сердцем  и  заставит  вас  зарабатывать  
больше  денег.Если  рабочий  всегда  думает  за  начальника,  начальник  всегда  будет  думать  за  
рабочего.  Если  работодатель  не  думает  о  работнике  или  не  заботится  о  нем,  работник  не  
будет  работать  спокойно,  и  в  конце  концов  компания  это  заметит.  Нет  добра  ни  для  кого.

Если  тебе  грустно,  к  тебе  приходит  нездоровье,  ты  не  можешь  ни  спать,  ни  есть,  весь  день  
ты  как  зомби….  Это  плохо  для  вас.  Почему  ты  так  много  думаешь?  Думать  обо  мне  негативно.  
Если  хочешь  жить  хорошо,  подумай  о  другом.  Всякие  мести,  напряжение  нервов,  не  важно  
по  поводу  или  без,  это  плохо.  Если  вы  хотите  жить  хорошо,  оставьте  эту  мысль.

Всегда  другие  перед  вами.  Так  что  ваше  будущее  будет  идеальным.  Все  зависит  от  вас,  как  
вы  хотите.  Вы  должны  осознать.

Вот  почему  все,  что  вам  нужно  делать,  это  всегда  думать  о  потребностях  другого  человека.  
Если  вы  в  первую  очередь  думаете  о  себе,  вы  попали  в  собственную  ловушку  эгоизма.  Вы  
должны  делать  что-то,  чтобы  угодить  другим.  У  вас  будет  все  в  жизни,  если  вы  будете  думать  
о  других.  Если  вы  всегда  думаете  о  других,  люди  всегда  будут  высокого  мнения  о  вас.  А  ты  
сделай  себе  одолжение.  Многие  ошибаются.  Потому  что,  если  вы  всегда  думаете  в  свою  
пользу  и  поэтому  другие  никогда  не  будут  думать  о  вас.

Если  нет,  вы  никогда  не  будете  жить  хорошо,  и  у  вас  не  будет  хорошего  будущего.  Если  вы  
усложняете  себе  жизнь  тем,  что  «едите  кокос»  и  берете  чужой  мусор,  тогда  вы  не  сможете  
жить  хорошо,  вы  никогда  не  будете  жить  хорошо.
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Если  вы  думаете  о  другом  в  первую  очередь,  все  любят  вас.  Все  это  мышление  
для  народа  и  не  более  того.

Просто  думай  о  других,  чтобы  твоя  жизнь  была  усыпана  розами.

НАЗАД  ИНДЕКС

Вы  должны  думать  только  о  других,  чтобы  другие  отвечали  взаимностью.

Большое  спасибо.
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Любой  из  нас,  мы  бедные  маленькие  люди.  Что  мы  плохо  понимаем.  Если  вы  
делаете  для  других,  вы  обогащаетесь,  это  «я»  объединяет  вас  с  Иисусом  
Христом,  если  у  вас  нет  «я»  и  у  вас  нет  эгоизма,  вы  становитесь  Святым  
Духом.  Если  вы  эгоистичны,  вы  становитесь  демоном.

Многие  священники  в  мире  вызывают  скандалы,  почему?  если  они  все  
хорошо  знают  Библию.  Потому  что  они  плохо  действуют.  Разница  между  
Иисусом  Христом  и  нами  в  том,  что  у  Иисуса  Христа  нет  эгоизма,  нет  эгоизма.  
Священник  или  мы  всегда  думаем  обо  мне,  мы  эгоистичны.  В  этом  случае  мы  
путаемся  и  делаем  всевозможные  ошибки.  Я  думаю,  я  говорю,  я  люблю,  я  не  
люблю,  я  не  делаю….  100%  я.  Иисус  Христос  или  Будда  действуют  только  для  
людей,  а  не  из  эгоизма.  В  этом  разница  между  Ними  и  нами.  Иисус  Христос  
умирает  за  людей,  а  мы  умираем  только  за  себя,  а  не  за  кого-то.  Если  мы  
умрем  за  других,  мы  станем  бессмертными.

Два  духа.  В  чем  разница?  Разница  в  том,  что  у  Святого  Духа  нет  «я»,  а  дьявол  
—  это  чистый  эгоизм,  он  —  чистое  «я».

Если  бы  Иисус  Христос  был  эгоистом,  в  тот  день,  когда  его  искали,  чтобы  
убить,  он  бы  бежал,  он  бы  убежал,  но  он  остался  ждать.

Люди  не  знают,  если  вы  причиняете  людям  вред,  чтобы  получить  прибыль,  
куда  вы  идете  с  этой  прибылью?  В  могилу?  Мы  с  тобой  знаем,  что  когда  мы  
рождаемся,  мы  ничего  не  приносим,  и  когда  мы  умираем,  мы  ничего  не  
берем  с  собой.  Зачем  причинять  боль  другим?  Вы  думаете,  что  таким  образом  
вы  можете  наслаждаться  всей  своей  жизнью?  Что  для  жизни?  В

Любой  из  нас,  если  мы  знаем,  что  нас  придут  убивать,  мы  убегаем,  если  нас  
100,  100  из  нас  убегают.  Никто  не  ждет  смерти.

Католики,  протестанты,  священники,  монахи,  учителя...  так  много,  что  мы  
изучаем  Библию,  и  почему  мы  не  можем  думать  или  действовать  как  Иисус  
Христос:  почему?  Потому  что  когда  мы  изучаем  Библию,  мы  не  входим  в  
Библию,  мы  только  читаем,  мы  только  изучаем,  мы  не  понимаем  сердцем.  
Мы  должны  знать,  как  стать  Библией,  мы  должны  быть  едиными,  мы  должны  
интегрироваться  и  быть  только  едиными.  Если  вы  сможете  понять,  что  
говорит  Иисус  Христос,  Будда,  эти  слова  войдут  в  ваш  разум  и  сердце  и  
преобразят  ваш  разум  и  сердце  в  сердце  Иисуса  Христа.

Почему  Иисус  Христос  не  убегает?  Поскольку  у  него  нет  «я»,  в  его  сердце  нет  
эгоизма.

Когда  вы  учитесь,  вам  не  нужно  читать  только  для  того,  чтобы  читать...  это  не  работает.

11.-  ПОНИМАЙТЕ  СЕРДЦЕМ  УЧЕНИЕ.
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Вот  почему  все  проблемы  происходят  от  эгоизма.  Эгоизм  испортил  природу.  
Стихийные  бедствия,  потому  что  мы  используем  много  химии.  Германия  много  
людей  умирает  от  зараженной  пищи.  Если  вы  добавите  химикаты  для  уничтожения  
червей  во  фрукты  и  овощи,  мы  проглотим  это  химическое  вещество,  и  оно  
причинит  нам  вред.  Как  и  животных,  их  искусственно  откармливают  химическими  
веществами,  которые  мы  затем  едим  и  загрязняем  наши  тела.

Все,  что  мы  делаем,  является  причиной  наших  нынешних  страданий,  все  
происходит  из-за  загрязнения  воздуха  и  пищевых  продуктов.  Раньше  земля  была  
раем,  теперь  у  нас  есть  землетрясения,  цунами,  торнадо,  проливные  дожди  или  
засухи...  все  происходит  от  нашего  эгоизма.  Потому  что  с  каждым  днем  мы  все  
больше  портим  природу  и  таковы  последствия.  Мудрый  человек  говорит,  что  
через  30  лет  этой  земли  будет  только  20%.  Возможно.  Потому  что  с  каждым  днем  
мы  становимся  все  более  эгоистичными  и  используем  больше  химических  
веществ,  которые  портят  природу.

Если  все  читают  Библию  и  понимают,  что  Бог  хочет  сказать  нам,  если  мы  понимаем  
сердцем,  то  мы  не  будем  делать  то,  что  делаем.  Правительства,  политические  
партии...  не  должны  тратить  на  глупости  и  причуды,  которые  в  их  собственных  
интересах,  из  эгоизма  и  пока  люди  страдают.  В  Андалусии  правительство  потратило  
миллионы  евро  на  ерунду,  а  люди  голодают.  С  более  чем  5  000  000  безработных  и  
политиками,  тратящими  деньги  впустую.  Что  это?  Чистый  эгоизм.  Если  
правительство  думало  о  своем  народе,  как  Иисус  Христос,  который  всегда  думал  о  
других...  если  люди  затягивают  пояса,  правительство  должно  затягивать  свои  
пояса,  если  люди  страдают,  правительство  должно  страдать  и  не  тратить  ни  
копейки.  Тогда  я  гарантирую,  что  мы  выйдем  из  кризиса  немедленно.  Наняли  бы  
больше  людей.  Где  деньги?  Все  хотят  жить  хорошо  и  комфортно  и  давят  людей,  
проливая  им  кровь.  Как  мы  собираемся  поднять  голову? .  Если  у  кого-то  это  не  
получается,  то  надо  менять  человека  или  партию.  Неважно,  какая  партия  или  кто,  
если  вы  делаете  для  других,  как  Иисус  Христос.  Не  быть  эгоистом.

кладбище  не  все  старые  или  пенсионеры,  много  молодежи.  Как  и  каждые  выходные,  
много  людей  погибает  в  авариях  по  разным  причинам.

С  каждым  днем  мы  все  больше  портим  природу,  поэтому  с  каждым  днем  все  
больше  стихийных  бедствий  и  эпидемий.  Мы  только  дышим  и  умираем  от  
инфекции.  Так  что  если  мы  хотим  жить  хорошо,  мы  не  должны  портить  природу.  
Посмотрите,  что  произошло  в  Японии:  мимолетное  землетрясение?  Мы  все  
должны  беречь  природу.  Не  будем  пытаться  заключать  договор  с  дьяволом,  как  
ядерные:  мы  продаем  душу  дьяволу.  Мы  должны  использовать  природные  энергии,  
такие  как  солнце,  ветер,  вода…

Эгоизм  вредит  людям.  Люди  ничего  не  могут  сделать,  а  Бог  может.  И  я  уверяю  вас,  
что  они  понесут  наказание  по  закону  вселенной.  Не  забывайте  об  этом.  Когда  они  
умрут,  они  будут  отбывать  свой  срок.
Даже  если  вы  не  верите.  Если  вы  совершите  преступление,  хотите  верьте,  хотите  
нет,  но  закон  накажет  вас  тем  же.  Даже  если  ты  не  веришь  в  ад,  когда  ты  умрешь,  
ты  будешь  страдать,  хочешь  верь,  хочешь  нет,  никто  не  спасется.
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НАЗАД  ИНДЕКС

Сейчас  в  2012  году  у  нас  более  40  000  000  инфицированных  СПИДом.
Это  заболевание  широко  распространено  среди  гомосексуалистов.  Все,  что  
пытается  порвать  с  природой,  кончается  плохо.  Бог  создает  мужчину  и  женщину,  
и  теперь  с  каждым  днем  собирается  все  больше  людей:  мужчины  с  мужчинами  
и  женщины  с  женщинами.  Как  будто  в  шутку:  священник  объявляет  мужем  и  
мужем  или  женой  и  женой.  Кажется  забавным  объявлять  женщину  и  женщиной.  
Таким  образом,  на  той  земле  через  50  лет  никого  не  останется.  Потому  что  у  нас  
не  будет  детей  и  человечество  останется  без  потомства.  Если  бы  ваш  отец  или  
ваша  мать  были  гомосексуалистами  или  лесбиянками,  вас  бы  не  было  в  этом  
мире,  потому  что  двое  мужчин  не  могут  стать  отцами  ребенка,  как  и  две  
женщины.  Вы  бы  не  родились.  Вот  почему  то,  что  вам  нравится,  —  это  одно,  а  
идти  против  природы  —  другое.  Мы,  конечно,  знаем,  что  геи  и  лесбиянки  никому  
не  причиняют  вреда,  но  дело  в  том,  что  мы  не  можем  сломить  природу.  Как  идем  
против  природы  и  смотрим  какая  погода,  полная  стихийных  бедствий.  Вот  
почему  я  хотел  бы,  чтобы  все  читали  Библию  и  проникали  в  Библию,  чтобы  
понимать  ее  сердцем.  И  стать  подобным  Иисусу  Христу.

Аборт  очень  плохо  влияет  на  вас,  на  вашу  партию...  вы  не  можете  дать  
разрешение  на  убийство  своего  народа,  своей  расы.  Нравится  это  или  не  
нравится.  Вы  не  можете  прервать.  По  божьему  закону  мы  все  равны:  красивые,  
некрасивые,  богатые,  бедные,  дети,  взрослые...  перед  божьим  законом  мы  все  
равны.  Не  потому,  что  ты  не  родился,  у  тебя  нет  прав,  закон  для  всех  один.

Думайте  и  делайте  то  же,  что  и  Иисус  Христос,  чтобы  стать  Иисусом  Христом.

Каждый  день  ты  должен  понемногу  меняться,  как  Иисус  Христос.  Если  все  будут  
делать  это,  земля  постепенно  станет  раем.

Большое  спасибо.

Но  если  мы  продолжим  с  таким  эгоизмом,  каждый  день  будет  больше  стихийных  
бедствий,  больше  болезней...  вроде  СПИДа:  30  миллионов  смертей  в  мире  от  
этой  болезни.  Ежедневно  регистрируется  более  7000  новых  случаев  СПИДа.
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Чтобы  попасть  на  небеса,  вы  не  можете  думать  обо  мне,  обо  мне,  обо  мне.

Это  то,  что  вы  должны  делать,  и  то,  что  делают  эти  боги.  Многие  люди  
манипулируют  и  действуют  не  так,  как  говорит  Библия.  Ни  в  Библии  Иисуса  
Христа,  ни  в  Библии  Будды,  ни  в  Коране  не  сказано,  что  надо  убивать.  Никогда.  
Всегда  с  добрым  сердцем  спасай  людей.  Он  никогда  не  говорил,  что  нанесение  
бомб  на  свое  тело,  чтобы  убивать  людей,  попадет  в  рай.

По  квадратной  голове.  Потому  что  он  всегда  думает,  что  я  лучше,  что  моя  раса  
лучше,  что  мое  мышление  лучше.  Все  идет  для  меня.  В  этом  обществе  всем  
движет  самость.

Это  чистый  эгоизм.  Я  гарантирую  вам,  что  эти  люди  не  попадут  в  рай.

Чтобы  попасть  на  небеса,  у  вас  должно  быть  чистое  сердце,  золотое  сердце.

В  этой  стране  политики  не  перестают  тратить  народные  деньги  в  своих  интересах.  
Они  не  перестают  безжалостно  тратить.  Когда  его  горячая  полоса  прекратится,  
то,  что  он  делал  в  прошлом,  он  будет  иметь  божье  наказание.  Любая  копейка  от  
людей  не  может  быть  потрачена  впустую.

Он  отправится  в  ад.  Думайте  мудро.  Если  делать  все  с  добрым  сердцем,  все.

Как  Иисус  Христос,  как  Будда,  как  Мухаммед.  Вы  не  ошиблись.

Если  вы  тратите,  вы  должны  тратить  их  на  благо  людей.  Если  у  вас  есть

Небеса.  Рай  —  это  место,  где  находится  Бог,  Иисус  Христос,  Аллах  или  Будда.  Это  
все  та  же  категория  неба.  Есть  только  одно  небо,  их  не  два  и  не  три.

Как  он  сказал  «Аллах  велик»,  потому  что  помогал  людям  всем  сердцем,  он  учил  
людей  быть  хорошими.  Это  верно.  И  если  кто-то  говорит  противоположное  тому,  
что  сказал  нам  Аллах,  Иисус  Христос  или  Будда,  то  это  манипуляция.  Тот  человек  
заинтересован,  он  подобен  демону,  потому  что  пытается  манипулировать  словом  
богов.

Тот,  кто  говорит  вам,  что,  убивая  людей,  вы  попадаете  в  рай,  невозможен.  Все  те,  
кто  попадает  в  рай,  —  это  те,  кто  помогает  людям,  те,  кто  отдает  свою  жизнь  за  
других.  Не  убивая  людей.  Это  полная  ошибка.  Многие  люди  манипулируют  
словами  Библии.  Они  не  подчиняются.

Чтобы  попасть  на  небеса,  вы  должны  вести  себя  как  Иисус  Христос,  Мухаммед  
или  Будда.  Всегда  делай  для  других,  помогай  людям,  давай  людям  добрые  советы,  
жертвуй  собой  ради  людей.

Всегда,  попасть  в  рай,  это  всегда  помогать  людям,  делать  людям  одолжения,  
жертвовать  собой  ради  людей.  Потому  что,  чтобы  попасть  на  небеса,  у  вас  не  
может  быть  эгоизма.  Если  есть  разница  между  я-ты-он  то  каждый  борется  за  свои  
интересы  а  ты  эгоист.  На  этой  земле  издревле  всегда  идут  войны  между  странами  
или  гражданские  войны  внутри  одной  страны.  Все  это  из-за  различия,  из-за  
эгоизма,  из-за  того,  что  каждый  думает,  что  он  лучше  другого,  и  хочет  быть  
правым.

12.-  РАЙ

Machine Translated by Google



Все  имеют  наказание  от  Бога.  Никто  не  убегает.  Никто.  Все,  что  вы  делаете,  
дорого  окупится.  Сначала  вас  наказывает  ваша  совесть.  Все  души  младенцев  
будут  просить  у  вас  мести,  они  придут  за  вами,  чтобы  отомстить.  Они  могут  
лишить  вас  жизни  и  здоровья.  Потому  что  все  эти  детские  души  придут  за  
тобой.  Это  вопрос  времени.

У  каждого  гражданина  есть  своя  совесть,  свое  сердце.  Совесть  и  Библия  —  это  
не  две  разные  вещи,  это  одна,  а  не  две  разные  вещи.  Просто  чтобы  вы  знали,  
если  мы  заберём  Библию,  мы  заберём  совесть.  Например,  если  женщина  не  
хочет  иметь  ребенка,  она  убивает  его.  Зачем  ты  делаешь  это?  Если  вы  не  хотите  
иметь  детей,  вы  делаете  операцию  или  принимаете  таблетки,  чтобы  избежать  
их.  Есть  много  способов  не  иметь  детей.

Вы  не  должны  идти  против  богов.  Вы  должны  помочь  с  противозачаточными  
средствами,  чтобы  у  вас  не  было  детей,  но  никогда  не  помогайте  прерывать  
беременность  и  не  давайте  разрешения  на  это.  Вы  должны  помочь,  чтобы  все  
дети  родились.  Предоставьте  все  виды  вспомогательных  средств  и  средств  для  
рождения  младенцев.  Нельзя  убивать  свой  народ,  своих  соотечественников.  
Вы  не  можете.  Сколько  лет  ты  собираешься  жить?  А  когда  ты  умрешь  что?  Закон  
богов  не  простит  тебя.  Око  за  око  и  зуб  за  зуб.  Будьте  осторожны  с  этим.  Ты  
ничто  и  никто.  В  какой-то  момент  у  вас  случится  сердечный  приступ,  и  вы  
умрете.  Вы  никто.  Ты  ничто.  Не  пытайтесь  быть  похожим  на  Бога.  Нет.  Ты  
демон,  ты  не  Бог.

Если  однажды  вы  забеременеете  и  не  захотите  ребенка,  тогда  вы  отдадите  его  
на  усыновление.  Зачем  убивать?  Политики,  которые  говорят  чепуху  против  
богов,  вроде  легальных  абортов,  воображают,  что  ваши  отец  и  мать  делают  то  
же  самое,  вы  и  вся  ваша  партия,  независимо  от  того,  к  какой  партии  вы  
принадлежите,  если  они  поддерживают  аборты,  вас  бы  сегодня  не  было  в  этом  
мире.  Прежде  чем  вы  родились,  вас  бы  уже  убили,  вы  бы  уже  были  мертвы.

вывезенный  из  города,  он  должен  вложить  его  в  город.  Это  хороший  правитель.  
Те,  кто  пытается  заняться  рэкетом,  плохо  кончат,  как  и  те,  кто  выступает  за  
аборты  и  думают  только  об  убийстве  детей  до  их  рождения.  Никто  не  Бог,  
чтобы  забирать  чью-то  жизнь.

Убийство  отрицательно,  это  как  дьявол.  Хорошо  помни.  Совесть  сведет  счеты.

Вы  не  могли  быть  президентом  или  депутатом.  Тебя  бы  сегодня  здесь  не  было.

Если  вы  попытаетесь  быть  Богом,  вы  станете  дьяволом  и  попадете  в  ад.

Итак,  вы  уже  знаете.  Чтобы  попасть  в  рай  надо  помогать  людям,  жертвовать  
собой  ради  других.  Если  вы  будете  вести  себя  как  Иисус  Христос,  как  Будда,  как  
Мухаммед,  вы  обязательно  попадете  на  небеса.

После  того,  как  ваши  мать  и  отец  оказали  вам  услугу,  дав  вам  жизнь,  
позаботившись  о  вас,  дав  вам  образование,  вы  не  даете  другим  иметь  такую  
возможность.  Вы  делаете  мост,  чтобы  перейти,  и  когда  вы  перейдете  на  другую  
сторону,  вы  убираете  мост,  чтобы  никто  другой  не  мог  перейти.  Это  называется  
чистым  эгоизмом.

Хорошо  помни.  Мы  не  Боги,  мы  не  можем  приказать  никого  убить.  Мы  не  
можем.  Это  будет  иметь  серьезные  последствия.  Политики,  правители,  сильные  
мира  сего  могут  быть  таковыми,  потому  что  в  другой  прошлой  жизни  они  
делали  добро  для  людей,  но  если  они  пойдут  против  закона  богов,  отняв  
религиозное  образование,  чтобы  люди  не  верили  ни  в  Бога,  ни  в  Ничто,  эти  
люди  очень  опасны.  Они  очень  эгоистичны.  Если  они  могут  победить  вас,  они  
преодолеют  вас.

Когда  вы  однажды  сможете  попасть  на  небеса,  у  вас  будет  много  преимуществ.
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Читайте  Библию  Иисуса  Христа,  Коран,  Библию  Будды...  и  если  вы  будете  делать  то,  
что  говорит  Библия,  вы  станете  Богом.  Вы  пойдете  на  небеса  Рай  или  ад.

Если  вы  сделаете  это  от  всего  сердца  со  своей  семьей,  со  своими  друзьями,  с  
обществом,  с  государством,  все  станет  для  вас  положительным.  Если  вы  хотите,  чтобы  
ваша  жизнь  была  позитивной,  единственный  способ  для  вас  —  позитивно  относиться  
к  другим.  Таким  образом,  вы  можете  получить  все  пожелания,  которые  вы  хотите.  
Эгоизм,  в  конце  концов,  приносит  негатив  и  заканчивается  фатально.  Если  хочешь  
жить  очень  хорошо,  надо  делать  все  правильно,  в  рамках  закона.  Так  ваше  счастье  и  
богатство  будут  длиться  вечно.  Вот  что  вы  должны  понять:  вы  не  должны  пользоваться  
людьми.  В  жизни  есть  два  пути:

Это  зависит  от  тебя.  Помогите  своей  семье,  помогите  друзьям,  помогите  соседям,  
помогите  обществу,  помогите  государству...  Если  вы  сделаете  это,  ваша  жизнь  будет  
раем,  это  будет  рай.  Все  зависит  от  тебя.  Я  советую  вам  встать  на  путь  рая.  Вы  будете  
жить  лучше,  комфортнее,  с  крепким  здоровьем,  долгой  жизнью  и  большим  счастьем,  
и

1  помочь  другим  попасть  на  небеса  или,

Сейчас  я  объясню  преимущество  попадания  на  небеса.

2  действовать  эгоистично,  чтобы  отправиться  в  ад.

Любой  Бог,  как  Иисус  Христос,  как  Будда,  как  Мухаммед,  все  они  могут  родиться  в  
любой  стране,  где  они  выбирают,  где  они  предпочитают.  Прежде  чем  родиться,  они  
сами  строят  свою  жизнь  в  соответствии  с  тем,  чего  хочет  каждый.  Если  вы  хотите  
родиться  принцем,  вы  родитесь  принцем,  как  Будда.  Если  вы  хотите  родиться  в  
бедной  семье,  вы  выбираете  родиться  в  бедной  семье,  как  Иисус  Христос.  Что  вы  
хотите.  Вы  готовите  свою  жизнь  и  то,  как  вы  хотите  ее  прожить.  В  любое  время  вы  
можете  прийти  или  уйти,  как  вы  хотите.  Не  то  что  мы,  которые  могут  умереть  в  любой  
момент,  например,  от  инфаркта,  аварии...  всякое  бывает.  Мы  ничто,  мы  0.  Мы  не  
знаем,  когда  мы  умрем  и  когда  наступит  наша  последняя  ночь.  Многие  люди  встают,  
выходят  на  улицу  и  садятся  в  машину,  а  потом  не  возвращаются,  потому  что  попали  
в  аварию,  умерли  в  дороге.  Каждый  день  в  дороге  гибнет  много  людей.  Никто  не  
знает,  когда  его  последняя  ночь.  Никто.  Вот  почему  вы  должны  думать,  что  сегодня  
ваша  последняя  ночь.  И  ты  должен  делать  добро  людям,  так  ты  попадешь  в  рай.  Не  
пытайтесь  убить  людей  или  получить  их  деньги.  Не  стоит.  Ради  мгновения  эгоизма  
вы  жертвуете  большинством  ради  себя,  меньшинства.  Как  политики,  которые  
жертвуют  людьми  ради  собственной  выгоды.  Потому  что  они  не  имеют  права  тратить  
народные  деньги.  Деньги  не  ваши.  Если  бы  это  было  их,  каждый  делает  со  своими  
деньгами,  что  хочет,  но  не  с  деньгами  других.

Как  только  вы  попадете  на  небеса,  вы  сможете  путешествовать  по  всей  вселенной.  
Вы  можете  родиться  в  любой  солнечной  системе,  на  любой  планете,  где  захотите.  С  
эгоизмом  вы  никуда  не  денетесь,  вы  родитесь  бедняком  или  рыбоподобным  
животным...  самое  худшее,  что  может  быть.  Так  что?

Каждую  копейку,  которую  вы  тратите,  и  она  не  ваша,  хорошенько  взгляните  на  нее.  
Потому  что  у  всего  есть  свои  последствия.  Вот  почему,  когда  ты  рождаешься  на  
небесах,  это  навсегда.  Ты  больше  никогда  не  умрешь.  Потому  что  на  небесах  у  
каждого  чистое  сердце.  Если  в  сердце  есть  я,  я,  я,  оно  эгоистично,  и  тогда  оно  
обязательно  отправится  в  ад.
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Многие  люди,  такие  как  монахи,  монахини,  священники...  почему  они  
оставляют  свою  частную  жизнь  и  посвящают  себя  церкви?  это  не  просто  так:  
чтобы  однажды  достичь  рая.  Они  делают  то,  что  повелевает  Бог,  как  Иисус  
Христос,  чтобы  попасть  на  небеса.  Но  не  будем  забывать  одного:  все,  что  мы  
делаем,  мы  должны  делать  так,  как  делал  Иисус  Христос,  все  делать  для  
других,  а  не  для  себя.  Религии,  у  которых  больше  всего  последователей  в  
мире;  Католики,  протестанты,  мормоны...  у  них  одна  цель:  следовать  примеру  
Иисуса  Христа,  поступать  как  он  и  умереть  как  он.  Все,  чтобы  попасть  в  рай.

Но  я  скажу  вам  одну  вещь,  чтобы  вы  не  забыли:  спросите  себя,  верите  ли  вы,  
что  это  Иисус  Христос.  Многие  говорят  да,  да,  да...  поэтому  я  стала  монахиней  
или  священником.  Но  если  вы  действительно  верили  в  Иисуса  Христа,  если  
вы  верили  в  его  слово,  вы  должны  демонстрировать  это  своими  действиями,  
своими  мыслями,  а  не  только  словами.  Иисус  Христос  знал,  что  на  следующий  
день  римляне  придут  искать  его,  чтобы  убить,  и  знал  все  ожидающие  его  
испытания.  Если  бы  Иисус  Христос  думал  так  же,  как  мы,  он  бы  бежал,  убежал  
бы,  чтобы  спрятаться.  И  почему  Иисус  Христос,  зная  это,  не  убежал?  потому  
что  он  был  готов  умереть  за  человечество,  за  нас.  Это  означает,  что  Иисус  
Христос  думает  только  о  других,  а  не  о  себе.  Поэтому,  если  вы  действительно  
верите  в  Иисуса  Христа,  вы  верите  в  его  слово,  вы  должны  думать,  говорить  
и  поступать,  как  Иисус  Христос.  Если  вы  делаете,  думаете  и  говорите  только  
50%  того,  что  он  делает,  а  Иисус  Христос  говорит,  значит,  вы  верите  в  него  
только  на  50%.  Если  вы  много  говорите  и  ничего  не  делаете,  даже  если  вы  
говорите,  что  считаете  это  неправдой.  Если  вы  действительно  верите  в  
Библию,  в  слово  Иисуса  Христа,  то,  конечно,  ваши  действия  такие  же,  как  у  
Иисуса  Христа  на  100%.  Это  точно.  Вот  почему  многие  люди  каждый  день  
совершают  много  грехов,  а  после  совершения  греха  идут  исповедоваться,  
просить  у  Бога  прощения.  Это  верно.

Когда  вы  удаляете  негативные  мысли  из  своего  ума,  вы  должны  пожертвовать  
собой  ради  других  и  предложить  свою  жизнь  другим.  Эта  положительная  
мысль  преодолевает  все;  ваша  болезнь,  ваше  невезение,  и  дает  вам  долгую  
жизнь.  Другого  пути  нет.  Другого  решения  нет.
Ну,  вы  знаете,  единственное,  что  вам  нужно  сделать,  чтобы  жить  хорошо  и  
чтобы  все  вас  любили,  чтобы  жизнь  была  долгой  и  счастливой,  это  отдать  
свою  жизнь  людям,  от  всего  сердца.  Это  никому  не  важно,  из  любой  
социальной  категории,  красивый  или  некрасивый.  Предлагайте  от  души  
любому.  Так  что  весь  мир  будет  в  ваших  руках.  Так  что  у  вас  никогда  не  будет  
болезней,  и  вам  всегда  будет  сопутствовать  удача,  как  мне.  Я  занимаюсь  
йогой  уже  40  лет  и  всегда  думаю  позитивно  и  всегда  позитивно  общаюсь  с  
людьми.  За  40  лет  я  ни  разу  не  болел.  Это  результат.  Если  у  вас  нет  здоровья,  
у  вас  ничего  нет,  поэтому  думайте,  как  я:  всегда  позитивно.  Никогда  не  
пользуйтесь  людьми,  помогайте  людям,  чтобы  получить  пользу.  Если  ты  
будешь  слушать  меня  и  помогать  людям,  как  я,  твоя  жизнь  на  этой  земле  
будет  фантастическим  раем.

также  для  устранения  ваших  болезней,  потому  что  все  болезни  происходят  
от  негативного  мышления.  Гнев,  печаль,  это  негативное  мышление.  Вы  уже  
знаете,  чтобы  избавиться  от  всех  видов  болезней,  вы  должны  сначала  
избавиться  от  своего  негативного  мышления.

КАК  ДОБРАТЬСЯ  В  РАЙ
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Нельзя  совершить  один  и  тот  же  грех  дважды.  Думайте  мудро.  В  первый  раз,  
когда  вы  совершаете  грех,  друзья,  семья  или  даже  закон,  если  грех  не  очень  
серьезный,  прощают  вас.  Но  если  ты  снова  совершишь  тот  же  грех,  тебя  не  
простит  никто,  ни  друзья,  ни  семья,  ни  закон.  Дважды  проглотить  никто  не  
собирается.  Так  что  воспользуйтесь  этой  первой  и  последней  возможностью  
исправить  свою  ошибку.  Потому  что  во  второй  раз  у  вас  уже  не  будет  кредита,  
никто  не  поверит  вам  и  не  приблизится  к  вам.  И  все  кончено:  друзья  уходят  от  
тебя,  семья  тебе  не  доверяет...  все  оставляют  тебя  в  стороне.  Ты  будешь  один  в  
этом  мире.  Один  раз  нормально,  два  нет.  Так  что  не  забывайте  об  этом.  Если  
вы  действительно  верите  в  Иисуса  Христа,  в  Библию,  если  вы  действительно  
верите,  а  не  просто  читаете  и  запоминаете,  вы  должны  доказать  это  своими  
делами,  а  не  только  своими  словами.  Это  показывает,  что  действительно

Большинство  людей  сожалеют  о  том,  что  солгали,  сколько  людей  после  
признания  не  повторяют  ту  же  ошибку  снова?  очень  мало,  почти  никто.

Вы  думаете.

Если  вы  снова  совершите  тот  же  грех,  вы  не  покаялись  и  обманываете  себя  и  
Бога.  Это  ложное  покаяние.  У  тебя  будут  проблемы  с  самим  собой,  если  ты  
продолжишь  это  делать.  У  Бога  не  будет  проблем.  Каждый  платит  за  свои  грехи.  
Не  думайте,  что  никто  не  знает  ваших  грехов.  Первый,  кто  узнает,  это  ты.  Вы  
знаете,  что  обманываете  людей,  подавляете  людей,  оскорбляете  людей...  кто  
не  знает,  когда  вы  причиняете  людям  боль?  ты  первый  узнаешь,  что  это  
нехорошо  сделано.  Через  короткое  время  об  этом  узнает  весь  мир,  потому  что  
все  известно.  Вы  можете  видеть  по  телевидению,  каждый  день  какие-то  новости  
о  том,  что  полиция  поймала  того  человека,  этого  другого...  политиков,  бандитов,  
воров,  гангстеров...  всех  этих  людей,  которые  обманывают  людей.

Но  без  истинного  покаяния  вы  снова  совершите  тот  же  грех.  С  истинным  
покаянием  и  прошением  у  Бога  и  людей  прощения,  если  вы  действительно  
сожалеете,  вы  не  совершите  ту  же  ошибку,  тот  же  грех.  Это  истинное  покаяние.

Это  вопрос  времени.  Невозможно,  чтобы,  когда  кто-то  делает  что-то  не  так,  
никто  не  узнал.  Это  невозможно.  Рано  или  поздно  тебя  поймают.

Если  вы  совершаете  какой-либо  грех  сегодня,  идете  на  исповедь  и  просите  Бога  
простить  вас,  а  завтра  снова  совершаете  тот  же  грех,  снова  просите  прощения  
и  делаете  одно  и  то  же  снова  и  снова,  это  потому,  что  вы  не  сожалеете.  Вы  
думаете,  что  вам  жаль?  нет,  конечно  нет,  вы  обманываете  себя  и  Бога.  Вы  не  
можете  обмануть  себя,  тем  более  Бога.  Истинное  покаяние  заключается  в  том,  
чтобы  не  совершать  снова  тот  же  грех.

Это  как  если  у  вас  есть  огонь  и  вы  накрываете  его  бумагой,  рано  или  поздно  
огонь  сожжет  бумагу  и  вы  увидите,  что  под  бумагой  есть  огонь.  Вы  не  можете  
обмануть.  Вот  почему  я  говорю  вам  хорошо  подумать,  прежде  чем  сделать  что-
то  плохое.  Вы  можете  совершить  каждый  грех  только  один  раз,  если  вы  сделаете  
это  дважды,  это  плохо  для  вас,  для  вашего  будущего  и  для  будущей  жизни.

Когда  вы  это  делаете,  вы  действительно  сожалеете.  Есть  два  вида  покаяния,  
истинное  и  ложное.
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НАЗАД  ИНДЕКС

Покажите  своими  действиями,  что  вы  делаете  так,  как  повелевает  Бог.  Это  
значит  верить  в  Иисуса  Христа  всем  сердцем.  Если  вы  можете  делать,  думать  
и  говорить,  как  Иисус  Христос,  тогда  вы  будете  подобны  Иисусу  Христу.  Иисус  
Христос  в  своей  жизни  совершил  много  чудес,  например,  ходил  по  воде.

каро.

Большое  спасибо.

И  почему  мы  не  способны  ходить  по  воде?  потому  что  у  нас  много  меня.  Мы  
эгоистичны.  А  Иисус  Христос  думает  только  о  тебе,  о  другом,  о  других.  В  этом  
разница.  Не  пытайтесь  воспользоваться  людьми,  даже  немного,  потому  что  
вы  заплатите  за  это

Поступай  как  Иисус  Христос,  и  ты  попадешь  в  рай.
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13.-  ДОБРО  И  ЗЛО

Это  эгоистично:  мне  это  не  нравится,  поэтому  я  тебя  убью.  Все  происходит  
от  эгоизма.  Если  бы  все  думали,  что  я  это  ты,  а  ты  это  я,  то  не  было  бы  
проблем.  У  тебя  проблема?

Поскольку  вы  делаете  только  для  других  без  всякого  интереса  к  себе,  то  вы  
делаете  добро.  Если  вы  делаете  только  в  своих  интересах,  то  вы  действуете  
эгоистично.  Чтобы  делать  добро,  нужно  думать  о  равенстве:  мы  все  равны.  
Как  мы  одинаковы?  Ни  богатые,  ни  бедные,  ни  удачи,  ни  неудачи,  ни  
красивые,  ни  уродливые...  мы  все  в  одной  категории.  Вы  должны  с  
одинаковым  уважением  относиться  к  богатому  и  бедному  человеку,  к  любой  
расе.  Мы  все  равны  и  нет  никого  выше.  Это  правильно.

Поэтому  я  помогаю  тебе,  потому  что  ты  —  это  я.  И  наоборот;  Если  у  меня  
будут  проблемы,  ты  мне  поможешь.  Потому  что  мы  все  едины.  Ты  голоден?  
Я  кормлю  тебя,  потому  что  ты  —  это  я.

Если  мы  пойдем  дальше;  Вы  должны  одинаково  относиться  к  животным,  
природе,  воде...  не  загрязнять  воду,  не  рубить  деревья,  не  сжигать  леса...  
уважать  природу  и  животных,  как  если  бы  они  были  самими  собой.  Когда  
мы  загрязняем,  мы  дорого  заплатим  сами.  Мы  должны  использовать  
природную  энергию,  такую  как  солнце,  вода  и  воздух,  мы  не  должны  
использовать  то,  что  находится  под  землей,  например  нефть,  потому  что,  в  
конце  концов,  земля  останется  пустой  внутри,  и  мы  все  погибнем.

Ко  всему,  что  вы  видите,  относитесь  так,  как  будто  это  вы  сами.  Мы  должны  
благодарить  воду,  небо,  землю...  потому  что  если  мы  этого  не  сделаем,  то  
навредим  себе.  Мы  должны  жить,  если  стихийных  бедствий  становится  все  
больше  и  больше,  это  потому,  что  природа  предупреждает  нас,  что  мы  
относимся  к  ней  как  к  чему-то  неполноценному.  Вот  почему  сегодня  у  нас  
так  много  проблем  на  этой  земле,  потому  что  мы  не  относимся  к  природе  
так,  как  будто  это  мы  сами.

То,  что  хорошо?  Что  такое  зло?

Войны  —  еще  одно  зло  в  мире:  зачем  войны?  Потому  что  мы  эгоистичны  и  
думаем  только  обо  Мне.  Они  все  думают  о  себе,  о  своих  интересах,  они  
различают  меня,  тебя,  его.

Добро:  делать  добро  означает,  что  то,  что  вы  делаете,  приносит  пользу  
другим,  а  не  вам  лично.  Это  хорошо.
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Если  бы  мы  все  заботились  друг  о  друге,  не  было  бы  ни  террористов,  ни  воров,  
ни  злых  людей,  ведь  кто  хочет  навредить  себе?  Если  бы  все  заботились  друг  о  
друге  сердцем,  этот  мир  был  бы  раем.  Люди  чувствовали  бы  себя  хорошо.  
Правительство  не  перестает  говорить:  аборт,  аборт,  аборт!  Он  не  перестает  
убивать.

Эти  люди  неправы,  нет  никого  выше,  мы  все  одной  природы,  потому  что  мы  все  
одно,  мы  одинаковы,  даже  с  животными  и  со  всей  природой.  Чем  больше  
различий,  тем  больше  у  вас  проблем  на  этой  земле.  Мы  должны  усвоить:  мы  все  
едины.  Нас  не  двое.  Если  вы  видите  в  другом  человеке  себя,  эта  земля  станет  
раем.

Все  виды  смерти,  неважно,  что  у  нее  самая  маленькая  голова,  или  крошечные  
ручки,  или  что  она  находится  в  утробе  матери,  —  это  чистый  эгоизм,  это  действия  
без  совести,  без  сердца.

Твой  сын  —  мой  сын,  а  мой  сын  —  твой  сын,  и  мы  все  заботимся  друг  о  друге.

На  деньги,  которые  правительства  тратят  на  войны,  они  могут  накормить  всю  
землю.  Мы  могли  бы  помочь  всему  миру.

Плод  не  причиняет  тебе  вреда,  так  почему  ты  хочешь  его  убить?  Что  вы  получаете  
от  этого?  Плод  не  сделал  тебе  ничего  плохого.  Почему  правительство  хочет  
убивать  своих  будущих  граждан?  Благодаря  им  страна  может  выйти  из  кризиса.  
Этот  плод  еще  до  рождения  может  стать  очень  хорошим  руководителем  и  
помочь  вывести  страну  из  кризиса.

Так  что  эта  земля  была  бы  раем.  Если  нет,  то  как  мы  живем?  Если  ты  это  делаешь,  
значит,  ты  делаешь  так,  как  велит  Бог,  ты  делаешь  на  совесть,  с  чистым  и  чистым  
сердцем.  Ты  делаешь  это  для  других,  но  не  из  жалости,  а  потому  что  мы  едины  и  
никто  не  хочет  навредить  себе.

Не  вкладывайте  деньги  в  бомбы,  чтобы  убивать,  убивать,  убивать…  в  конце  
концов,  что?  Почему  они  это  делают?  Потому  что  между  вами  и  мной  есть  
различия.  Если  бы  мы  все  были  едины,  не  было  бы  войн.

Если  твой  отец  и  мать  помогли  тебе  родиться,  то  почему  ты  не  помогаешь  
родиться  другим?  Если  вы  не  хотите  ребенка,  вы  отдаете  его  на  усыновление,  и  
все.  Почему  ты  должен  убивать?  Представь,  что  ты  плод...  хочешь,  чтобы  тебя  
убили?

Другой  это  ты.  Это  не  другое.  Мы  все  образуем  тело,  и  чтобы  это  тело  
функционировало,  одно  должно  заботиться  о  другом.  Как  вы  заботитесь  о  каждой  
из  частей  вашего  тела.  Вы  знаете,  сколько  клеток  в  вашем  теле?  Миллионы  
клеток.  Вы  знаете,  сколько  людей  в  мире?  Миллионы  людей  и  каждый  человек  
подобен  клетке  в  большом  теле.  Если  человек,  страна  или  территория  причинят  
вред  другому,  то  все  повлияет  на  целое,  на  остальных.  Или  нет?  Вы  думаете.

Почему  они  плохо  относятся  друг  к  другу?  Потому  что  некоторые  считают,  что  
они  лучше  других.  Как  некоторые  мужчины,  которые  плохо  обращаются  с  
женщинами,  потому  что  думают,  что  они  ниже  их.

Мы  все  едины,  с  чистым  сердцем.  Пожалуйста,  многие  несовершеннолетние  
женщины,  делающие  аборт,  понятия  не  имеют,  что  они  такое.
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НАЗАД  ИНДЕКС

Большое  спасибо.

Во  имя  любви  Господа.  От  сердца  к  сердцу.  Все  плохое,  что  мы  делаем  на  
этой  земле,  хотя  закон,  созданный  людьми,  не  наказывает,  закон  богов  
накажет.  Запомни  мои  слова.

Когда  ты  умрешь,  начнутся  твои  проблемы.

делает.  Если  какая-либо  беременность  нежелательна,  не  убивайте  ребенка,  
дайте  этим  женщинам  возможность  родить  ребенка.
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14.-  ЖИЗНЬ.

ЖИЗНЬ  ЭТО  МИРАЖ,  ЖИЗНЬ  ЭТО  ТЕАТР.

И  то,  и  другое  —  сны,  и  ни  то,  ни  другое  не  реально.  Люди  говорят  Ах!...  жизнь,  
жизнь,  жизнь...  но  это  не  реально.  Но  мы  воспринимаем  вещи  так,  как  если  бы  
они  были  реальными.  То,  что  вы  видите  и  к  чему  прикасаетесь,  существует  
лишь  несколько  лет  или  несколько  месяцев,  несколько  дней  или  несколько  
минут,  потому  что  мы  не  знаем,  когда  умрем.  В  любой  момент  мы  можем  
умереть.  Кто-то  до,  кто-то  после,  но  мы  все  умрем.  Когда  мы  ложимся  спать,  мы  
не  знаем,  будет  ли  это  наша  последняя  ночь.  Многие  люди,  когда  встают,  
попадают  в  аварию,  заболевают  и  умирают.  Любая  ночь  может  стать  твоей  
последней  ночью.  Кто  гарантирует,  что  это  не  будет  ваша  последняя  ночь?

Как  и  в  жизни,  если  у  человека  много  денег,  когда  он  умирает,  куда  уходят  его  
деньги?  Деньги  не  могут  свести  вас  в  могилу.

На  этой  земле,  с  таким  количеством  миллионов  людей...  для  скольких  людей  
это  будет  их  последняя  ночь?  Когда  вы  меньше  всего  этого  ожидаете,  вам,  
возможно,  придется  умереть.  Нет  ничего  определенного,  нет  ничего  реального.

Если  она  больна,  она  также  не  может  использовать  деньги.  Все,  что  у  нас  есть,  
не  является  реальным,  так  же  как  все  не  является  реальным.  Вот  почему  вам  не  
нужно  воспринимать  вещи  так  серьезно.  Например,  когда  вы  спите,  когда  
наступает  ночь  и  мы  мечтаем,  иногда  нам  снятся  страшные  сны,  например  вам  
снится,  что  кто-то  гонится  за  вами,  чтобы  убить  вас,  и  с  этими  снами  вы  потеете  
от  страха,  у  вас  промокает  вся  одежда.

Когда  ты  умираешь,  ты  ничего  не  забираешь  с  собой.  Неважно,  миллионер  ли  
ты,  дворянин,  бедняк...  ты  живешь  очень  хорошо  и  счастливо...  все  ненастоящее.  
Если  вы  знаете,  что  ничто  не  реально,  не  относитесь  к  жизни  так  серьезно.  Нет  
ничего  реального.  В  любви  нет  ничего  настоящего,  потому  что  когда  ты  
умираешь,  если  нет  тела,  что  ты  любишь?  Нет  ничего  реального.  Если  вы  это  
поймете,  то  сможете  жить  хорошо  и  счастливо.

Когда  вы  просыпаетесь,  вы  думаете:  слава  богу,  все  это  было  сном.  Но  когда  
тебе  снится  сон,  ты  думаешь,  что  он  реален,  поэтому  ты  и  потел  от  страха.  Когда  
проснешься,  скажешь:  слава  богу,  все  это  было  сном!

Но  вы  ошибаетесь,  потому  что,  проснувшись,  вы  попадаете  в  другой  сон.  Есть  
сон  с  закрытыми  глазами  и  другие  с  открытыми  глазами.

Если  вы  хотите  жить  хорошо,  вы  должны  учиться.  То,  что  мы  испытываем,  
похоже  на  экран  телевизора:  вы  включаете  любой  канал,  и  появляются  
всевозможные  изображения,  и  если  вы  пытаетесь  снять  какое-либо  изображение,  
например,  деньги,  вы  берете  только  экран.
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Если  у  вас  есть  желание,  и  вы  не  можете  его  исполнить,  вам  становится  
грустно...  если  у  вас  есть  десять  желаний,  вы  будете  грустить  в  10  раз,  если  у  
вас  есть  миллион  желаний,  вы  будете  миллионом  раз  грустно.  Вот  почему  
нужно  жить  хорошо,  делать  то,  что  должен  делать,  и  не  пытаться  
использовать  других.  Многие  говорят:  смотри,  смотри,  я  воспользовался  
этой  бедной  женщиной/мужчиной  и  сегодня  у  меня  есть  миллион  евро.  Но  
этот  человек  ошибается.  Если  бы  он  не  воспользовался  людьми,  сегодня  у  
него  мог  бы  быть  не  миллион,  если  не  10  миллионов  евро.  Потому  что  в  
прошлой  жизни  у  него  все  было  хорошо,  и  у  него  должно  было  быть  10  
миллионов,  но  так  как  он  обманул  и  раздавил  людей  в  этой  жизни,  он  сможет  
получить  только  миллион.  Если  бы  он  сделал  это  честно,  у  этого  человека  
сегодня  могло  бы  быть  10  миллионов.  Многие  люди  не  знают.  Люди  думают:  
за  деньги  надо  бороться.  Это  точно,  надо  работать,  чтобы  иметь  деньги,  но  
есть  два  способа  работать,  один  работать  честно,  а  другой  работать,  
пользуясь  людьми,  как  бандит.  И  потратить  его  тоже  можно  двумя  способами;  
Один  -  тратить  по  прихоти,  как  многие  известные  люди,  например  
голливудские  актеры,  которые  зарабатывают  столько  денег  и  не  знают,  что  
делать  с  такими  миллионами...  Чем  все  кончают?  подсели  на  наркотики,  они  
все  в  конечном  итоге  на  наркотики.  Если  бы  эти  деньги  были  вложены  в  
добрые  дела,  например,  в  создание  фонда  помощи  людям,  тогда  они  были  
бы  святыми.  Но  как  говорится  все  для  меня,  все  для  меня...  едят  как  все,  по  
килограмму  еды  каждый  день?  У  всех  нас  более  или  менее  одинаковый  
желудок,  и  места  для  большего  нет.  Они  едят  мясо,  рыбу,  фрукты  и  овощи,  в  
этом  мире  больше  нечего  есть.  Все,  что  им  нужно  сделать,  это  обогатиться  
духовно,  потому  что  они  должны  помогать  другим.  Почему  мы  должны  
помогать  другим?  Ну  я  тебе  объясняю.  Каждый  из  нас  подобен  клетке  тела.

А  в  теле  миллионы  клеток,  каждое  тело  —  маленькая  вселенная.  В  каждой  
клетке  нашего  тела  есть  еще  миллион  клеток  внутри.  Вот  почему  каждая  
клетка  имеет  свою  мысль  и  может  двигаться,  идет  туда,  куда  хочет.  И  эти  
клетки  общаются  друг  с  другом,  как  я  общаюсь  с  вами.  Вот  почему  врач  
обнаруживает,  что  раковая  клетка,  прежде  чем  умереть,  убеждает  другие  
здоровые  клетки,  и  они  становятся  плохими  клетками.  Вот  почему  рак  
никогда  не  излечивается,  почему?  Поскольку  клетки  общаются  друг  с  другом,  
они  заражают  друг  друга.  Так  как  есть  плохие  люди,  например  вор,  один  
учит  другого  и  воров  становится  все  больше.  И  все  вместе  хорошие  клетки  
и  плохие  клетки  живут  вместе  в  этой  вселенной.  Мы  как  клетка  в  большой  
вселенной,  которой  является  мир.

Так  что  вы  можете  понять,  что  я  говорю;  мы  клетка  большого  мира.  Внутри  
клетки  есть  другие,  более  мелкие,  и  внутри  каждой  из  них  есть  другие  клетки,  
а  внутри  этих  есть  другие...  Все  эти  клетки  составляют  мое  тело,  и  мое  тело  
находится  внутри  общества,  а  это  общество  находится  внутри  государства. ,  
и  государство  внутри  страны,  и  все  страны  составляют  эту  землю.  А  земля  
вместе  с  планетами  образует  солнечную  систему,  и  эта  солнечная  система  
является  частью  вселенной,  полной  солнечных  систем.  Чтобы  вы  поняли,  
как  это  происходит.  Наша  Солнечная  система  —  это  только  часть  Вселенной,  
полная  солнечных  систем.  Это  не  единственная  солнечная  система  в  этой  
вселенной,  нет.  Мы  являемся  частью  системы
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Все,  что  люди  делают  с  тобой,  хорошее  и  плохое,  —  это  сон.  Это  сон  с  открытыми  
глазами,  но  это  все  еще  сон.  Мы  актеры  в  кино.  Каждый  играет  свою  роль.  Как  и  
я,  который  играет  роль  отца  с  моими  детьми,  мужа  с  моей  женой,  друга  с  моими  
друзьями,  учителя  с  моими  учениками.  Каждый  играет  множество  ролей.  Ты  
должен  хорошо  играть  роли,  которые  ты  играешь,  как  я.  Постарайтесь  помочь  
плохим  клеткам  стать  хорошими,  потому  что,  если  вы  не  поможете,  однажды  эти  
клетки  могут  стать  плохими.  На  благо  всех.

Даже  рука,  которая  бьет,  чувствует  себя  плохо.  Боль  передается.

Все  имеет  причину  и  следствие.  Хорошо  запомните:  не  принимайте  вещи  так  
близко  к  сердцу.  Ведь  в  Испании  каждый  год  много  мужчин  убивают  своих  жен,  
и  все  они  говорят  одну  и  ту  же  чушь:  если  не  мне,  то  никому.  Но  они  забывают,  
что  и  мужчина,  и  женщина,  и  животные  принадлежат  к  одной  категории,  никто  
не  выше  их.  Женщина  не  принадлежит  вам,  а  мужчина  не  принадлежит  женщине.  
Хорошо  запомните:  никто  никому  не  принадлежит.  Ни  одно  животное  не  
принадлежит  никому.  У  каждого  своя  жизнь,  свои  мысли.  Если  вы  плохо  
относитесь  к  жене  или  к  мужу,  а  другой,  раз  ему  нехорошо,  хочет  расстаться,  
хорошо,  но  вы  не  можете  отомстить,  потому  что  это  была  ваша  вина.

Это  означает,  что  если  семья  плохо  воспитает  своего  ребенка,  то  этот  ребенок  
однажды  станет  террористом  или  убийцей,  в  этом  случае  сверстники  плохо  
воспитали  своего  ребенка,  и  его  ребенок  может  причинить  вред  другим.  Даже  
если  вы  родились  в  любой  стране  мира,  в  городе  или  городе,  если  вы  не  
воспитаете  себя  хорошо,  однажды  вы  можете  навредить  кому  угодно.  Если  семья  
хорошо  воспитает  своего  ребенка,  этот  ребенок  станет  спасителем  этого  мира.

Солнечная  система  из  миллионов  солнечных  систем,  составляющих  Вселенную.

Ты  никогда  не  сможешь  постоянно  думать  обо  Мне,  обо  мне,  обо  мне...  потому  
что  твоя  жизнь  "пойдёт  под  откос"  будет  фатальной.  Ты  никогда  не  сможешь  
иметь  Меня,  Меня,  Меня.  Запомни  хорошенько:  мы  клетка  мира,  а  в  теле  миллион  
клеток,  если  одна  заботится  о  другой,  а  другая  о  другом,  то  это  тело  здорово.

Это  может  сделать  вашу  жизнь  намного  лучше.  Вот  почему  ты  должна  понять,  
что  ты,  я  и  он  не  существуют.  Мы  все  одно,  нас  не  двое.

В  этом  случае,  если  вы  помогаете  другому,  этот  другой  помогает  вам.  Вы  не  
помогаете  другому,  вы  помогаете  себе.  Потому  что  мы  все  делаем  набор.  Если  
вы  делаете  больно  другому,  вы  делаете  больно  себе.

Все  будет  идеально.  Если  вы  учите  другого  быть  хорошим,  этот  другой  научит  
другого  быть  хорошим,  и,  таким  образом,  вся  страна  будет  хорошей.  Это  то,  что  
вы  должны  сделать.  Не  делайте  различий  между  вами,  мной,  ним.  Мы  все  Нет.  
Если  вы  относитесь  к  другому  как  к  самому  себе,  вы  не  сможете  причинить  ему  
вред,  потому  что  никто  не  хочет  причинять  себе  вред.  Если  вы  относитесь  к  
другим  так,  как  если  бы  они  были  самими  собой,  этот  мир  будет  раем,  и  все  будут  
относиться  к  вам  хорошо.  То  же,  что  политика.  Если  народ  затягивает  пояса  из-
за  кризиса,  правительство  тоже  должно  затянуть  пояса  и  не  может  тратить  ни  
копейки.  Если  люди  ездят  на  метро,  правительство  должно  ездить  на  метро.  Если  
люди  водят,  правительство  водит.

Если  вы  сможете  хорошо  понять,  что  я  говорю,  этот  мир  будет  раем.

Например,  наше  тело.  Если  ваша  правая  рука  ударяет  по  левой  руке,  боль  от  
левой  руки  распространяется  на  все  тело.
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Мы  не  должны  быть  эгоистичными  и  бороться  за  себя.  Если  в  итоге  мы  ничего  
не  возьмем,  то  почему?  Почему  бы  нам  не  поменять  этот  эгоизм  на  щедрость  и  
не  помочь  людям?

Почему  мы  причиняем  столько  вреда  и  вводим  людей  в  заблуждение?  Потому  что?

Когда  тигр  умирает,  он  оставляет  свою  шкуру,  мы  оставляем  себе  его  шкуру  и  
голову.  И  что  оставляем?  Иисус  Христос  оставляет  свое  имя,  оставляет  свое  слово,  
оставляет  свою  доброту,  оставляет  свое  сердце.  Будда  оставляет  свое  слово,  свое  
писание,  свою  Библию  со  своими  действиями  в  своем  сердце.

Единственное,  что  мы  уносим  с  собой  после  смерти,  это  наши  хорошие  и  плохие  
поступки,  это  наша  совесть.

Потому  что  мы  все  едины.  Вот  так  он  выходит  из  кризиса.  Если  народ  беден,  а  
правительство  богато,  если  народ  затягивает  пояса,  а  правительство  нет,  то  
этого  не  может  быть.  Если  бы  мы  все  думали  друг  о  друге,  как  о  себе,  здесь  был  
бы  рай.  Если  каждый  пойдет  за  свои  интересы,  дела  пойдут  очень  плохо.  Потому  
что  ты  пытаешься  хорошо  провести  время,  не  думая  о  людях,  которым  плохо.  
Сколько  миллионов  семей  должны  пожертвовать  вами  ради  вас?  Чтобы  семья  
могла  жить  хорошо….  Сколько  семей  должны  пострадать?  Это  грех.

Как  Мухаммад  и  все  эти  великие  религиозные  лидеры.  Спустя  столько  времени  
мы  все  еще  думаем  о  них,  потому  что  они  отдали  все  для  людей.  Они  идут  по  
жизни,  помогая  людям,  а  мы  думаем  только  эгоистично,  думаем  только  о  себе.  
Какая  разница?  После  своей  смерти  они  попадают  на  небеса  на  всю  вечность,  и  
мы  ничего  не  забираем  с  собой  своими  эгоистичными  действиями.

Сознание  похоже  на  «черный  ящик»  самолета,  в  котором  записывается  все,  что  
мы  делаем  в  жизни.

Сравните  свои  действия  с  действиями  всех  этих  святых  людей.  Почему  мы  не  
любим  их?,  оставляя  наши  слова  и  наши  добрые  советы,  помогая  людям.  Делая  
добро  другим,  вы  делаете  добро  себе  и  своей  совести.

Кто  не  спит,  как  мы?  Иисус  Христос.  Он  проснулся  от  этого  сна,  который  является  
жизнью.  Единственное,  что  мы  помним  о  человеке,  когда  он  умирает,  его  
поступки.  Как  Иисус  Христос,  как  Будда  или  все  люди,  которые  посвящают  свою  
жизнь  служению  людям.  Мы  помним  их  по  их  действиям,  они  пытаются  разбудить  
нас  от  этого  сна  жизни,  чтобы  мы  не  продолжали  мечтать,  с  фантазией.  Если  мы  
знаем,  что  в  конце  концов  все  заканчивается  на  0,  то  чего  мы  так  много  воюем?

Жизнь  такая  же,  как  сон,  потому  что,  когда  мы  рождаемся,  мы  приходим  ни  с  чем  
и  всю  свою  жизнь  накапливаем  богатство,  а  когда  мы  умираем,  мы  ничего  не  
берем  с  собой.  Если  мы  ничего  не  возьмем  с  собой  в  это  путешествие,  которое  и  
есть  жизнь,  в  конце  концов  мы  ничего  не  возьмем  с  собой.  Если  мы  ничего  не  
берем,  почему  мы  так  много  ссоримся?  Что  мы  делаем?  И  если  мы  ничего  не  возьмем.

Почему  жизнь  —  это  сон?
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Многие  люди  играют  роли  очень  несчастных  людей,  другие  миллионеров  и  
они  счастливы,  все  эти  роли  не  настоящие,  потому  что  то,  что  есть  у  нас,  
богатство,  счастье,  все,  что  у  них  есть,  когда  мы  перестаем  дышать,  все  
кончено.  Все  эти  интерпретированные  спектакли  можно  закончить  в  любой  
момент,  то  есть  в  жизни  надо  знать,  что  все,  что  мы  видим,  осязаем  и  чем  
обладаем,  сиюминутно,  это  не  навсегда.  Мы  приходим  в  этот  мир  одни  и  с  
пустыми  руками,  и  когда  мы  однажды  уходим,  мы  уходим  одни,  один  человек  
и  с  пустыми  руками.

Итак,  теперь  вы  знаете,  что  жизнь  —  это  сон,  используйте  ее,  чтобы  всем  
сердцем  помогать  другим,  потому  что,  когда  вы  умрете,  вы  унесете  с  собой  
только  свои  действия.

Единственное,  что  мы  несем  с  собой,  это  наша  совесть,  вот  что  идет  с  нами.

Так  что  твоя  совесть  чиста.

Добрые  дела  будут  иметь  свои  плоды,  и  плохие  тоже  будут  иметь  свои  плоды.  
Многие  люди  путаются  и  борются  в  этой  жизни  за  все,  что  у  них  есть,  веря,  
что  это  будет  длиться  вечно,  поэтому  многие  люди  делают  все  возможное:  
причиняют  людям  боль,  обманывают  и  жульничают,  чтобы  получить  
желаемое  любой  ценой. .

Не  заблуждайтесь,  мы  актеры  в  кино,  то,  что  мы  играем  в  этой  жизни,  —  это  
чистый  театр,  потому  что  каждый  играет  несколько  ролей.

В  любой  момент  любой  из  нас  может  умереть.  Умирают  не  только  старики,  
умирают  все,  младенцы,  молодые,  старые...  кладбище  полно  людей  всех  
возрастов.  Никто  не  гарантирует  вам,  что  вы  доживете  до  старости.  В  любой  
момент  мы  можем  умереть.  Пользуйтесь  своей  жизнью  и  помогайте  другим  
от  всего  сердца.

Недавно  в  новостях  появился  случай  с  наркоторговцем,  который  устроил  в  
своем  саду  50-метровый  подвал,  чтобы  спрятаться  от  полиции,  и  жил  там  
много  лет.  У  него  были  деньги  и  власть,  но  он  жил  как  крыса,  чтобы  не  
попасться  полиции.  Давайте  подумаем,  какую  жизнь  он  вел,  жил  как  крыса  
под  землей,  на  улицу  не  мог  выйти,  и  в  конце  концов  попал  в  плен.

Например,  я  играю  роль  отца,  сына,  мужа,  друга,  дяди  или  учителя,  каждый  
играет  несколько  ролей.  Вся  эта  интерпретация  такова,  потому  что  то,  что  
мы  играем,  принца,  короля,  миллионера,  удачливого  или  неудачливого  
человека,  все  эти  роли  —  чистая  фантазия,  это  не  реально.

С  тех  пор,  как  ты  был  маленьким,  твои  отец  и  мать  заботятся  о  тебе,  кормят  
тебя,  воспитывают,  дарят  тебе  тепло  и  много  любви,  поэтому  в  первую  
очередь  ты  должен  быть  благодарен  своим  отцу  и  матери.  Если  вы  не  знаете,  
как  отблагодарить  своих  родителей  за  все  хорошее,  что  они  для  вас  сделали,  
вы  не  можете  считать  себя  личностью.

Почему  жизнь  театр?
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Думайте,  что  каждая  ночь  может  быть  последней,  на  кладбище  полно  не  
только  стариков,  но  и  молодежи.  Многие  люди  погибают  в  дорожно-
транспортных  происшествиях,  если  бы  они  знали,  что  погибнут  в  тот  день  в  
дорожно-транспортном  происшествии,  они  бы  точно  не  уехали.  Вам  не  
нужно  строить  планы  на  далекое  будущее,  теперь  вам  нужно  приносить  
пользу  себе,  помогая  другим,  потому  что  в  тот  день,  когда  у  вас  возникнет  
проблема,  эти  люди  помогут  вам.

Делать  добро  от  сердца  полезно  для  вас,  потому  что  вы  помогаете  людям  
делать  добро,  не  требуя  ничего  взамен,  но  вы  должны  делать  это  анонимно,  
чтобы  о  вас  никто  не  говорил  и  вам  не  приходилось  этим  хвастаться.

Если  вы  эгоистичны  и  думаете  только  о  себе,  рядом  с  вами  никого  не  будет.  
Никто  не  хочет  быть  с  человеком,  который  думает  только  о  себе.

Если  он  этим  хвастается,  то  его  поступки  не  чисты,  делать  что-либо  с  таким  
состоянием  —  это  чистый  бизнес,  и  лучше  этого  не  делать,  это  поступок,  
который  должен  исходить  от  сердца  и  не  должен  требоваться,  повторяться  
или  говориться,  но  это  самопропаганда.  Когда  вы  помогаете  людям,  вы  не  
говорите  об  этом,  это  должен  быть  чистый  и  хороший  поступок.

Этот  человек  собирается  провести  остаток  своей  жизни  в  тюрьме,  чтобы  
насладиться  несколькими  годами  богатства,  он  собирается  расплачиваться  
за  свои  ошибки  до  конца  своей  жизни.  Когда  он  умрет,  ему  придется  свести  
счеты  со  своей  совестью,  с  Богом  и  с  законом  Божьим,  кошмар  начнется  
после  его  смерти,  потому  что  человеческий  закон  только  заточит  его,  закон  
Богов  заставит  его  ежедневно  смертный  приговор  на  сотни,  тысячи  и  
миллионы  лет.  Это  того  не  стоит,  это  тот  тип  людей,  которые  не  понимают,  
что  жизнь  —  это  ничто,  мы  просто  играем  роль,  не  нужно  быть  плохим  
парнем.

Если  вы  сделаете  хороший  поступок,  человек,  которому  вы  помогли,  всегда  
будет  помнить  об  этом,  и  ваш  поступок  будет  вознаграждён  Богом.

Это  как  крыса,  когда  она  проходит  по  улице,  все  ее  ищут  и  ненавидят,  она  
никому  не  нравится.  Эти  люди  только  думают,  что,  зарабатывая  мало  денег  
за  короткое  время,  они  очень  ошибаются.

Поскольку  жизнь  —  это  театр,  мы  должны  стараться  помогать  людям,  эти  
добрые  дела  —  единственное,  что  останется  с  нами,  когда  мы  уйдем.  
Неважно,  сколько  у  вас  богатства,  денег,  имущества,  детей  и  партнеров,  
когда  вы  умрете,  вы  пойдете  один.  Твоя  семья  не  собирается  совершать  
самоубийства,  чтобы  сопровождать  тебя,  ты  приходишь  в  этот  мир  один  и  уходишь  один.

Люди,  которые  играют  хороших  парней,  распространяют  любовь  к  людям  и  
к  себе.  Прежде  чем  любить  других,  вы  должны  полюбить  себя,  вы  должны  
уважать  себя,  вы  должны  делать  то,  что  может  заставить  вас  поднять  голову  
к  богам,  а  не  делать  то,  что  заставит  вас  опустить  лицо  от  стыда,  вы  должны  
оправдаться  перед  собой.  сначала  себя.  Вы  не  можете  создать  себе  нечистую  
совесть,  поэтому  вы  должны  делать  все  хорошо,  чтобы  иметь  возможность  
спать  спокойно.
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Чтобы  быть  в  порядке  с  ними,  вы  должны  сначала  думать  о  них  и  что-то  
делать  для  них.  Это  как  зеркало,  когда  вы  показываете  любовь,  зеркало  
возвращает  любовь,  не  пытайтесь  обмануть,  ложь  должна  быть  покрыта  10  
ложью,  чтобы  покрыть  одну,  сотней  лжи,  чтобы  покрыть  десять,  одна  ложь  
за  другой  ни  к  чему  не  приводит.  Обмануть  можно  один  раз,  но  не  больше,  
у  этого  нет  будущего.

На  самом  деле,  большинство  миллионеров  отправляются  в  ад,  потому  что  
они  склонны  к  эгоизму  и  думают  только  о  себе  и  делятся  своим  богатством  
со  своей  семьей.  Бедные,  как  правило,  более  понимающие  и  всегда  склонны  
помогать  другим  бедным  людям,  и  именно  поэтому  они  попадают  в  рай.  
Чтобы  все  шло  хорошо,  вы  должны  помогать  другим,  это  действительно  для  
себя,  вы  должны  помогать  другим,  потому  что  другие  отплатят  вам  
взаимностью,  а  если  вы  пытаетесь  воспользоваться  другими,  это  «хлеб  за  
деньги».  сегодня  и  жаждущие  завтра»,  они  наступают  на  других,  чтобы  
подняться.  Вы  должны  делать  что-то  для  других,  потому  что  это  прямо  или  
косвенно  приносит  вам  пользу.  Если  вы  лжете  и  обманываете  других,  вы  
только  навредите  себе,  а  другие  будут  только  ждать  своего  момента,  чтобы  
отомстить,  и  это  не  жизнь,  чтобы  постоянно  прикрывать  вашу  спину.

Вы  всегда  должны  делать  что-то  от  души,  тогда  все  будут  любить  вас,  у  вас  
будет  счастливая  семья,  люди  будут  доверять  вашему  бизнесу,  и  вы  будете  
честным  человеком,  и  вы  далеко  пойдете,  но  если  вы  не  перестанете  думать  
о  себя,  и  вы  не  перестанете  лгать  и  обманывать,  люди  не  будут  приближаться  
к  вам  или  помогать  вам,  когда  вы  в  беде,  дорога  в  ад  начнется,  когда  вы  
умрете.  Есть  люди,  которые  не  верят  в  ад,  но  это  не  значит,  что  его  не  
существует.

Атеисты  не  верят  в  ад,  но  я  говорю  им  верить  на  50%  в  то,  что  он  существует,  
и  на  50%  в  то,  что  его  нет.  Библия  всегда  говорит  о  рае  и  аде,  нравится  вам  
это  или  нет,  но  они  существуют  и  существуют.  Чем  объяснить,  что  одни  
люди  рождаются  князьями,  а  другие  рождаются  в  бедных  странах,  где  
умирают  от  голода,  а  третьи  очень  богаты.  Эти  различия  —  результат  
прошлой  жизни,  Бог  справедлив,  каждый  пожинает  то,  что  посеял.  Весь  
негатив  прошлой  жизни  пожинается  в  этой  жизни  с  невезением.  Если  в  этой  
жизни  вам  сопутствует  удача  и  все  идет  отлично,  то  это  потому,  что  в  
прошлой  жизни  вы  сеяли  позитив,  помогали  людям  и  поэтому  пожинали  
позитив  в  этой  жизни.  Люди  завидуют  тем,  кто  живет  хорошо,  но  все  зависит  
от  того,  что  сделал  каждый.  Если  в  прошлой  жизни  вы  сделали  добро,  это  
как  если  бы  вы  накопили  много  денег  в  своей  предыдущей  жизни,  чтобы  
наслаждаться  этой  жизнью,  если  в  этой  жизни  вам  не  повезло,  что  вы  
должны  делать,  это  помогать  другим  своим  временем,  если  вы  можете  
помочь  кому-то  1  центом,  вы  можете  помочь  тому,  кто  в  этом  нуждается  
больше,  чем  вы,  1  цент  доброго  дела  равен  100  000  миллионера.  Если  
миллионер  дает  100  000,  а  бедняк  дает  1  цент,  то  в  глазах  Бога  это  имеет  
одинаковую  ценность,  то  есть  если  миллионер  дает  10%  своего  состояния,  в  
данном  случае  100  000,  а  бедняк  имеет  только  1000  и  дает  100,  эти  100  
эквивалентны  100  000  миллионера.  Перед  Богом  важна  не  сумма,  а  то,  что  
дается  от  души,  иначе  все  миллионеры  попали  бы  в  рай,  а  все  бедняки  в  ад.
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Мы  знаем,  что  для  еды  нам  нужно  немного  денег,  сколько  денег  нам  нужно,  
чтобы  поесть?  очень  мало  мы  уже  знаем.

Жизнь  -  это  сон,  мы  актеры  в  театре  или  в  кино,  жизнь  ненастоящая.  Поэтому  
старайтесь  не  думать  о  себе,  думайте  о  другом.

Сколько  стоит  еда?  Если  вы  купите  его  на  рынке,  а  затем  приготовите  дома,  
сколько  вы  сможете  потратить?  20  или  30  евро?  это  мало.  Я  вегетарианец,  за  
день  могу  потратить  на  еду  5  евро;  Я  покупаю  фрукты,  овощи,  крупы...  Мне  
достаточно  5  евро,  больше  мне  не  нужно.

Мы  в  этой  жизни  актеры,  не  надо  думать,  что  мы  играем  настоящие  роли,  что  
такое  настоящее?  Когда  вы  умираете,  вы  абсолютно  ничего  не  берете  с  собой.

Например,  на  1  евро  вы  покупаете  пачку  спагетти  и  съедаете  как  минимум  два  
раза.  Это  означает,  что  если  вы  едите  дома,  вы  можете  поесть  за  0,50  цента.  Те  
же  спагетти,  если  вы  идете  в  ресторан,  дают  вам  более-менее  такую  же  корзину,  
качество  может  быть  выше,  максимум  на  3-4  евро  дороже.  Но  сколько  вы  
платите  за  то,  чтобы  съесть  эти  спагетти  в  ресторане?  Вы  платите  30,  50,  100  
евро  в  зависимости  от  ресторана,  куда  вы  идете.  И  почему  вы  так  много  платите?  
вы  платите  за  это  по  прихоти,  спагетти,  основа  та  же.  Да  Один  человек,  который  
ест  дома,  может  потратить  0,50  цента,  а  другой  в  ресторане  может  потратить  до  
100  евро.  База  та  же.  Мы  знаем,  что  все  это  прихоть.  Мы  знаем,  что  содержание  
этого  тела  стоит  немного.  Прихоти  чего  стоят.  Как  и  автомобили,  за  3  000  или  4  
000  евро  у  вас  есть  машина,  которая  доставит  вас  из  одного  места  в  другое,  и  
есть  автомобили,  которые  стоят  1  000  000  и  более.  Они  служат  той  же  цели,  но  
мы  дорого  платим  за  капризы.

Люди  знают,  что  жизнь  —  мираж.  И  почему  он  продолжает  действовать  в  этой  
иллюзии  и  в  этой  фантазии?  Все  мы  знаем,  что  когда  мы  снимаем  обувь  ночью,  
это  может  быть  наша  последняя  ночь.  Мы  можем  никогда  больше  не  носить  
обувь,  потому  что  мы  умрем.  Многие  люди  надевают  обувь  утром  и  больше  не  
надевают  ее,  потому  что  днем  у  них  случился  припадок  и  они  умерли,  или  
потому  что  попали  в  аварию.  Неважно,  сколько  вам  лет,  молоды  вы  или  стары,  
время  приходит  для  всех  нас,  кому-то  раньше,  кому-то  позже.

Если  это  не  реально,  то  какой  смысл  лгать  и  убивать  ради  наживы,  если  в  итоге  
это  ничего  не  даст,  мы  можем  погибнуть  в  любой  момент  от  дорожно-
транспортного  происшествия,  несчастного  случая  на  производстве,  нападения...

Мы  в  этом  мире  живем  в  иллюзии,  мираже.  Что  реально?  Например,  этот  
контроллер  находится  здесь  в  данный  момент  и  со  временем  он  ломается,  и  вы  
его  выбрасываете.

Что  мы  знаем  точно,  так  это  то,  что  мы  все  умрем.  Все,  никто  не  избежит  смерти.  
Никто,  никто  не  знает,  когда  они  умрут,  мы  можем  умереть  где  угодно.  неправда  
Сколько  людей  знают,  что  когда  они  проснутся  однажды,  это  будет  последний  
день  их  жизни?

Никто  не  может  гарантировать,  как  долго  вы  будете  жить,  вы  должны  
использовать  каждый  день,  чтобы  сделать  что-то  для  других,  чтобы  придать  
смысл  нашей  жизни,  если  вы  думаете  эгоистично,  вы  окажетесь  в  одиночестве,  
в  тюрьме  и  будете  наказаны,  когда  придет  время .

Почему  жизнь  мираж  и  иллюзия?
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Эта  рука,  которая  держит  команду,  это  тело,  которое  у  нас  есть,  через  
несколько  лет  сгниет  и  исчезнет.  Тело  умирает,  и  костей  не  остается.  Где  
тело?  он  исчез.  В  этом  мире  нет  ничего  реального,  все  мираж.  Подумайте  об  
этом,  если  нет  ничего  реального,  почему  вы  причиняете  столько  вреда,  вы  
причиняете  столько  вреда  людям,  убивая,  давя,  жестоко  обращаясь...  чтобы  
воспользоваться?  Что  вы  получаете?  Прежде  всего,  правительство,  поскольку  
деньги  им  не  принадлежат,  тратит  их,  как  хочет,  и  раздает,  кому  хочет.  Эти  
деньги  принадлежат  людям,  которые  копейки  за  копейкой  их  заработали.  
Деньги  поступают  от  граждан,  и  они  должны  вернуться  к  гражданам.  Бедные  
не  должны  помогать  богатым,  это  неправильно.  Политики  берут  деньги  у  
людей,  чтобы  отдать  их  банкам.  В  этом  году  в  Испании  за  девять  месяцев  
2012  года  Bankia  потерял  7  053  миллиона  евро.

Так  что  здесь  будет  рай.

Ничто  не  реально,  единственное,  что  имеет  значение,  это  наши  действия.

И  люди  должны  платить  тем  банкирам,  которые  не  умеют  управлять  своим  
бизнесом,  а  правительству  приходится  поднимать  налоги  и  брать  деньги  
откуда  угодно,  чтобы  отдать  их  банкам.  Представьте,  правительству  нужно  
40  миллиардов,  чтобы  покрыть  банки.  Представьте,  на  эти  деньги  можно  
было  бы  помочь  скольким  семьям!  И  вместо  того,  чтобы  помогать,  он  берет  
деньги  с  людей,  чтобы  помочь  богатым.  Богатый  человек  помогает  другому  
богатому  человеку.  У  банкиров  много  денег  и  много  вещей.  Почему  они  
помогают  им,  если  они  не  нуждаются  в  этом?  Деньги  нужны  людям,  которым  
очень  плохо.  В  Испании  1  700  000  семей,  в  которых  никто  из  членов  не  
работает,  оба  безработные  и  не  имеют  денег  на  еду.  Жизнь  —  это  иллюзия,  
единственное,  что  у  вас  есть  на  самом  деле,  —  это  то,  что  вы  делаете,  ваши  
хорошие  или  плохие  поступки.  Это  то,  что  ты  заберешь  с  собой,  когда  умрешь.  
Поэтому  все  в  этой  жизни  мираж.

Большое  спасибо.

НАЗАД  ИНДЕКС

Machine Translated by Google



15.-  В  ЖИЗНИ  ЕСТЬ  ДВА  ПУТИ

Обычно  люди  выбирают  этот  путь.  Путь  чистого  эгоизма:  то  хочу,  то  не  хочу.  Все  думают  о  нем  
в  первую  очередь.  Это  первый  путь.

Представьте,  если  бы  они  разрезали  вас  по  кусочкам,  что  вы  думаете?  Вы  думаете  только  о  
себе,  вы  эгоистичны.  Правительство,  которое  соглашается  на  сексуальные  отношения  
между  несовершеннолетними,  говоря,  что  ничего  не  происходит,  потому  что,  если  вы  останетесь

Первый  путь  —  это  путь  эгоизма.  Для  меня,  для  меня  и  для  меня.

У  жизни  есть  два  пути.

Проблема  в  том,  что  все  мы  думаем  о  себе,  а  это  значит,  что  мы  не  думаем  о  других.  Это  
называется  негатив.

Плохая  сторона  этого  пути  в  том,  что  в  любой  ситуации  ты  всегда  думаешь  о  себе  и  никогда  о  
других,  всегда  прежде  всего  о  своих  интересах.  В  этом  случае  у  вас  никогда  не  будет  друзей.  
Если  вы  эгоистичны,  у  вас  не  будет  хорошего  партнера,  потому  что,  если  вы  думаете  только  о  
себе  и  не  думаете  о  своей  жене,  как  все  пойдет  хорошо.  Если  каждый  будет  бороться  за  свои  
интересы,  как  это  будет  хорошо?  В  семье  то  же  самое,  с  отцом,  матерью,  детьми...  Вам  тоже  не  
будет  хорошо,  потому  что  вы  думаете  только  о  себе,  а  не  о  другом.  Вы  должны  поставить  себя  
на  место  другого,  в  то,  что  нужно  другому,  а  не  в  том,  что  нужно  вам.  Если  вы  думаете  только  о  
своих  интересах,  а  не  об  интересах  другого  человека.  Вы  не  уйдете  далеко.  Подобно  людям,  
которые  продают  наркотики,  оружие  или  что-то  негативное,  их  не  волнует,  причинят  ли  они  
вред,  если  этим  оружием  они  собираются  убить  людей  или  с  помощью  наркотиков  они  
собираются  разрушить  жизни  и  семьи,  они  думают  только  о  зарабатывать  деньги.  Это  чистый  
эгоизм.  Он  заботится  только  о  своих  интересах,  как  люди,  которые  воруют,  он  не  думает  об  
ущербе,  который  наносит  другим.  Людей,  которые  обманывают  других,  чтобы  разбогатеть,  не  
волнует,  что  другие  страдают.  Правительство,  которое  тратит  потовые  деньги  и  усилия  людей  
на  ерунду,  думая  только  об  их  благополучии,  —  это  чистейший  эгоизм.  Каждую  копейку  нужно  
100  раз  подумать,  прежде  чем  тратить,  потому  что  эти  деньги  не  ваши,  они  принадлежат  людям,  
которые  заработали  их  своими  усилиями.  Это  имеет  последствия.  Его  совесть  и  Бог  накажут  его.  
Правительства,  которые  дают  деньги  на  аборты,  чтобы  помочь  убить  собственный  народ,  будут  
иметь  свои  последствия,  душа  ребенка  будет  мстить  всем  сторонам,  причастным  к  его  убийству.  
Правительство,  которое  это  одобряет,  врач,  разрезающий  ребенка  на  части,  чтобы  извлечь  его  
из  чрева  матери,  и  мать,  давшая  согласие  на  это  убийство.
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Если  кто-то  плохо  к  вам  относится,  если  вы  сделаете  кому-то  скверную  рожу,  другой  тоже  
покажет  вам  свою  скверную  рожу.

У  нас  одинаковое  тело,  одно  побольше,  другое  поменьше,  у  нас  есть  душа,  и  у  
ребенка  тоже  есть  душа.  Мы  все  одинаковые.  Не  говори  мне,  что  у  младенца  
глаза  не  такие,  как  у  нас,  что  его  сердце  не  бьется,  как  у  нас...  какое  мы  имеем  
право  убивать?  Убивать  никогда  не  бывает  хорошо.  Думаю  об  этом.  Можно  
обманывать  людей,  но  не  по  совести.  Поскольку  вам  будут  сниться  кошмары,  у  
вас  не  будет  друзей  или  семьи.  Вы  никогда  не  должны  лгать,  даже  если  правда  
причиняет  вам  вред.  Вы  должны  быть  искренними  ради  себя.  Сначала  вы  должны  
поднять  голову  и  сказать  вслух,  что  я  всегда  говорю  правду,  даже  если  это  вредит  
моим  интересам.  Вы  никогда  не  сможете  пропустить  правду.  Вы  должны  быть  
искренними.  Ложь  никогда  не  уходит  далеко.

Если  вы  помогаете  людям,  когда  они  в  этом  нуждаются,  и  не  ищете  оправданий,  
а  просто  помогаете  столько,  сколько  можете,  люди  вернут  вам  вдвое  больше,  
чем  вы  им  дали.  Факты  стоят  тысячи  слов.

Пока  вы  ставите  себя  перед  всеми,  ваш  путь  ведет  в  ад.  В  любой  момент  вы  
можете  умереть,  поэтому,  пока  вы  живы,  постарайтесь  оставить  этот  путь  эгоизма.

беременная  отвечает  за  ликвидацию  вашего  сына  без  проблем,  это  очень  
негативное  правительство,  и  все  будут  платить  за  последствия.

Что  имеет  значение,  так  это  факты.

Второй  способ  заключается  в  том,  чтобы  понять,  что  самость  не  важна.  Это  
оставить  Я.  Этот  второй  путь  состоит  в  том,  чтобы  действовать  противоположно  
первому  пути.  Для  вашего  же  блага  вы  должны  сначала  думать  о  другом  человеке,  
прежде  чем  о  себе,  обо  всем.  В  любой  ситуации.

Она  использует  народные  деньги,  чтобы  убивать  свой  народ,  убивать  своих  
будущих  граждан,  и,  поскольку  женщина  глупа,  она  соглашается  на  убийство  
своего  сына.  Но  тогда  совесть  и  закон  Божий  накажут  их  сурово.  Последствия  
очень  серьезные.  Ваша  совесть  никогда  не  будет  спокойной.  После  двух  абортов  
забудьте  о  том,  чтобы  иметь  больше  детей,  потому  что  с  каждым  разом  у  вас  
будет  меньше  шансов  иметь  детей,  ваша  матка  больше  не  сможет  поддерживать  
следующую  беременность,  а  когда  вы  захотите  иметь  детей,  вы  не  сможете.  
Подумайте  об  этом,  прежде  чем  абортировать.

Если  хочешь  хорошей  жизни,  всегда  действуй  с  сердцем  в  руках,  поэтому  я  
гарантирую,  что  ты  получишь  все,  что  хочешь.

Всегда  думайте  об  интересах  другого  человека.  Если  вы  с  добротой  и  любовью  
относитесь  к  другим,  другие  будут  относиться  к  вам  с  добротой  и  любовью.  Это  
как  зеркало.  То,  что  вы  показываете  зеркалу,  отражается  в  зеркале  и  образ,  
который  возвращается  к  вам.

Если  вы  не  хотите  иметь  своего  ребенка,  отдайте  его  на  усыновление,  есть  много  
людей,  которые  хотят  усыновить,  потому  что  они  не  могут  иметь  детей.  Я  уверен,  
что  ваш  сын  будет  жить  очень  счастливо,  вам  не  обязательно  его  убивать.  
Многие  люди  ждут,  чтобы  усыновить.  Нельзя  сказать,  что  до  рождения  ребенка  
это  не  по-человечески,  мы  все  равны  и  имеем  одинаковые  права.
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НАЗАД  ИНДЕКС

Всегда  сначала  думай  о  другом.  Всякий,  кто  совершает  ошибки,  если  он  
действительно  сожалеет  об  этом  и  не  повторяет  их  снова,  его  жизнь  изменится.

Никогда  не  обманывайте  людей.

Большое  спасибо.

Если  человек  снова  и  снова  совершает  одни  и  те  же  ошибки,  он  на  самом  деле  не  
сожалеет.

Хорошо  запомните  второй  способ  –  совершать  свои  действия,  думая  в  первую  
очередь  о  других,  ничего  не  говоря,  своими  действиями  помогая,  не  требуя  

ничего  взамен.
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16.-  10  ВЕЩЕЙ  В  ЖИЗНИ

Негатив  приносит  негатив.  Если  ваше  мышление  позитивно,  ваша  жизнь  изменится  на  
позитив,  и  вам  будет  сопутствовать  удача,  и  люди  будут  помогать  вам,  и  каждый  день  вы  
сможете  исполнять  все  свои  желания.  Вы  никогда  не  можете  лгать,  вы  всегда  должны  держать  
свое  слово,  чтобы  люди  вас  любили.  Позитив  приносит  позитив,  а  негатив  приносит  негатив.

2.  Твои  братья  и  сестры  всегда  ссорятся,  всегда  спорят,  ладят  друг  с  другом,  если  ты  не  можешь  
ладить  со  своей  семьей,  то  как  ты  можешь  ладить  со  своими  друзьями?  Если  люди  одной  
крови  не  могут  ужиться,  вы  никогда  не  сможете  ужиться  с  другими.  Это  невозможно.  Если  вы  
хотите  добиться  успеха,  вы  должны  знать,  что  вы  всегда  должны  делать  для  других.  Если  вы  
не  ладите  с  семьей  и  нет  любви,  как  вы  можете  иметь  любовь  к  другим.

4.  Если  ваши  действия  вредят  другому  человеку  и  вы  думаете  только  о  себе.

Тогда  ты  будешь  неудачником.

Если  вы  пользуетесь  другими  для  получения  прибыли,  даже  если  вы  много  учились,  это  
бесполезно  для  вас.  Почему  вы  изучаете  Библию?  Библия  предназначена  не  для  заучивания,  
а  для  того,  чтобы  делать  и  соблюдать  все,  что  она  нам  говорит,  поступать  согласно  десяти  
заповедям.

3.  Если  мысль  твоя,  сердце  твое  и  слово  твое  лживы,  то  он  лжец,  если  ты  обманываешь  людей  
и  пользуешься  людьми  в  своих  интересах.  Неважно,  оставит  ли  тебе  семья  деньги,  
благоустроенный  дом...  это  ненадолго.  Если  вы  лжец,  богатство  не  продлится  долго,  потому  
что  негатив  приносит  негатив.  А  негатив  –  это  невезение,  плохое  здоровье,  это  все  неудачи.  
Это  последствия  вашего  негативного  мышления.

10  заповедей,  10  советов,  как  преуспеть  в  этой  жизни.

Если  посеять  виноград,  яблоки  не  вырастут.  Думайте  мудро.

1.  Если  вы  плохо  относитесь  к  отцу  и  матери,  не  просите  Бога  ни  о  чем,  потому  что  Бог  не  
может  вам  помочь.  Потому  что  если  ты  не  думаешь  о  своих  отце  и  матери,  которые  так  много  
тебе  дают,  заботятся  о  тебе,  воспитывают  тебя,  заботятся  о  тебе  и  обо  всем  с  чистой  любовью,  
не  ожидая  ничего  взамен,  если  ты  не  знаешь,  как  вернуть  это  благосклонность  и  вы  не  
заботитесь  о  своих  родителях,  когда  они  больны,  вы  хуже  животных.  Если  вы  плохо  относитесь  
к  своим  родителям,  это  самое  худшее,  что  вы  можете  сделать:  не  знать,  как  благодарить  их.
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9.-  Если  вы  не  позаботитесь  о  своей  жизни,  ни  врачи,  ни  лекарства  не  смогут  
вас  вылечить.  Если  ночью  вы  идете  на  дискотеку  и  принимаете  таблетки,  
чтобы  не  спать  всю  ночь,  в  конце  концов  вы  поплатитесь  своим  здоровьем  
жизнью.  Следите  за  своим  здоровьем.  Ешьте  организованно,  если  у  вас  нет  
здоровья,  ваша  жизнь  кончена.  Если  вы  плохо  обращаетесь  со  своим  телом,  
ваше  тело  быстро  умирает.  Позаботьтесь  о  здоровье.  Когда  пора  спать,  спи.

7.  Когда  вам  не  везет,  если  вы  всегда  что-то  делаете,  и  это  не  идет  хорошо,  и  
другие  люди  делают  что-то,  и  это  всегда  идет  хорошо,  хорошо  помните,  что  
жизнь  похожа  на  ночь  и  день,  когда  все  идет  не  так,  постарайтесь  
расслабиться,  попытайтесь  научиться  что-то  полезное,  например,  учеба  или  
получение  профессии  в  это  время,  потому  что,  когда  к  вам  приходит  удача,  
она  может  вам  помочь.

Когда  вам  не  везет,  это  как  если  бы  вы  были  в  ночи,  ночь  темна,  будьте  
терпеливы,  потому  что  что  будет  после  ночи?  близится  рассвет,  солнце  
взойдет,  день,  свет,  удачи.  И  наоборот,  когда  людям  везет,  это  как  полуденное  
солнце,  но  не  радуйтесь,  потому  что  скоро  наступит  ночь  и  темнота.

Бог  дал  нам  10  заповедей,  чтобы  мы  их  соблюдали,  а  не  запоминали.

Вот  почему  я  говорю  вам,  что  жизнь  —  это  удача,  невезение,  удача  —  
неудача,  и  так  по  кругу.  Поэтому  хорошо  запомни:  когда  тебе  не  везет,  не  
грусти,  а  тем  более  не  совершай  самоубийства,  потому  что,  когда  исчезнет  
мрак  ночи,  придет  дневной  свет.

5.  Если  вы  думаете,  что  я,  я,  я,  я...  вы  думаете,  что  вы  выше.  Если  вы  думаете  
так,  если  вы  думаете,  что  из-за  того,  что  вы  много  учитесь  в  университете,  вы  
лучше  тех,  кто  не  учится,  кто  хуже  и  что  все  они  глупы.  Вы  не  правы.  Потому  
что  человек,  который  много  учится,  всегда  очень  добр  к  людям,  к  людям,  
которые  мало  знают,  тот  человек,  который  смотрит  на  людей  свысока,  в  
таком  случае,  для  чего  нужны  титулы?  чтобы  принести  несчастье  в  свою  
жизнь,  потому  что,  если  вы  смотрите  на  других  как  на  низших,  будьте  
осторожны  с  теми  людьми,  они  принесут  только  несчастье.

8.-  Если  ты  незаконно  получаешь  деньги,  будучи  бандитом,  и  этим  помогаешь  
людям,  это  бесполезно.  Если  вы  пользуетесь  людьми,  вы  обманываете  их,  
чтобы  получить  деньги.  Вот  почему,  если  вы  хотите  иметь  хорошее  будущее,  
вы  должны  зарабатывать  деньги  честно.  Сколько  мошенников  попадают  в  
тюрьму!  не  стоит.

6.  Если  вы  делаете  незаконные  вещи,  чтобы  быстро  расти  и  получать  быстрые  
выгоды,  если  вы  не  действуете  в  соответствии  с  нормами  общества,  вы  
только  пытаетесь  воспользоваться  другими,  это  не  разум,  вы  только  плохо  
сеете  для  своего  завтра.  Всегда  делай  так,  как  велит  Бог,  чтобы  не  облажаться.  
Поэтому  не  думайте,  что  вы  очень  умны,  как  говорится,  вы  умны.  Поэтому  
помните  и  не  умничайте,  кто  зайдет  слишком  далеко,  тот  и  пострадает.
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Когда  пришло  время  есть:  ешьте.  Не  играйте  с  едой,  ешьте  умеренно.  Если  вы  не  
здоровы,  у  вас  ничего  нет.  Если  вы  не  едите,  чтобы  быть  красивой  и  стройной,  в  
конце  концов  вы  заболеете.  Ты  будешь  очень  хорошенькой,  но  не  будешь  
здоровой.  Помните  хорошо,  не  играйте  со  своим  здоровьем,  потому  что  без  
здоровья  у  вас  ничего  нет.

Это  просто  совет.

НАЗАД  ИНДЕКС

10.-  Секс.  Если  вы  занимаетесь  сексом  вне  брака,  вы  попадаете  в  ад.
Секс  между  мужчиной  и  мужчиной  заканчивается  фатально.  Именно  эти  отношения  
больше  всего  распространяют  СПИД.  Анальный  секс  идет  вразрез  с  природой.  Вы  
дорого  заплатите  за  поддержание  такого  типа  отношений.  У  тебя  не  будет  
здоровья.  Если  хочешь  долгой  жизни  со  здоровьем,  не  делай  того,  что  вредно  для  
твоего  здоровья.  Эти  люди  никому  не  причиняют  вреда,  но  идут  против  своей  
природы.  Если  бы  мы  все  были  гомосексуалистами,  мы  бы  не  родились,  за  короткий  
срок  человеческий  род  исчез  бы,  потому  что  мужчина  с  мужчиной  и  женщина  с  
женщиной  не  могут  иметь  детей.  Это  чистая  прихоть,  а  капризы  дорогого  стоят.  В  
конце  концов,  все  эти  люди  гибнут.  По  закону  богов  все  эти  люди  попадают  в  ад.  
Старайтесь  жить  хорошо,  нормальной  жизнью,  как  задумал  Бог.  Ваше  будущее  в  
ваших  руках.

Большое  спасибо.
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17.-  Я  ЕСМЬ  ВСЕЛЕННАЯ,  ВСЕЛЕННАЯ  ЭТО  Я.

В  чем  разница  между  живым  телом  и  мертвым  телом?  Точно  так  же,  как  одна  
лампочка  выключена,  а  другая  включена.  Лампочка  выключена,  потому  что  
до  нее  не  доходит  ток,  и  горит,  когда  до  нее  доходит  электрический  ток,  так  
же  как  и  наше  тело,  она  живет,  потому  что  душа  находится  внутри,  и  умирает,  
когда  душа  покидает  тело.  Поэтому  постарайтесь  понять:  не  надо  бороться  за  
машину  тела,  это  большая  ошибка,  надо  бороться  за  свободу  души.

Тело  как  машина.  Автомобилю  нужны  тысячи  деталей,  чтобы  функционировать.  
Вам  нужен  не  только  двигатель,  вам  нужно  много  всего.

Перестаньте  мечтать  об  этом  теле.  Если  вы  понимаете,  что  ваше  тело  =  0,  и  
что  в  любой  момент  вы  можете  умереть  (мы  не  знаем,  когда  будет  наша  
последняя  ночь,  кладбище  полно  пенсионеров,  но

Неправильно  бороться  за  это  тело,  потому  что  позже,  когда  оно  умрет,  у  него  
ничего  не  останется.  Это  не  логично,  мы  воевали  в  итоге  зря.  Чтобы  что-то  
иметь,  надо  не  бороться  за  эту  машину  из  плоти  и  крови,  потому  что,  в  конце  
концов,  что  у  тебя  есть?  ничего.  Когда  ты  умираешь,  ты  ничего  не  забираешь  
с  собой.  Если  вы  ничего  не  берете,  за  что  вы  боретесь?
Зачем  тебе  больно,  если  в  итоге  ты  ничего  не  берешь.  Вы  причиняете  людям  
боль,  чтобы  получить  выгоду.  Вот  почему  единственное,  что  можно  получить,  
—  это  бороться  за  свой  дух.

Я  —  вселенная,  вселенная  —  это  я.  Это  то  же  самое,  что  сказать,  что  я  —  
вселенная,  а  вселенная  —  это  я.  Как  если  бы  я  был  свободен.  Что  такое  быть  
свободным?  Чтобы  быть  свободным  от  души,  чтобы  быть  свободным  от  мысли,  
чтобы  быть  свободным  от  меня,  я  даю  вам  пример,  чтобы  вы  поняли:  мы  
теперь  как  лягушка,  пойманная  в  колодец.  Мы  смотрим  на  небо  и  видим  
только  тот  кусочек  неба,  который  позволяет  нам  увидеть  выход  из  колодца.  
Мы  сами  упали  в  колодец  и  оказались  в  ловушке.

В  Библии  не  говорится  о  реинкарнации,  но  при  желании  вы  можете  пойти  на  
сеанс  гипноза  и  сами  сможете  увидеть  свои  прошлые  жизни.  Это  тело  нужно  
использовать  и  выбросить.  Это  как  автомобиль,  когда  он  стареет,  он  перестает  
работать,  и  мы  меняем  его  на  другой.  Тело  то  же  самое,  однажды  оно  перестает  
работать,  и  мы  умираем.  Душа  покидает  тело,  и  когда  это  происходит,  тело  
становится  трупом,  окоченевшим.

Если  вы  хотите  быть  свободным,  вы  должны  понять  одну  вещь:  это  тело  
истекает  и  умирает  в  любой  момент.  По  многим  причинам  ломается.  Это  как  
машина  из  плоти  и  крови,  которой  нужно  много  компонентов,  чтобы  заставить  
ее  работать:  сердце,  мозг,  печень...  много  всего,  и  у  нее  миллионы  клеток,  и  
внутри  каждой  клетки  миллионы  клеток...
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Вот  почему  я  говорю  вам:  я  —  вселенная,  а  вселенная  —  это  я.  Чтобы  
разобраться  в  этой  теме,  вы  должны  понимать,  что  это  тело  не  я,  это  то,  что  вы  
используете.  Как  лампочка.  Ты  ток.  Если  лампочка  сломается,  вы  вынимаете  
ее,  выбрасываете  и  вставляете  новую  лампочку,  тогда  ток  снова  зажигает  
другую  лампочку.  Вот  как  душа  работает  с  этим  телом.  Мы  приходим  в  этот  
мир,  чтобы  понять  о  душе,  мы  не  приходим  в  этот  мир,  чтобы  разбогатеть  и  
потерять  все  в  любой  момент,  когда  мы  умрем.  Вы  должны  понять,  что  вы  
должны  бороться  за  свою  душу,  чтобы  быть  свободной.  Большинство  людей  
заботятся  только  о  теле,  они  дают  всевозможные  прихоти,  чтобы  удовлетворить  
это  тело.  Вы  должны  поднять  уровень  знания  души.  Посмотрите  в  обществе,  
есть  много  разных  людей:  есть  люди,  которые  не  умеют  читать  или  писать,  
есть  люди,  у  которых  есть  докторская  степень,  есть  много  уровней,  надо  
повышать  уровень  знания  души.  Если  вы  сможете  оставить  это  «я»,  вы  станете  
вселенной  и  сможете  путешествовать  по  вселенной.  Если  вы  верите,  что  это  
тело  —  это  я,  вы  никогда  не  выберетесь  из  этого  тела,  вы  никогда  не  выберетесь  
из  колодца.

Не  надейтесь,  что  доживете  до  старости,  старайтесь  использовать  каждый  
день,  каждый  час,  каждую  минуту,  каждую  секунду,  чтобы  быть  свободным,  как  
я.  Я  очень  хорошо  понял,  я  должен  бороться  за  свою  душу,  чтобы  быть  свободной.

Мы  можем  строить  только  самолеты,  которые  летают  из  одного  места  в  другое  
на  Земле,  или  корабли,  которые  достигают  Луны  или  Марса.  Потому  что?  
потому  что  мы  очень  эгоистичны  и  думаем  только  о  получении  денег  и  о  том,  
как  улучшить  жизнь  этого  тела,  дать  телу  прихоти.  Многие  люди  заботятся  
только  о  своем  благополучии  и  благополучии  своей  семьи.

есть  же  люди  всех  возрастов)  если  ты  поймешь  что  ты  не  тело  ты  станешь  
свободным.

Как  будто  вы  вошли  в  комнату  и  сами  закрыли  дверь.  Вы  внутри,  и  если  вы  
хотите  быть  свободными,  откройте  дверь  и  выходите.  Вселенная  бесконечна.  
Многие  люди  принимают  наркотики  и  придумывают  всевозможные  ощущения.  
Если  вы  хотите  настоящих  ощущений,  если  вы  хотите  путешествовать  между  
звездами  через  бесконечность  и  иметь  бесконечную  жизнь,  если  вы  хотите  
быть  свободным,  свободным  путешественником  между  звездами  и  между  
миллионами  солнечных  систем  и  вселенных,  вам  просто  нужно  оставить  себя  
тела.  Мы  не  единственные  живые  существа  во  вселенных.  Мы  уже  слышали,  
что  к  нам  в  гости  прилетают  инопланетяне,  жизнь  существует  на  других  
планетах  и  вселенных,  о  которых  мы  не  знаем.  Мы  не  в  состоянии  производить  
корабли,  которые  путешествуют  через  вселенную  в  другие  вселенные,  мы  не  в  
состоянии  производить  эти  космические  корабли.

Например,  президент  Сирии,  который,  чтобы  сохранить  свою  власть  и  дать  
всевозможные  богатства  и  комфорт  своей  семье,  безжалостно  давит  на  свой  
народ.  Когда  люди  повышают  голос:  это  их  убивает.  Всех,  кто  идет  против  его  
идей,  он  убивает.  Это  эгоизм.
Убивайте  людей,  чтобы  сохранить  власть.  Это  чистый  эгоизм.  Если  вы  
перестанете  быть  эгоистичным,  вы  сможете  стать  свободными.  На  других  
планетах  у  них  очень  продвинутые  технологии  намного  больше,  чем  у  нас,  
почему?  потому  что  здесь,  на  земле,  мы  очень  эгоистичны,  и  наша  жизнь  
длится  несколько  лет,  максимум  около  100  лет,  и  чтобы  изобретать  великие  
вещи,  нужны  многие  годы  исследований  и  исследований.  На  других  планетах  
жизнь  длится  1000  лет,  поэтому  их  можно  исследовать  дольше.  Если  бы  мы  
жили  тысячу  лет  друг  от  друга,  у  нас  могли  бы  быть  такие  передовые  
технологии.  Потому  что  они
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Отказом  никогда  ничего  хорошего  не  кончится,  «это  хлеб  на  сегодня,  а  голод  
на  завтра»,  потому  что  рано  или  поздно  вы  дорого  за  это  заплатите.  Если  вы  
причините  людям  зло,  люди  отплатят  вам  10  обидами.

Нет  выше  других,  у  всех  нас  есть  тело,  одно  и  то  же  тело.  В  своих  прошлых  
жизнях  вы  могли  быть  черными,  африканцами...  неважно,  какой  марки  
лампочка,  мы  все  лампочки.  Так  что  разницы  между  мужчиной  и  женщиной  
нет.  Даже  у  животных  есть  души,  как  у  нас.  Многие  мужчины,  которым  так  
нравится  быть  женщинами,  делают  операции,  чтобы  выглядеть  как  женщины,  
наращивают  грудь,  одеваются  как  женщины...  Говорю  вам,  что  нет  
необходимости  делать  все  это,  если  вы  так  хотите  быть  женщиной,  Я  
гарантирую,  что  в  следующей  жизни  ты  родишься  женщиной.  Вам  не  нужно  
пытаться  изменить  свою  природу.  Если  вы  признаете,  что  это  «я»  —  всего  
лишь  тело,  вы  будете  свободны  и  сможете  путешествовать  среди  звезд,  и  все,  
что  вы  хотите,  будет  в  ваших  руках.  Только  это.  Если  вы  не  разочаруетесь  в  
этом  теле,  вы  можете  прожить  долгую  жизнь  со  здоровьем.  За  40  лет  я  ни  разу  
не  заболел,  ни  разу  не  попал  в  больницу,  40  лет  идеальны,  со  мной  не  было  
несчастных  случаев  и  я  не  сломал  ни  одной  кости.  Потому  что  я  понял,  что  это  
тело  —  не  я.  Это  то,  что  я  использую  в  этой  жизни.

Вот  почему  я  хотел  бы,  чтобы  вы  слушали  меня,  чтобы  вы  поняли  своим  
сердцем.  Единственный,  кто  может  вас  спасти,  это  вы  сами,  а  не  Бог.  Боже,  что  
ты  можешь  сделать?  Есть  много  людей,  которые  изучают  Библию  в  течение  
многих  лет,  но  сколько  людей  обращают  внимание  на  то,  что  говорит  Библия  
и  что  говорит  Иисус  Христос?  Если  вы  читаете  и  не  понимаете,  это  бесполезно.  
Иисус  оставляет  себя,  поэтому  он  может  творить  чудеса:  воскрешать  мертвых,  
исцелять  больных,  ходить  по  воде,  знать  свое  будущее...  если  вы  сможете  
понять,  что  это  тело  не  я,  вы  сможете  творить  чудеса,  как  Иисус  Христос.  Иисус  
Христос  думает  только  о  людях,  он  никогда  не  думает  о  себе.

Я  моя  душа.  При  позитивном  мышлении  нет  эгоизма,  и  весь  ваш  организм  
будет  позитивным,  и  у  вас  не  будет  такой  болезни,  как  у  меня.

они  могут  жить  дольше?  потому  что  у  них  золотое  сердце,  а  мы  очень  
эгоистичны.  Это  как  фонарик,  мы  держим  фонарик  на  24  часа,  мы  не  перестаем  
думать

Почему  некоторые  люди  болеют  раком?  потому  что  в  нем  много  меня:  хочу,  
хочу,  мне  это  нравится,  мне  это  не  нравится...  всегда  думаю  о  том,  как  
удовлетворить  тело.  Если  вы  не  получаете  то,  что  хотите,  вы  расстраиваетесь  и  
болеете.  Что  бы  вы  ни  делали  для  тела,  вы  постепенно  закончите  свою  жизнь.  
Заботьтесь  о  своем  теле  с  позитивом,  думайте  в  первую  очередь  о  другом.  Это  
называется  быть  позитивным.  Если  вы  позитивно  относитесь  к  людям,  люди  
ответят  вам  позитивом.

Днём  и  ночью  у  нас  возникают  миллионы  мыслей  в  секунду,  а  когда  мы  спим,  
мы  продолжаем  думать  во  сне.  Именно  поэтому  наша  энергия  истощается,  она  
расходуется  быстрее.  На  других  планетах  они  включают  энергию  только  тогда,  
когда  им  это  нужно,  чтобы  продержаться  дольше.  Это  как  автомобиль,  его  
никогда  не  выключишь,  он  всегда  работает,  как  такси,  которое  работает  
постоянно,  поэтому  они  живут  меньше,  чем  личный  автомобиль.  Вот  почему,  
если  вы  хотите  иметь  долгую  жизнь,  счастье,  быть  свободным,  все,  что  вам  
нужно  сделать,  это  перестать  бороться  за  это  тело.

Если  вы  помогаете  людям,  люди  возвращают  услуги  с  сердцем.

Вы  не  должны  делать  различий  между  мной,  вами,  им,  между  странами,  между  
расами...  мы  все  едины  и  мы  все  равны.
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Библия  предназначена  для  того,  чтобы  вы  понимали  и  знали,  как  вам  следует  поступать  в  
жизни.  Библия  предназначена  не  только  для  заучивания.  Это  для  того,  чтобы  вы  поняли,  как  
вы  должны  действовать,  чтобы  быть  свободными.  Практикуйте  и  действуйте,  как  Иисус  
Христос.  Не  запоминайте  и  ничего  больше,  вы  должны  действовать.  Все  пытаются  быть  
свободными.

Ничей  другой.

Я  хочу,  чтобы  вы  поняли,  что  все  зависит  от  вас.

Вот  почему,  чтобы  быть  свободным,  нужно  просто  понять,  что  это  тело  —  не  я  и  что  мы  все  
равны,  мы  все  едины.  Животные,  природа,  звезды,  Бог...  Если  вы  думаете  и  действуете  как  
Бог,  вы  станете  Богом.  Не  проси  Бога  ни  о  чем,  спроси  себя.  Если  вы  хотите  здоровья,  счастья,  
долгой  жизни...  спросите  себя.  Как  спросить?  со  всем  позитивным  мышлением  людей,  чтобы  
все  ваши  желания  сбывались.  Только  положительные  пожелания.  Негативные  желания  
имеют  негативные  последствия.

Большое  спасибо.

НАЗАД  ИНДЕКС
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18.-  ЗАЩИТИТЕ  СЕБЯ  ОТ  СЕБЯ.

Как  защитить  себя?  Люди  не  знают,  как  защитить  себя.  Если  вы  не  защитите,  кто  
защитит  вас?

Многие  люди  думают,  что  обманывать  людей  ради  наживы  —  это  хорошо  для  
них.  Но  вы  ошибаетесь.  Если  ты  обманываешь  людей  и  давишь  людей,  ты  идешь  
против  закона  богов  и  людей:  это  плохо  для  самого  себя.  Потому  что  если  ты  
обидишь,  обманешь,  воспользуешься,  люди  будут  ждать  возможности  отомстить.

Вы  должны  заботиться  об  информации,  которая  входит  в  вас;  вы  должны  
остановить  любое  негативное  мышление.  Когда  вы  думаете  о  чем-то  негативном,  
вы  причиняете  себе  вред.  Если  вы  хотите  быть  здоровым,  вы  должны  остановить  
все  мысли  о  печали,  тоске,  негативном,  потому  что  это  влияет  на  ваше  здоровье.  
Ваш  разум  посылает  информацию  всему  телу  через  нервы,  которые  связывают  
мозг  с  позвоночником,  всему  телу,  и  оно  болеет.  Разум  общается  с  телом  через  
позвоночник.  Если  разум  заблокирован,  информация  блокируется  и  не  достигает  
остального  тела,  и  приходят  болезни.  Все  имеет  свое  происхождение  в  уме.  
Старайтесь  не  нервничать,  не  провоцировать.  Ни  в  коем  случае  не  злитесь  и  не  
грустите,  ведь  за  все  это  вы  заплатите  своим  здоровьем.  То,  что  приходит  в  
голову,  воздействует  на  тело.

Любой  друг,  семья,  знакомый...  если  они  не  перестанут  "есть  кокос",  они  не  
перестанут  приносить  тебе  проблемы  и  не  перестанут  считать  свои  горести;  Вы  
должны  сказать  Стоп!  Если  все  рассказывают  тебе  о  твоих  горестях,  а  ты  их  вкладываешь

Он  обязательно  отомстит.  Это  плохо  для  вас.  Если  вы  хотите  защитить  себя,  
помогите  людям,  и  люди  защитят  вас.  Если  вы  сделаете  людям  плохо,  люди  
отплатят  вам  с  лихвой.  В  этом  случае  вы  не  защищаете  себя,  а  наоборот,  наносите  
себе  вред.  Своими  действиями  оставь  эгоизм,  если  ты  всегда  сначала  думаешь  
обо  мне,  ты  вредишь  себе.  Никто  не  убегает.  Это  вопрос  времени.  Это  тело  не  
существует  бесконечно.  Через  тело  мы  совершаем  эгоистичные  поступки,  в  
новостях  можно  увидеть,  что  все,  кто  совершает  негативные  поступки,  плохо  
кончают.  Чтобы  защитить  себя  от  самого  себя,  вы  должны  сначала  позаботиться  
о  своих  действиях  и  своих  мыслях.  Негативная  мысль  более  серьезна,  чем  
негативные  действия,  потому  что  любое  негативное  действие  берет  свое  начало  
в  негативной  мысли.  Негативная  мысль  становится  негативным  действием.

Если  информация,  которую  вы  впускаете  в  свой  разум,  негативна,  она  достигнет  
остального  тела,  и  вы  заболеете.
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Это  вопрос  времени.  Закон  кармы  не  прощает,  нравится  вам  это  или  нет.  Рано  
или  поздно  это  приведет  к  негативным  последствиям.

Он  причиняет  себе  боль,  он  медленно  совершает  самоубийство.  Кроме  того,  
деньги  тратятся  на  медленное  самоубийство,  логично  ли  это?  Единственный  
враг  внутри  вас.  Все  люди  имеют  внутри  себя  два  лица:  одно  положительное  и  
одно  отрицательное.

Вы  делаете  неправильно  будет  иметь  негативные  последствия.  Это  все  из  чистого  
эгоизма,

Жизнь,  в  которой  есть  два  пути:  один  негативный,  а  другой  позитивный:  путь,  
которым  вы  хотите  следовать,  зависит  от  вас.  Если  у  человека  есть  здоровье,  
хорошая  жизнь,  счастье...  это  потому,  что  он  выбирает  позитивный  путь.

в  вашем  уме,  вы  плохо  кончите.  Ваша  голова  будет  становиться  все  больше  и  
больше.  Ты  ловишь  грусть,  нервы,  всякие  печали...  и  не  выдерживаешь.  Это  как  
если  бы  ваша  семья,  друзья,  кто  угодно,  вот-вот  утонут  на  пляже  и  просят  о  
помощи.

Если  вы  сделаете  что-то  противоречащее  закону,  у  вас  будут  негативные  
последствия.  Единственная  причина  всего  этого  —  эгоизм.

Если  вы  хотите,  чтобы  все  было  положительным;  твоя  семья,  твое  здоровье,  
твоя  жизнь,  твоя  работа…  вы  должны  думать  и  действовать  позитивно.  
Большинство  людей  выбирают  негативный  путь,  потому  что  они  эгоистичны:  я,  
я,  я.  Во  всем  первая  мысль  —  это  Я;  пользуюсь,  из  интереса,  как  мне  лучше...  
остальное  не  мое  дело.  Именно  поэтому  большинство  строят  свое  благополучие  
выше  боли  и  страданий  других.  Ему  плевать  на  чужую  боль,  в  этом  проблема.  
Этот  человек  выбирает  негативный  путь.

Вы  прыгаете,  чтобы  спасти  их,  но  не  умеете  плавать,  не  говоря  уже  о  том,  чтобы  
спасать  других.  В  этом  случае  вместо  трупа  из  воды  выходят  два  трупа.  Не  нужно  
жертвовать  собой  ради  других.  Если  вы  умеете  плавать  и  прыгаете,  чтобы  кого-
то  спасти:  это  нормально.  Но  не  умирай  зря.  Даже  если  это  твоя  семья,  если  ты  
ничего  не  можешь  сделать.  Если  все  горести  твоей  семьи,  твоих  друзей,  твои  
собственные...  ты  вложишь  их  в  свою  голову,  то  в  конце  концов  у  тебя  будут  
трястись  нервы.

Как  алкоголь;  если  вы  выпьете  стакан  алкоголя,  это  хорошо  для  вашего  тела,  но  
если  вы  выпьете  слишком  много,  пока  не  опьянеете,  это  повредит  вашей  печени,  
вашему  телу  и  вашему  разуму.

Что  посеешь  сегодня,  то  и  пожнешь  завтра:  посеешь  негатив,  пожнешь  негатив /  
посеешь  позитив /  пожнешь  позитив.

В  любой  момент  у  вас  будет  приступ,  и  это  повлияет  на  вашу  жизнь  и  ваше  
здоровье.  Вот  почему  вы  должны  поставить  Стоп.  Любого  члена  семьи  или  
друга,  который  оказывает  на  вас  негативное  влияние,  вы  должны  отделить  от  
него,  вы  должны  держаться  на  безопасном  расстоянии,  с  уважением;  это  чтобы  
защитить  тебя.  Любого  человека,  который  общается  с  вами  и  передает  
информацию,  негативно  влияющую  на  вас,  вы  должны  пресечь.  В  этом  случае  
вы  должны  сказать  этому  человеку,  что  вы  не  хотите,  чтобы  он  передавал  вам  
информацию  такого  типа,  потому  что  это  заставляет  вас  чувствовать  себя  плохо  
и  заставляет  вас  чувствовать  себя  грустно.  Это  защищает  тебя.  Например,  как  
курение.  Мы  знаем,  что  курение  сигарет  токсично  для  вашего  организма,  и  вы  
продолжаете  курить.  Каждая  сигарета  занимает  5  минут  вашей  жизни.  Те  люди,  которые  не  защищают  себя.
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Каждый  имеет  право  жить.  В  мире.  Если  никто  не  связывается  с  вами,  почему  вы  
подавляете  других?  Почему  ты  используешь  самых  слабых?  Все  имеет  свои  
последствия.

Постарайтесь  защитить  себя,  не  ешьте  так  много  мяса  и,  если  возможно,  
перестаньте  есть  мясо.  Жизнь  важнее  куска  мяса,  за  кусок  мяса  погибло  много  
людей.  Защитите  свой  разум  и  тело.

Мир  становится  все  более  и  более  эгоистичным.  Мы  убиваем  животных,  чтобы  
съесть  их:  безжалостно.  В  мясе  есть  белки,  но  оно  также  несет  вирусы.

Если  вы  не  защитите  себя,  кто  защитит  вас?

Человеческий  закон  разрешает  аборт,  но  мы  живем  несколько  лет,  человеческий  
закон  защищает  вас,  пока  вы  живы,  но  когда  вы  умрете,  ни  закон  Божий,  ни  ваша  
совесть  не  простят  вас,  вам  придется  заплатить  за  то  убийство.  Врачи,  которые  
делают  аборты,  убивают  невинных  существ,  они  также  будут  наказаны  за  убийство  
этих  зародышей.  Они  будут  страдать  миллионы  лет  за  каждый  убитый  ими  плод  и  
умрут  так  же,  как  убили.

Сегодня  мы  поговорим  о  «редких  заболеваниях»,  что  это  такое?  Почему  редких  
заболеваний  с  каждым  днем  становится  больше?  Потому  что?

Вирус  СПИДа  исходит  от  обезьяны.  По  прихоти  съесть  его  мясо,  сейчас  заражены  
миллионы  людей.  Другие  примеры  -  коровье  бешенство,  птичий  грипп...  будьте  
осторожны  с  мясом!

Мы  знаем,  что  это  плохо,  и  почему  в  мире  так  много  алкоголиков?  Поскольку  эти  
люди  убивают  друг  друга,  они  выбрали  негативный  путь,  чтобы  отомстить  самим  
себе.  Бессознательно  или  сознательно  вы  вызываете  демона,  которого  носите  
внутри.  Это  как  если  бы  вы  взяли  камень  и  засунули  его  в  свой  ботинок.  Никто  не  
сможет  причинить  тебе  боль,  если  ты  этого  не  захочешь.  Поэтому  надо  понимать,  
что  все  блажь:  как  курить,  ты  знаешь,  что  тебе  больно,  и  ты  куришь,  это  не  
логично,  да  еще  куришь  на  деньги  в  поте  лица.  Это  выбор  отрицательного  пути  
для  вас,  эффект  будет  отрицательным  для  вас.

Ад  не  только  после  смерти,  он  везде:  оглянитесь  вокруг,  сколько  там  страданий!  В  
больницах  много  пострадавших.  Смотрите,  что  вы  делаете!  потому  что  у  всего  есть  
свои  последствия.

Так  зачем  ты  это  делаешь?  поскольку  этот  человек  эгоистичен,  он  негативен.

Не  причиняйте  другим  вреда:  не  делайте  другим  того,  чего  вы  не  хотите,  чтобы  
они  делали  вам.

Никогда  не  забывайте,  что  все  имеет  свои  последствия;  Хорошее  и  плохое.
Не  думайте,  что  это  никогда  не  коснется  вас.  Я  гарантирую  вам,  что  это  коснется  
вас,  это  только  вопрос  времени.  Вот  почему  вы  должны  защищать  себя.
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Любой,  кто  влияет  на  вас  негативно,  вы  должны  держаться  на  безопасном  
расстоянии,  чтобы  это  не  повлияло  на  вас.  Не  делай  глупостей.

Ищите  позитивный  путь  и  оставьте  эгоизм.

Единственный,  кто  несет  ответственность  за  свои  действия,  это  вы.  Не  вините  
других.

Большое  спасибо.

Все  прихоти,  как  наркотики,  должны  убить  тебя.  Они  служат  только  для  того,  чтобы  
убивать  вас  медленно.  Люди  это  знают,  но  ради  ощущений  они  делают  глупости.  
Если  хотите  хороших  ощущений,  занимайтесь  йогой-медитацией.  С  йогой,  когда  
вы  расслаблены,  вы  можете  путешествовать  за  пределы  звезд,  ваша  душа  
отделяется  от  вашего  тела,  а  затем  возвращается,  и  все  это  без  побочных  эффектов.

НАЗАД  ИНДЕКС

Берегите  себя,  ради  себя  не  причиняйте  вреда  другим,  потому  что  вы  вредите  
себе.  Уважайте  закон.

Все  это  происходит  от  мясных  вирусов.  Подумайте,  прежде  чем  есть  мясо.

Если  хочешь,  я  могу  обучить  тебя  йога-медитации,  и  ты  сможешь  испытать  все  эти  
ощущения.  Вы  можете  приехать  в  Барселону,  чтобы  учиться,  я  научу  вас  
совершенно  бесплатно.

Даже  если  вы  живете  хорошо  со  всеми  удобствами,  если  вы  съели  кусок  мяса,  и  он  
заражен,  ваша  хорошая  жизнь  закончилась.

Вот  почему  я  не  ем  мяса  уже  более  40  лет,  занимаюсь  медитацией  в  йоге  и  
никогда  не  имею  проблем  со  здоровьем.  Если  у  вас  нет  здоровья,  то  что  у  вас  есть?  
Какой  смысл  иметь  прекрасную  семью,  хорошую  работу,  хороший  бизнес...  если  
ты  болен?  Не  стоит.  Думаю  об  этом.

Если  вы  хотите  обладать  сверхъестественными  способностями,  изучите  йогу-медитацию.
Никогда  не  используйте  колдовство,  это  отрицательно.
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Положительное  притягивает  положительное,  а  отрицательное  притягивает  
отрицательное.  Как  избежать  стресса,  нервов,  грусти,  гнева  на  грани  суицида?  
Очень  легко,  оставив  себя.  Все  стрессы  исходят  от  самого  себя.  И  я  думаю,  я  не  
думаю,  мне  это  нравится,  мне  это  не  нравится,  я  хочу,  я  не  хочу.  Почему  ты  так  
себя  ведешь?

Думай,  думай,  думай...  думай,  что  это  Я  тела  всегда  думает  обо  всем,  когда  оно  
одно.  Если  люди  живут  в  одиночестве  или  в  одиночестве,  это  намного  хуже.  
Ни  с  кем  не  разговаривая,  он  думает,  думает  и  думает  в  основном  о  прошлом.  
Большинство  людей  думают  о  негативных  и  грустных  вещах,  которые  с  ними  
произошли,  мало  кто  думает  о  хороших  воспоминаниях  и  счастливых  
моментах.  Подумай...  если  ты  один,  какое  будущее,  с  одиночеством  оно  будет  
все  черное.  Когда  вы  думаете  негативно,  вы  складываете  3  негативные  мысли:  
обо  всем,  что  пошло  не  так  для  вас  из  прошлого,  которое  вы  пережили,  из  
настоящего,  которое  есть  сейчас,  и  из  будущего,  которое  вас  ждет.  Вот  как  
приходят  психические  заболевания,  и  тогда  вы  говорите  сами  с  собой  и  
отвечаете  сами  себе.  Потом  ты  попадаешь  в  психиатрическую  больницу.  
Почему  эти  люди  так  плохо  кончают?  Потому  что  он  думает  только  обо  мне,  
обо  мне,  обо  мне.

Когда  у  вас  возникают  негативные  мысли,  это  влияет  на  связь  между  мозгом  и  
остальным  телом,  эта  связь  блокируется,  и  информация  не  достигает  
остального  тела.  Поэтому,  когда  у  людей  возникают  подобные  мысли,  они  
чувствуют  боль  в

Чтобы  избежать  нервных  состояний,  не  думай  так  много  обо  мне.  Мы  не  
знаем,  сколько  лет  проживем,  на  кладбищах  бывают  не  только  старики,  но  и  
молодежь.  Смерть  может  прийти  к  вам  в  любое  время,  в  результате  несчастного  
случая,  алкоголя,  наркотиков...  есть  много  причин  умереть  молодым.  Эти  
люди  не  способны  контролировать  ум:  если  у  вас  дешевая  и  быстрая  машина,  
когда  вы  тормозите  или  поворачиваете  на  повороте,  вы  не  можете  ее  
контролировать,  вы  не  в  состоянии  контролировать  скорость.  Так  же,  как  
молодые  люди,  которые  принимают  наркотики  и  напиваются...  они  не  
способны  думать  о  своем  собственном  благе.  Весь  этот  стресс  возникает  из-за  
того,  что  вы  принимаете  вещи  слишком  близко  к  сердцу,  когда  то,  чего  вы  
хотите,  не  выходит,  чего  вы  хотите,  вы  нервничаете  и  испытываете  стресс.  
Если  кто-то  причиняет  вам  зло,  у  вас  есть  желание  отомстить,  и  это  не  идет  
вам  на  пользу.  Если  вы  сохраните  это  чувство  мести,  это  повлияет  на  ваше  
мышление,  вы  не  будете  жить  хорошо,  если  вы  будете  продолжать  месть,  это  
повлияет  на  вас  самих,  потому  что  вы  не  можете  жить  хорошо,  ни  счастливо,  
ни  спокойно.  Потому  что  мозг  соединяется  с  остальным  телом  через  
позвоночник  и  передает  это  чувство  мести  и  печали.

19.  ПОЛОЖИТЕЛЬНОЕ  ПРИтягивает  ПОЛОЖИТЕЛЬНОЕ,  а  НЕГАТИВНОЕ  

ПРИтягивает  НЕГАТИВНОЕ.

Machine Translated by Google



2  Советуйте  людям  делать  все  правильно

Мы  все  одинаковые.  Президент  стоит  столько  же,  сколько  любой  гражданин  
страны.  Перед  законом  мы  все  равны  и  перед  богами  тоже.  Мы  все  равны,  мужчины  
и  женщины,  нет  никого  выше  другого.  Если  душа  входит  в  тело  женщины,  она  
становится  женщиной,  если  она  входит  в  тело  мужчины,  она  становится  мужчиной,  
если  душа  входит  в  тело  животного,  она  становится  животным.  Но  душа  та  же.  Мы  
все  одинаковые.  Нельзя  различать,  мы  все  одинаковые.  Мы  все  дети  Божьи,  нет  
ни  одного  ребенка  Божия  ниже  другого.  Это  равенство.

Если  вы  негативны,  вы  будете  общаться  с  такими  же  негативными  людьми,  как  вы.

Мы  дорого  платим  за  весь  наш  эгоизм:  мы  разрушаем  планету.  С  каждым  днем  все  
больше  стихийных  бедствий,  тайфунов,  цунами,  засух,...  землетрясений.  Мы  
разрушаем  планету  и  платим  за  это.  Убийство  животных  или  любого  живого  
существа  —  это  прихоть.  Никто  не  может  прожить  свою  жизнь  со  страданиями  
других.  Никто  никогда  не  может  по  прихоти  и  иметь  больше,  использовать  других.  
Что  ты  не  можешь  прожить  свою  жизнь  с  болью  другого.  Этого  не  может  быть.  
Есть  политики,  которые  говорят,  что  до  рождения  никто  не  является  личностью,  и  
одобряют  аборты.  Как

3  Станьте  волонтером  везде,  где  им  нужна  ваша  помощь.

Положительное  с  положительным  и  отрицательное  с  отрицательным.  Вы  дорого  
заплатите  за  все  свои  прихоти  не  только  здесь,  но  и  после  смерти.

живот,  дрожь  в  ногах,  проблемы  с  дыханием...  каждое  из  них  происходит  в  самом  
слабом  месте  их  тела.  Эти  люди  не  умеют  контролировать.  Он  очень  серьезно  
относится  к  жизни.  Нельзя  оставлять  вещи.  В  жизни  не  всегда  получаешь  то,  что  
хочешь.  Проблема  в  самом  себе.  Мы  рождаемся  с  пустыми  руками,  ничего  не  
приносим  в  этот  мир,  и  когда  умираем,  ничего  не  уносим  с  собой.

Если  вы  богаты,  вы  должны  вернуть  часть  этих  денег  обществу,  чтобы  с  каждым  
днем  у  вас  становилось  все  больше  денег.  Когда  вы  делаете  что-то  хорошо,  вы  
будете  чувствовать  себя  очень  позитивно  и  счастливо,  вы  будете  счастливы  внутри  
и  передадите  эту  радость  другим.  Эта  положительная  энергия  активирует  вашу  
защиту,  активизирует  кровообращение,  она  полезна  для  вашего  здоровья,  ваша  
жизнь  всегда  будет  счастливой  и  все  у  вас  будет  получаться.  Если  человек  делает  
грустное  лицо,  он  никогда  не  найдет  работу  или  друзей.

Не  имеет  значения  деньги,  власть,  собственность...  когда  ты  умрешь,  ты  должен  
оставить  все.  И  кроме  того,  мы  не  знаем,  когда  покинем  этот  мир.  Каждая  ночь  
может  стать  твоей  последней  ночью.  Вот  почему  вы  должны  понимать,  что  если  у  
вас  есть  деньги  и  вы  хотите,  чтобы  вам  и  дальше  везло  во  всех  аспектах  вашей  
жизни,  вы  должны  сделать  три  вещи:

1  Имея  деньги,  чтобы  помочь  другим.

Никто  не  захочет  тебя  видеть.  Каждый  хочет,  чтобы  его  окружала  положительная  
энергия.  Позитив  приносит  позитив,  а  негатив  приносит  негатив.  Вы  посмотрите  
на  это  общество:  люди  относятся  по  состоянию,  воры  с  ворами,  наркоманы  с  
наркоманами,  политики  с  политиками.  Каждый  со  своим  видом.

Если  вы  хороший  человек,  вы  общаетесь  с  такими  же  хорошими  людьми,  как  вы.
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Принимайте  жизнь  такой,  какая  она  есть.  Неважно,  хорошо  это  или  плохо.  Это  жизнь,  что  мы  
будем  делать?  Постарайтесь  простить  других,  и  таким  образом  вы  забудете  эти  негативные  
воспоминания,  чтобы  они  не  влияли  на  ваш  мозг.  Если  вы  хотите  жить  хорошо,  вы  должны  
прощать  других,  чтобы  жить  в  мире.

НАЗАД  ИНДЕКС

Любую  негативную  мысль  вы  должны  отвергнуть,  чтобы  жить  хорошо.  Вы  должны  быть  в  
состоянии  перестать  думать.  Если  все,  что  вы  хотите,  не  выходит,  это  скоро  выйдет,  не  
волнуйтесь.

не  люди?  Кто  они  такие?  Они  чудаки?  до  рождения  или  после  рождения  мы  все  дети  Божьи.  
До  рождения  мы  живем  в  утробе  матери,  мы  маленькие  люди.  Мы  все  люди.  У  плода  тоже  
есть  сердце,  как  у  нас  с  вами.  Его  организм  равен  нашему.  Как  бедный  человек  —  человек,  
так  и  богатый  человек  —  тоже  человек.  Вы  не  можете  сказать,  что  бедный  человек  —  это  
животное.  Бедный  человек  может  быть  бедным  сегодня,  но  завтра  он  может  быть  богатым.  
Богатый  человек  может  быть  богатым  сегодня  и  бедным  завтра.  Потому  что  жизнь  всегда  
вертится.

Единственный  человек,  который  может  причинить  вам  боль,  —  это  вы  сами,  все  это  чистый  
эгоизм.  Все,  о  чем  вы  думаете  и  что  вы  делаете,  вы  всегда  делаете  из  эгоизма.

Богач  живет  как  солнечный  день,  но  вот  наступает  ночь  и  будь  осторожен,  приходит  
невезение.  Жизнь  крутится.  Вот  почему,  если  вы  миллионер,  помогайте  другим,  потому  что  
жизнь  вращается,  и  вы  не  знаете,  когда  вам  придется  испытать  свое  невезение.  После  дня  
приходит  ночь,  как  после  света  приходит  тьма.  Нравится  вам  ночь  или  нет,  невезение...  
каждый  касается  своего  момента.  Если  тебе  не  повезло,  держись  и  не  грусти,  потому  что  твоя  
удача  скоро  придет,  а  если  тебе  повезло,  не  радуйся,  потому  что  тогда  к  тебе  придет  неудача.  
Единственное,  что  вы  должны  делать,  когда  вам  не  везет,  это  активировать  свою  удачу,  
помогая  другим.

Никогда  не  думай  обо  мне,  обо  мне,  обо  мне  и  не  думай  о  прошлом.  Потому  что,  если  вы  не  
перестанете  думать,  мозг  сходит  с  ума,  и  вы  окажетесь  у  психиатра,  а  психиатр  может  дать  
вам  только  лекарства,  которые  сделают  вас  одурманенными.

Думайте  мудро.

Большое  спасибо.
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У  певца  недавно  была  ванна  из  чистого  золота.

Кредит  –  это  то,  что  мы  получаем  в  этой  жизни  за  добрые  дела  по  отношению  
к  другим.  Благодаря  этим  добрым  делам  мы  получаем  кредит.  Например:  в  
жизни,  если  вы  помогаете  людям  и  видите,  что  все  люди  похожи  на  вашу  
семью,  по  логике  вещей,  когда  у  кого-то  беда  или  проблемы,  вы  помогаете,  не  
задумываясь.  Этими  действиями  вы  получаете  кредит.  В  этом  мире  есть  много  
богатых,  влиятельных,  знаменитых...  с  большими  деньгами  и  славой.  Люди,  у  
которых  есть  все,  что  они  хотят.  Почему  эти  люди  умирают  молодыми?  из-за  
наркотиков,  алкоголя  и  плохой  жизни.  Причина  в  том,  что  он  не  отличает  
добро  от  зла  и  пользуется  всем,  что  у  него  есть,  для  покупки  наркотиков  и  
алкоголя.  Эти  люди  могут  иметь  деньги,  быть  красивыми  и  знаменитыми,  
потому  что  в  прошлом  они  совершали  очень  хорошие  дела,  а  теперь  в  этой  
жизни  они  могут  пользоваться  заслугами  своей  прошлой  жизни.  Почему  в  этом  
мире  так  много  бедных  и  нуждающихся  людей?  Почему  так  много  различий  
между  одним  и  другим?  потому  что  у  одних  есть  кредит,  который  можно  
потратить,  а  у  других  нет.

Вы  должны  использовать  деньги,  чтобы  помочь  людям,  которые  действительно  
в  них  нуждаются,  а  не  тратить  деньги,  как  этот  певец,  который  сделал  ванну  из  
чистого  золота  для  своей  ванной  комнаты.  Таким  образом,  вы  очень  быстро  
тратите  свой  кредит,  и  когда  кредит  закончится,  с  вами  может  случиться  много  
чего...  смерть  от  несчастного  случая,  серьезные  заболевания...  Если  вы  
растратите  деньги,  а  затем  не  будете  работать,  чтобы  заработать  больше ,  
через  мгновение  вы  останетесь  без  ничего.  Если  пойти  в  казино,  за  одну  ночь  
можно  проиграть  миллионы  и  миллионы.  Деньги  изымаются  из  общества  и  
должны  вернуться  в  общество.  Это  тело  может  умереть  в  любой  момент,  и  все  
кончено.  Если  в  жизни  вам  не  везет  в  любви,  работе,  здоровье,  семье...  если  у  
вас  есть  какие-то  проблемы,  помогайте  нуждающимся  каждый  день.

И  он  тратит  много  денег  на  прихоти.  Будьте  очень  осторожны  с  этим!  Будьте  
осторожны,  многие  люди  умирают  от  голода.

Своими  деньгами  помогайте  нуждающимся  и  советуйте  людям  перестать  
причинять  вред.  Таким  образом,  вы  зарабатываете  кредит.  Когда  у  вас  есть  
кредит,  вы  просите  Бога  о  том,  чего  хотите,  и  Бог  поможет  вам.  Пока  это  
позитивные  пожелания,  никогда  не  просите  ничего  негативного.  Просить  Бога  
и  не  помогать  другим  ничего  не  даст.  Чтобы  получить  то,  о  чем  вы  просите,  вы  
должны  делать  добро.  Если  вы  смотрите  на  общество  как  на  свою  семью,  
логически  вы  поможете.  Если  вы  смотрите  на  нее  как  на  третье  лицо,  которое  
не  имеет  к  вам  никакого  отношения,  вы  не  собираетесь  ей  помогать.

20.  ТРЕДИТЫ
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Мужчина,  женщина,  ребенок,  животное...  все  мы  равны  и  нет  никого  выше.  
Если  вы  думаете,  что  вы  превосходите  других,  у  вас  будут  плохие  времена.

НАЗАД  ИНДЕКС

Мы  думаем,  что  превосходим  животных,  поэтому  мы  убиваем  их,  чтобы  съесть,  
и  посмотрите,  сколько  болезней  вызвало  у  нас  мясоедение.  Редких  заболеваний  
становится  все  больше.  И  люди,  которые  страдают  от  этих  типов  болезней,  это  
люди,  которые  едят

Мы  все  семья,  как  твой  отец,  мать,  брат,  жена,  сын,  внук...  независимо  от  расы  
или  цвета  кожи.

мясо.

Если  вы  видите  в  другом  свою  семью,  вы  поможете  ему  и  не  будете  тратить  
деньги,  как  тот  певец,  который  сделал  себе  ванну  из  золота.  Золотая  ванна,  
сколько  жизней  она  может  спасти?  думать.  Для  спасения  жизни  ребенка  нужно  
всего  40  евро.  Это  может  сделать  каждый,  вопрос  в  том,  хотеть  или  не  хотеть.  
Если  бы  вы  видели  всех  этих  нуждающихся  людей,  как  если  бы  они  были  вашей  
семьей,  вы  бы,  конечно,  помогли  им.  Если  вы  сможете  это  сделать,  ваша  жизнь  
будет  фантастической,  и  ваши  желания  сбудутся.  Все  будет  хорошо.  Если  у  вас  
золотое  сердце,  вся  ваша  жизнь  будет  идеальной.  Проблемы  со  здоровьем  
возникают  из-за  негативных  мыслей,  таких  как  печаль,  тоска,  нервы,  месть...  и  
из-за  мяса,  которое  мы  едим.  В  мясе  есть  белки,  полезные  для  организма,  но  
также  есть  и  вирусы.  Если  вы  съедите  кусок  зараженного  мяса,  вы  можете  
умереть.  Есть  много  людей,  которые  умерли  от  вирусов  животных,  таких  как  
птичий  грипп,  свиной  грипп,  коровье  бешенство...  Съев  кусок  мяса  обезьяны,  
СПИД  перешел  к  человеку,  и  многие  люди  умерли  от  этой  болезни,  и  есть  
миллионы  инфицированных  в  мире.  Это  стоит  того?  Нет.  Как  говорится  
"капризы  дорого  стоят".

Любое  живое  существо,  которое  вы  пытаетесь  убить,  смотрите,  как  оно  убегает.  
Никто  не  хочет  умирать!  Не  ешьте  животных,  они  такие  же  живые  существа,  
как  и  мы,  уважайте  их.  Если  не  хочешь,  чтобы  тебя  убили,  не  убивай  никого.  
Следи  за  муравьями,  попробуй  убить  одного,  смотри,  как  он  убегает.  Никто  не  
любит  умирать.  Так  что  не  ешьте  мясо.  Не  убивайте  никаких  живых  существ.  
Не  делай  никому  того,  чего  не  хочешь,  чтобы  сделали  тебе.  Мужчина  физически  
сильнее  женщины,  поэтому  с  самого  начала  истории  мужчина  давит  женщину.  
Вы  считаете  это  справедливым?  Мы  все  равны  перед  Богом.

Мы  живем  несколько  лет,  постарайтесь  позаботиться  о  своем  здоровье,  чтобы  хорошо  
прожить  то  время,  пока  вы  остаетесь  на  этой  земле.

Большое  спасибо.
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В  последнее  время  в  Испании  каждый  день  всплывают  скандалы  о  коррупции  
политиков.  Мы  на  12  марта  2013  года.  Проблема  в  эгоизме.  Потому  что  вы  
думаете  только  о  «я»  в  себе.  Люди  думают,  что  могут  украсть  государственные  
деньги  без  ведома  других.  Почти  все  политики  замешаны  в  скандалах.  Все  
эти  люди  имеют  учебу  и  хорошо  сформированы  интеллектуально.  Они  идут  
слишком  умно.  Они  думают,  что  им  не  придется  нести  последствия.  Каждый,  
кто  ворует,  политический  или  частный,  разоблачен?  думаю  об  этом.  
Раскрывается  почти  на  100%.  Это  вопрос  времени.  Они  осудят  вас,  посадят  в  
тюрьму  и  отнимут  все,  что  у  вас  есть.  Если  они  знают,  что  воровство  плохо  
кончится,  то  зачем  они  воруют?  потому  что  у  них  детская  мысль,  что  их  не  
обнаружат.  Это  вопрос  времени.

Тот,  кто  слушает  меня  и  собирается  совершить  преступление,  подумает.  У  
каждого  рано  или  поздно  есть  наказание.  Если  ты  крадешь  деньги  у  города,  
ты  должен  всему  городу.  Если  в  Испании  проживает  более  40  миллионов  
человек,  вы  должны  этим  40  миллионам  человек.  И  как  вы  платите?  В  
следующих  жизнях  эти  люди  родятся  животными  на  миллионы  лет,  чтобы  
расплатиться  со  всеми  людьми,  которых  они  украли.  Не  воруй,  у  тебя  будет  
меньше  денег,  но  ты  будешь  жить  намного  лучше  и  спокойнее.  Деньги,  
драгоценности  и  ценные  вещи  всегда  в  сейфах,  потому  что  никто  не  
решается  их  надеть.  Так  для  чего  это  нужно?  держать  их  в  сейфе?  Если  вам  
нравятся  украшения,  сходите  в  ювелирный  магазин,  чтобы  увидеть  их,  и  
вам  это  ничего  не  будет  стоить,  какая  разница,  иметь  их  в  сейфе  дома  или  в  
сейфе  в  ювелирном  магазине?  никто.  Так  почему  вы  тратите  столько  денег  
на  украшения?  Просто  увидеть  их?  Алмаз  —  это  камень,  его  нельзя  есть.  Так  
что  толку  от  него?  Последствия  кражи  такого  количества  денег  у  людей  
очень  и  очень  серьезные.  Люди  не  в  состоянии  понять.  Люди  воруют,  
обманывают,  обманывают  друг  друга,  где  эти  люди  окажутся?  в  тюрьме.

Другой  пример  -  банки,  они  тоже  грабят  людей,  обманывают  и  продают  
товары  с  мелким  шрифтом,  которые  потом  ничего  не  стоят,  и  вы  не  можете  
вернуть  деньги.  Это  мошенничество.  Люди  доверяют  банкам,  и  тогда  банки  
хранят  их  деньги.  Вдобавок  ко  всему,  они  теряют  деньги,  потому  что  не  
знают  своего  дела,  а  потом  мы  все  платим  за  их  бесхозяйственность.  Люди  
помогают  банкам,  а  банки  используют  людей.  Раньше,  когда  вам  давали  
ипотеку  на  покупку  квартиры,  банк  оценивал  квартиру  в  х  сумм,  в  которую  
входила  не  только  квартира,  но  и  машина,  и  работы,  и  мебель...

21.  Я,  ЭГОИЗМ  И  ЕГО  ПОСЛЕДСТВИЯ.
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Политики,  выступающие  за  аборты,  не  думают,  что  благодаря  матери,  которая  
не  сделала  аборт,  они  живы.  Если  бы  их  матери  думали  так  же,  как  они,  они  бы  
не  родились.  Их  матери  убили  бы  их,  прежде  чем  они  родились.  Политики,  
которые  одобряют  аборты  и  платят  женщинам  за  аборты,  отправятся  в  ад  на  
миллиарды  лет.  Все  те,  кто  за  аборты  и  убийства  своих  соотечественников,  —  
дети  дьявола.

В  основе  всех  психических  заболеваний  лежит  Я.  Эгоизм.  Слишком  сильно  любит  
тело.  У  души  нет  потребностей;  Он  не  ест,  ему  не  нужно  ни  одеваться,  ни  иметь  
деньги,  ни  собственность,  ни  бриллианты,  ни  драгоценности.  Что  может  
выдержать  тело?  максимум  100  лет.  Кладбища  бывают  не  только  старые,  есть  и  
молодые.  Ваше  тело  подобно  трупу,  который  шевелится,  потому  что  у  него  есть  
душа.  Тело  должно  служить  душе,  а  не  душа  телу.  Неважно,  сколько  тебе  лет,  в  
любой  момент  ты  можешь  умереть,  не  обманывай  себя,  что  проживешь  много  
лет,  ты  этого  не  знаешь.  Никто  не  знает.  Тело  похоже  на  машину,  которая  ваша,  
но  это  не  вы.  Ты  водишь  его,  но  это  не  ты.  Тело  —  это  то,  что  мы  носим,  как  и  
одежда,  которую  мы  носим,  но  это  не  я.

Когда  они  умрут,  они  попадут  в  ад  на  миллионы  лет.  Живи  и  давай  жить  другим.

Проблема  человечества,  единственная  проблема  человечества:  я,  я,  я.  Это  
эгоистично,  эгоистично,  эгоистично.

Когда  однажды  ты  не  можешь  платить  по  ипотеке,  тогда  банк  говорит,  что  твоя  
квартира  стоит  гораздо  меньше.  Вы  не  можете  вернуть  его,  потому  что  его  
стоимость  намного  меньше,  чем  вы  должны  банку.  Тогда  вы  остаетесь  без  
квартиры,  а  еще  у  вас  есть  долг  перед  банком.  Банк  делает  этот  трюк,  чтобы  
получить  выгоду  от  бедных  людей.  Любая  афера  —  это  негативное  действие.  А  
все  негативное  приносит  негатив.  Больше  нет.  Это  тело  в  любой  момент  может  
умереть.  Когда  воздух  не  попадает  в  ваши  легкие,  вы  перестаете  дышать  и  
умираете.  За  один  день  это  тело  гниет,  наполняется  червями,  вздувается,  выходит  
жидкость...  так  за  что  ты  любишь  это  тело?  Это  тело  —  не  вы.  Это  то,  что  вы  
используете.

На  сегодняшний  день  существует  множество  редких  заболеваний  человека.  
Причина  в  том,  что  вы  едите  мясо.  У  каждого  вида  свои  вирусы.

Вот  почему  не  будьте  рабом  своего  тела.  Мысль  должна  управлять  телом,  а  не  
наоборот.

Все  люди,  которые  воруют,  мошенничают,  мошенничают,  убивают...  все  они  
делают  это  только  для  пользы  своего  тела.  Все  для  пользы  тела.  Это  тело  не  
требует  больших  затрат  на  содержание.  Что  вы  едите  каждый  день?  Максимум  
2-3  кг  еды.  Еда  стоит  немного.  Стейк  на  рынке  может  стоить  вам  5  евро,  а  в  
ресторане  –  50  или  100  евро.  В  Испании  более  6  миллионов  безработных,  а  
политики  продолжают  воровать  и  обманывать  людей,  беря  за  все  комиссионные.  
У  них  нет  сострадания  к  людям,  которым  тяжело.

Когда  вы  едите  мясо  животных,  вирус,  которым  заражено  животное,  которое  вы  
съели,  попадает  в  ваш  организм.

Неважно,  готовите  ли  вы  мясо,  многие  вирусы  не  умирают,  и  когда  вы  едите  
зараженное  мясо,  вы  заражаетесь  и  заболеваете.  Если  вы  хотите  быть  здоровым,  
старайтесь  не  есть  мяса.

Machine Translated by Google



Чем  длиннее  дыхание,  тем  длиннее  будет  ваша  жизнь.

Оправдания  для  самообмана.  Не  ставьте  условий,  когда  помогаете  кому-то,  потому  
что  тогда  вы  остаетесь  эгоистичным.  Если  вы  помогаете  кому-то,  вы  должны  делать  
это  без  каких-либо  условий.  Есть  много  миллионеров,  у  которых  есть  отели  на  тысячи  
мест.  Этот  человек,  независимо  от  того,  сколько  у  него  кроватей,  может  спать  только  
в  одной  кровати  ночью.  Вы  не  можете  спать  на  тысяче  кроватей  одновременно.  
Какой  смысл  иметь  миллиарды,  если  для  жизни  не  нужно  так  много,  чтобы  держать  
их  в  банке?  Не  ищите  оправданий,  чтобы  получить  больше  денег,  обманом,  
жульничеством...  это  по  прихоти  тела,  а  не  по  необходимости.  Потребность  вашего  
тела  невелика.  Нужны  ли  вашему  телу  столько  миллионов?  Когда  ты  умрешь,  что  
будет  делать  твое  тело  со  столькими  миллионами,  ты  собираешься  отнести  их  в  
могилу  и  стать  самым  богатым  трупом  на  кладбище?  что  хорошего  в  таких  деньгах,  
если  твое  тело  не

Помните,  что  кислород  должен  достичь  всего  вашего  тела,  чтобы  чувствовать  себя  
хорошо.

Каждый  думает  только  о  себе  и  других,  которые  облажались.  Они  служат  только  
вашему  телу.  Но  это  тело  ничего  не  стоит,  когда  ты  умрешь,  оно  никому  не  нужно,  
люди  не  едят  человечину.  Если  это  тело  ничего  не  стоит,  почему  вы  живете  только  
для  него?  Попробуйте  этим  телом  помочь  людям.  Чем  больше  вы  балуете  тело,  тем  
оно  хуже,  потому  что  с  каждым  днем  оно  будет  просить  у  вас  все  больше  и  больше  и  
вы  будете  все  больше  и  больше  рабом  своего  тела.  Политики  хорошо  зарабатывают.  
После  7  лет  работы  они  получают  максимальную  пенсию.  Если  вы  будете  постоянно  
обо  всем  переживать,  это  вызовет  у  вас  состояние  нервов  и  стресс,  который  того  не  
стоит.

Ум  всегда  думает:  мне  это  нравится/мне  это  не  нравится,  мне  плохо/мне  хорошо,  я  
хочу  этого/я  не  хочу  другого...  всегда  думает  обо  мне.  Это  проблема.  Оставьте  все  это  
и  живите  счастливо.  Перестань  так  много  думать  обо  мне.

Если  у  вас  есть  проблемы,  я  объясню,  как  вы  должны  сделать,  чтобы  расслабиться.
Это  очень  просто:  занимайтесь  йогой  в  том  положении,  в  котором  хотите,  и  где  
хотите.  Вы  работаете  или  отдыхаете.  Вам  просто  нужно  сосредоточиться  на  дыхании,  
на  воздухе,  который  входит  в  ваши  легкие,  а  затем  выходит  через  рот.  Не  слушайте  
ни  одной  мысли,  которая  приходит  вам  в  голову,  просто  думайте  о  своем  дыхании.  
Займите  свой  ум,  сосредоточив  его  на  своем  дыхании;  Как  воздух  входит  и  выходит  
из  легких.  Постепенно  вы  обнаружите,  что  расслабились.  Вы  должны  попытаться  
направить  воздух  ниже  пупка.  Не  через  рот,  через  нос.  Дышите  медленно,  ровно,  
мягко  и  долго.  Постарайтесь  привыкнуть  к  такому  способу  дыхания,  пока  не  сможете  
делать  это  24  часа.

Каждый  день  вы  должны  заниматься  йогой  по  30  минут,  неважно,  в  какое  время,  в  
любое  время.  Если  вы  не  можете  контролировать  свой  ум  или  перестать  думать,  есть  
еще  одна  формула:  повторяйте  мантру.  Я  учу  вас  очень  простой  мантре:  «А-ми-туо-
фо,  А-ми-туо-фо,  А-ми-туо-фо,  А-ми-туо-фо,  А  ми-туо-фо,  А-  ми-туо-фо,  А-ми-туо-фо,  А-
ми-туо-фо…»  Вы  повторяете  эту  мантру,  повторяете  ее  всеми  своими  мыслями.  
Займите  весь  свой  ум  этой  мантрой.  Вот  как  он  исцеляет  вас,  спасает  вас  и  защищает  
от  психических  заболеваний.  К  тому  же  это  бесплатно.  Если  вы  хотите  жить  счастливо  
и  чтобы  все  ваши  желания  сбывались,  вам  просто  нужно  читать  эту  мантру.

Если  вы  всегда  думаете  прежде  всего  о  своих  вкусах,  своих  желаниях,  своих  интересах,  
а  не  об  интересах  других,  это  эгоистично.  Нет  оправдания.
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Хотя  закон  этого  мира  и  позволяет  это,  в  загробной  жизни  это  преступление  
наказывается  миллиардами  лет  страданий  в  аду.  Есть  много  методов  контрацепции,  
чтобы  избежать  беременности,  если  вы  не  хотите  иметь  детей  и  вам  нравится  
заниматься  сексом  и  наслаждаться  им,  примите  меры  предосторожности.  Вы  
можете  наслаждаться  сексом  каждый  день  сколько  угодно  раз  со  своим  партнером,  
это  нормально,  но  если  вы  не  хотите  иметь  детей,  примите  меры  предосторожности,  
потому  что,  если  женщина  забеременеет,  она  не  сможет  сделать  аборт.  Уважайте  
жизнь:  живите  и  дайте  жить  другим.

НАЗАД  ИНДЕКС

Если  вы  забеременели  и  не  хотите  своего  ребенка,  отдайте  его  на  усыновление,  
есть  много  пар,  которые  отчаянно  хотят  усыновить  ребенка.  В  Испании,  чтобы  
иметь  возможность  усыновить  ребенка,  нужно  подождать  около  10  лет.  Если  вы  
не  любите  своего  сына,  не  убивайте  его.  Отдайте  его  на  усыновление,  ваш  ребенок  
может  прожить  очень  счастливую  жизнь  с  парой,  которая  позаботится  о  нем  и  
очень  хорошо  его  воспитает,  у  него  может  быть  даже  лучшая  жизнь,  чем  та,  
которую  вы  можете  ему  предложить.

Вы  нуждаетесь  в  этом.  Тело  ничего  не  просит,  это  ум  своими  негативными  мыслями  
самообманывает  это  тело.  Больше  нет.

Пожалуйста,  послушайте:  сегодня  я  говорил  об  эгоизме,  который  лежит  в  основе  
всякого  зла.  Запомни  хорошенько:  чтобы  все  в  жизни  шло  хорошо,  ты  должен  
отдать  свое  сердце  другим,  чтобы  другие  отдали  тебе  от  всего  сердца.  Старайтесь  
быть  позитивным  и  все  у  вас  будет  хорошо.

Развод,  почему  так  много  разводов,  если  перед  свадьбой  все  обещают,  что  будут  
любить  друг  друга  всю  жизнь?  Обещают,  что  один  будет  заботиться  о  другом  всю  
жизнь.  Так  почему  же  так  много  разводов?  Муж  должен  думать  о  благе  жены,  а  
жена  должна  думать  о  благе  мужа.  Когда  ты  отдаешь  свое  сердце  женщине,  
женщина  возвращает  тебе  двойное  сердце.  Тот  и  другой,  каждый  думает  о  своих  
интересах.  Муж  думает  о  своих  интересах,  а  жена  о  своих.  Так  что  если  интересы  
разные,  они  сталкиваются  и  брак  распадается.  Все  ради  эгоизма.  Это  задевает  их  
обоих,  но  самое  серьезное,  что  это  задевает  и  детей.  Когда  кто-то  женится,  он  
обещает  перед  Богом,  что  будет  вместе  со  своей  женой/мужем  на  всю  жизнь.  Итак,  
они  обманывают  Бога.  Все  это  из  чистого  эгоизма,  это  для  того,  чтобы  думать  
только  обо  мне,  обо  мне,  обо  мне.  Не  заставляйте  страдать  невинных  детей,  
которые  не  имеют  никакого  отношения  к  вашим  «вещам»  во  взрослом  возрасте.  
В  этом  мире  все  больше  и  больше  эгоизма.

Аборт.  Пара,  занимающаяся  сексом,  это  нормально,  но  если  они  не  хотят  иметь  
детей,  они  должны  принять  меры  предосторожности,  а  если  они  этого  не  сделают  
и  женщина  забеременеет,  она  не  сможет  сделать  аборт,  потому  что  это  убийство.

Мы  должны  помогать  друг  другу  от  всего  сердца,  это  единственный  способ  
для  всех  жить  счастливо.

Большое  спасибо.
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Если  у  вас  есть  100  желаний,  у  вас  будет  100  проблем  и  100  антипатий,  если  
вы  не  сможете  их  выполнить.  Если  у  вас  1  000  000  желаний,  у  вас  будет  1  000  
000  дизлайков  и,  скорее  всего,  у  вас  будет  сердечный  приступ.

Привет.  Откуда  берутся  болезни?  Как  они  лечатся?  Врачи  могут  вылечить  
только  30%  любой  болезни,  которая  у  вас  может  быть,  70%  зависит  от  вас.  
Вещи  в  жизни,  которые  вы  должны  делать  с  позитивным  мышлением.  Если  
вы  принимаете  что-то  близко  к  сердцу,  то,  что  вы  хотите,  вы  будете  
разочарованы.  Чем  более  близко  к  сердцу  вы  принимаете  вещи,  тем  больше  
разочарование.
Чем  больше  вам  что-то  нравится,  если  вы  этого  не  получаете,  у  вас  больше  
несчастий,  больше  разочарований.  Клетка  очень  важна  для  здоровья.  
Клетки  важны  для  этого  тела.  То,  что,  по  вашему  мнению,  вы  передаете  
клеткам,  не  забывайте  об  этом.  Если  вы  думаете  негативно;  мстя,  обманывая  
людей,  вы  думаете  о  причинении  вреда...  эти  негативные  мысли,  он  передает  
их  вашим  клеткам.  Если  у  вас  есть  плохие  мысли,  негативные  мысли,  вы  в  то  
же  время  передаете  их  своим  клеткам.  Если  вы  чистый  эгоизм,  ваши  клетки  
тоже  эгоисты,  и  все  клетки  вашего  тела  становятся  вашими  врагами.  
представлять  себе!  вы  думаете  о  превращении  хороших  клеток  в  плохие.  
Клетки  делают  то,  что  вы  думаете.  Вот  почему,  когда  кто-то  оскорбляет  вас,  
и  вы  прыгаете,  вы  злитесь,  вы  не  можете  контролировать  себя  и  принимаете  
все  так  близко  к  сердцу,  вы  будете  страдать  от  плохого  здоровья  и  болезней.  
Здоровье  зависит  от  кровообращения.  Если  кровь  не  циркулирует,  если  вы  
злитесь,  грустите,  принимаете  все  близко  к  сердцу,  у  вас  будет  больше  
болезней.  Все  виды  негативного  мышления,  независимо  от  того,  правильно  
оно  у  вас  или  нет,  могут  повлиять  на  ваше  кровообращение.  Если  это  влияет  
на  ваше  кровообращение,  у  вас  могут  быть  сердечные  приступы  всех  видов.  
Все  сильные  ощущения  вредны,  они  могут  в  любой  момент  остановить  ваше  
сердце.  Если  вы  тоже  очень  счастливы.  Все  эмоции,  хорошие  или  плохие,  вы  
должны  контролировать.  Все,  что  выходит  за  рамки,  —  плохо.  Когда  ребенок  
рождается,  что  он  просит?  только  еда  и  одежда  должны  быть  теплыми.  Он  
не  просит  вас  ни  о  чем  другом.  При  этом  ему  достаточно.  Он  не  просит  ни  
брендовой  одежды,  ни  машины,  ни  дома.  Просто  спросите  об  основах.  
Поскольку  у  них  мало  желаний,  они,  как  правило,  в  добром  здравии.  Чем  
старше  он  становится,  тем  больше  у  него  желаний,  все  больше  и  больше. ...

Прежде  чем  вы  одурачите  людей  и  сокрушите  их,  ваши  клетки  учатся  у  вас  и  
также  уничтожают  друг  друга.  Вы  должны  знать,  что  негатив  приносит  
негатив,  а  позитив  приносит  позитив.  Если  вы  хотите  иметь  хорошее  
здоровье,  вы  должны  сначала  думать  о  хорошем  и  делать  добрые  дела.

22.  БОЛЕЗНИ.  КАК  ОНИ  ПРОИСХОДЯТ  И  КАК  ИХ  ЛЕЧИТЬ.
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Всегда  есть  кто-то  выше  каждого.  У  каждого  есть  то,  что  он  получает.  Если  вы  стоите  
100  евро,  вы  должны  найти  мужа  на  100  евро.  Если  ваш  муж  стоит  50,  вы  стоите  50.  
Каждый  со  своим  уровнем.  Если  у  вас  есть  5,  вы  не  можете  купить  что-то,  что  стоит  
10.  Так  что  вам  придется  довольствоваться  тем,  что  стоит  5.

Думаю  об  этом.  Если  рано  или  поздно  ты  заплатишь  тюрьмой,  зачем  ты  совершаешь  
преступления?  Любой  человек,  совершивший  негативный  поступок,  рано  или  поздно  
заплатит  за  него.  Никто  не  убегает.  Вы  рано  или  поздно  попадете  в  тюрьму,  так  что  
лучше  не  делайте  этого.  У  вас  будет  дурная  слава,  у  вас  будет  дурная  слава  перед  
обществом,  вы  надолго  останетесь  дурным  в  обществе.  Стоит  ли  совершать  
преступления,  чтобы  насладиться  несколькими  годами? ...тогда  вас  ждет  тюрьма.  Не  
стоит,  лучше  быть  честным  с  собой  и  с  людьми.  Вы  тратите  свои  деньги,  как  хотите,  
но  чужие  деньги  нельзя  трогать.  Подобно  политикам,  которые  тратят  и  воруют  
деньги  людей,  они  будут  платить  за  это

Если  ваши  мысли  и  действия  будут  положительными,  ваши  клетки  будут  
положительными,  и  у  вас  будет  хорошее  кровообращение,  и  все  у  вас  будет  идеально.  
Так  что  можете  иметь  крепкое  здоровье  и  долгую  жизнь.

Лучше  быть  почитаемым  с  тобой  и  с  людьми.  Народные  деньги  для  народа,  а  не  для  
вас  и  ваших  друзей.  В  этой  жизни  вы  наказаны  законом,  но  когда  вы  умрете,  вы  
будете  наказаны  законом  богов  на  миллионы  лет.  Преступления,  которые  вы  
совершаете  в  этом  мире,  вы  заплатите  за  них  в  этом  мире  и  в  будущей  жизни.  
Веришь  или  нет,  ты  попадешь  в  ад.  Подобно  террористам,  которые  не  признают  и  
не  уважают  законы,  они  попадут  в  тюрьму,  хотят  они  того  или  нет.  Их  не  собираются  
выпускать.  Вот  почему  не  разочаровывайтесь  в  вещах  этого  тела.  Тело  состоит  из  
воды  и  горячего  воздуха,  зачем  ты  воюешь?  С  малым  можно  быть  счастливым,  не  
нужны  большие  дома,  машины,  брендовая  одежда...  не  нужно  всего  этого.  С  
основами  вы  можете  быть  очень  счастливы,  как  младенцы.

Если  вы  поступаете  неправильно  и  обманываете  людей,  чтобы  жить  лучше,  вы  
дорого  заплатите.  Лучше  быть  спокойным  и  довольствоваться  тем,  что  есть.  С  тем,  
что  есть  у  вашего  мужа  или  жены,  вы  должны  смириться.  Я  уверен,  что  в  мире  есть  
лучшие  мужья  и  лучшие  жены,  это  точно,  ты  не  самый  богатый  красавец...  в  мире.  
Но  если  вы  хотите  жить  в  мире,  вы  должны  довольствоваться  тем,  что  имеете.  С  тем,  
что  коснулось  тебя.

каро.

Если  вы  идете  с  позитивным  отношением  к  своей  семье,  друзьям,  бизнесу...  все  
вокруг  вас  будет  позитивным.  Если  вы  идете  с  негативным  настроем,  с  вами  
произойдет  обратное:  у  вас  будет  все  негативное.  Если  вы  будете  действовать  честно  
своим  сердцем,  своими  мыслями  и  своими  действиями,  все  получится  идеально.  
Если  вы  только  просите,  просите,  просите  и  хотите  больше,  больше  и  больше...  вы  
не  будете  жить  счастливо,  потому  что  вы  всегда  хотите  больше,  чем  имеете,  а  это  
жадность.  Когда  однажды  твое  сердце  остановится  и  ты  умрешь,  ты  ничего  не  
унесешь  с  собой  в  могилу.  То,  что  мы  забираем  с  собой,  когда  умираем,  —  это  наши  
поступки,  наша  совесть,  как  черный  ящик  самолета.  Сознание  весит  все.  Эта  жизнь  
возвращает  тебе  все.  Если  люди  делают  добрые  дела,  люди  отплатят  вам  добрыми  
делами.  Наоборот,  если  вы  совершаете  негативные  поступки,  негативные  поступки  
вернутся  к  вам.  Это  закон  причины  и  следствия.
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ЛЕЧЕНИЕ  БОЛЕЗНЕЙ  ТЕЛА  И  ДУШИ

И  если  ты  не  доволен  тем,  что  имеешь,  если  ты  не  принимаешь  того,  что  
тебе  дано,  то  ты  никогда  не  будешь  счастлив  в  этой  жизни.  Многие  разводятся  
по  этой  причине,  все  ищут  большего.  Птица  в  руке  лучше  100  летающих,  
если  ты  отпустишь  птицу  в  руке,  то  будешь  один.  Тогда  вы  остаетесь  ни  с  
чем.  Одиночество  —  великий  враг  мужчины/женщины,  и  оно  мало-помалу  
убьет  вас:  это  самое  худшее.  Вы  должны  довольствоваться  тем,  что  имеете.  
Потому  что,  если  искать  лучше,  в  конце  концов  можно  остаться  ни  с  чем.  Так  
ты  будешь  жить  счастливо.

Это  единственное,  что  может  избавить  вас  от  болезни.  Как  и  я,  я  не  болел  40  
лет  и  никогда  не  был  в  больнице.  Неважно,  хорошо  это  или  плохо,  это  то,  что  
есть,  к  чему  прикасается.  Вы  должны  обходиться  тем,  что  у  вас  есть.  что  ты  
можешь  сделать?  Даже  если  твоя  голова  ударится  о  стену,  ты  ее  не  сломаешь,  
так  зачем  же  себя  бить?  Если  вы  загрустите,  вы  ничего  не  решите,  все  станет  
еще  хуже,  вы  разрушите  свое  здоровье.  Вот  почему  хорошие  или  плохие  
вещи  не  имеют  значения,  чтобы  вы  могли  жить  спокойно  и  очень  счастливо.

Если  у  вас  есть  нервные  проблемы,  мыслительные  проблемы,  печаль,  тоска,  
гнев...  все  виды  негативных  мыслей  могут  повлиять  на  ваше  здоровье.  
Особенно  психологические  проблемы.  Все  эти  проблемы  с  мозгом,  
единственное,  что  может  вас  вылечить,  это  начитывание  мантры.  Таблетки  
не  помогают  и  не  лечат  вообще.  Это  просто  наркотики,  чтобы  вырубить  
тебя.  Когда  действие  таблеток  проходит,  возвращаются  те  же  мысли,  потому  
что  вы  не  в  состоянии  их  контролировать.  Так  много  нервов  и  забот  повлияют  
на  ваше  здоровье,  и  именно  тогда  приходят  такие  болезни,  как  рак.  Есть  
тысячи  болезней,  которые  могут  прийти  к  вам  из  этих  состояний  нервозности  
и  печали.  Сейчас  я  научу  вас  мантре,  чтобы  вы  могли  повторять  ее  каждый  
раз,  когда  эти  негативные  мысли  приходят  вам  в  голову.  Повторяйте  эту  
мантру  без  остановки,  пока  не  исчезнут  все  плохие  мысли  и  состояния  
нервов,  стресс  и  чувство  грусти.  Вы  должны  повторять,  пока  они  не  исчезнут;  
1  час,  2  часа,  3  часа...  1  день,  два  дня,  три  дня...  неделю...  месяц...  повторяйте  
мантру  столько,  сколько  вам  нужно,  чтобы  избавиться  от  негативных  мыслей.

Делайте  все  возможное,  чтобы  заработать  больше  денег  в  рамках  закона.  
Если  вы  недовольны  тем,  что  имеете,  вы  не  сможете  жить  спокойно.  Чтобы  
быть  здоровым,  всегда  нужно  иметь  позитивное  мышление,  позитивную  
энергию.  Чтобы  иметь  положительную  энергетику,  вы  должны  сделать  три  
вещи:  помогать  людям  деньгами,  стать  волонтером  и  добрыми  словами  
советовать  людям  правильно  поступать.  Вы  будете  очень  счастливы,  и  мало-
помалу  ваше  настроение  будет  положительным.  Если  вы  позитивны,  ваша  
жизнь  постепенно  станет  позитивной.

Живите  со  своими  возможностями.  Что  имеешь,  что  зарабатываешь,  с  этим  
и  надо  жить.  Не  пытайтесь  жить  не  по  средствам,  потому  что  вы  не  будете  
счастливы.

Вы  не  должны  думать  о  различиях:  мы  все  равны,  мы  все  дети  Божьи...  нет  
различий  между  мужчинами,  женщинами  и  животными.  Если  нет  различий...  
подумайте  об  этом...  Этот  мир  будет  раем.

Таким  образом,  у  вас  будет  крепкое  здоровье,  хорошее  будущее  и  вы  будете  жить  как  в  раю.
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Вот  как  это  лечится.  другого  чуда  нет.  Вы  можете  вылечить  только  себя.

Теперь  вы  повторяете  и  запоминаете  эту  мантру:

Таким  образом,  мысли  должны  выстраиваться  в  очередь,  чтобы  войти  в  ваш  
разум.  Если  вы  отпустите  свою  мысль  на  волю,  то  эти  плохие  мысли  вернутся  
снова.  Вот  почему  вы  должны  повторять  мантру  до  тех  пор,  пока  все  те  мысли,  
которые  стоят  в  очереди,  чтобы  проникнуть  в  ваш  разум,  не  исчезнут.  Они  ждут  
так  долго,  что  в  конце  концов  устают  и  уходят.  Другого  пути  нет.

Если  вы  не  придаете  значения  вещам,  вы  не  будете  страдать,  потому  что  для  вас  
все  одинаково.  Вот  почему  вы  не  придаете  значения  вещам.  В  жизни  все  так  же.  
Думаю  об  этом.

Кто  вбил  тебе  в  голову  эти  мысли?  Вы  и  только  вы.  Вот  почему  только  вы  можете  
удалить  эти  негативные  мысли.  Никто  не  может  вылечить  вас:  никто.  Вы  можете  
вылечить  только  себя.  С  таблетками  вы  только  оглушитесь.  Не  стоит  воспринимать  
вещи  так  серьезно,  все  не  имеет  значения.  Если  вы  придаете  значение  вещам,  вы  
будете  сильно  страдать.  Если  вы  придадите  значение  10,  вы  пострадаете  на  10,  
если  придадите  значение  100,  вы  пострадаете  на  100,  если  придадите  значение  
1 000 000,  вы  пострадаете  на  1 000 000.

«На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  
Ами-туо-фо,  На-мо  Ами  -туо-фо,  На-мо  ами-туо-фо,  На-мо  ами-туо-фо,  На-мо  ами-
туо-фо,  На-мо  ами-туо-фо,  На-мо  ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  
На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-фо  туо-фо,  На-
мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо  фо,  На-мо  Ами-
туо-фо,  На-мо  мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-
фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо  фо ,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-
мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами  -туо  -фо,  На-мо  
Ами-туо  фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-
фо,  На  -мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-
мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо  -фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-
туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-  мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  
На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо  фо ,  На-мо  
Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-
туо-фо,  На-мо  Ами  -туо-фо,  На-мо  ами-туо-фо,  На-мо  ами-туо-фо,  На-мо  ами-туо-фо,  
На-мо  ами-туо-фо,  На-мо  ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  
Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-фо  туо-фо,  На-мо  Ами-
туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-фо,  На-мо  Ами-туо-
фо.. ."

Если  вы  не  хотите,  вам  не  нужно  повторять  это  вслух.  Достаточно  просто  иметь  
его  в  мыслях  и  повторять  в  мыслях  24  часа  в  сутки.  Если  вы  думаете  об  этой  мантре,  
никакие  другие  мысли  не  придут  вам  в  голову.  Все  негативные  мысли  уходят.  
Потому  что?  Потому  что,  пока  ваш  ум  занят,  ничто  не  может  войти.  Это  как  если  
бы  вы  брали  что-то  своей  рукой,  пока  ваша  рука  занята,  вы  не  можете  взять  что-то  
еще.
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Прежде  чем  отомстить,  совершить  преступление,  причинить  вред  людям...  
Быстро  повторите  эту  мантру  и  исправьте  свое  мышление.  Он  оставляет  вас  как  
новый.  Так  ты  спасаешь  себя.  Если  вы  собираетесь  предать  кого-то  в  мыслях,  
действиях  или  словах,  единственное,  что  может  вас  спасти,  —  это  мантра.  Эта  
мантра  чудотворная,  вы  должны  быть  уверены,  что  у  вас  все  получится.  Эта  
мантра  —  имя  Бога.  Это  единственное,  что  может  спасти  вас  и  очистить  ваше  
мышление.

Эти  три  действия  нужно  делать  каждый  день,  а  не  время  от  времени.

1.-  Хорошие  люди

Что  такое  хороший  человек?  это  тот,  кто  каждый  день  совершает  3  добрых  дела:

В  этом  мире  есть  три  типа  людей,  которые  никогда  не  болеют.

Итак,  сначала  вы  должны  вести  себя  как  хороший  человек,  у  вас  должно  быть  
позитивное  мышление.  Если  у  вас  полностью  позитивное  мышление,  вы  
посылаете  положительную  информацию  через  позвоночник  всему  телу,  и  весь  
организм  получает  эту  положительную  энергию.  Если  вам  нравятся  эти  люди,  у  
вас  всегда  будет  крепкое  здоровье.

Таблетками  ничего  не  решишь.  Что  врач  может  сделать  для  вас?  Он  собирается  
подключить  провода  к  твоей  голове  и  пропустить  через  тебя  электрический  ток?  
Не  так  вы  не  уберете  из  головы  негативные  мысли.  Единственное,  что  может  вас  
спасти,  —  это  повторять  мантру,  которой  я  вас  научил.  Повторяйте  так  много  раз,  
дни,  недели,  месяцы...  пока  эти  мысли  не  устанут  и  не  исчезнут.  Так  что  ваш  
разум  будет  здоров,  и  ваше  тело  тоже.  Послушай  меня.  Это  единственное,  что  
может  тебе  помочь.  Это  в  1  000  000  раз  лучше,  чем  врачи  и  таблетки.  
Единственный,  кто  может  вас  исцелить,  это  вы  сами.  Другого  нет.  Никто  не  может  
промыть  тебе  мозги.  Никто.  Только  ты.  Вы  поместили  в  свой  разум  плохую  
информацию,  и  вы  должны  избавиться  от  нее.

На  оставшиеся  деньги  он  помогает  нуждающимся.
Первый  хороший  поступок:  он  делает  все  возможное,  чтобы  помочь  людям.

Третий  хороший  поступок:  люди,  которые  добровольно.  Они  посвящают  свое  
свободное  время  помощи  людям.

Когда  такая  мысль  начнет  приходить  вам  в  голову,  быстро  прочитайте  эту  мантру,  
и  вы  тут  же  изгоните  ее  из  головы.

Второй  хороший  поступок:  Тот,  кто  добрыми  словами  советует  людям  поступать  
правильно.  Делает  хорошо.

Эта  мантра  может  спасти  вам  жизнь.

ЛЮДИ,  КОТОРЫЕ  НИКОГДА  НЕ  БОЛЕЮТ.

У  хорошего  человека  все  мысли  положительные.  Если  ваше  мышление  позитивно,  
положительная  энергия  вашего  ума  проходит  через  позвоночник  к  остальным  
частям  тела.  В  противном  случае,  если  мысль  негативна,  эта  негативная  энергия  
переходит  на  остальные  части  тела  и  блокирует  нервы,  связь  между  мозгом  и  
остальным  телом  не  наступает,  и  человек  заболевает.
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Не  думай  так  много.  Если  у  вас  меньше  мыслей,  у  вас  меньше  желаний,  и  этот  
человек  может  быть  здоров.

Поэтому,  чтобы  быть  здоровым:

Эти  три  типа  людей  никогда  не  болеют.

Другое  дело:  еда.  Мы  животные-вегетарианцы,  и  зубы  у  нас  такие  же,  как  у  коров  
и  лошадей.

Что  нет  ничего  настоящего.  Если  нет  ничего  реального,  вы  не  воспринимаете  
вещи  так  близко  к  сердцу,  и  они  не  могут  на  вас  повлиять.  Если  вы  можете  ясно  
понять  это,  вы  можете  быть  как  Бог.  Вы  можете  делать,  что  хотите,  никто  не  
сможет  вас  обидеть.

Во-вторых,  прекратите  негативное  мышление.  Контролируйте  свое  негативное  
мышление.  Всегда  мыслите  позитивно.

Если  вы  думаете  негативно,  у  вас  будет  плохое  здоровье,  потому  что  ваше  тело  
будет  получать  негативную  энергию.  Неважно  правильно  или  неправильно.  Если  
люди  пользуются  вами,  если  люди  обманывают  вас,  причиняют  вам  боль,  вы  
имеете  полное  право  отомстить.  Если  вы  останетесь  с  этой  негативной  мыслью,  
вы  заплатите  за  последствия.  Потому  что  вы  полны  негативной  энергии,  и  это  
отразится  на  вашем  здоровье.

Они  быстро  едят  и  выносят,  мы  едим  и  нужно  несколько  дней,  чтобы  вынести  
все,  что  съели.  Мясо  гниет  в  кишечнике,  и  это  влияет  на  наше  здоровье.  Подобно  
коровьему  бешенству,  когда  коровы  заболевают,  они  передают  нам  свои  болезни,  
когда  мы  едим  их  мясо.  Если  мы  не  едим  их  мясо,  их  болезни  нас  не  коснутся.  
Вирусы  не  убиваются,  даже  если  хорошо  приготовить.  У  каждого  животного  есть  
свои  болезни,  как  у  обезьяны,  которая  является  переносчиком  СПИДа,  и  с  ней  
ничего  не  происходит,  но  на  наше  здоровье  это  влияет  по-разному.  Вот  почему,  
если  мы  не  едим  их  мясо,  у  нас  меньше  риска  заболеть.

Наш  кишечник  в  двенадцать  раз  длиннее,  чем  у  плотоядных  животных.

Например,  я  сам,  я  вегетарианец  уже  40  лет  и  никогда  не  болел,  вообще  не  хожу  
к  врачу,  потому  что  чувствую  себя  прекрасно.  Если  у  вас  нет  здоровья,  то  что  у  
вас  есть?

2.-  Люди,  у  которых  меньше  мыслей.

Мы  должны  есть  каши,  фрукты,  овощи...  всего  этого  у  нас  уже  достаточно.

У  людей  с  позитивным  мышлением  всегда  хорошее  здоровье,  потому  что  они  
мыслят  позитивно.

3.-  Человек,  который  знает,  что  все,  что  он  видит  и  к  чему  прикасается,  —  чистая  
фантазия.

Во-первых,  вы  должны  быть  хорошим  человеком  и  совершать  три  положительных  
действия  для  людей.
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Также  важно  двигаться,  нельзя  просто  сидеть  перед  телевизором  и  чесать  живот.  
Тело,  если  оно  не  двигается,  быстро  ломается.  Ходьба,  легкая  гимнастика…

Крепкого  здоровья,  вы  должны  его  получить,  даже  врачи  вам  не  помогут.

Большое  спасибо.

Третий.  Оставьте  мысль  неподвижной,  не  придавайте  значения  тому,  что  
происходит,  это  не  имеет  значения,  не  двигайте  мысль.  Пока  вы  движете  своими  
мыслями,  вы  движете  своим  сердцем,  и  это  влияет  на  ваше  здоровье.  Что  бы  вы  
ни  увидели  или  к  чему  ни  прикоснулись,  хорошее  или  плохое,  постарайтесь  
оставить  это.  Так  что  у  вас  будет  крепкое  здоровье.

Лучше  всего  не  двигать  мыслью,  ни  положительной,  ни  отрицательной.

НАЗАД  ИНДЕКС
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23.  СЕМЕНА  ДОБРА  И  ЗЛА.

Семя  Добра  означает,  что:  в  своем  сознании  мы  бог,  мы  совершенная  душа.  
Но  мы  несем  семя  зла,  потому  что  находимся  в  этом  мире  фантазий.  То,  что  мы  
видим  и  к  чему  прикасаемся  в  этом  мире,  является  фантазией,  и  мы  
превращаем  ее  в  реальность.  Мы  превращаем  эту  фантазию  в  реальность.  Вот  
почему  мы  должны  научиться  отличать  добро  от  зла.  Многие  люди  делают  зло,  
потому  что  не  умеют  отличать  добро  от  зла  и  путаются.

Если  хочешь  быть  хорошим  человеком,  сначала  думай  обо  всем  
положительно,  говори  кому-нибудь  позитивные  слова.  Потому  что  в  каждом  
человеке  есть  положительные  и  отрицательные  стороны.  Если  вы  хотите,  
чтобы  все  относились  к  вам  хорошо  и  были  счастливы,  вам  следует  поговорить  с

Мы  все  равно  должны  пытаться  учить,  а  не  критиковать  и  указывать  пальцем.  
Все  люди,  делающие  зло  в  этом  мире,  это  потому,  что  никто  не  научил  их,  что  
такое  добро  и  зло,  и  поэтому  они  путаются.

В  этом  случае  мы  должны  Учить.  Мы  должны  учить  с  самого  начала,  еще  до  
нашего  рождения.  Мать  с  тех  пор,  как  она  беременна,  должна  учить  сына  
хорошими  мыслями.  Когда  младенец  рождается,  он  должен  еще  и  учить  своими  
действиями,  потому  что  младенец,  хотя  и  не  умеет  говорить,  но  видит  и  
учится.  То,  что  он  не  говорит,  не  означает,  что  он  не  понимает.  Малыш  учится  
всему,  что  видит  и  слышит.  Вот  почему,  если  вы  хотите,  чтобы  у  вашего  ребенка  
было  хорошее  будущее,  вы  в  первую  очередь  должны  подавать  пример,  как  
отцу,  так  и  матери.  Так  что  сын  учится  на  вашем  примере.  Вот  почему,  
если  отец  или  мать  поступают  неправильно,  ребенок  учится  плохо,  потому  
что  ребенок  делает  в  точности  то  же,  что  и  его  родители.

Мы  носим  в  своем  сознании  два  семени.

Первое  семя  —  это  добро.  Мы  всегда  носим  его  в  своем  сознании.  Но  мы  
также  несем  и  другое  семя:  семя  зла.  Это  семя  зла  учится  и  растет  в  этом  мире.

Поэтому,  чтобы  семя  добра  проросло  и  принесло  плоды,  вам  нужно,  чтобы  вы  вели  
себя  так,  как  если  бы  оно  было  деревом.

Дереву  нужны:  почва,  вода,  солнце,  удобрения...  чтобы  расти.  Поэтому,  
чтобы  семя  добра  проросло,  ему  нужны  ваши  добрые  дела.
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Если  хорошо  посадить,  то  хорошо  растет.

Все,  что  мы  делаем  неправильно,  так  или  иначе,  рано  или  поздно  возвращается,  
вы  заплатите  гораздо  дороже.  Цифры  всегда  никогда  не  выходят.  Сначала  ты  
наказываешь  себя,  если  ты  встретишь  ее  на  улице,  ты  сам  опустишь  свое  лицо  от  
стыда,  ты  не  сможешь  смотреть  на  его  лицо,  потому  ты  и  наказываешь  себя.  Если  
ты  хороший  человек  и  ходишь  куда  угодно,  тебя  все  любят,  это  хорошая  жизнь.

Семя  зла  У  всех  нас  есть  семя  зла  в  нашей  совести.  Именно  поэтому,  
прежде  чем  что-то  сделать,  часть  нашей  совести  говорит:  да-да,  делай!  А  
другая  часть  нашей  совести  говорит:  нет,  нет,  не  делай  этого!  Это  
борьба  между  добром  и  злом.

Поэтому,  если  ты  делаешь  глупости  в  этом  мире  и  хочешь  воспользоваться  
людьми,  то  хорошо  помни:  что  бы  ты  ни  брал  у  людей  в  пользу  себе,  или  во  вред  
людям,  помни

позитивные  слова,  вы  должны  мыслить  позитивно,  вы  должны  
действовать  позитивно.  Делайте  добро  людям.  Если  ты  делаешь  добро  для  
людей,  если  ты  жертвуешь  собой  ради  своих  друзей,  ради  своей  семьи,  ради  
людей,  все  благодарят  тебя  всем  сердцем.  Все  захотят  быть  твоим  другом  и  
быть  с  тобой.  Ты  будешь  лучшим  отцом  и  хорошим  гражданином.  Вот  почему  
вы  жертвуете  малым  в  обмен  на  многое.

Если  поливать,  удобрять  и  ухаживать  за  семенем  зла,  оно  прорастает.  Семен  зла  
много:  например:  нормальный  человек,  который  попадает  в  мир  наркотиков,  
употребляет  наркотики….  Я  гарантирую,  что  рано  или  поздно  он  умрет  от  
передозировки.  Это  ваше  будущее.  Перед  смертью  он  причинит  вред  любому,  
чтобы  получить  деньги  и  оплатить  наркотики.Это  семя  зла.  Если  вы  не  
приблизитесь,  он  никогда  не  вырастет.  Если  вы  делаете  людям  плохо,  рано  или  
поздно  кто-то  захочет  отомстить  и  придет  за  вами.  Пока  вы  не  поливаете  и  не  
удобряете  семя  зла,  оно  не  прорастет.  Это  зависит  от  нас  самих,  от  того,  как  мы  
хотим  жить.  Если  мы  хотим  жить  фантастически  или  как  крыса,  бегущая  отовсюду,  
потому  что  это  никому  не  нужно  и  все  говорят:  убей,  убей!

Если  вы  хотите  получить  от  людей  небольшую  выгоду,  люди  заставят  вас  
платить  гораздо  больше.  Если  вы  воспользуетесь  даже  небольшим  
количеством  людей,  люди  заставят  вас  дорого  заплатить.  Вот  почему  один  шаг  
назад  —  это  десять  шагов  вперед.

Чтобы  ты  понял:  в  этом  мире,  в  этом  обществе  ты  должен  жертвовать  чем-то  
из  того,  что  имеешь,  для  других,  не  желая  и  не  прося  ничего  взамен,  так  ты  
больше  тронешь  сердца  людей.  В  этом  случае  вы  можете  получить  все,  что  
захотите,  и  вы  можете  получить  все,  что  захотите,  в  этом  мире.  Любой  
хороший  случай  всегда  скажет  вам  первым.  Это  семя  добра.

Это  семя  добра  и  зла.

Не  бывает  негативных  поступков  без  последствий.
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Вот  почему,  если  вы  хотите  стать  Святым  в  загробной  жизни,  это  очень  
просто:  поступайте,  как  Иисус  Христос,  умрите  за  других,  живите  за  других.  
Как  Будда,  посвятивший  более  49  лет  обучению  людей  без  отдыха,  ни  по  
субботам,  ни  по  воскресеньям.  Всегда  работаем  для  людей  49  лет.  Жертва  
ради  других.  Мы  должны  учиться  у  этих  людей.  Они  только  дают  воду  и  
удобрение  этому  семени  добра,  поэтому  они  стали  мировыми  лидерами.  В  
жизни  все  зависит  от  того,  как  вы  хотите,  чтобы  все  было:  все  зависит  от  вас.  
Таким  образом,  о  семени  добра  нужно  заботиться.  Забудьте  о  семени  зла,  
которое  приносит  нам  только  негатив.  Ничего  хорошего  это  не  приносит:  
сначала  кажется,  что  вы  выигрываете,  но  со  временем  вы  дорого  заплатите  
последствиями,  они  придут  к  вам  и  у  вас  будут  проблемы.  Запомни  
хорошенько:  не  пытайся  воспользоваться  другими,  чтобы  обогатиться,  
потому  что  ты  заплатишь  очень  дорого,  очень  дорого.  У  вас  есть  много  
отзывов,  подтверждающих  то,  что  я  говорю.  Сначала  может  показаться,  что  
дела  у  вас  идут  хорошо,  но  через  короткое  время  дела  у  вас  пойдут  плохо.  
Если  ты  делаешь  что-то  неправильно,  ты  думаешь,  что  тебя  ждет  ад:  врата  
ада  открываются  для  тебя,  и  ты  будешь  страдать,  чтобы  заплатить  за  то,  что  
ты  сделал.

Если  ты  взрастишь  семя  добра,  ты  войдешь  в  рай:  рай  ждет  тебя.  Там  не  так  
много  проблем,  как  в  этом  мире,  с  таким  количеством  стихийных  бедствий,  
с  таким  количеством  страданий...  Поэтому  мы  можем  превратить  эту  землю  
в  рай. .  Нам  остается  только  удобрить  и  напоить  семя  добра,  и  мы  все  будем  
жить  в  раю.

ну  не  только  совесть  тебя  наказывает,  тебя  наказывают  люди,  ты  рано  или  
поздно  мстишь.  Когда  ты  умрешь,  все,  чего  ты  добился  в  этом  мире,  ты  
ничего  не  заберешь,  совсем  ничего.

Прежде  чем  удобрять  и  поливать  семя  зла,  пожалуйста,  подумайте  об  этом.

Наверху  в  любой  момент  можно  умереть.  Никто  не  знает  ни  момента,  ни  
дня,  когда  мы  умрем.  Никто  не  знает.  Когда  воздух  не  поступает,  все  кончено.  
Сердечный  приступ,  мозговой  приступ...  в  любой  момент  ты  можешь  умереть  
без  предупреждения.
Так  что  не  думайте,  что  вы  проживете  много  лет.  Никто  вас  ни  в  чем  не  
уверяет.  Поэтому  постарайся  жить  хорошо,  постарайся,  чтобы  тебя  все  
любили.  В  этом  случае  вы  должны  добавить  воду,  почву  и  удобрение  к  
семени  добра.  Нет  другого  способа  жить  хорошо  и  иметь  совершенную  
жизнь.

Потому  что  это  принесет  плохие  последствия  для  вас,  вашей  семьи,  ваших  детей,  
ваших  внуков...  Думаю  об  этом.

В  жизни  не  надо  бороться  или  драться,  брось,  не  важно,  ничего  страшного,  
немного  пострадать  —  ничего  страшного.  Не  думайте  так  много:  «Я  страдаю,  
я  страдаю…  это  не  имеет  значения.  Если  вы  можете  простить  другого,  вы  
расплачиваетесь  семенем  добра.  Не  думайте  о  мести,  ведь  в  итоге  боль  будет  
для  всех  и  никто  ничего  не  выиграет.  Вот  почему  никогда  не  думайте  о  мести.  
Месть  только  питает  семя  зла.  Не  волнуйся,  Бог,  его  совесть  и  люди  отомстят  
за  тебя.  Вы  не  должны  мстить.  Забывать!  Другим  будет  плохо,  ты  всего  лишь  
жертва.  Так  что  вам  не  придется  оглядываться  назад.  Кто  оглядывается  назад,  
так  это  люди,  которые  боятся,  потому  что  они  поступили  неправильно,  и  
боятся  мести  других.  Вот  почему  эти  люди  не  живут  хорошо,  всегда  в  страхе...
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Поэтому  постарайтесь  жить  в  этом  позитивном  мире.  Потому  что  негатив  
приносит  только  негатив,  а  негатив  никому  не  нравится.  Если  вам  не  нравятся  
негативные  вещи,  не  делайте  негативных  вещей,  чтобы  в  этом  мире  мы  все  
жили  счастливо.

Таким  образом,  я  желаю,  чтобы  все  вы  могли  понять  и  действовать  хорошо  для  
себя  и  для  других.

НАЗАД  ИНДЕКС

Вот  почему  он  старается  заботиться  о  семени  добра.  Вот  так  оно  вырастет  и  
жизнь  твоя  будет  прекрасна,  дай  свет,  воду  и  удобрение  семени  добра,  которое  
ты  несешь  внутри.  Пожалуйста,  выслушайте  меня:  мы  ничего  не  берем  с  собой  в  
мир  иной,  только  нашу  совесть  и  наши  добрые  дела.  Не  стоит  делать  зло  ради  
выгоды.  Тогда  вы  дорого  заплатите  за  последствия:  вас  ждет  ад.  Есть  люди,  
которые  говорят,  что  ада  нет,  ну  а  если  есть,  то  что?  Есть  50%  шанс,  что  он  есть,  
так  что  если  он  существует,  что  произойдет?  Будда  и  Иисус  Христос  говорят,  что  
есть,  так  что  на  всякий  случай  лучше  не  кормить  семя  зла.  Так  что,  тесть,  ты  не  
будешь  страдать  и  тебе  не  будет  плохо  в  аду.

Большое  спасибо.
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24.  ПОКАЯНИЕ

Вот  почему,  когда  вы  просите  прощения,  вы  становитесь  честным  мужчиной  
или  женщиной.  Но  хорошо  помните,  если  вы  попросите  прощения,  последствия  
будут  намного  меньше.  Если  ты  не  попросишь  прощения,  когда  однажды  
придет  твое  время,  тебя  накажет  суперкучка  бедняков.  Если  ты  попросишь  
прощения,  оно  того  стоит.  В  этом  случае,  чем  раньше  вы  попросите  прощения,  
тем  скорее  ваша  жизнь  изменится  в  лучшую  сторону.  Хорошо  помни.

Истинное  сожаление  состоит  в  том,  что  однажды  признав  свои  ошибки  и  
открыв  свое  сердце,  чтобы  попросить  прощения,  в  будущем  вы  больше  не  
совершите  ту  же  ошибку.  Это  истинное  сожаление.  Если  сегодня  вы  просите  
прощения,  а  завтра  снова  совершаете  ту  же  ошибку,  то  вы  не  сожалеете.

Каждый  человек  в  своей  жизни  всегда  совершает  ошибки.  Все  мы  совершаем  
ошибки  на  протяжении  всей  жизни.  Есть  серьезные  ошибки  и  не  очень.  Самое  
главное  покаяться  всем  сердцем.

Если  вы  причинили  кому-то  боль,  за  что  бы  то  ни  было.  Если  для  своей  выгоды  
или  интереса  вы  причинили  кому-то  боль,  этот  человек  хочет  получить  
прощение,  все,  что  ему  нужно  сделать,  это  попросить  прощения  от  всего  
сердца,  он  должен  просить  прощения  от  всего  сердца.  Если  вы  должны  
платить  за  последствия,  вы  должны  платить  за  последствия.  В  этом  случае,  
как  только  прощение  было  запрошено,  вы  должны  выплатить  свой  долг  
человеку,  которому  вы  причинили  вред.  Но  это  должно  быть  от  всего  сердца.  
Откройте  свое  сердце  и  попросите  прощения  смиренно  и  искренне.  Мы  все  
ошибаемся:  все,  кто  больше,  кто  меньше.  Важно  просить  прощения,  даже  
если  на  вас  наказывают,  оскорбляют  или  кричат,  и  если  вы  должны  платить  
за  последствия,  они  должны  быть  оплачены.  Таким  образом,  вы  выглядите  
хорошо  с  самим  собой.  Так  что  можно  идти  с  гордо  поднятой  головой.  Не  
всегда  опускайте  голову,  когда  видите  кого-то.  Поднимите  голову  и  попросите  
прощения.  Вы  подходите  к  человеку,  которого  обидели,  и  просите  прощения.  
Если  вы  обидели  своего  отца  или  мать,  искренне  попросите  прощения.

Вы  играете  с  людьми,  с  человеческими  чувствами,  вы  пытаетесь  обмануть  
людей,  вы  обманываете  людей  и  потому  обманываете  себя.  Вы  дорого  
заплатите  за  это:  гарантировано.  Вы  дорого  заплатите.  Когда  придет  ваше  
время,  рано  или  поздно  это  просто  вопрос  времени.  Если  вы  не  хотите,  чтобы  
в  будущем  у  вас  было  плохое  время,  вы  должны  попросить  прощения.  Любой,  
кого  вы  обидели.  Просьба  о  прощении  может  спасти  ваше  будущее.  Если  вы  
хотите,  чтобы  ваше  будущее  было  светлым,  чтобы  у  вас  была  хорошая  семья,  
чтобы  у  вас  было  много  хорошего,  вы  должны  от  всего  сердца  просить  
прощения.
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Большинство  людей  говорят:  «Ладно,  ладно,  если  ты  хоть  как-то  попросишь  у  меня  
прощения,  от  всего  сердца,  я  тебя  прощаю»  и  снова  становятся  твоими  друзьями.  Он  
даже  может  стать  частью  вашей  семьи.

Если  кто-то  причинил  вам  боль,  и  вы  затаили  злобу  и  хотите  отомстить,  весь  день  вы  
думаете  об  этой  мысли  о  мести,  и  это  причиняет  вам  боль.

Вы  должны  осознать,  что  в  этом  мире,  даже  если  вы  в  это  не  верите,  есть  наказание  
богов.  Эти  люди  говорят:  я  не  видел  Бога,  поэтому  не  верю.  Он  не  верит  в  наказание,  
потому  что  не  видит  и  не  чувствует.  Но  в  том  мире  есть  много  вещей,  которые  нельзя  
увидеть  или  почувствовать,  но  которые  существуют.  Например:  пульт  для  телевизора.  
При  нажатии  кнопки  телевизор  включается  или  выключается,  увеличивает  или  
уменьшает  громкость….  Вы  не  видите  волн,  но  они  существуют.  Это  как  боги,  как  ваша  
собственная  энергия,  даже  если  вы  ее  не  видите,  это  не  значит,  что  ее  нет.

Вот  почему  бывает  удача  или  неудача.  Если  хочешь  хорошо  жить  и  иметь  хорошее  
будущее,  хорошо  помни:  всегда  проси  прощения,  кайся  в  том,  что  сделал  неправильно.  
И  если  кто-то  причинит  вам  боль,  вы  должны  простить,  даже  если  у  вас  есть  на  это  все  
основания.

Единственное,  чтобы  ваше  будущее  шло  хорошо,  просите  прощения  у  тех,  кого  вы  
обидели,  умоляйте  о  прощении  и,  если  необходимо,  встаньте  на  колени  перед  своей  
жертвой  и  умолите  их  о  прощении.  Если  они  могут  простить  вас,  вы  можете  простить  
себя.  Потому  что,  если  вы  не  просите  прощения,  у  вас  есть  мысль,  которая  записывает  
все,  что  вы  делаете.  Если  вы  причиняете  кому-то  боль  и  раздавливаете  эту  негативную  
мысль  о  причинении  вреда  людям,  это  повлияет  на  ваше  мышление  и  ваше  здоровье.  
Каждый  раз,  когда  вы  делаете  что-то  плохое,  вы  накапливаете  отрицательную  энергию,  
и  вы  будете  находить  все  больше  и  больше  негатива  вокруг  себя:  неудачи,  плохое  
здоровье,  люди  вас  не  любят,  плохое  будущее,  плохая  работа,  ваш  брак  рухнет...

Сначала  нужно  подумать  о  другом  человеке.  Если  вы  в  первую  очередь  думаете  обо  
мне,  о  своих  собственных  интересах,  с  каждым  днем  вы  будете  делать  все  больше  и  больше.

Потому  что,  когда  человек  негативен,  у  него  не  может  быть  прекрасной  жизни.

Одни  получают  наказание  до,  другие  после.  Наказываешь  себя,  дорого  платишь,  дело  
времени.  Рано  или  поздно  вы  дорого  заплатите.  Никто  не  избежит  их  наказания.  И  если  
он  не  извинится,  твое  наказание  будет  намного,  намного  серьезнее.  Если  ты  просишь  
прощения,  иногда  тебя  даже  не  осуждают,  ты  не  платишь  за  последствия.  Потому  что,  
когда  вы  просите  прощения  от  всего  сердца,  большинство  людей  прощают  вас.

ошибки.

Запомните  хорошенько:  вы  должны  просить  прощения  за  то,  что  причинили  боль,  во-
первых,  богам,  во-вторых,  людям  и  в-третьих,  себе.  Каждая  ошибка  происходит  от  
эгоизма,  чем  больше  меня,  тем  больше  ошибок.  Есть  много  людей,  которые  никогда  об  
этом  не  жалеют  и  с  каждым  разом,  когда  их  жизнь  становится  хуже,  они  быстрее  стареют  
и  с  ними  происходит  все  больше  плохого.

Итак,  чтобы  не  делать  больше  ошибок:
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Вот  почему  для  вашего  же  блага  вы  должны  научиться  прощать  других.  Если  вы  не  
научитесь  прощать  других,  это  навредит  вам.  Вы  должны  прощать  и  просить  прощения  
и  каяться  от  всего  сердца.  Истинно  покаяться  —  значит  не  повторять  ту  же  ошибку  в  
будущем,  то  есть  искренне  покаяться.

3º  не  думать  о  будущем.

Две  важные  вещи  в  жизни:  просить  прощения  у  людей,  которых  вы  обидели,  и  прощать  
людей,  которые  обидели  вас.
В  этом  случае  можно  жить  с  крепким  здоровьем,  хорошим  будущим,  хорошей  семьей,  
все  будет  замечательно.

Преодолеть  плохое  в  своем  прошлом  с  сожалением,  не  держа  обиды,  —  это  лучшее  для  
вас.

Хорошо  помните:

И  тогда  он  уже  не  может  жить  спокойно.  Когда  вы  думаете  о  прошлом,  настоящем  или  
будущем,  вы  не  можете  жить  хорошо:  что-то  из  прошлого,  плохое  или  хорошее.

Потому  что  этой  негативной  мыслью  вы  блокируете  нервы,  идущие  от  головы  к  
позвоночнику,  а  оттуда  ко  всему  телу,  ко  всему  организму.  Спросите  у  любого  врача,  все  
согласны.

Запомните  хорошенько:  для  того,  чтобы  жить  хорошо,  есть  три  вещи:

Люди  много  раз  обижали  нас,  но  не  держите  зла,  прощать  других  полезно  для  вас:  вы  
можете  иметь  молодое,  светлое,  дружелюбное  лицо  с  хорошим  будущим.  Когда  вы  
злитесь,  всегда  думайте,  что  это  уже  произошло.  И  забудьте  об  этом.

Не  беспокойтесь,  Бог,  общество  и  люди  позаботятся  о  наказании  тех,  кто  творит  зло.  Все  
узнают,  что  он  за  человек,  его  будущее  будет  самым  худшим.  Нам  нет  необходимости  
воздавать  должное  за  ущерб,  который  они  нам  наносят.

2-й  забудьте  о  настоящем,  не  думайте  так  много,

Это  невозможно.

1º  забыть  о  прошлом

Когда  протоки  закупорены,  вы  заболеваете,  и  жизнь  сокращается.  Если  в  жизни  у  вас  нет  
здоровья,  то  что  у  вас  есть?  Поэтому  для  вашего  же  блага:  если  вы  хотите  иметь  долгую  
жизнь,  удачу  и  крепкое  здоровье,  вы  должны  делать  две  вещи:  просить  прощения,  когда  
вы  кого-то  обидели,  и  если  другой  причинил  вам  боль,  вы  должны  от  всего  сердца  
простить  этого  человека. .  Если  ты  не  прощаешь,  как  ты  будешь  жить,  если  весь  день  
будешь  думать  о  мести,  мести,  мести...  как  ты  будешь  иметь  хорошее  здоровье?

Если  сегодня  вы  сожалеете  об  этом,  а  завтра  продолжаете  совершать  те  же  ошибки,  
значит,  вы  не  сожалеете  по-настоящему.

Многие  люди  думают  о  будущем;  некоторые  думают  в  негативном  будущем,  или  что-то  в  
этом  роде,
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Бог,  закон,  общество  накажут  за  вас.  Поэтому  оставь  свою  месть  и  обиду,  
даже  если  ты  абсолютно  прав.  Так  у  вас  будет  долгая  жизнь,  крепкое  здоровье  
и  хорошее  будущее.  Если  вы  хотите  быть  здоровым,  вы  должны  иметь  
позитивное  мышление,  если  нет,  то  как  вы  можете  жить,  если  у  вас  есть  
ненависть  каждый  день,  ваше  лицо  становится  полным  ненависти.  Даже  если  
вы  правы,  даже  если  вы  жертва,  забудьте  об  этом,  потому  что  помимо  того,  
что  другой  человек  причиняет  вам  боль,  вы  причиняете  боль  себе.

Единственное,  что  имеет  значение,  это  ты.

НАЗАД  ИНДЕКС

Это  хуже,  чем  худшее.  Самый  сильный  враг,  который  у  нас  есть,  —  это  мы  
сами,  так  что  подумайте  об  этом  для  своего  же  блага;  Все  зависит  от  вас,  а  не  
от  кого-то  еще.

Большое  спасибо.
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25.  СТРАХИ,  СТРАХИ  И  КОШМАРЫ

Если  вы  не  делаете  различий,  вы  не  обманете  другого,  не  сокрушите  другого  
и  не  воспользуетесь  другим,  потому  что  другой  —  это  вы,  и  вы  не  причиняете  
себе  вреда.  В  этом  случае  вы  будете  рыбой  в  воде.  Вам  будут  рады  везде.  Вас  
все  любят  и  уважают.  У  вас  не  будет  страхов  и  опасений.  Вы  должны  
принимать  жизнь  такой,  какая  она  есть,  с  ее  моментами  удачи  и  неудачами.  
Все,  что  у  тебя  есть  в  этом  мире,  когда  ты  умрешь,  ты  оставишь  все.

В  этой  жизни  вы  должны  научиться  не  иметь  страхов  или  опасений.  Откуда  
берутся  страхи  и  страхи?  Они  приходят  за  пожеланиями.  Чем  мы  хотим  
владеть.  Страх  за  свою  жизнь,  за  свое  будущее,  за  все  свои  желания;  это  
вызывает  у  вас  опасения.  Чем  больше  у  меня  будет,  тем  больше  у  него  
появится  страхов  и  опасений.  Чем  больше  любить  себя  этого  тела,  тем  хуже  
будет,  и  вы  не  будете  жить  спокойно.  Конечно.  Твоя  последняя  ночь  может  
быть  любым  днем.  Каждый  день  в  мире  умирает  множество  людей.
По  разным  причинам.  Есть  много  типов  несчастных  случаев.  Никто  не  знает,  
когда  они  умрут.  Смерть  может  прийти  к  вам  в  любое  время  по  миллионам  
причин.  Умираем...  мы  все  умрем.  Мы  все  умираем.  Кто  не  умирает?  Это  тело  
принадлежит  мне,  а  не  мне.  Если  вы  понимаете  это,  что  душа  такая  же,  как  
жилец,  что  однажды  мы  должны  покинуть  это  тело,  то...  Почему  мы  
совершаем  столько  негативных  поступков,  как  жульничество,  мошенничество,  
чтобы  воспользоваться  людьми  во  благо  этого  тела?  У  вас  будет  две  
проблемы.  Первый  со  своей  совестью,  ты  знаешь,  что  это  не  хорошо  
сделано.  Все  они  будут  страхами.  Чем  больше  негативных  поступков  вы  
совершаете,  тем  больше  страхов  и  опасений  у  вас  будет.  Если  вы  совершите  
десять  негативных  действий  против  людей,  у  вас  будет  десять  врагов.  Все  
будут  ждать  возможности  отомстить.  Если  у  вас  есть  миллион  врагов,  у  вас  
будет  миллион  страхов.  Все  будут  ждать,  когда  наступит  твой  несчастный  
момент.  У  каждого  бывают  моменты  удачи  и  моменты  неудач.  Если,  когда  
вам  везет,  вместо  того,  чтобы  помогать,  вы  давите  людей  и  пользуетесь  
ими,  когда  вам  не  везет,  они  придут  за  вами.  Вот  почему  не  пользуйтесь  
своим  положением  богатства  и  власти,  потому  что  ваша  удача  не  продлится  
всю  жизнь.  Сегодня  ваша  очередь,  а  завтра  будет  очередь  других.  Это  цикл  
жизни.  Все  страхи  исходят  от  этого  «я»,  от  «я»  тела.  Поймите,  что  это  тело  
одноразовое.  И  больше  ничего.  Мы  -  душа,  и  то,  что  мы  всегда  носим  с  
собой,  -  это  наши  действия  и  наша  совесть.  Это  никогда  не  уходит.  Вот  
почему  постарайтесь  сделать  этого  меня  как  можно  меньше,  чтобы  вы  были  
человеком,  который  не  делает  различий  между  мной,  вами,  ним/ней  и  
обществом.
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Жизнь  меняется,  и  каждому  приходится  переживать  хорошие  и  плохие  моменты.  
Не  придавайте  большого  значения  вещам  этого  мира.  Если  от  вас  уйдет  жена,  вам  
не  обязательно  совершать  самоубийство,  в  этом  мире  есть  много  лучших  женщин,  
и  если  от  вас  уйдет  муж,  вы  наверняка  найдете  других  мужчин  намного  лучше,  чем  
ваш  муж.  В  мире  миллионы  людей.  Так  что  не  волнуйтесь,  после  ваших  неудач  
придет  ваша  удача,  и  вы  сможете  найти  лучшего  мужа/жену,  чем  тот,  кто  вас  
бросил.  уверен,  что  у  тебя  есть  Если  ты  всегда  сначала  делаешь  для  других,  
предложи  сначала  свое  сердце...  другой  ответит  тем  же.  Это  вернет  вас  с  большим  
сердцем.

Если  вы  отдадите  негатив  другому,  тот  вернет  еще  больше  негатива.  Это  жизнь.  
Таков  закон  кармы.  Если  кто-то  причинит  вам  боль,  не  волнуйтесь,  вам  не  нужно  
мстить.  Он  сам  себя  накажет,  его  накажет  закон  Божий,  накажет  его  совесть.  Все  
негативные  поступки,  которые  мы  совершаем,  —  это  «хлеб  на  сегодня  и  голод  на  
завтра»,  то  есть  никуда  не  денешься.

Другой  страх  —  это  болезнь,  если  вы  боитесь,  ваш  ум  думает:  у  меня  проблемы  со  
здоровьем,  у  меня  проблемы  со  здоровьем...  и  ваш  собственный  ум  вызывает  
болезнь.  Вы  «съели  кокос».  Если  вы  отдадите  приказ  от  мозга  телу,  что  у  вас  
проблемы  со  здоровьем,  тело  заболеет.  Разум  управляет  вашим  телом.  Если  ваш  
мозг  думает  негативно,  ваше  тело  будет  совершать  негативные  действия.  Если  
разум  говорит  телу:  «прыгай  через  балкон»,  тело  перепрыгивает  через  балкон.  
Тело  всегда  подчиняется  уму.  Если  вы  разумом  отдаете  приказ  своему  телу  
совершать  добрые  дела,  ваше  тело  будет  помогать  людям.

Зачем  пользоваться  другими,  чтобы  получить  что-то  за  короткое  время,  что  вы  
собираетесь  жить  в  этом  теле?  Если  вы  негативны,  вы  будете  притягивать  негатив:  
каждый  со  своим  видом:  как  вор  с  вором,  наркоман  с  наркоманом...  каждый  со  
своим  видом.  Вот  почему  негатив  соединяется  с  негативом.  Вы  должны  понять  это.  
В  жизни  ты  должен  принимать  сердцем  все,  что  у  тебя  есть,  будь  то  хорошее  или  
плохое.  Есть  много  людей,  которые  кончают  жизнь  самоубийством  из-за  мелких  
проблем,  но  это  ничего  не  решит.  Эти  люди  должны  понимать,  что  у  всех  есть  свои  
неудачи,  а  также  их  удачи.  Подождите  немного,  чтобы  после  тьмы  наступил  рассвет  
и  взошло  солнце.  Не  радуйся,  когда  к  тебе  приходит  удача,  потому  что  после  удачи  
придет  твоя  неудача.

Вот  почему  старайтесь  иметь  это  меньшее  я,  потому  что  чем  оно  меньше,  тем  
меньше  страхов  и  опасений  у  вас  будет.  Чем  больше  у  вас  денег,  тем  больше  у  вас  
страхов.  Если  у  вас  есть  1  000  000  евро,  у  вас  есть  1  000  000  страхов,  если  у  вас  есть  
10  евро,  у  вас  есть  10  страхов,  а  если  у  вас  нет  ни  цента,  у  вас  нет  страха,  потому  
что,  поскольку  у  вас  ничего  нет,  никто  не  может  вас  обмануть  или  обмануть.  
причинить  тебе  боль.  У  миллионера  гораздо  больше  страхов,  потому  что  он  боится,  
что  его  кто-то  обманет,  что  его  семью  похитят...  их  нужно  защищать,  когда  они  
выходят  из  дома,  чтобы  их  не  ограбили,  и  они  всегда  со  страхом  ходят  повсюду.  
Почему  бандиты  не  связываются  с  бедняками?  потому  что  им  нечего  с  них  взять.  
Поэтому,  если  у  вас  ничего  нет,  чего  вы  будете  бояться?  вот  так  хорошо  живешь.

Если  вы  думаете  о  негативных  поступках,  ваше  тело  причинит  людям  боль.
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Вы  должны  понимать,  что  жизнь  меняется.  У  всех  нас  есть  моменты  неудач  
и  удач.  Вам  не  нужно  грустить,  напиваться  или  совершать  самоубийство...  
вам  не  нужно  всего  этого,  когда  вам  плохо.  Все  получится.

Все  боги  за  жизнь.  Ни  одна  религия  не  выступает  за  убийство,  и  если  кто-то  
от  имени  какой-либо  религии  говорит,  что  надо  убивать,  то  они  манипулируют  
бедными  невежественными  людьми,  которые  не  умеют  отличать  добро  от  
зла.  Ваше  тело  не  принадлежит  вам,  оно  принадлежит  вашим  отцу  и  матери,  
которые  вам  его  дали.  Вы  как  арендатор,  использующий  это  тело.  Вы  не  
должны  убивать  свое  тело  и  тем  более  чужое.

Ни  в  коем  случае  не  причиняйте  вред  другим.  Все  они  заканчиваются  
фатально.  Если  кто-то  причиняет  вам  боль,  вы  должны  простить  и  забыть,  
потому  что  этот  человек  невежествен,  мы  должны  пожалеть  его.  Потому  что  
эти  люди  неправы,  причиняя  вред,  закон  наказывает  их,  общество  наказывает  
их,  и  их  жизнь  будет  фатальной,  и  когда  ты  умрешь,  ты  попадешь  в  ад,  и  в  
аду  ты  останешься  на  1  000  000  лет,  и  каждый  день  ты  будешь  читать,  чтобы  
умереть  снова  и  снова.  пока  не  отбудете  свой  срок.  Люди,  которые  думают,  
что  причинение  вреда  другим  приносит  пользу,  ошибаются.  Никогда  не  
показывайте  пальцем,  когда  кто-то  не  прав,  старайтесь  воспитывать  
хорошими  словами,  чтобы  они  поняли  и  изменили  свое  поведение.  Насилие  
возвращает  насилие,  и  это  никогда  не  кончается.  Есть  много  людей,  которые  
совершают  ошибки,  например,  террористы,  которые  прикладывают  бомбы  
к  своим  телам,  чтобы  совершать  нападения  в  общественных  местах,  таких  
как  рынки.

Если  вы  хотите  изменить  страну  и  люди  вас  поддерживают,  вы  можете  
создать  партию  и  стать  президентом.

Если  так  хочет  большинство,  то  так  оно  и  будет.  Но  никогда  не  делайте  этого  
насильно.  Даже  если  ваши  идеи  хороши,  вы  никогда  не  заставите  их  слушать  
вас,  практикуя  насилие  и  убийства,  чтобы  воплотить  свои  идеи  в  жизнь.  
Постарайтесь  убедить  людей  в  том,  что  ваши  идеи  хороши,  и  если  они  вас  
поддержат,  устройте  вечеринку.  Если  вас  поддерживает  большинство,  то  вы  
можете  осуществлять  свои  идеи,  но  хорошо  помните:  ни  в  коем  случае  
нельзя  убивать,  чтобы  что-то  получить.  Даже  не  во  имя  Бога.  Все  люди,  
которые  используют  убийства  для  защиты  любого  дела,  дорого  заплатят.  
Никто  не  убегает.  Когда  у  них  наступит  момент  неудачи,  они  заплатят  дорого  
и  с  лихвой.

Ни  при  каких  обстоятельствах  убийство  не  может  быть  оправдано.  Никакой  
причине  нет  оправдания.  Убийство  запрещено  законом  богов.  Нет  прощения.  
Ни  одна  из  причин  не  является  действительной.  В  этом  вы  должны  убедиться.  
Вы  можете  бороться  за  то,  что  хотите,  но  никогда  не  прибегайте  к  насилию.  
Насилие  приносит  насилие.

Те  люди,  которые  убивают  невинных  во  имя  Бога,  не  заботясь  ни  о  чем,  
никогда  ни  в  одной  Библии  не  говорят,  что  вы  убиваете  невинных.  
Невиновные  люди  ни  в  чем  не  виноваты.  Если  у  вас  есть  проблема,  вы  
должны  решить  ее  с  кем  угодно,  с  правительством,  политиками...  но  не  
убивайте  невинных  людей.  Эти  люди  не  знают;  если  убьешь  человека,  
попадешь  в  ад  на  1  000  000  лет.  Если  вы  убьете  10  человек,  вы  попадете  в  ад  
на  10  000  000  лет.  Покинув  ад,  они  родятся  животными  и,  таким  образом,  
проживут  1  000  000  лет,  а  затем  родятся  очень  бедными  людьми.  Люди,  
которые  говорят,  что  тот,  кто  убивает,  чтобы  защитить  религиозные  идеи,  
попадает  в  рай,  —  это  ложь.  Это  слово  дьявола.
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Когда  вы  поймете,  что  жизнь  меняется  и  у  всех  нас  есть  свои  хорошие  моменты  и  свои  плохие  
моменты,  тогда  вы  будете  жить  спокойно  и  у  вас  не  будет  никакого  страха.  Страх  убивает.

Это  будет  хуже,  потому  что  можно  остаться  ни  с  чем.  Налоги  используются  для  строительства  
больниц  и  улучшения  благосостояния  людей.  Мы  помогаем  друг  другу.  Если  вы  делаете  это  от  
всего  сердца,  ваша  жизнь  будет  идеальной.  Как  только  вы  заплатите  налоги,  деньги,  которые  у  
вас  останутся,  станут  чистыми  для  вас,  чтобы  жить  хорошо.  Если  вы  будете  обманывать  или  
действовать  вопреки  закону,  в  любой  момент  вас  обнаружат,  и  будет  еще  хуже,  потому  что  у  вас  
все  заберут.  У  всего  есть  свой  момент.  Чем  больше  негативных  поступков  вы  совершите,  тем  
больше  у  вас  будет  кошмаров  и  страхов.  Счета  не  выходят.  Помогайте  людям  и  выполняйте  свои  
обязательства.  Таким  образом,  вы  будете  жить  хорошо,  со  здоровьем  и  удачей,  и  вы  не  будете  
бояться  ничего  и  никого.

Кошмары,  которые  нам  снятся,  пока  мы  спим.  Многим,  многим  людям  снятся  кошмары,  пока  они  
спят,  они  больше  не  встают,  потому  что  умирают.  Почему,  когда  мы  спим,  у  нас  может  случиться  
сердечный  приступ  и  мы  умрем?  Большинство  смертельных  приступов,  от  которых  мы  страдаем,  
когда  мы  спим,  берут  свое  начало  в  очень  большом  кошмаре  во  сне.  Именно  поэтому  сон  очень  
опасен  для  жизни.  Проблема  в  том,  что  когда  мы  мечтаем,  мы  не  знаем,  что  спим,  мы  верим,  что  
проживаем  реальность,  мы  не  различаем,  сон  это  или  реальная  жизнь.  Мы  превращаем  мечту  в  
реальность.  Это  просто  фантазия,  но  поскольку  мы  не  различаем  реальность  и  сон,  мы  верим,  что  
то,  о  чем  мы  мечтаем,  и  есть  то,  чем  мы  живем.  Например,  если  вам  снится,  что  кто-то  нападает  на  
вас  с  ножом,  вы  действительно  верите,  что  это  происходит.  Разум  впадает  в  шок,  а  тело

Многим  людям  во  сне  снятся  кошмары,  иногда  приводящие  к  смерти.  Пока  мы  спим,  мы  не  
осознаем,  что  то,  что  нам  снится,  —  это  всего  лишь  сон.  Мы  думаем,  что  то,  что  нам  снится,  
является  реальностью,  и  именно  поэтому  многие  люди  умирают  от  сердечного  приступа,  потому  
что  думают,  что  то,  что  им  снится,  является  реальностью.  Неисполненные  желания  и  мысли  о  
мести  вызывают  ночные  кошмары.  Эти  негативные  мысли  могут  превратить  ваш  сон  в  фильм  
ужасов.

В  этой  жизни  мы  спим,  но  не  знаем,  что  спим.  Это  тело  рождается  и  умирает,  все,  что  у  вас  есть  в  
этой  жизни,  когда  вы  умрете,  вам  придется  все  оставить,  вы  ничего  не  заберете  с  собой.  Все  это  
мечта.  Поэтому  не  думайте,  что  жизнь  реальна,  все  это  чистый  сон.  Это  просто  сон.  Если  вы  это  
поймете,  вы  не  будете  принимать  жизнь  так  близко  к  сердцу  и  будете  жить  довольными,  
радостными  и  счастливыми.  Не  делайте  никому  ничего  плохого  и  выполняйте  свои  обязательства,  
так  у  вас  не  будет  никакого  страха  и  вы  будете  жить  спокойно.  Как  будто  вы  не  платите  налоги,  
рано  или  поздно  вам  придется  их  платить  и  с  процентами.

сдохни.

Как  и  при  теракте  11  сентября  в  Нью-Йорке,  многие  люди  прыгали  с  крыш  зданий  в  пустоту.  Эти  
люди,  не  долетев  до  земли,  погибли.  Через  несколько  секунд,  если  вы  думаете,  что  через  несколько  
секунд  вы  упадете  на  землю  и  будете  как  месиво,  не  долетев  до  земли,  разум  уже  забрал  вашу  
жизнь,  это  доказано  врачами.  Сила  разума  необыкновенна.  Сила  мысли  во  благо

КОШМАРЫ
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Когда  отрицательное  превыше  всего,  этот  человек  является  чистым  эгоистом,  
он  не  думает  о  других,  он  думает  о  других  только  для  того,  чтобы  получить  свою  
собственную  выгоду  без  милосердия  и  беспринципности.  Вы  никогда  не  должны  
использовать  кого-либо  в  своих  интересах,  ни  при  каких  обстоятельствах.  Все  
страдания,  которые  вы  причиняете  другим  ради  собственной  выгоды,  
заканчиваются  фатально.  Закон  кармы  рано  или  поздно  действует,  и  что  
пожнешь,  то  и  пожнешь,  будь  оно  положительным  или  отрицательным.  Никто  
не  убегает.  Это  вы  должны  знать.  Смотрите  телевизор,  каждый  день  в  новостях  
рассказывают  о  людях,  совершивших  преступление  и  задержанных  полицией.  
Каждый  день  куча  дел.  Если  вы  действуете  против  своих  принципов,  своей  
совести  против  закона  и  закона  Божьего,  вы  не  избежите  наказания.  Сначала  
это  скажется  на  вашем  здоровье,  а  потом  вам  придется  расплачиваться  за  свое  преступление.

Чтобы  не  снились  кошмары  во  сне,  ты  должен  понять,  что  это  тело  мое,  это  не  
я.  Как  и  моя  одежда,  моя  машина,  моя  квартира...  они  мои,  а  не  я.  Вы  –  ваша  
совесть,  ваша  душа.  В  этом  мире  тело  используется  только  душой.  Чтобы  не  
умереть  раньше  времени,  нужно  относиться  к  жизни  более  спокойно,  не  
принимать  все  так  близко  к  сердцу.

и  за  плохое.  Вы  должны  осознать,  что  это  тело  движется,  потому  что  у  ума  есть  
энергия,  у  него  есть  душа  и  сознание.

Чем  более  лично  вы  воспринимаете  вещи,  тем  больше  вы  будете  страдать.  
Когда  тебе  не  везет,  это  похоже  на  ночь,  а  когда  тебе  везет,  это  похоже  на  день.  
Что  будет  после  дня?  приходит  ночь,  а  за  ночью  приходит  день.  Жизнь  такая,  
она  меняется.  Когда  тебя  коснется  невезение,  не  вини  никого,  не  сердись  ни  на  
кого,  терпеливо  жди  удачи,  когда  взойдет  солнце.

Труп  —  это  такое  же  тело,  как  и  наше,  и  почему  он  не  двигается?  потому  что  ему  
не  хватает  энергии,  души,  совести.  Вот  почему  эта  сила  мысли  может  спасти  вам  
жизнь,  но  может  и  убить.  Это  как  монета,  у  которой  две  стороны.  Вы  должны  
контролировать  свой  разум  и  не  позволять  ему  контролировать  вас.  Вы  должны  
уметь  различать  реальность.  Для  этого  вы  должны  заниматься  йогой,  чтобы  у  
вас  была  сильная  совесть  и  вы  могли  контролировать  свой  ум.  Внутри  вас  есть  
два  типа  мыслей,  две  энергии,  одна  положительная  и  одна  отрицательная.  Что  
бы  мы  ни  делали,  мы  думаем:  делаю,  не  делаю,  нравится,  не  нравится,  хочу,  не  
хочу...  думая  об  убийстве,  не  убивая,  беря  мстить  или  не  мстить...  ты  всегда  
думаешь  о  двух  мыслях,  одна  положительная  и  одна  положительная,  другая  
отрицательная.  Эти  две  мысли  вы  должны  попытаться  контролировать  с  
помощью  йогической  медитации  и  совершения  добрых  дел  по  отношению  к  
людям,  чтобы  иметь  позитивное  мышление,  потому  что  это  позитивное  
мышление  даст  вам  положительную  энергию.

Большинство  людей  имеют  очень  высокий  уровень  негативного  мышления.

Если  у  вас  есть  проблемы  в  жизни,  и  вы  не  можете  принять  это  и  покончить  
жизнь  самоубийством,  вы  ничего  не  решите  и  вдобавок  еще  все  усложняете.  Вы  
ничего  не  решаете  и  все  осложняется  для  семьи,  друзей  и  окружающих  вас  людей.
Мало  того,  что  по  закону  богов,  в  загробной  жизни  вас  ждет  много  страданий,  
вы  будете  наказаны  тем,  что  заставите  себя  покончить  жизнь  самоубийством  
так  же,  как  и  в  этой  жизни,  каждые  7  дней  на  протяжении  многих  лет.  Боль,  
которую  вы  чувствуете,  когда  ваша  душа  покидает  тело,  очень  сильна  и  не  
может  быть  объяснена  словами.  Такая  боль,  когда  душа  покидает  тело...  вы  не  
можете  себе  представить  эту  боль.  Думаю  об  этом.  Ты  делаешь  хуже  здесь,  в  
загробной  жизни.
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У  любого  сна  есть  основа.  Если  нет  меня,  нет  и  сна.
Только  живой  сон.  Откуда  берутся  мечты?  Они  исходят  от  ваших  
неудовлетворенных  желаний.  Тоска,  гнев,  ваше  несчастье  или  счастье...  все  
виды  положительных  или  отрицательных  желаний  вызывают  ваши  сны.  Чем  
капризнее  и  эгоистичнее  вы  будете,  тем  больше  у  вас  будет  снов  и  ночных  
кошмаров.  Чем  больше  вы  любите  свое  тело,  тем  больше  кошмаров  вам  
будет  сниться.  Чем  больше  мне  больше  кошмаров.  Телу  несколько  лет.  Когда  
мы  рождаемся,  мы  ничего  не  приносим,  даже  1  цента,  и  когда  мы  умираем,  
мы  ничего  не  берем.  Все,  что  у  вас  есть,  —  чистая  фантазия.

Не  беспокойтесь  ни  о  какой  проблеме,  вы  скоро  решите  ее,  и  придет  ваше  
время  удачи.

Стоит  ли  так  много  бороться  за  вещи  этого  мира?  Думаю  об  этом.

Каждый  отвечает  за  свои  действия,  если  у  вас  есть  проблемы,  постарайтесь  
решить  их,  а  не  покончить  жизнь  самоубийством.  Это  неправильно,  вы  
должны  нести  ответственность  за  свои  действия  и  только  вы  можете  
исправить  свои  вещи,  потому  что  каждый  отвечает  за  свои  действия.  Когда  
вам  сопутствует  удача,  не  радуйтесь,  потому  что  ваша  удача  не  будет  длиться  
вечно.  Жизнь  крутится  и  у  каждого  свой  черед.  Если  вы  хотите,  чтобы  ваша  
удача  длилась  всю  жизнь,  вы  должны  сделать  три  вещи:  во-первых,  на  
оставшиеся  деньги  помочь  людям.
Во-вторых,  он  советует  людям  делать  добро,  а  в-третьих,  помогает  другим.  Не  
ожидайте  получить  что-либо  взамен,  вы  должны  помогать,  не  ожидая  ничего  
взамен,  от  всего  сердца  и  инкогнито,  чтобы  никто  не  знал,  что  вы  помогаете.  
Так  ваша  совесть  всегда  будет  счастлива  и  вы  накопите  положительную  
энергию.

Большое  спасибо.

НАЗАД  ИНДЕКС
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26.  ПРОШЛОЕ,  НАСТОЯЩЕЕ,  БУДУЩЕЕ.

В  основном  вы  должны  понять  3  вещи:  1.  Прошлое.  У  каждого  человека  в  
прошлом  был  какой-то  печальный  момент,  какой-то  нежелательный  момент,  
какой-то  плохой  момент,  тот  момент,  когда  люди  причинили  вам  боль  или  
причинили  вред  обществу,  семье  или  друзьям.  Это  ты  должен  забыть.  Если  вы  
держите  обиду  в  своем  мышлении,  это  похоже  на  то,  что  вы  кладете  в  свой  дом  
всевозможный  мусор.  Ты  живешь  внутри,  и  когда  мусор  гниет,  ты  гниешь  вместе  
с  мусором.  Этого  люди  не  понимают.  Конечно,  люди  причиняют  тебе  боль.  Когда  
люди  причиняют  тебе  боль,  ты  имеешь  право  мстить,  ненавидеть.  Наверняка  
да.  Но  пока  ты  держишь  обиду  и  мстишь,  ты  прежде  всего  делаешь  больно  себе,  
а  не  врагу,  нет.  Вы  причинили  себе  боль.  Потому  что,  когда  у  вас  возникают  
подобные  негативные  мысли,  мозг  блокирует  нервы,  которые  соединяют  
позвоночник  с  остальным  телом  от  шеи.  Если  вы  всегда,  непрерывно,  24  часа  в  
сутки,  в  течение  всего  года,  у  вас  есть  эта  негативная  мысль  и  вы  правильно  
держите  обиду,  то,  конечно,  это  повлияет  на  весь  ваш  организм...  Врачами  
доказано,  что  это  не  так.  хорошо  для  нас.  А  так  как  нас  это  не  устраивает,  то  
ничего  не  остается,  кроме  как  простить.  Мы  должны  прощать  других,  как  если  
бы  мы  прощали  себя.  Почему  мы  должны  прощать,  если  нас  так  сильно  обидели?  
для  нашего  же  блага.  Не  ради  того,  кто  причиняет  нам  боль.  Если  кто-то  должен  
наказать,  уверяю  вас,  закон  вселенной  говорит;  у  каждого  своя  совесть  и  каждый  
сам  себя  наказывает.  Бог  тоже  наказывает,  не  нужно  держать  обиду,  не  нужно  
вершить  правосудие  самостоятельно.  Совесть  его  накажет,  не  беспокойтесь.

Если  кто-то  причиняет  нам  боль,  мы  как  бы  расплачиваемся  с  этим  человеком  и  
больше  ничего  ему  не  должны.  Это  как  если  бы  вы  попросили  кредит  в  банке.  
После  того,  как  вы  получите  кредит,  вы  должны  заплатить.  Какое  средство.
Это  первая  возможность.

Поэтому  вы  должны  простить  это  прошлое,  чтобы  иметь  хорошее  настоящее  и  
лучшее  будущее.  Если  вы  полны  ненависти,  мести  и  негативного  мышления,  вы  
не  будете  жить  хорошо.  Ты  сойдешь  с  ума.  Многие  люди  прошли  через  это  и  
получили  травму,  потому  что  никогда  не  забывают.  Как  сказал  Будда:  Все  не  
случайно.  Есть  две  причины,  объясняющие,  почему  люди  причиняют  вам  боль:  
во-первых,  если  мы  обидели  этого  человека  в  нашей  прошлой  жизни,  по  логике  
вещей,  этот  человек  имеет  право  отомстить.

Жить  со  здоровьем  и  долгой  жизнью,  с  хорошим  будущим,  хорошей  любовью,  
хорошей  семьей  и  жить  дорогой  роз,  как  повелевает  Бог.
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Не  волнуйся  об  этом.  Этот  человек  может  сбежать  сегодня,  но  не  сбежит  завтра.

Если  вы  сможете  это  понять,  забудете  прошлое,  вы  сможете  очень  хорошо  и  
очень  спокойно  жить  настоящим.  В  вашем  настоящем  вам  не  нужно  будет  
оглядываться  назад,  когда  вы  идете  по  улице,  чтобы  увидеть,  идет  ли  кто-то  за  
вами.  Вы  можете  ходить  очень  спокойно,  это  очень  важно.  Люди,  которым  
больно,  всегда  оглядываются  назад.  Как  и  гангстеры.

Так  же,  как  и  террористы,  которые  не  верят  в  закон,  когда  совершают  теракт.

Этот  террорист,  независимо  от  того,  верит  он  в  закон  или  нет,  все  равно  осужден  и  
попадает  в  тюрьму.

Их  дома  охраняются  всеми  видами  охраны,  почему?  потому  что  знают,  что  
причиняют  людям  боль.  Эти  люди  не  могут  жить  хорошо.  Совесть  всегда  
наказывает.

Нравится  вам  это  или  нет,  верите  или  нет,  но  все  подчиняются  этому  закону.

Потому  что?  потому  что  знают,  что  поступают  неправильно  и  в  любое  время,  в  
любой  день  за  ним  могут  прийти.  Это  не  жизнь.  Всегда  везде  ищет.

Во-вторых,  если  вы  ничего  не  должны  и  вас  обидели,  не  волнуйтесь.

НЕТ  исключений.  Вот  так  вот.

Жизнь  такая  же.  Многие  говорят:  «Я  не  верю  в  Бога,  я  ни  во  что  не  верю».  Но  
всякий,  кто  совершает  негативный  поступок,  закон  мироздания,  закон  совести  
накажет  его.

Вот  почему,  чтобы  жить  хорошо,  нужно  сначала  забыть  свое  прошлое.

Другое  дело:  если  в  прошлой  жизни  мы  кого-то  обидели  и  вместо  жертв  были  
агрессорами  и  нанесли  ущерб,  в  таком  случае

Вы  должны  забыть  прошлое.

Я  гарантирую,  что  вы  будете  взимать  плату,  и  вы  будете  взимать  большие  проценты.  Это  
я  гарантирую.

Вот  почему  люди,  которые  никогда  не  могут  забыть  свое  плохое  прошлое,  живут  
со  слабым  здоровьем  и  живут  всего  несколько  лет.  Единственное,  что  может  
причинить  нам  боль,  —  это  мы  сами,  а  не  кто-то  другой.  Мы  причиняем  себе  боль.  
Поэтому,  если  вы  хотите  жить  хорошо,  вы  должны  забыть  прошлое.

Вы  получите  основную  сумму  плюс  проценты  в  этой  жизни  или  в  следующей  жизни.

Это  закон  Вселенной,  это  закон  сознания.

У  них  всегда  есть  телохранители,  защищающие  их  спереди  и  сзади.
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Если  сегодня  вы  просите  прощения,  а  завтра  снова  совершаете  эти  плохие  поступки,  
вы  высмеиваете  закон  богов.  Если  вы  действительно  сожалеете,  вы  больше  не  будете  
совершать  плохие  поступки.  Это  истинное  покаяние.

У  каждого  человека  есть  своя  последняя  ночь.  На  кладбище  не  только  старики,  но  и  
много  молодежи.  Не  думайте,  что  «я  буду  жить  много  лет»  никто  не  знает.  Вот  
почему  я  хочу,  чтобы  вы  использовали  каждую  минуту  своей  жизни,  чтобы  делать  
добро  другим.  Эти  действия  записаны  в  вашей  совести,  и  когда  вы  умираете,  
единственное,  что  мы  уносим  в  загробную  жизнь,  —  это  действия,  хорошие  или  
плохие,  тело  разрушается  и  становится  трупом.

Ожидание,  ожидание...  не  беспокойтесь,  если  оно  должно  прийти,  оно  придет.

Если  человек  полон  негативных  поступков,  логически  он  попадает  в  ад.  Если  человек  
полон  положительных  действий,  у  него  есть  другое  запредельное,  другое  
предназначение  за  пределами  этой  солнечной  системы.

Чтобы  хорошо  жить  в  настоящем  и  быть  очень  расслабленным,  вы  должны  забыть  
свое  прошлое.

За  пределами  Солнечной  системы  есть  28  уровней.

Поэтому,  поскольку  мы  не  знаем,  что  готовит  нам  будущее,  не  волнуйтесь,  то,  что  
должно  произойти,  придет.  Любую  ночь,  когда  мы  ложимся  спать,  мы  не  знаем,  когда  
умрем.

Что  мы  должны  делать,  так  это  просить  прощения,  просить  прощения  у  того,  кого  
мы  обидели,  и  думать  о  том,  как  компенсировать  этот  вред.  Старайтесь  снова  и  снова  
просить  прощения  и  любым  способом  показывать  свое  сожаление.  Вы  должны  
просить  прощения.  Когда  однажды  ваша  совесть  действительно  почувствует  стыд  за  
то,  что  вы  сделали,  вы  сможете  жить  спокойно  и  жить  с  крепким  здоровьем  и  
хорошим  будущим.

Каждая  секунда,  проходящая  мимо  этого  настоящего,  становится  прошлым.  Вот  
почему  нельзя  думать  и  о  настоящем,  не  говоря  уже  о  прошлом.

Такие  люди,  как  мы,  причинившие  боль  из  эгоизма  или  по  любой  другой  причине,  
должны  просить  прощения.  Недостаточно  пойти  в  церковь  и  попросить  у  Бога  
прощения.  Потому  что,  если,  выходя,  тебе  опять  больно,  значит,  ты  не  по-настоящему  
сожалеешь  о  том  зле,  которое  сделал.

Сожаление  должно  быть  в  вашем  сердце.  Как  только  мы  признаем  свои  ошибки  и  
просим  прощения  и  больше  не  совершаем  подобных  негативных  и  эгоистичных  
поступков,  мы  действительно  сожалеем.

Будущее  неопределенно.  Что  будет  дальше,  хорошее  или  плохое,  мы  не  знаем,  
поэтому  не  стоит  беспокоиться  о  будущем.  Если  что-то  пойдет  не  так,  волнуйтесь  или  
не  волнуйтесь,  все  пойдет  по  тому  же  пути.

Если  это  должно  произойти,  что  ж,  не  радуйтесь,  не  радуйтесь.
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Тело  —  это  то,  что  мы  используем  для  обучения.  Многие  люди  ошибаются,  думая,  что  
тело  —  это  я.

Хорошо  запомните,  что  имеет  значение,  так  это  положительные  действия,  то,  что  
приносит  плоды.  Если  этого  не  сделать,  то  положительный  равен  0.

Это  неправильно.  Позитивное  мышление  —  это  всего  лишь  проект.  Главное  —  
реализовать  этот  проект.  Когда  вы  делаете  проект,  вы  должны  его  выполнять.  Если  вы  
просто  думаете  и  не  действуете,  вы  ничего  не  добьетесь.

Поэтому  вам  необходимо  знать  следующее:

НАЗАД  ИНДЕКС

Из  прошлого  помните  только  положительные  моменты,  чтобы  иметь  положительное  
настоящее.  В  настоящем  всегда  мыслите  позитивно  и  совершайте  позитивные  действия,  
и  тогда  у  вас  будет  позитивное  будущее.  В  Интернете  есть  много  людей,  которые  говорят:  
чтобы  иметь  хорошее  будущее,  нужно  просто  думать  о  хорошем.

Большое  спасибо.

Мы  можем  обновляться  в  соответствии  с  нашими  действиями  и  мыслями.

2  Выполните  этот  проект  с  положительными  действиями,  помогая  людям.

1  Подумайте  о  положительных  поступках.

В  Интернете  я  видел  много  посещенных  страниц,  которые  говорят  только  о  позитивном  
мышлении,  но  одного  мышления  недостаточно,  вы  никуда  не  денетесь.  Это  как  быть  
внутри  сна.

«Если  вы  хотите  выйти  из  этого  круга  перевоплощений,  рождений  и  смертей,  забудьте  о  
прошлом,  настоящем  и  будущем».

Что  вы  думаете.  Это  остается  только  проектом,  мечтой  и  никому  не  приносит  пользы.

Будда  сказал:

Тело  —  это  не  я.  Если  вы  сможете  понять  это,  вы  сможете  хорошо  относиться  к  своей  
семье,  к  своему  партнеру,  к  своим  друзьям,  к  обществу  и  ко  всему  миру.  Чтобы  достичь  
этого,  вы  должны  забыть  все  мысли  о  прошлом,  настоящем  и  будущем.

По  этой  причине  я  желаю,  чтобы  все  мои  друзья  в  мире,  в  Интернете,  пожалуйста,  
выслушали  меня.
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27.  ЗДОРОВЬЯ,  БОГАТСТВА  И  ЛЮБВИ.

Чем  больше  вы  думаете,  тем  больше  у  вас  будет  проблем.

Этот  Будда  приходит  на  помощь  каждому,  кто  повторяет  его  имя.

Поэтому,  если  вы  хотите  иметь  хорошее  здоровье,  постоянно  читайте  Амитуофо,  где  
бы  вы  ни  находились;  работа,  ходьба...  это  приносит  положительную  энергию  во  все  
дела.  Вы  будете  очень  счастливы,  у  вас  будет  долгая  жизнь  с  вашим  партнером.  Любая  
мысль  об  эгоизме,  думает  Амитуофо.  Если  ты  ревнуешь,  думает  Амитуофо,  это  
единственное,  что  может  тебе  помочь.  Другого  пути  нет.

Но  вы  должны  читать  с  чистым  сердцем,  с  любовью  и  с

Просто  подумайте  об  Амитуофо.  Если  вы  хотите  выйти  из  любого  кризиса,  думайте  
только  об  Амитуофо.

Если  вы  хотите  иметь  здоровье,  богатство  и  любовь,  вам  следует  повторять  мантру:  
Амитуофо,  Амитуофо,  Амитуофо….  Вы  должны  постоянно  думать  об  этой  мантре,  
постоянно  думая  об  АМИТУОФО.  Если  вы  разозлитесь,  подумайте  об  Амитуофо,  чтобы  
избавиться  от  этой  негативной  мысли.  Если  вам  грустно,  также  читайте  мантру.

Когда  у  вас  возникает  негативная  мысль  о  мести,  подумайте  об  Амитуофо.

Чтобы  расслабиться,  подумайте  об  Амитуофо,  а  затем,  когда  вы  расслабитесь,  подумайте  
о  решении  для  своего  будущего.  Если  у  вас  есть  проблемы  с  бизнесом  или  вам  нужно  
принять  важное  решение,  вы  должны  сначала  расслабиться,  потому  что  вы  не  можете  
хорошо  думать  с  нервами.  Чтобы  расслабиться,  нужно  читать  мантру  Амитуофо.  Это  
техника,  которую  я  использую.  Любая  проблема  в  жизни,  я  занимаюсь  йогой  и  читаю  
мантры,  чтобы  расслабиться,  а  затем,  когда  вы  расслаблены,  я  думаю  о  проблеме,  
которая  меня  беспокоит,  и  я  сам  нахожу  идеальное  решение  для  решения  проблемы.

Поэтому,  поверьте  мне,  любое  решение,  связанное  с  бизнесом,  здоровьем  или  
любовью,  прежде  всего  нужно  расслабиться,  чтобы  расслабиться,  нужно  думать  о  
мантрах.  Любой,  кто  имеет  психологические  проблемы,  или  становится  агрессивным,  
или  сходит  с  ума...  это  потому,  что  этот  человек  слишком  много  думает.  Чтобы  вылечить  
этот  тип  болезни,  все,  что  вам  нужно  сделать,  это  подумать  об  этой  мантре  и  повторять  
ее:  Амитуофо,  Амитуофо,  Амитуофо….  Просто  думайте  об  этой  мантре,  и  мало-помалу  
вы  расслабитесь.  Вы  должны  концентрироваться  на  этой  мантре  24  часа.  Вы  не  должны  
думать  больше,  чем  эта  мантра.  Поскольку  эта  мантра  Амитуофо,  Амитуофо...  подобна  
чтению  «Отче  наш»,  это  имя  Будды.
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Я  гарантирую  тебе,  что  ты  попадешь  на  небеса,  с  Иисусом  или  с  Буддой,  с  кем  
захочешь.  Но  вы  должны  повторять  со  всей  любовью  своего  сердца  и  без  другой  
мысли,  единственной  мыслью  должна  быть  эта  мантра.

Большое  спасибо.

Эта  мантра  существует  долгое  время,  миллиарды  лет.  И  каждый,  кто  читает  его,  обрел  
счастье  и  долгую  жизнь  со  здоровьем.  И  после  смерти  ты  тоже  обретешь  счастье.  Если  
вы  верите  в  рай,  вы  попадаете  в  рай,  если  вы  ни  во  что  не  верите,  вы  рождаетесь  
свыше.  Все  зависит  от  нашего  мышления.  Когда  мы  умираем,  единственное,  что  мы  
уносим  с  собой,  это  наши  мысли,  наше  сознание,  все  остальное  остается,  наше  тело  
гниет.  Все  умирает,  кроме  наших  действий,  наших  мыслей,  нашего  сознания.

НАЗАД  ИНДЕКС

Это  может  улучшить  качество  вашей  жизни,  ваш  разум  и  возможность  жить  хорошо.

Чтобы  попасть  на  небеса,  нужно  просто  повторять  мантру:  Амитуофо,  
Амитуофо...  и  ничего  больше.

максимальная  концентрация.  Любой,  кто  попросит  вашей  помощи,  получит  ее.

Вот  почему  нужно  иметь  хорошую  жизнь,  чувствовать  себя  счастливым  и  с  сердцем,  
полным  любви.  Вы  должны  думать,  что  все,  что  вы  видите,  это  хорошие  люди.  Вы  
не  можете  различить  вас,  меня,  его.  Вот  почему  эта  мантра  может  помочь  вам,  
ничто  другое  не  может  вам  помочь.  Хорошо  помни.  Эта  мантра  является  мантрой  
спасения.  Попробуй  это.  Любой  тип  болезни,  любой  тип  проблемы,  если  вы  
можете  повторять  эту  мантру  24  часа  в  сутки,  сосредоточенно,  ваша  жизнь  и  ваше  
здоровье,  несомненно,  улучшатся,  потому  что  она  активирует  вашу  личную  
защиту.

Это  обещание  от  этого  Бога  Амитуофо.  Это  не  шутка.

В  истории  каждый,  кто  просил  помощи  у  этого  Будды,  помогал  ему.

Позитивное  мышление  —  это  то,  что  помогает  вам  быть  здоровым.  Здоровье  не  
зависит  от  медицины.  Это  решает  вас  только  на  мгновение,  но  затем  при  негативном  
мышлении  болезнь  снова  проявляется  или  становится  все  более  и  более  серьезной.  
Вот  почему  единственное,  что  может  вам  помочь,  это  эта  мантра,  доверьтесь  этой  
мантре,  она  ничего  не  стоит,  она  бесплатна.  Вам  просто  нужно  сконцентрироваться,  и  
это  решит  вашу  жизнь.  Потрясающий.  Это  надо  осознать.

Лучший  совет,  который  я  могу  вам  дать,  это  повторять  эту  мантру,  это  единственное,  
что  может  вам  помочь.  Прежде  чем  читать  мантру,  вы  должны  быть  уверены.  Эта  
мантра  читается  тысячи  лет  назад,  а  не  сейчас.
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28.  МАНТРА.  КАК  ПРАКТИКОВАТЬ,  ЧТОБЫ  ИМЕТЬ  ЗДОРОВЬЕ,
ЖИВИТЕ  ДОЛГО  И  БУДЬТЕ  БУДДОЙ  БУДУЩЕГО.

ЧУДЕСА  МАНТРЫ

Если  вы  можете  думать  о  мантре  24  часа  в  сутки,  и  мантра  постоянно  занимает  все  ваши  
мысли;  На  работе,  во  сне,  где  бы  вы  ни  были,  я  гарантирую,  что  имя  Будды  избавит  вас  от  всех  
болезней.  Большое  спасибо.

Повторение  мантры  может  помочь  вам.  Есть  много  свидетельств,  которые  были  излечены  
повторением  мантры.  Как  говорит  Будда,  если  вы  будете  повторять  мантру  24  часа  в  сутки,  я  
гарантирую,  что  вы  сможете  вылечиться.  Будда  никогда  не  лжет,  он  всегда  говорит  правду.  
Любой,  кто  повторяет  мантру,  Будду  или  Иисуса  Христа,  как  вам  больше  нравится,  и  если  вы  
начнете  думать  только  о  мантре  как  об  одной  мысли,  вы,  несомненно,  сможете  вылечить  все  
виды  психических  или  физических  заболеваний.  Мантра  решает  любые  проблемы.  Все  
зависит  от  вас,  с  единственной  мыслью  в  мантре  и  без  другой  мысли.  Эта  единственная  мысль,  
несомненно,  может  помочь  вам  преодолеть  любую  умственную  или  физическую  проблему.

Мантра  —  это  повторение  имени  Бога  в  зависимости  от  вашей  религии;  
Если  вы  католик  и  вам  нравится  говорить  «Отче  наш»,  или  «Иисус  Христос»,  
или  «Святая  Мария»,  повторяйте  это  имя,  если  вы  мусульманин,  повторяйте  
«Аллах»  или  «Мухамед»,  если  вы  буддист,  Амитуофо…  все  эти  имена  богов  
могут  вам  помочь.  много  в  твоей  жизни

Как  вам  помогают  эти  мантры?  ну,  вы  знаете,  что  любая  мысль  может  повлиять  на  ваше  
настроение,  влияя  на  ваше  здоровье.  При  возникновении  любой  негативной  мысли  быстро  
повторяйте  мантру,  не  переставая  повторять,  чтобы  мысль  об  этой  мантре  занимала  весь  ваш  
разум  и  никакие  другие  мысли  не  подходили.  Если  ваш  ум  занят  этим  именем  Бога,  никакая  
другая  мысль  не  может  проникнуть  в  ваш  мозг,  поэтому  все  другие  мысли  должны  ждать,  
прежде  чем  войти  в  вашу  голову,  пока  они  не  исчезнут.  Когда  оно  исчезнет,  вы  можете  
перестать  повторять  эту  мантру.  Когда  вам  грустно,  не  прекращайте  повторять  мантру,  и  эта  
грусть  исчезнет.

ЧУДЕСА  МАНТРЫ

Мантра  очень,  очень,  очень  важна.

Если  у  вас  приступ  тревоги,  просто  подумайте  о  любом  имени  Бога,  и  мало-помалу  эта  тревога  
исчезнет.  повторяющийся
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Чтобы  защитить  себя  от  самого  себя,  все,  что  вы  можете  сделать,  это  читать  
мантру.

Если  вы  довольны  тем,  что  имеете,  вы  будете  жить  счастливо  и  в  добром  
здравии.  Если  вы  недовольны  тем,  что  имеете,  вы  будете  страдать.  Чем  больше  
вы  недовольны,  тем  больше  вы  будете  страдать.  Чем  больше  у  вас  желаний,  тем  
больше  вы  будете  страдать.  Если  у  вас  есть  одно  желание,  вы  будете  страдать  за  
одно,  если  у  вас  есть  100  желаний,  вы  будете  страдать  100,  а  если  у  вас  есть  1  000  
000  желаний,  вы  будете  страдать  1  000  000.  Итак,  вы  знаете,  чем  больше  
желаний,  тем  больше  вы  будете  страдать.  Страдаете  вы  или  нет,  в  вашей  жизни  
будут  хорошие  и  плохие  вещи,  так  оно  и  есть.  И  голову  греть  не  надо.  Когда  у  
вас  есть  проблема,  повторяйте  мантру;  Не  прекращайте  повторять  имя  Бога,  
чтобы  заполнить  свой  ум  только  этой  мыслью,  чтобы  негативная  мысль  исчезла  
из  вашей  головы.  Другого  решения  нет.  Нет.

Любые  негативные  мысли,  такие  как  желание  причинить  кому-то  боль  или  
желание  отомстить,  исчезают.  Если  вы  хотите  отомстить,  то  у  вас  будут  проблемы  
с  законом,  вас  посадят  в  тюрьму  и  у  вас  будут  всякие  проблемы.  Чтобы  пройти  
эти  моменты  слабости  и  кризиса,  когда  возникают  эти  мысли,  быстро  начитывай  
мантру  от  одного  из  богов,  того,  которого  хочешь,  и  не  прекращай  повторять  
ее,  пока  они  не  уйдут.  Потому  что  если  нет,  если  вы  совершите  какой-то  
негативный  поступок,  вас  могут  посадить  в  тюрьму,  а  вашу  семью,  друзей,  все  
будет  сломано.  Есть  много  людей,  которые  говорят  сами  с  собой  и  отвечают  
сами  себе,  они  попадают  в  психиатрическую  больницу  на  всю  оставшуюся  
жизнь.  Все  это  исходит  от  Атмана.

Это  единственное,  что  может  вам  помочь.  Когда  какая-либо  негативная  мысль  
проходит  через  ваш  разум,  будь  то  словами  или  действиями,  прежде  чем  что-
либо  сказать  или  действовать,  быстро  произнесите  мантру,  которая  вам  больше  
нравится.  Так  что  желание  причинить  боль  исчезнет  из  вашего  ума.
Если  вы  скажете  или  сделаете  что-то  плохое  людям,  это  зло  вернется  к  вам.  
Никто  не  прощает.  Если  вы  относитесь  к  другим  так,  как  если  бы  вы  были  самим  
собой,  другие  будут  относиться  к  вам  так  же.  Если  вы  плохо  относитесь  к  
человеку,  этот  человек  будет  плохо  с  вами  обращаться.  Если  вы  ведете  себя  
хорошо  и  относитесь  к  другим  с  любовью,  другие  ответят  тем  же.  Если  вы  хотите  
видеть  в  зеркале  позитивное  и  счастливое  лицо,  вы  должны  отражать  позитивное  
и  счастливое  лицо.  Зеркало  всегда  возвращает  изображение  того,  что  находится  
перед  ним.  Поэтому,  если  вы  хотите  иметь  счастливую  жизнь,  всегда  отражайте  
положительный  образ.

Чем  сильнее  это  Я,  тем  больше  оно  страдает.  Чем  больше  вы  защищаете  это  Я,  
тем  больше  у  вас  будет  проблем.  Если  у  вас  есть  большое  Я,  у  вас  будут  большие  
проблемы,  если  у  вас  есть  маленькое  Я,  у  вас  будут  маленькие  проблемы,  а  если  
у  вас  нет  Я,  у  вас  не  будет  проблем.  Чем  больше  Меня,  тем  сильнее  желания,  а  
когда  у  тебя  сильные  желания  и  ты  не  можешь  их  исполнить,  ты  будешь  сильно  
страдать.  Каждый  должен  быть  доволен  тем,  что  имеет  сейчас.  Все  хотят  
богатства,  но  подумай,  что  есть  люди,  которым  намного  хуже,  чем  тебе,  гораздо  
больше  людей!  Есть  бедные  люди,  которые  живут  очень  счастливо,  и  есть  
миллионеры,  которые  несчастливы.Почему,  потому  что  бедные  знают,  что  у  них  
есть  то,  что  у  них  есть,  и  они  не  просят  большего,  потому  что  даже  если  они  
просят,  они  знают,  что  имеют.  есть  то,  что  есть.

повторяя  эти  мантры  снова  и  снова,  все  ваши  негативные  мысли  исчезнут.
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ЕСЛИ  ТЫ  ЧИТАЕШЬ  МАНТРУ,  ТЫ  БУДЕШЬ  БУДДОЙ

Если  вы  хотите  стать  миллионером,  вы  должны  начать  с  повторения  мантры.

И  это  помогает  вашей  жизни,  и  когда  вы  умрете,  вы  станете  свободным  богом,  и  
вы  сможете  путешествовать  по  всей  вселенной  и  родиться  на  любой  планете.  Это  
очень  важно.

Когда  что-то  позитивно,  если  ваша  мысль  негативна,  она  становится  негативной.

По  этой  причине  я  советую  всем  мысленно  практиковать  мантру  24  часа  в  сутки,  
повторяя  Амитуофо  или  Намо  Амитуофо  или  Отче  наш,  Отец  наш...  Если  хотите,  
вы  можете  повторять  Иисус  Христос  или  Мария.  Вы  должны  повторять  мантру  в  
своих  мыслях  в  течение  24  часов,  пока  вам  не  приснится  мантра  (или  имя  Бога).

Если  вы  хотите  стать  бессмертным,  вы  должны  начать  с  повторения  мантры.  Если  
вы  хотите  стать  свободной  душой,  вы  должны  начать  с  повторения  мантры.

Так  что  в  вашей  жизни  все  будет  позитивно  и  вы  сможете  достичь  запредельного  
мироздания,  только  начитывая  эту  мантру.

Чтобы  этого  не  произошло,  всегда  нужно  иметь  позитивное  мышление.  И  чтобы  
иметь  позитивное  мышление,  вы  должны  сначала  очиститься.  С  помощью  мантры  
вы  заменяете  12  миллионов  мыслей  в  секунду,  проходящих  через  ваш  разум,  всего  
одной.  Повторяйте  Будду  или  Иисуса  Христа.

Что  такое  мантра?  Мантра  для  буддизма  —  это  имя  Будды:  «Амитоуфо,  Амитоуфо,  
Амитоуфо…».  Это  буддийская  мантра.  Для  католиков  можно  повторять  мантру  
«Наш  Бог  или  Наш  Отец,  Наш  Отец,  Наш  Отец…».  Как  вы  хотите.

В  йоге  вы  должны  начать  с  чтения  мантры.

Если  вы  хотите  иметь  хорошее  будущее,  вы  должны  начать  с  повторения  мантры.

Это  мантра.  Чтобы  удалить  12  000  000  миллионов  мыслей  в  секунду,  которые  
проходят  через  наш  мозг,  сначала  нужно  провести  чистку.  Чтобы  избавиться  от  
всех  негативных  мыслей,  сначала  начните  с  повторения  мантры;  пока  вы  
работаете,  пока  вы  спите,  пока  вы  идете,  когда  вы  что-то  делаете,  ваши  мысли  
всегда  должны  быть  в  мантре:  Наш  Отец,  Наш  Отец,  Наш  Отец….  или,  если  вы  
предпочитаете  имя  Будды:  вы  можете  читать  с  4  слогами  «А-ми-туо-фо,  А-ми-туо-
фо,  Ам-итуо-фо…  или  с  6  слогами  «На-мо  А-ми-туо  -fo"...  Как  хотите.  Если  вы  всегда  
можете  думать  об  этом.

И  я  гарантирую,  что  все  нервы,  весь  стресс,  вся  грусть...  и  всевозможные  
негативные  мысли  исчезнут.  При  этом  удаляются  все  негативные  мысли,  влияющие  
на  ваше  здоровье,  безопасность,  счастье,  работу.  Все  плохое,  отрицательное  
преобразуется  в  положительное  посредством  практики  мантры.  Потому  что,  когда  
вы  думаете  о  негативном,  вы  в  конечном  итоге  становитесь  негативным.  Вот  что  
говорит  Будда:  «Все  мысли  становятся  реальностью».
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Оно  навсегда  с  нами,  оно  пребывает  в  бесконечности.  Когда  мы  покидаем  это  
тело,  душа  ищет  другое  тело,  чтобы  родиться.  Душа  всегда  одна.  Душа  не  
умирает.

Если  вы  хотите  выйти  из  круга  рождения  и  смерти  (умереть,  умереть,  умереть),  
начните  с  чтения  мантры,  чтобы  очистить  свое  негативное  мышление.  Когда  
вы  сможете  повторять  эту  мантру  мысленно  (нет  необходимости  повторять  ее  
вслух)  24  часа  в  сутки,  вы  станете  Богом.  Благодаря  этому,  повторяя  имя  Бога,  
однажды,  когда  мы  умрем,  Бог  придет  искать  нас,  чтобы  взять  нас  с  Собой,  
тогда  мы  будем  свободны.  Когда  бы  вы  ни  захотели,  вы  можете  спускаться  на  
эту  землю  снова  и  снова  и  рождаться  снова  и  снова.  Вы  будете  свободны  и  
бессмертны.  Повелитель  смерти  ничего  не  сможет  с  нами  сделать.  Поэтому,  
если  вы  хотите  быть  свободным,  сначала  подумайте  о  мантре:  Иисус  Христос,  
Отец  наш,  Намо  Амитуофо,  Намо  Амитуофо,  что  угодно.  Территория  богов  
одна,  она  одинакова  для  всех  религий.

Это  зависит  от  ваших  действий,  если  они  негативны,  душа  наказывается  и  попадает  в  
ад,  а  если  ваши  действия  позитивны,  она  поднимается  на  небеса.  Это  зависит  от  «я».

Когда  вы  достигнете  конца  своего  пути,  вы  окажетесь  в  том  же  месте,  что  и  все.  
Нет  разных  мест,  все  дороги  ведут  в  Рим,  в

Если  вы  делаете  это  от  всего  сердца,  со  всей  своей  энергией,  безоговорочно  24  
часа  в  сутки,  вы  можете  стать  богом  в  будущем,  вы  можете  достичь  той  же  
категории  и  уровня,  что  и  Иисус  Христос.

Тот,  кто  говорит  с  тобой  сейчас,  есть  мое  тело,  но  в  этом  теле  есть  дух.  Я  
использую  свое  тело,  чтобы  говорить  с  вами,  но  на  самом  деле  с  вами  говорит  
моя  душа.  Если  у  тебя  нет  души,  ты  можешь  говорить.  Следовательно,  тело  —  
это  то,  чем  мы  пользуемся,  но  это  не  «я».  Это  как  машина,  мы  пользуемся  
машиной,  но  машина  —  это  не  мы,  это  не  «я».

Что  делает  Иисус  Христос?  Забудь  о  маленьком  я  и  преврати  маленького  меня  
в  большого  меня.  Потому  что  маленький  я  —  это  тело.  И  это  тело  живет  всего  
несколько  лет,  не  более  того.  В  любой  момент  воздух  не  поступает  в  тело  и  на  
этом  бедная  жизнь  заканчивается.  Неважно,  бедный  ты,  богатый,  влиятельный….  
мы  все  умрем  в  одно  мгновение.  Вот  почему  вы  должны  понимать,  что  этот  
маленький  я  —  чистая  фантазия.  Это  не  более  чем  фантазия.  Это  нереально.  
Единственная  настоящая  вещь  —  это  наша  Душа,  наша  совесть,  это  истинное  
я.

Единственная  реальная  вещь  —  это  наш  разум,  наша  совесть,  то  есть  настоящий  
я.

Не  пытайтесь  навредить  другим  людям  ради  собственной  выгоды.
В  какой-то  момент  вы  можете  навредить  другим,  но  потом  мы  дорого  за  это  
заплатим.  Все  мы  знаем,  что  ад  существует.  Через  гипноз  вы  можете  узнать,  
что  рай  и  ад  существуют,  что  реинкарнация  существует.  Все  доказано.  Если  вы  
не  верите,  вы  можете  проверить  это,  проведя  сеанс  гипноза  с  любым  учителем,  
и  вы  увидите,  как  вы  вернетесь  в  прошлое.  Таким  образом,  вы  убедите  себя,  
что  когда  вы  умираете,  все  не  кончается,  а  что  вы  возрождаетесь,  вы  начинаете  
новую  историю.  К  добру  или  к  худу.
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Это  прямой  и  очень  легкий  путь  к  счастью,  которого  мы  все  ищем.  Просто  
практикуя  эту  мантру,  вы  можете  достичь  счастливого  конца.  Другого  пути  нет.

По  словам  бодхисаттвы  Гуаньинь,  вы  должны  практиковать  2  часа  в  день,  
разделенные  на  4  занятия  по  полчаса.

«Я  не  знаю,  что  делать,  я  не  знаю,  что  делать»

Желание  стать  бессмертным  находится  внутри  нас  самих.

Гуаньинь  учит  нас,  как  практикуют  мантру  в  раю.  Прежде  чем  я  научил  вас  
практиковать  мантру,  сегодня  я  собираюсь  научить  вас  тому,  как  Бодхисаттва  
Гуаньинь  говорит  нам,  что  мантру  следует  практиковать.

то  же  место.  Верите  ли  вы  в  Будду  или  в  Иисуса  Христа,  вы  приходите  к  одному  и  тому  же.

Не  обязательно  искать  снаружи  то,  что  у  нас  внутри.  Каждый  Великий  Мастер,  
что  бы  там  ни  говорили,  находится  внутри  нас.  Я  говорю  вам.  Не  смотрите  
наружу.  Не  позволяйте  никому  убеждать  вас,  говоря,  что  они  могут  спасти  вас,  
что  они  спасители.  Только  вы  можете  это  сделать,  никто  не  может  сделать  это  
за  вас.

Все  религии  ведут  к  одному  и  тому  же  месту,  нет  двух  разных  мест,  есть  только  
одно  и  оно  одинаково  для  всех.  Вот  почему  я  говорю  вам,  если  у  нас  не  будет  
плохих  мыслей,  наше  будущее  будет  ярким,  как  ложе  из  роз.  С  позитивным  
мышлением  вы  можете  исполнить  все  свои  желания.  Но  для  того,  чтобы  
исполнить  свои  желания,  вы  должны  начать  с  чтения  мантры,  очищающей  
негативные  мысли,  любые  мысли  о  мести,  ненависти  или  обиде.

Как  очистить?  начитывая  мантру  и  занимая  все  свои  мысли  этой  мантрой,  чтобы  
негативные  мысли  не  могли  проникнуть  в  ваш  ум.  Потому  что,  если  ваш  ум  
занят  негативными  мыслями,  это  повлияет  на  ваше  здоровье,  вы  можете  сойти  
с  ума,  у  вас  могут  быть  нервы,  приступы  всех  видов,  у  вас  может  быть  негативное  
будущее,  негативные  отношения  с  вашим  партнером,  с  вашей  семьей. .  По  этой  
причине  каждый  путь  к  счастью  начинается  с  практики  мантры,  которая  
очищает  ваши  мысли.  Когда  вы  сможете  думать  24  часа  в  сутки  о  мантре,  думать,  
думать,  думать  об  Амитуофо  или  Отче  Наш,  вы  сможете  очистить  свое  мышление.

Вы  можете  заниматься  в  группе,  вдвоем  или  в  одиночку.  В  случае  практики  в  
группе  или  вдвоем  в  одиночку,  одна  часть  начинается  с  повторения  «на  мо  а  ми  
туо  фо,  на  мо  а  ми  туо  фо»  дважды  медленно  и  четко,  в  то  время  как  другая  
группа  слушает,  когда  это  заканчивается,  те,  кто  был  слушая  декламируйте  «на  
мо  а  ми  туо  фо,  на  мо  а  ми  туо  фо»,  чтецы  слушают  и  так  далее.  Если  вы  
практикуете  в  одиночестве,  произнесите  «на  мо  а  ми  туо  фо»  вслух  2  раза  и  
дважды  про  себя  и  так  далее.  2  раза  вслух  и  2  раза  с  мыслью.  Сколько  раз  нужно  
практиковать  эту  мантру?

КАК  ПРАКТИКОВАТЬ  МАНТРУ,  ЧТОБЫ  ИМЕТЬ  ЗДОРОВЬЕ  И  ДОСТИЧЬ
РАЙ
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Спросите  у  любого  врача.  Вот  почему  я  говорю  вам,  попробуйте  с  помощью  
этой  мантры  отогнать  негативные  мысли  и  вылечить  свои  болезни,  потому  
что  у  этой  мантры  нет  побочных  эффектов,  как  у  таблеток.  Таблетки  лечат  
одно,  но  портят  другое,  и  тогда  начинаются  проблемы  со  всем  телом.  Друг  
сказал  мне,  что  врач  прописал  таблетку  и  теперь  его  дом  похож  на  аптеку.  
Это  плохо  для  тела.  Чем  больше  химии  вы  примете,  тем  хуже  будет  
чувствовать  себя  ваше  тело.

Если  вы  к  этому  не  привыкли,  вы  можете  начать  с  повторения  дважды,  
полчаса  утром  и  полчаса  вечером.  Чем  больше  времени  вы  потратите,  тем  
лучше.  Если  у  кого-то  есть  проблемы  со  стрессом,  нервами,  тоской,  головными  
болями  или  любым  другим  типом  болезни,  сконцентрируйтесь  на  том  месте,  
где  у  вас  есть  проблема  или  болезнь,  и  читайте  мантру,  потому  что  с  
помощью  мантры  вы  можете  исцелить,  и  самое  главное,  что  вы  не  т  имеют  
побочные  эффекты.  Это  зависит  от  вашей  концентрации.  У  вас  не  может  
быть  никаких  мыслей,  ни  хороших,  ни  плохих,  чтобы  концентрировать  свой  
голос  в  том  месте,  где  у  вас  есть  проблемы.  Также  важно  медитировать.  В  
каком  бы  положении  вы  это  ни  делали,  главное  чувствовать  себя  комфортно.  
Например,  если  вы  больны  в  постели  и  не  можете  встать,  вы  можете  
воспользоваться  возможностью  попрактиковать  мантру,  вы  должны  
медленно  и  спокойно  произносить  «на  мо  а  ми  туо  фо».  Потому  что  Бог  
говорит,  что  тот,  кто  просит  у  него  помощи,  приходит  на  помощь.  Вот  почему,  
если  вы  сосредоточенно  повторяете  его  имя,  он  приходит  вам  на  помощь.  
Попробуй  это.

Вы  должны  читать  мантру  во  время  медитации,  одновременно:  на  мо  а  ми  
туо  фо  на  мо  а  ми  туо  фо...  вслух,  а  затем  про  себя.  Чтобы  удалить  из  своего  
ума  любые  нервы  или  негативные  мысли,  вы  должны  сконцентрироваться  
на  повторении  этой  мантры,  и  вы  увидите,  как  нервы  уйдут,  через  несколько  
минут  уйдут  нервы  и  стресс.  Если  вы  не  будете  прислушиваться  к  этим  
отрицательным  эмоциям,  эти  эмоции  уйдут,  чем  больше  вы  будете  обращать  
на  них  внимание,  тем  больше  у  вас  будет  нервов  и  стресса.  Чем  меньше  вы  
будете  обращать  внимание  на  эти  эмоции,  тем  быстрее  они  уйдут.  Стресс,  
нервы,  гнев,  чувство  грусти...  все  это  напрямую  влияет  на  ваше  здоровье.  
Может

Поскольку  вы  не  можете  контролировать  свое  мышление,  вы  нездоровы,  и  
по  ночам  вам  снятся  кошмары,  и  вы  не  можете  спать,  вам  не  хочется  есть...  
и,  в  конце  концов,  вы  зависите  от  таблеток,  чтобы  иметь  возможность  спать  
и  отдых.  Но  таблетки  —  это  наркотики,  и  это  фатально  для  вашего  организма,  
потому  что  каждый  раз  вам  потребуется  больше  доз,  и  это  повлияет  на  ваше  
здоровье,  потому  что  все  таблетки  имеют  побочные  эффекты.

Практикуйтесь,  и  вы  увидите.

проконсультируйтесь  с  любым  врачом,  если  вы  не  можете  каждый  день  
выбрасывать  из  головы  эти  негативные  мысли,  у  вас  будут  боли  сначала  в  
одном  месте,  потом  в  другом,  на  следующий  день  в  другой  части  тела...  и  
если  вы  пойдете  ходить  к  врачу  каждый  день  по  разным  болячкам  в  конце  
концов  ничего  не  решишь.  Если  твоя  голова  не  перестанет  думать,  ты  
никогда  не  будешь  в  порядке.  Если  ваш  ум  не  перестанет  производить  
негативные  мысли,  ваше  тело  не  будет  здоровым,  потому  что  вы  не  
перестанете  посылать  негативные  ощущения,  и  ваше  тело  заболеет.  Если  вы  
хотите  здоровья,  вы  должны  контролировать  негативные  мысли  в  своем  
уме,  и  если  вы  не  в  состоянии  контролировать  их,  вы  не  будете  здоровы,  и  
вам  придется  очень  часто  ходить  к  врачу.  Если  вы  не  можете  исцелить  себя,  
вам  нужна  помощь  Бога,  поэтому  вам  следует  повторять  эту  мантру.
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Мы  используем  только  3%  полезных  программ,  остальное  мусор.  Итак,  теперь  
вы  знаете,  что  если  у  вас  есть  проблемы  со  здоровьем,  несмотря  ни  на  что,  вы  
должны  доверять  себе  и  доверять  мантре,  которая  может  исцелить,  а  затем  вы  
концентрируетесь  на  том  месте,  где  у  вас  есть  проблема,  и  повторяете  мантру  
со  100%  уверенностью.  У  вас  не  может  быть  сомнений.  Если  ты  это  сделаешь,  
уверяю  тебя,  ты  выздоровеешь.  Это  то,  чему  меня  научил  бодхисаттва  
Гуаньинь,  и  я  учу  вас.  Я  доверяю  Бодхисаттве  Гуаньинь  и  за  более  чем  40  лет  
решил  таким  образом  все  свои  проблемы  со  здоровьем.  Итак,  теперь  вы  
знаете,  что  все  истоки  зла  находятся  в  вашем  мозгу,  и  я  научил  вас,  как  
вылечить  ваши  болезни  от  истоков  зла.

Поэтому  не  глотайте  ничего  негативного  ни  от  кого,  потому  что  тогда  вы  
всегда  будете  болеть  и  вам  придется  ходить  в  больницу  каждые  два  на  три.  
Это  то,  чего  хочет  человек,  который  бросает  в  вас  мусор,  чтобы  вы  заболели.  
Так  что  ничего  не  глотай.  когда  люди  говорят

Пробуйте  и  практикуйтесь,  и  вы  увидите,  что  вскоре  все  ваши  недуги  исчезнут,  
и  вы  почувствуете  себя  полным  здоровья  и  энергии.  Доверься  Богу  Гуаньинь,  
как  я,  и  все  у  тебя  будет  хорошо.  Если  вы  будете  слушать  меня,  я  гарантирую,  
что  у  вас  никогда  не  будет  проблем  со  здоровьем.Читайте  мантру  2  часа  в  
день  по  1/2  часа,  и  у  вас  будет  здоровье  и  положительная  энергия.  Таким  
образом,  вы  можете  наслаждаться  жизнью  со  здоровьем.  Поскольку  здоровье  
—  это  самое  важное  в  жизни,  если  у  вас  нет  здоровья,  у  вас  нет  ничего.  Теперь  
вы  можете  быть  миллионером  и  иметь  прекрасную  и  счастливую  семью,  если  
у  вас  нет  здоровья,  вы  не  сможете  наслаждаться  жизнью.

Попробуй  сделать  как  я.  Я  практикую  уже  40  лет,  и  все  эти  годы,  если  у  меня  
были  какие-то  проблемы  со  здоровьем,  с  помощью  йогической  медитации  я  
вылечилась.

Всегда  думай  о  хорошем,  никогда  не  думай  о  плохом.  Даже  если  у  вас  что-то  
идет  не  так,  вы  всегда  думаете  о  хорошем,  и  вы  увидите,  как  все  вокруг  вас  
изменится  в  лучшую  сторону.  Не  берите  мусор,  который  вам  бросают  другие,  
и  не  держите  его  внутри  себя.  Если  кто-то  говорит  вам  плохие  слова  и  критикует  
вас,  думайте,  что  они  говорят  это  не  вам,  думайте  «бедняга,  это  сумасшествие»,  
не  принимайте  негатив,  который  другие  бросают  в  вас.  Если  вы  принимаете  и  
проглатываете  весь  негатив,  который  на  вас  бросают  другие,  то  вы  заболеете.

С  помощью  йога-медитации  и  чтения  мантр  я  концентрируюсь  на  том  месте,  
где  у  меня  есть  проблемы,  и  даю  команду  своему  мозгу  исцелить  это  место.  
Это  называется  самоисцелением,  с  божьей  помощью  уверяю  вас,  что  лечит.  
Неважно,  рак  это,  киста  или  какое-либо  заболевание.  Чтобы  вылечить  любую  
проблему  со  здоровьем,  во-первых,  вы  должны  доверять  себе,  во-вторых,  вы  
должны  доверять  мантре,  которую  читаете,  и  Богу.  В-третьих,  вы  должны  быть  
на  100%  уверены,  что  с  помощью  этих  двух  вещей  вы  излечитесь  на  100%.  
Если  вы  не  уверены  на  100%  и  сомневаетесь,  что  это  возможно,  то  это  не  
работает.  Вы  должны  доверять  на  100%.  Помните  хорошо,  все  зависит  от  
вашего  ума.  Сила  разума  очень  сильна.

Мы  используем  только  3%  своего  ума,  полезные  мысли,  остальные  97%  
думают  о  ерунде,  чуши  и  бесполезных  фантазиях.  Как  компьютерные  мусорные  
программы.

Если  другой  посылает  вам  мусор,  он  посылает  вам  дерьмо...  вы  собираетесь  глотать?  Нет.
Если  вы  проглотите,  другой  добился  своей  цели,  причинив  вам  боль.
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Надеюсь,  вы  послушаетесь  меня  и  последуете  моему  совету.

Просто  повторяйте  мантру,  которой  я  вас  учу,  и  старайтесь  советовать  другим  
делать  то  же  самое.  Если  кто-то  не  слушает  вас,  то  держитесь  на  безопасном  
расстоянии,  чтобы  этот  человек  не  причинил  вам  больше  вреда.

чушь  и  бред  быстро  читай  мантру  на  мо  а  ми  туо  фо,  на  мо  а  ми  туо  фо"  медленно,  
мягко  и  четко,  "на  мо  а  ми  туо  фо,  на  мо  а  ми  туо  фо".  Не  возвращайся  с  плохими  
словами  и  с  месть .

Большое  спасибо.

НАЗАД  ИНДЕКС
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29.-  ЛЮБОВЬ

Как  мать  любит  своего  ребенка,  эта  безусловная  любовь  —  чистая  Любовь.  День  и  ночь  
заботиться  о  ребенке.  Ночью  она  всегда  бодрствует,  хоть  и  устала  и  ничего  не  просит  и  
ничего  не  требует,  то  есть  Любовь

Вот  почему,  когда  сажают  дерево  со  всем  его  хозяином,  оба  должны  заботиться  о  нем.  
Потому  что,  если  один  осторожен,  а  с  другим  плохо  обращаются,  дерево  не  вырастет.

С  Любовью  люди  ошибаются.  Например,  в  Испании  на  сегодняшний  день,  23  сентября  
2010  года,  было  убито  50  женщин.  Всегда  выходит  одна  и  та  же  фраза:  «Если  не  мне,  то  
не  будет  никому».  Так  всегда  говорит  мужчина.  Человек  совершает  большую  ошибку.  
никому  не  принадлежит  и  не  является  рабом.  Мужчина  не  имеет  права  с  ней  играть:  
хочет  —  берет,  хочет  —  оставляет.  Ни  у  мужчины,  ни  у  женщины  нет  одной  души.  Душа  
подобна  электрическому  току.  Если  свет  красный,  свет  выходит  красным.  Если  свет  
белый,  то  и  свет  белый.

Если  вы  скажете,  что  это  только  мое,  все  станет  отрицательным.  Поэтому  хорошо  
запомни,  Любовь  не  может  требовать.  Если  вы  требуете  этой  любви,  она  негативна,  
одержима,  к  истинной  Любви  не  имеет  никакого  отношения.  Например

Это  означает,  что  если  в  этой  жизни  родился  мужчина,  то  в  прошлой  жизни  обязательно  
родилась  женщина  или  животное.  Родился  ли  он  мужчиной  или  женщиной,  нет  никакой  
разницы,  нет  никого  выше.  Душа  такая  же.  У  них  одна  душа.  Если  душа  у  всех  одинакова,  
то  никто  никого  не  превосходит.  Даже  король  не  выше  нищего.  Если  он  рождается  
принцем,  значит,  в  прошлой  жизни  он  творил  добро  и  теперь  в  этой  жизни  пользуется  
этими  заслугами.  Если  он  родился  нищим,  значит,  в  прошлой  жизни  он  поступил  
неправильно  и  поэтому  в  этой  жизни  он  не  может  наслаждаться  собой.

Что  такое  любовь?

Истинная  Любовь  —  это  чистая  положительная  Любовь.  Это  не  негативная  любовь.  Что  
такое  позитивная  любовь?  Это  предложение,  а  не  просьба,  не  требование,  то  есть  
Любовь,  ваша  душа,  ваша  мысль  другому  человеку  без  каких-либо  условий.  Без  всяких  
требований.  Это  чистая  Любовь.  Если  Любовь  ставит  условия  или  какие-то  требования,  
это  любовь,  это  не  чистая  Любовь,  это  обладание.

Вывод:  Когда  два  человека  спорят,  кто  прав?  оба  виноваты,  потому  что  каждый  хочет  
сойти  с  рук.  Все  хотят  быть  правы.  Когда  два  человека  по-настоящему  любят  друг  друга,  
они  едины.  Если  каждый  будет  думать  о  своих  интересах,  у  них  возникнет  конфликт  
интересов.

Все  говорят,  что  женятся  по  любви,  не  ошибитесь.  Собственническая,  эгоистичная  
любовь  —  это  не  любовь.  Если  ты  говоришь,  что  «ты»  мой,  то  ты  обладал  мной,  а  я  
обладал  тобой.  это  происходит  так  В  этом  случае  всегда  будут  проблемы,  конфликты  с  
обеих  сторон.  Что  вам  нужно  сделать,  так  это  объединить  две  души  в  одну.  Если  вы  оба  
один  и  тот  же  человек,  вы  не  будете  спорить  сами  с  собой.  Невозможный.  Если  вы  
кладете  что-то  в  руку  и  двигаете  рукой,  это  не  звучит.  два,  если  они  звонят
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Пока  вы  дарите  Любовь  всем,  кого  встречаете,  весь  мир  становится  Гарантированной  
Любовью!  человек  дает  Любовь  всем,  распространяет  эту  Любовь  на  всех,  и  каждый  
становится  Любовью  для  вас,  это  как  перед  зеркалом.  Если  вы  улыбнетесь,  зеркало  
улыбнется,  Гарантия!  Зеркало  похоже  на  другого  человека.  Поэтому,  если  вы  хотите  
счастья,  удачи,  долгой  жизни...  Единственное,  что  вам  нужно  сделать,  это  раздать  
Любовь.Если  ваши  женщины  Любят,  другие  возвращают  Любовь.  Конечно!  другой  не  
перестанет  бить  и  жалить,  другой  не  ответит  улыбкой.  Если  вы  хотите,  чтобы  другой  
любил  вас,  сначала  полюбите  другого.  знаю  или  нет

Всегда  думайте  о  них  в  первую  очередь.  Если  вы  подумаете  о  них  в  первую  очередь,  у  вас  
больше  не  будет  конфликтов.  Запомни  его  хорошенько.  Если  вы  думаете  о  «я»,  я  хочу  
этого,  я  думаю,  я  хотел  бы  этого...  Если  другой  не  делает  того,  что  я  говорю,  вы  злитесь,  это  
моя  вина.

Если  вы  дарите  любовь  всему  миру,  вы  везде,  и  весь  мир  любит  вас.  Все  любят  тебя.  Так  
же,  как  мы  любим  Иисуса  Христа  и  Марию.  К  Будде.  Они  отдают  свою  жизнь  и  свою  любовь  
людям.  И  мы  всегда  их  помним.  Они  святые,  они  дарят  всем  людям  свою  любовь,  а  не  
ненависть.  Хотя  Иисус  Христос  был  убит  невиновным,  он  продолжает  любить.  У  него  нет  
ненависти,  и  он  не  хочет  мести.  Ничего.  Вот  почему  мужчина  и  женщина  должны  забыть  о  
себе,  чтобы  соединить  двоих  в  одном  и  жить  очень  счастливо.

Хорошо  помни.  Женщина  не  собственность  мужчины,  а  мужчина  не  собственность  
женщины.  Два  это  одно.  Они  оба  собственники.  Если  так  пойдет,  вы  будете  жить  очень  
счастливо.  Любая  дискуссия  есть  вина  эгоизма,  вина  «я»:  я  хочу,  я  думаю...

Хорошо  помните,  что  источник  всех  проблем  находится  в  «я».  Здесь  нет

Так  что  у  вас  может  быть  счастливое  место,  счастливое  общество,  счастливое  государство,  
счастливый  мир...  Не  думайте,  что  каждый  из  вас.  Любовь  чиста,  когда  в  этой  любви  нет  
«я».  Если  есть  I,  то  будет  конфликт  интересов.  Большое  спасибо.

У  всех  нас  есть  мечта:  жить  долго  и  счастливо  со  своим  партнером,  с  семьей,  с  обществом,  
с  государством,  со  страной...  Поэтому  не  стоит  думать  о  «я»,  так  начинается  негатив,  
проблемы  с  другим.

подобно  Иисусу  Христу,  который  умирает  за  людей  из  чистой  любви  к  ближнему.

Вот  почему  не  «я»  любит.  Попробуйте  объединить  две  души  в  одну.  Если  есть  только  
один,  они  ничего  не  требуют  друг  от  друга.  Обсуждения  нет.  Как  будто  это  дерево.  Одно  и  
то  же  дерево  не  имеет  конфликтов.  Если  есть  два  дерева,  то  уже  есть  различия:  одно  
становится  выше,  другое  ниже,  на  одном  цветков  больше,  на  другом  меньше...  У  них  уже  
начинаются  различия.

Когда  вы  любите  своим  сердцем,  вы  не  думаете  о  «я».  Если  «я»  тебя  люблю,  у  тебя  уже  
будут  проблемы,  потому  что  тебе  не  нужно  различать  я-ты-его.

От  вашего  партнера,  от  вашей  семьи,  от  ваших  друзей,  от  общества,  от  государства.

Что  положительного?  это  Любовь,  которая  не  различает  Я-ты-он.  Если  в  семье  нет  любви,  
семья  распадается,  если  нет  любви  к  обществу,  общество  вредит  себе,  если  нет  любви  
между  странами,  то  приходит  война.  Если  на  планете  нет  любви  во  вселенной,  она  может  
загрязнить  вселенную  и  в  будущем  вызвать  войны  между  планетами.  Все  нуждается  в  
любви.  Если  не  будет  Любви,  у  нас  будут  стихийные  бедствия,  семейные,  личные  бедствия.  
Все  зло  будет  отрицательным.

Вот  почему  вы  должны  присоединиться  два  к  одному.  Прежде  чем  думать  о  себе,  подумайте  о  другом.

Зная,  что  они  приходят,  чтобы  убить,  он  наверняка  убегает,  ведь  никто  не  настолько  глуп!  
Но  Иисус  Христос  не  перестает  любить  ближнего.  Чистая  позитивная  любовь.

ты  знаешь.

Если  вы  хотите  жить  счастливо,  пожалуйста,  послушайте  меня:  прежде  чем  что-либо  делать,  
сначала  подумайте  о  своем  партнере.  Не  думайте  о  себе  в  первую  очередь.  Если  вы  в  
первую  очередь  думаете  о  себе,  вы  эгоистичны,  негативны.  Это  никогда  не  будет  работать  так.
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Все  дороги  отрезаны,  и  тогда  
вы  будете  намного  беднее,  чем  раньше.  отрицательное:  это  эгоистическое  «Я».  Если  вы  
продолжите  в  том  же  духе,  вы  останетесь  в  одиночестве.  Как  перед  зеркалом,  если  поставить  
отрицательное  лицо,  внутри  зеркала  лицо  тоже  станет  отрицательным.  Он  не  станет  
положительным.  Вот  почему,  если  вы  хотите  хорошей  жизни,  чтобы  вам  было  хорошо  со  
своим  партнером,  со  своей  семьей,  со  своими  соседями,  со  всем  обществом...  помогайте  
всем.  Потому  что  мы  едины.

Это  научно  доказано.  Люди  думали:  «О,  этот  ребенок  ничего  не  знает,  он  еще  не  родился  и  
ничего  не  знает.  Вы  неправы.  Он  знает  все,  что  вы  ему  передаете,  что  вы  едите,  что  пьете,  
все.  Это  понимает  каждая  будущая  мама.  Старайтесь  контролировать  все  негативные  
эмоции,  чтобы  родить  здорового  ребенка.  Это  первое.

Это  означает:  если  вы  хотите,  чтобы  ваш  ребенок  был  хорошим  человеком,  когда  вы  
беременны,  вы  должны  читать  книги  о  добрых  советах  и  добрых  делах.  Так  вы  учите  своего  
будущего  ребенка  быть  хорошим  человеком.  Если  ваш  сын  станет  хорошим  человеком  в  
будущем,  у  вашей  семьи  и  остальных  ваших  детей  будет  хорошее  будущее.  Если  во  время  
беременности  вы  всегда  мыслите  эгоистично,  нервничаете,  грустите  или  испытываете  
любые  отрицательные  эмоции,  когда  ваш  ребенок  родится,  он  будет  грустным,  негативным  
и  в  будущем  он  будет  плохим  человеком.  Это  очень  осторожно,  потому  что  вы  обучаете  
своего  ребенка  с  момента  беременности.  Вот  почему,  когда  вы  беременны,  вы  не  должны  
курить,  потому  что,  когда  вы  курите,  никотин  также  влияет  на  вашего  ребенка.  То  же  самое  
происходит,  когда  вы  пьете,  алкоголь  попадает  в  кровь  вашего  будущего  ребенка.  Если  он  
носит  алкоголь,  когда  станет  старше,  он,  скорее  всего,  станет  алкоголиком,  а  если  вы  курите,  
ваш  сын,  скорее  всего,  будет  курильщиком.  Вот  почему  вы  смотрите  очень  внимательно.

Во-вторых,  когда  ваш  ребенок  родится,  не  думайте:  Ах,  этот  ребенок,  который  только  что  
родился,  ничего  не  знает!  Он  не  умеет  говорить,  он  не  знает  языков,  и  он  начинает  делать  
негативные  вещи  перед  ребенком,  он  узнает  все,  что  видит  и  слышит.  Ребенок,  который  
подобен  чистому  листу  бумаги,  зависит  от  того,  как  вы  пишете  на  этом  чистом  листе  бумаги,  
он  это  зарегистрирует.  Детка,  послушай,  если  ты  кричишь,  кричишь  и  кричишь...  малыш  не  
знает,  хорошо  это  или  плохо,  и  он  учится  этому,  и  когда  он  станет  старше,  ему  тоже  захочется  
кричать.  все,  что  вы  говорите  или

Если  вы  хорошая  мать,  вы  должны  сделать  все  возможное  для  своего  будущего  ребенка,  
чтобы  он  родился  здоровым  душой  и  телом.  Любовь  матери  самая  большая  в  мире.  Для  
вашего  ребенка  вы  должны  делать  все  в  позитивном  мышлении.  Например,  если  вы  хотите,  
чтобы  ваш  ребенок  стал  музыкантом,  слушайте  музыку  каждый  день  и,  таким  образом,  
передайте  своему  ребенку  все  те  эмоции,  которые  связаны  с  музыкой.  Если  вы  хотите,  чтобы  
я  стал  врачом,  вы  должны  каждый  день  читать  книги  на  эту  тему.

еще  одна  вещь.  Поверь  мне,  всегда  и  во  всем  думай  о  другой  стороне  в  первую  очередь.
Не  в  вас,  потому  что  чем  больше  у  вас  «Я»,  тем  больше  негатива  будет  в  вашей  жизни  и  у  
вас  будет  больше  проблем.  Если  вы  хотите  жить  очень  хорошо  и  счастливо,  иметь  долгую  
жизнь  в  любви  и  здоровье,  вы  должны  делать  «я»  все  меньше  и  меньше,  пока  оно  не  
исчезнет.

Если  вы  сделаете  это,  вы  можете  получить  все  самое  лучшее  для  своей  жизни,  и  все  ваши  
положительные  пожелания  будут  выполнены.  За  все  негативное  в  конечном  счете  вы  
заплатите  дорого  и  с  лихвой.  Люди  заблуждаются,  думая:  «посмотрите,  как  обманывая  
людей,  я  получаю  выгоду».

Что  такое  материнская  любовь?

Когда  женщина  беременна,  очень  важно,  чтобы  во  время  беременности  она  не  думала  ни  о  
чем  негативном.  Если  вы  думаете  негативно,  эта  мысль  негативно  повлияет  на  вашего  
будущего  ребенка.

МАТЕРИНСКАЯ  ЛЮБОВЬ
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Вот  почему,  если  вы  хотите  иметь  счастливую  семью  и  иметь  замечательных  детей,  
хороших  в  семье,  хороших  с  вами  в  обществе,  вы  должны  учить  их  с  беременности,  
с  рождения  и  с  детства.

Он  из  меньшей  категории.  Все  зависит  от  воспитания,  от  беременности,  от  
новорожденного  до  его  роста.

Если  вы  не  воспитаете  своего  ребенка  хорошо,  как  мы  видим  каждый  день  много  
убийц  и  террористов,  которые  убивают  людей.  Почему  эти  люди  посвятили  себя  
убийству?  потому  что  с  детства  отец  или  мать  передают  ему  негатив.  Ребенок  вырос  
в  негативной  и  мстительной  среде.

Пожалуйста,  если  вы  не  готовы  положительно,  вы  можете  подождать,  когда  однажды  
вы  будете  положительно  готовы  иметь  детей,  а  не  с  критической  ситуацией,  с  
проблемами  в  семейной  жизни,  потому  что  это  отразится  на  вашем  ребенке.  
Поэтому  самое  главное  –  воспитать  ребенка  хорошим  человеком.  Всегда  думай  за  
других,  это  хороший  сын

вы  делаете  перед  ребенком,  ребенок  записывает  все.  Это  как  если  бы  это  было  
видео,  оно  записывает  все  хорошее  и  плохое.

Все  думают  обо  мне,  обо  мне,  обо  мне  и  не  думают  о  других.  В  этом  случае  это  не  
будет  правильно  с  вами  или  вашей  семьей.  Это  тоже  не  пойдет  на  пользу  обществу.  
Если  вы  не  воспитаете  своего  ребенка  правильно,  это  повлияет  не  только  на  вас,  но  
и  на  общество,  и  на  весь  мир.  Поэтому,  пожалуйста,  это  очень  важно,  это  касается  
не  только  вашего  сына.  Ваш  сын  зависит  от  образования,  он  может  быть  святым  или  
дьяволом.  Это  зависит  от  вас  как  от  матери.  Вот  почему  у  вас,  как  у  матери,  есть  
очень  важная  миссия.

Вот  почему  многие  люди  заблуждаются,  думая,  что  младенец  ничего  не  знает,  а  я  
вам  говорю,  что  младенец  знает  все,  все,  что  живет  в  его  детстве,  отметит  его  при  
развитии  его  жизни,  в  его  будущем.  Если  вы  не  уважаете  отца  или  мать,  ваш  ребенок  
видит,  слушает  и  учится,  а  потом,  когда  подрастет,  и  вас  уважать  не  будет.  Потому  
что  он  всему  учится  у  вас.  Поэтому,  если  вы  хотите,  чтобы  ваш  ребенок  уважал  вас,  
баловал  вас,  заботился  о  вас,  вы  должны  делать  то  же  самое  со  своими  родителями.  
Перед  своим  сыном  вы  должны  уважать  свою  мать,  своего  отца,  свою  семью,  своего  
мужа.  Так  что  ваш  сын  будет  учиться  у  вас,  и  когда  вы  состаритесь,  ваш  сын  будет  
делать  то  же  самое,  что  он  видел,  что  вы  сделали  со  своими  родителями,  семьей  и  
мужем.  Ваш  ребенок  учится  на  100%  тому,  что  вы  делаете.  Это  вы  должны  осознать.  
Малыш  все  понимает.  Если  вы  улыбнетесь  перед  новорожденным  ребенком,  ребенок  
ответит  улыбкой.

Если  человек  делает  очень  сердитое  лицо,  ребенок  начинает  плакать.  Если  вы  не  
попробуете,  встаньте  перед  ребенком  и  сделайте  эти  два  лица,  чтобы  увидеть,  как  
он  отреагирует.  Вот  почему  я  говорю,  что  ребенок  не  умеет  говорить,  но  это  не  
значит,  что  он  ничего  не  знает.  Ребенок  учится  всему  хорошему  и  всему  плохому.  
Все,  что  предшествует  этому.  Осторожный!

Хорошо  воспитывайте,  чтобы  иметь  хорошего  ребенка  для  себя  и  пользу  для  
общества.  Вот  почему  он  хорошо  слушает:  он  не  должен  прямо  или  косвенно  
передавать  отрицательную  мысль.  Это  касается  не  только  вас,  это  также  влияет  на  
общество,  государство  и  весь  мир.

Во  многих  странах  девочек  воспитывают,  рассказывая  им,  что  мужчина  —  это  бог,  
что  они  должны  во  всем  ему  подчиняться,  и  с  юных  лет  девочка  проглатывает  эту  
историю,  которая  не  справедлива  и  не  реальна.  Когда  она  становится  старше,  она  
делает  то,  чему  ее  учили  в  детстве.  В  Европе  учат  свободе  и  равенству.  Девушка  не  
будет  думать,  что  ерунда,  что  мужчина  —  бог  и  что  она  должна  ему  во  всем  
подчиняться.  Мужчина  может  жениться  на  женщинах,  которых  он  хочет,  а  женщина  
может  выйти  замуж  только  за  одного  мужчину.Вот  почему  это  зависит  от  
образования.Перед  законом  богов  мужчина  и  женщина  равны,  нет  вышестоящего.  
Нельзя  давить  слабых.  Логически  женщина  слабее  мужчины.  Но  то,  что  он  слабее,  
не  означает,  что  он  хуже.

Machine Translated by Google



Что  это  значит?  Если  вы  действительно  любите  себя,  то  сначала  вам  нужно  поставить  
маленькое  «я»  до  тех  пор,  пока  «я»  не  останется.

для  вас  и  хороший  гражданин  для  общества.  Вы  воспитываете  святого,  демона  или  
террориста;  все  зависит  от  вас.

Вы  будете  страдать  от  последствий,  а  не  другой  человек,  у  вас  будут  психологические  
проблемы,  физические  проблемы  в  вашей  утробе,  проблемы  в  вашей  совести...  так  
что  не  обращайте  внимания  на  других,  с  ними  ничего  не  случится,  они  не  будет  
страдать  от  последствий,  как  вы.  Поверьте,  это  очень  важно  для  вас  как  для  матери.  
Любовь  матери  -  самая  большая  любовь  в  мире.  И  если  вы  действительно  так  любите  
своего  будущего  ребенка,  вы  должны  приучать  его  с  беременности.  Вот  почему  вы  
должны  устранить  все  свои  пороки,  действия  мысли,  курение,  пьянство,  нервозность,  
печаль,  гнев...  все  эти  негативные  действия  должны  быть  устранены.  Если  вы  хотите,  
чтобы  ваш  сын  в  будущем  был  хорошим  сыном,  вы  должны  делать  то,  что  я  вам  
говорю,  и  у  вас  будет  замечательный  сын.  Неважно,  богат  ты  или  беден.  Даже  если  
вы  миллионер,  если  вы  плохо  воспитаете  своего  сына,  через  несколько  дней  он  
потратит  ваше  состояние,  ваши  деньги  и  вся  семья  впадет  в  нищету.  Хорошо  запомни  
мои  слова.  Большое  спасибо.

Люби  себя.  Сначала  вы  должны  полюбить  себя.

Если  это  Я  маленькое,  то  можно  сделать  что  угодно  на  благо  других.  Если  вы  думаете  
только  о  других,  логически  все  хотят  быть  вашими  друзьями,  все  вас  обожают,  при  
любом  хорошем  событии  они  думают  о  вас  в  первую  очередь,  потому  что  вы  хороший  
человек,  хороший  гражданин.  Чтобы  быть  хорошим,  в  первую  очередь  нужно  думать  
о  других.  Поскольку  вы  в  первую  очередь  думаете  о  других  и  не  думаете  о  собственных  
интересах,  все  вас  любят:  кто  не  хотел  бы  быть  вашим  другом?  Потому  что  вы  
заботливый,  впечатляющий  заботливый  человек  с  золотым  сердцем.  Все  любят  тебя,  
твоя  жизнь  будет  прекрасной.  У  вас  будут  все  возможности  в  этом  мире,  все  хотят  вам  
помочь,  все  вас  любят.  Чтобы  достичь  этого,  «я»  должно  становиться  все  меньше  и  
меньше,  пока  оно  не  станет  0.  Если  вы  сможете  превратить  это  «я»  в  0,  вы  станете  
богом  в  этом  мире.  Вы  будете  самым  желанным  человеком  на  этой  планете.  Так  же,  
как  Иисус  Христос.  В  Иисусе  Христе  нет  «я».  Иисус  Христос  умирает  за  людей.  Если  
бы  у  Иисуса  Христа  было  немного  «я»,  зная  день  и  час,  когда  римляне  пришли  искать  
его,  чтобы  убить,  он  бы  убежал.  И  он  не  убегает.  Это  значит,  что  Иисус  Христос  думает  
только  о  других,  думает  только  об  интересах  других.  Умереть  за  нас.  Это  означает,  
что  Иисус  Христос  приходит,  чтобы  свести  «я»  к  нулю.

В  школе  учат  только  быть  умным,  не  учат  быть  хорошим  человеком.  Помните  
хорошенько,  в  ваших  руках  будет  ваш  будущий  ребенок  хорошим  или  плохим.  Вот  
почему  миссия  матери  очень  важна.  Вы  должны  знать  важность  этого.  Никогда  не  
пытайтесь  сделать  аборт,  потому  что  это  убивает  вашего  ребенка:  вашего  будущего  
ребенка.  Тигр,  лев...  они  плотоядные  и  едят  всех  видов  животных,  но  они  никогда  не  
едят  своих  детей,  они  никогда  не  убивают  своих  детей.  Мы,  люди,  более  умные,  такие  
добрые  сердцем...  и  мы  убиваем  наших  детей?  Это  имеет  очень  серьезные  
последствия,  психические  и  физические.  После  2-3  абортов  вы  больше  не  сможете  
иметь  детей.  Когда  вы  станете  старше,  иметь  счастливую  семью  и  хотеть  иметь  детей,  
вы  не  сможете  этого  сделать.  Не  слушайте  людей,  которые  за  аборты.

Вот  почему  он  может  это  сделать.  Если  бы  мы  знали  день  и  час,  когда  они  придут  нас  
убить,  мы  бы  непременно  убежали.  То  есть

ЛЮБИТЕ  СЕБЯ  ВНУТРИ
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Вот  почему  каждый  может  стать  святым,  вопрос  в  том,  хочешь  ты  этого  или  нет.

Что  у  тебя  внутри?

гарантировано.  В  этом  разница  между  людьми  со  мной  и  людьми  без  меня.  Это  
единственная  разница.  Так  же,  как  J  достигает  самости  0  и  становится  богом.  
Если  это  делает  Иисус  Христос,  то  и  мы,  дети  Божьи,  можем  это  сделать.  Это  
зависит  только  от  того,  хотите  ли  вы  это  делать.

Ваш  интерьер  наполнен  миллионами  клеток.  Все  эти  клетки  составляют  наше  
тело.  То  же  самое  для  мужчин  женщин.  Люди  делают  ошибки:  большая  ошибка.  
Если  кто-то  заболевает,  они  просто  хотят  убивать  и  убивать:  здесь  люди  
ошибаются.  Клетки  являются  частью  вас  самих.  Если  вы  хотите  убить  что-то  в  
себе,  вы  ошибаетесь,  потому  что  эти  клетки  до  того,  как  заболеть,  были  
хорошими  клетками.  Почему  однажды  они  становятся  плохими  клетками,  
больными  клетками,  раковыми  клетками  или  другими  типами  болезней?  Потому  
что?  Я  объясню  почему:  клетки  получают  информацию  от  нашего  мозга.  Если  
ваш  мозг  мыслит  негативно,  логически  негативная  информация  достигает  
ваших  клеток.  Что  отрицательного?  Негативным  является  многое:  печаль,  месть,  
использование  людей  в  своих  интересах,  причинение  людям  вреда.

Мы  можем  стать  богом,  вопрос  в  том,  хочешь  ты  этого  или  нет.  Если  вы  не  
хотите  оставить  это  «я»,  однажды  владыка  смерти  заставит  вас  умереть,  
поскольку  вы  не  хотите  покидать  это  «я»,  вы  становитесь  душой  из  ада.  Если  
вы  оставите  себя,  вы  станете  самым  счастливым  человеком  в  мире,  а  когда  вы  
умрете,  вы  станете  богом.  Если  вы  зацепитесь  за  это  «я»  в  этом  мире,  вы  будете  
эгоистом,  пользуетесь  людьми,  плохим  человеком,  вас  никто  не  будет  любить,  
все  двери  закрыты,  все  дороги  заблокированы,  у  вас  будет  плохое  здоровье,  
неудача…  Чем  больше  я,  тем  больше  проблем  у  тебя  будет  в  этой  жизни,  а  также  
после  смерти.  Ты  будешь  демоном,  ты  отправишься  в  ад,  и  у  тебя  ничего  не  
получится.  Вот  почему,  если  вы  любите  себя,  вы  должны  делать  это  для  себя.  А  
делать  добро  для  себя  означает,  что  вместо  того,  чтобы  быть  эгоистичным  и  
думать  о  своих  интересах,  надо  дарить  любовь  людям.

Это  противоположно  тому,  что  думают  люди.  Знакомы  вы  с  людьми  или  нет,  вы  
должны  относиться  к  ним  одинаково,  потому  что  все  они  дети  Божьи,  мы  все  из  
одной  категории.  Вы  не  можете  различать  богатых,  бедных,  знатных,  нищих,  
красивых,  уродливых...  Перед  нашим  Богом  мы  все  имеем  одну  категорию,  один  
уровень.  Никто  не  превосходит  другого:  мы  все  одинаковы.  Запомни  хорошенько:  
перед  Богом  нищий  и  король  одной  категории,  у  них  одна  душа.  Разница  лишь  
в  том,  что  короли,  принцы  или  миллионеры  в  своих  прошлых  жизнях  творили  
добро  для  народа.  Так  что  в  этой  жизни  вы  можете  наслаждаться.  Нищий,  в  
прошлой  жизни  он  был  очень  эгоистичным  человеком,  поэтому  в  этой  жизни  у  
него  ничего  нет.  Отличаются  они  только  этим.  Его  душа  из  той  же  категории.

Все,  что  угодно,  чтобы  воспользоваться  другими.  Это  называется  негативным  
мышлением.  При  таком  типе  мышления  первым  платите  по  счетам  вы.  Потому  
что  при  таком  типе  мышления  клетки  думают  то  же,  что  и  вы:  если  вы  думаете  
негативно,  ваши  клетки  думают  негативно.

И  ваши  клетки  становятся  отрицательными.  Сначала  они  нападут  на  вас,  и  по  
логике  вещей  у  вас  внутри  будет  мировая  война:  хорошо  это  или  плохо,  все  
будет  убито,  а  вы  заплатите  своим  здоровьем.  Каждая  негативная  мысль  влияет  
на  ваши  клетки,  и  они  становятся  негативными.  Чтобы  остановить  любой  тип  
болезни,  вы  должны  изменить  свое  мышление.  Вы  должны  любить:  любите  
свои  клетки,  если  вы  даете  любовь  своим  клеткам,  они  учатся  любить  себя,  а  
если  они  любят  себя,  они  также  любят  вас  и  не  болеют.  Итак,  хорошо  запомните:  
клетки
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Мысль  приводит  в  порядок  весь  организм,  и  автоматически  весь  организм  
останавливается.  Если  он  дает  приказ  организму,  что  он  должен  жить,  у  вас  есть  
надежда.  Но  вы  должны  любить  свой  внутренний  мир,  эти  больные  клетки,  чтобы  
они  исцелились.

Третье:  дыхание:  оно  должно  быть  долгим,  тонким  и  мягким,  до  пупка.

Многие  вещи  могут  изменить  ваши  клетки,  прежде  всего,  но  важно  ваше  
мышление.
Во-вторых,  это  еда.  Помните  хорошо:  вы  не  должны  есть  консерванты.

Когда  вам  удается  любить  свой  внутренний  мир,  вы  должны  любить  свой  
внешний  вид,  чтобы  соединить  эту  любовь  с  другими.  Если  вы  любите  других,  
свою  семью,  своих  друзей...  вы  будете  любить  общество,  свою  страну  и  весь  мир,  
поэтому  эта  земля  будет  раем.

,

Вот  почему,  если  вы  любите  свой  интерьер,  сначала  полюбите  свои  клетки,  если  вы  
любите  свои  клетки,  они  ответят  вам  взаимностью.  Таким  образом,  плохие  клетки  
становятся  хорошими.

раньше  они  не  были  отрицательными.  Почему  сейчас  они  отрицательные?  
Потому  что  вы  превратили  клетки  в  негатив  своим  мышлением.  Потому  что  если  
вы  учите  их  негативу,  они  учатся  негативу:  ваши  клетки  учатся  у  вас.

Если  вы  не  перестанете  есть  химикаты,  таблетки,  лекарства,  консерванты….

Вы  не  должны  есть  никаких  химических  продуктов,  вы  должны  есть  натуральные  
продукты  без  химии.

Сначала  вы  должны  полюбить  себя,  и  когда  внутри  вас  есть  любовь,  тогда  
вы  должны  передать  эту  любовь  вовне,  любя  других.

Большое  спасибо.

Это  очень  важно.

От  вас  зависит,  если  больной  не  хочет  жить,  его  не  спасет  даже  Бог.

Как  клетки  будут  в  порядке?  Старайтесь  употреблять  естественные  лекарства  и  
принимайте  меньше  химических  препаратов.  Всем  известно,  что  лекарства  лечат  
одно  и  портят  другое.

Чтобы  вылечить  любую  болезнь,  врачи  помогают  вам  на  30%,  остальные  70%  вы  
должны  положить  своим  позитивным  мышлением.

Постарайтесь  научить  свои  клетки  превратиться  в  святые  клетки  в  хорошие  
клетки.  Таким  образом,  ваши  клетки  помогают  вам,  а  не  раздражают  и  не  
причиняют  вам  вреда.  Вот  почему  любите  свои  плохие  клетки,  чтобы  вылечить  
их  и  иметь  много  здоровья.  Если  вы  дарите  своим  клеткам  много  любви,  они  
отвечают  вам  взаимностью.  Если  вы  хотите  красоты,  клетки  дают  вам  красоту  и  
молодость.  Ваши  клетки  подчиняются  вам.  Но  все  зависит  от  вас.  Клетки  только  
получают  приказы,  они  не  действуют  своей  мыслью,  нет.  Они  не  думают,  они  
просто  выполняют  приказы.

Клетки  нуждаются  в  кислороде.  Если  вы  дышите  только  легкими,  дыхание  очень  
короткое.  Вы  должны  дышать  до  пупка,  с  длинным  вдохом.  Ваша  кровь  нуждается  
в  кислороде,  научитесь  дышать  ровно,  медленно,  мягко  и  долго.  Вы  должны  
приучить  свое  тело  дышать  так  24  часа  в  сутки.  Так  ваши  клетки  скажут  вам  
спасибо  и  у  вас  будет  крепкое  здоровье.

НАЗАД  ИНДЕКС

Machine Translated by Google



30.  И.  ЗНАТЬ  РАЗНИЦУ.  Я  ТЫ  ЕГО

Сколько  лет  мы  живем?  Мы  не  знаем.  Каждую  ночь,  когда  мы  ложимся  спать,  мы  
отключаемся  от  мира,  это  называется  маленькая  смерть.

Чем  больше  вы  думаете  о  себе,  тем  сложнее  будет  ваша  жизнь,  если  вы  
эгоистичны,  вас  все  будут  ненавидеть,  и  у  вас  не  будет  друзей.  Никто  не  полюбит  
тебя,  если  ты  думаешь  только  о  себе.  Вот  почему  в  первую  очередь  всегда  
думайте  о  других,  и  все  захотят  быть  с  вами  и  помогать  вам.  Конечно.

Если  вы  хотите,  чтобы  здесь  был  рай,  вы  должны  сначала  иметь  сердце,  полное  
любви.  Тогда  ваше  окружение,  ваши  люди,  ваше  окружение  —  все  они  будут  с  
вами  ангелами,  они  будут  с  вами  святыми.  Сначала  вы  должны  быть  ангелом,  
святым,  и  все  вокруг  вас  станет  для  вас  ангелом.

Люди,  которые  всегда  думают  обо  мне,  ошибаются.  Это  я  вводит  нас  в  
заблуждение.  Все,  что  начинается  с  МЕНЯ,  идет  не  так:  мир,  личные  отношения.  
Что  я  не  истинное  Я.  Что  я  есть  продукт  союза  сперматозоида  и  яйцеклетки,  это  
я  из  плоти  и  крови.
Это  я  рождаюсь  и  умираю.  Когда  мы  рождаемся,  мы  ничего  не  приносим,  ни  
богатства,  ни  того,  что  видим  или  осязаем.  Когда  мы  умираем,  мы  ничего  не  
берем  с  собой.  Люди,  которые  думают  и  борются  только  за  это  Я,  доживают  до  
конца  жизни,  и  все  становится  ничем,  и  ничто  становится  0.  Если  это  0,  что  мы  
делаем,  борясь  за  это  фантастическое  Я,  за  это  ложное  Я?

Когда  ты  спишь,  ты  как  будто  мертв.  Мы  не  знаем,  встанем  ли  мы  на  следующий  
день.  Какой  будет  наша  последняя  ночь?  Мы  не  знаем.  Если  хочешь  жить  
хорошо,  надо  уменьшить  это  Я,  потому  что  чем  больше  это  Я,  тем  больше  у  нас  
будет  проблем.  Если  это  I  будет  маленьким,  у  нас  будет  меньше  проблем.  Чем  
больше  это  «я»,  тем  больше  мы  эгоистичны.  Чем  эгоистичнее,  тем  труднее  жить  
со  всеми.  Кому  нужен  эгоистичный  друг  или  член  семьи?  Ты  ни  с  кем  не  
подстраиваешься,  ни  с  семьей,  ни  с  друзьями,  ни  с  обществом,  ни  с  государством.  
Эгоизм  вводит  нас  в  заблуждение,  ведет  к  плохой  жизни.  Если  это  я  крошечное,  
оно  всегда  думает  о  других.  Итак,  вы  любите  всех  живых  существ;  ваша  семья,  
ваши  друзья  и  все  общество.  Если  вы  любите  других,  как  самого  себя,  все  захотят  
быть  рядом  с  вами  и  помогать  вам.  Если  вы  относитесь  к  человеку  так,  как  если  
бы  вы  были  самим  собой,  если  вы  любите  других  любовью,  логически  другие  
будут  любить  вас.  Это  как  если  бы  вы  были  перед  зеркалом.  Если  вы  смотрите  в  
зеркало  с  любовью,  отражение  в  зеркале  возвращает  вам  любовь.  Если  вы  
эгоистично  смотрите  в  зеркало,  зеркало  также  будет  отражать  эгоизм.  Любовь  
возвращает  любовь.  Эгоизм  возвращает  эгоизм,  и  у  вас  ничего  не  получится.  
Если  вы  хотите,  чтобы  у  вас  все  шло  хорошо,  чтобы  вы  были  счастливы,  чтобы  у  
вас  было  хорошее  будущее  и  жизнь  была  полна  позитива,  все,  что  вам  нужно  
делать,  это  думать  о  других.  Не  думайте  о  Я.

Если  вы  не  перестанете  раздражать  других,  кто  захочет  сблизиться  с  вами?  Если  
вы  обмениваетесь  рукопожатием  с  другими,  вы  позитивны,  вы  дарите  радость,  
вы  улыбаетесь  сердцем,  полным  любви,  я  гарантирую,  что  все  вернут  вам  ту  же  
монету.  Если  вы  дарите  любовь,  все  любят  вас  в  ответ.  Если  вы  хотите  придать  
смысл  своей  жизни,  иметь  настоящее  богатство  и  прекрасную  жизнь,  то  уже  
знаете,  все  зависит  от  вас,  от  того,  что  вы  отдаете.  Если  вы  хотите,  чтобы  
окружающая  вас  среда  была  позитивной,  вам  сначала  нужно  быть  позитивным  
с  другими.
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Так  вы  сможете  прожить  полностью  счастливую  жизнь  и  исполнить  все  свои  
желания.  Большинство  людей  не  заботятся  о  других.  Они  идут  на  любого  ради  
собственной  выгоды.  Вы  сможете  перешагнуть  друг  через  друга  один  раз,  так  
как  люди  вас  не  знают,  они  позволят  наступить  на  себя.
Но  если  вы  попробуете  это  во  второй  раз,  никто  не  позволит  вам  снова  
воспользоваться  ими,  и  никто  не  захочет,  чтобы  вы  были  на  их  стороне,  потому  
что  вы  воспользовались  ими.  Тогда  ваше  будущее  будет  адом.  Поэтому,  если  вы  
хотите  жить  хорошо,  вы  должны  прежде  всего  иметь  сердце,  полное  Любви,  
любить  все  живое.  Потому  что,  если  вы  дарите  любовь,  все  будут  любить  вас  в  
ответ,  и  ваша  жизнь  станет  фантастическим  раем:  если  вы  хотите  денег,  вы  
можете  иметь  деньги,  потому  что  все  вам  помогут  и  все  дадут  вам  шанс.  Все  
хорошее  будет  предложено  вам  в  первую  очередь,  потому  что  вы  лучше  других.  
Наоборот,  если  вы  всегда  думаете  о  себе  и  не  заботитесь  о  других,  вас  никто  не  
будет  любить  и  все  будут  вас  раздражать.  В  таком  случае  вы  никуда  не  уйдете,  
вы  не  уйдете  далеко.  Вот  почему,  когда  мы  говорим:  я  вижу:  когда  вы  что-то  
видите,  вы  различаете,  нравится  вам  это  или  не  нравится.  Я  люблю;  когда  вы  
говорите,  что  я  люблю,  различия  между  я  люблю  и  я  не  люблю.  Я  думаю:  я  
думаю  хорошо  или  я  думаю  плохо.  Вы  всегда  сначала  думаете  и  говорите  обо  
мне,  и  вы  совершаете  большую  ошибку,  потому  что  говоря,  что  я  думаю,  я  вижу,  
я  хочу,  я  хочу,  вы  очень  эгоистичны.  Если  вы  думаете  о  себе  в  первую  очередь,  
то  другие  будут  во  вторую  очередь.  Но  ты  ошибаешься,  другие  на  первом  месте.  
Мы  можем  жить  хорошо,  это  зависит  от  окружающей  среды  и  людей.  Если  
окружающая  среда  позитивна,  люди  позитивны,  и  вы  живете,  наполненные  
счастьем,  любовью,  и  ваша  жизнь  —  это  рай.  Так  что  никогда  не  вините  других.  
В  своих  вещах  виноваты  только  мы  сами.  Если  мы  будем  использовать  других  
для  собственной  выгоды,  в  конце  концов  мы  дорого  заплатим.  Если  вы  позволите  
кому-то  другому  воспользоваться  вами,  этот  человек  всегда  будет  вам  должен  и  
будет  хорошо  к  вам  относиться.  Если  ты  хоть  немного  воспользуешься  кем-то,  
другой  будет  думать  о  тебе  плохо  и  ничего  с  тобой  не  захочет.  По  этой  причине  
то,  что  я  говорю  и  люди  не  понимают,  имея  большое  Я,  является  большим  
несчастьем  для  вашей  жизни,  вашего  здоровья.  Чем  больше  я,  тем  больше  у  
тебя  несчастий.  Если  у  вас  будет  это  меньшее  Я,  вы  будете  счастливее  и  сможете  
исполнить  все  свои  желания.Хотите  ли  вы  быть  счастливым?  Хочешь  исполнить  
все  свои  желания?  Вы  хотите  иметь  счастливую  семью,  друзей,  партнера,  работу,  
богатство,  красоту...?  Все  зависит  от  вашего  мышления.  То,  что  вы  хотите  
изменить,  меняется  в  соответствии  с  вашим  мышлением.  Если  вы  хотите,  чтобы  
ваше  окружение  было  похоже  на  ад,  меняйтесь  как  ад.  Вот  так  вот.

Люди  говорят:  это  тело  мое.  Вы  ошибаетесь,  это  тело  не  наше.  Мы  используем  
это  тело.  Тело  —  подарок  наших  родителей,  оно  не  твое.  Вы  просто  используете  
его.  Тело  как  машина,  машина  твоя,  но  это  не  ты.  Нет  необходимости  делать  
плохие  дела,  чтобы  получить  пользу  для  этого  ложного  тела.  В  конце  концов,  
когда  мы  умираем,  мы  ничего  не  забираем  с  собой,  так  за  что  мы  сражаемся?  
так  что?  это  бесполезно;  Имущество,  деньги,  семья.  Когда  мы  умираем,  все  
кончено:  когда  ты  умираешь,  ты  не  можешь  забрать  своих  детей,  свою  жену,  
свое  имущество  или  какое  бы  то  ни  было  богатство.  Никто  не  может  умереть  за  
тебя.  Никто  не  может  наслаждаться  за  вас.  Поэтому  все  зависит  от  вас.  –  Если  вы  
хотите  жить  в  атмосфере  счастья  и  чтобы  у  вас  все  было  хорошо,  вам  нужно  
всего  лишь  любить  каждое  живое  существо  и  не  видеть  в  других  никаких  
недостатков,  потому  что  никто  не  совершенен.  Если  мы  несовершенны,  мы  не  
можем  ни  на  кого  указывать  пальцем,  потому  что  у  всех  нас  есть  свои  недостатки,  
как  и  у  всех  остальных.  Если  ты  хороший  человек,  постарайся  не  видеть  
недостатков  других.  Это  как  если  бы  кто-то  сказал  вам:  «у  тебя  черное  пятно  на
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ЗНАТЬ  ОТЛИЧАТЬСЯ

Если  ты  оставишь  это  мне:  «Я  хочу  это,  я  хочу  другое,  я  хочу…»  всегда  думаю  о  
тебе.  Если  бы  вы  могли  думать  только  о  других,  о

Проблема,  с  которой  мы  сталкиваемся  до  того,  как  стать  свободными,  заключается  
в  том,  что  мы  не  знаем,  как  различать.  Ранее  мы  говорили  о  первой  проблеме,  а  
теперь  поговорим  о  второй.  Какая  разница?  «Я,  ты,  он,  которые  начинают  
различать,  но  мы  ошибаемся,  потому  что  «я,  ты  и  кто-либо  еще»  не  существует,  
потому  что  мы  все  едины».  «Я,  ты,  он»  не  существуют.

лицо»,  а  другой  отвечает:  «А  что  у  тебя,  у  тебя  все  черное,  в  грязи».  Мы  всегда  
видим  ошибки  других,  мы  никогда  не  видим  собственных  ошибок.  Поэтому,  
прежде  чем  указывать  пальцем  на  другого,  сначала  укажите  на  себя.  Если  у  вас  
есть  ошибки,  вы  не  можете  и  не  имеете  права  ни  на  кого  указывать  пальцем.  
Все  ошибаются,  надо  прощать.  Если  вы  не  способны  никого  простить,  другие  не  
простят  вас.  Мы  всегда  ошибаемся,  поэтому  постарайтесь  не  быть  таким  
упрямым  и  сказать,  что  я  хочу,  чтобы  так  и  было.  так  что?  сколько  лет  ты  будешь  
жить?  Старайтесь  жить  хорошо,  спокойно,  никого  не  обижая.  Вы  не  можете  
хорошо  жить  на  чужой  боли.  Так  хорошо  жить  нельзя,  рано  или  поздно  дорого  
заплатишь.  Если  вы  сильно  бросите  мяч  в  стену,  мяч  сделает  вас  сильнее.  И  чем  
сильнее  вы  его  бросаете,  тем  сильнее  он  становится.

Разница,  существующая  между  Святым  и  нами,  заключается  в  том,  что  Святой  
делает  и  думает  только  для  других,  а  мы  действуем  только  для  своей  выгоды,  
для  себя.  Мы  ничего  ни  для  кого  не  делаем.  Если  бы  мы  поступали  так  же,  как  
Бог,  Иисус  Христос  или  Будда,  мы  были  бы  такими  же  богами,  как  они.  Вам  просто  
нужно  отбросить  это  «я».

Мы  как  капля.  Когда  приходит  волна,  водопад  может  выпрыгнуть  из  воды,  но  он  
вернется  в  море.  Когда  эта  осень  выпрыгивает  из  воды,  мы  думаем  о  «я»,  но  это  
не  реально,  потому  что,  как  только  она  возвращается  в  воду,  мы  все  едины.  Мы  
все  вместе,  как  один.  Мы  и  другие  едины,  и  вселенная  едина.  Если  вы  причиняете  
боль  другим  людям,  вы  причиняете  боль  себе.  я  я  я.

Оно  всегда  возвращается  к  вам  с  одной  и  той  же  силой:  хорошей  или  плохой.  
Если  вы  хотите  иметь  хорошее  здоровье,  вы  можете  иметь  его  благодаря  мысли.  
Потому  что  из  головы  сигналы  посылаются  всему  телу  через  позвоночник,  и  в  
каждом  позвонке  есть  нервы,  которые  передают  эту  мысль  всему  организму.  
Если  ваша  мысль  негативна,  она  отрицательно  влияет  на  ваше  тело,  на  ваше  
здоровье.  Даже  врач  не  может  вас  вылечить.  Если  у  вас  только  негативные  
мысли,  они  переходят  в  тело,  блокируются,  и  у  вас  всегда  будут  проблемы  со  
здоровьем.  Чтобы  ваше  тело  функционировало  хорошо,  мозг  должен  посылать  
позитивные  сообщения,  мыслить  позитивно.  Таким  образом,  если  у  вас  
позитивные  мысли,  ваше  здоровье  будет  положительным,  как  и  ваша  жизнь.  
Если  вы  позитивно  относитесь  к  своей  семье,  ваша  семья  будет  позитивно  
относиться  к  вам.  Все  будет  позитивно.  Если  вы  негативны,  все  будет  негативным  
и  все  пойдет  не  так,  потому  что  ваше  мышление  негативно.  Нет  другого  
виновника,  кроме  вас  самих.  Вина  наша.  Поэтому  все  хорошее  или  плохое  мы  
делаем  сами.  Не  пытайтесь  указать  на  кого-то  пальцем,  потому  что  нет  другого  
виновника,  кроме  вас  самих.  Это  я.  Если  хочешь  жить  хорошо,  забудь  о  Атмане  
и  распространяй  любовь  на  всех.  Затем,  когда  вы  умрете,  вы  сможете  стать  
ангелом,  потому  что  у  ангелов  большое  сердце,  полное  любви.  Большое  спасибо.
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ЕСЛИ  ТЫ  ОСТАВЬШЬ  «Я»,  ТЫ  СТАНЕШЬ  БОГОМ

Согласно  писаниям  Будды,  на  других  планетах  продолжительность  жизни  составляет  
от  1000  до  1 000 000  лет  и  более.

Это  кажется  не  очень  логичным,  но  это  так.  В  жизни  не  следует  разочаровываться  ни  
в  одном  неисполненном  желании.  Когда  есть  разочарование,  из-за  желания  ты  
способен  сделать  что-нибудь  плохое  другим,  чтобы  добиться  его.  Последствия  очень  
серьезные,  это  как  бы  "хлеб  на  сегодня  и  голод  на  завтра".  Поэтому  вы  должны  с  
расслаблением  и  серьезностью  оставить  все  желание  действовать  правильно.  
Многие  люди,  чтобы  удовлетворить  свои  желания  богатства,  совершают  
всевозможные  преступления.  В  любой  день  закон  вступит  в  силу  и  заберет  у  тебя  
все,  и  ты  отправишься  в  тюрьму.

Есть  негативные  желания  и  позитивные  желания.  Не  пытайтесь  иметь  желания  к  
чужим  вещам.  Так  же,  как  Иисус  Христос,  который  оставил  все,  и  все  его  помнят,  
потому  что  он  все  отдал  для  других.  Или  как  Будда,  который  перестал  быть  принцем,  
оставил  свою  власть,  всевозможные  богатства,  удобства...

Чем  больше  вы  ищете  этот  тип  богатства…  сколько  лет  это  богатство  может  длиться?  
20  или  30,  40  или  50  лет?  А  потом,  когда  мы  умрем,  что  вы  будете  делать  со  всем  этим  
богатством,  мы  ничего  с  собой  не  возьмем.  Если  только

На  этих  планетах  не  так  много  желаний,  не  так  много  прихотей,  они  не  такие  
эгоистичные,  как  мы.  Следовательно,  если  мы  способны  мыслить  как  боги,  мы  будем  
богами,  мы  боги.

Привет.  Оставьте  все  желания,  чтобы  иметь  все  желания.  В  жизни,  если  вы  хотите  
иметь  все,  сначала  вы  должны  отказаться  от  всех  желаний.

Вы  мгновенно  станете  Буддой  или  Иисусом  Христом.  Это  зависит  от  нашей  мысли,  от  
единственной  мысли,  такой  простой.

Наш  дух  приходит  извне,  он  не  с  этой  планеты  Земля.

В  загробной  жизни  все  боги  могут  умереть  и  снова  воскреснуть.  Если  бы  мы  когда-
нибудь  могли  оставить  это  «я»,  мы  бы  в  одно  мгновение  стали  святыми,  ангелами  
или  богами  и  были  бы  свободны  от  рождения  и  смерти.  Мы  могли  бы  прийти  сюда  
или  отправиться  на  другую  планету.

На  этой  планете  продолжительность  жизни  составляет  примерно  100  лет.

Будда  говорит:  в  будущей  жизни  есть  3000  великих  вселенных,  и  наша  вселенная  —  
одна  из  этих  3000  вселенных.  Иисус  Христос,  Будда,  они  живут  за  пределами  нашей  
Солнечной  системы.  Если  мы  хотим  быть  свободными,  мы  должны  научиться  
оставлять  это  «я»,  как  Иисус  Христос  или  Будда.  тогда  мы  будем  совершенно  
свободны.  Не  так,  как  здесь,  каждый  день  за  что-то  борясь  и  ничего  не  беря.  В  любой  
момент  мы  умрем,  так  почему  же  мы  сражаемся?  Иисус  был  беден,  Будда  был  беден,  
они  ни  в  чем  не  нуждались.  Ты  просто  должен  понять,  что  ты  должен  уйти  от  этого  
«я».  Если  остановить  это  «я»,  если  мы  перестанем  думать  только  о  себе,  о  своей  
выгоде,  если  мы  перестанем  быть  эгоистичными,  никто  не  совершит  никакого  
преступления  ни  на  этой  земле,  ни  на  других  планетах.  Происхождение  зла  
начинается  с  эгоизма,  начинается  с  «я».  Если  бы  каждый  перестал  думать  о  себе,  
никто  не  совершил  бы  никакого  преступления,  и  эта  земля  была  бы  раем.  Наша  
миссия  здесь,  на  земле,  помогать  другим,  мы  здесь  не  для  отдыха.  Здесь  у  нас  больше  
плохого,  чем  хорошего.  Это  не  рай,  поэтому  я  хотел  бы,  чтобы  вы  все  поняли,  что  
для  того,  чтобы  быть  как  Будда  или  Иисус  Христос,  нужно  только  оставить  это  «я».  И  
ничего  больше,  это  так  просто.

И  когда  ты  умрешь,  твоя  душа  может  быть  свободна.

Machine Translated by Google



Это  говорят  не  только  буддисты,  но  и  католики  и  представители  других  религий.

На  ютубе  есть  много  роликов,  в  которых  говорится,  что  только  думая  24  часа  в  сутки  
о  деньгах,  деньги  приходят.  Это  не  так.  Если  бы  это  было  так,  мы  бы  все  думали  о  
деньгах,  чтобы  иметь  много  денег.  Невозможный.  Если  бы  только  думая  о  деньгах,  
мы  могли  бы  их  достичь,  в  этом  мире  мы  все  были  бы  миллионерами.  Но  это  
неправильно.  Сначала  вы  должны  думать  о  хорошем:  если  вы  думаете  о  
положительном,  результат  будет  положительным,  если  вы  думаете  об  отрицательном,  
результат  будет  отрицательным.  Это  верно.  Думать  о  деньгах  позитивно  —  
правильно.  Но  если  вы  думаете  о  деньгах  как  о  сумасшедшем  и  думаете  только  о  
том,  чтобы  стать  миллионером,  это  сказка,  это  не  реально.  Правильный  поступок:  
быть  настоящим  миллионером.  Сначала  подумайте  о  больших  деньгах,  но  думайте,  
что  цель  этих  денег  —  помогать  другим,  а  не  для  наших  прихотей;  как  покупка  
многомиллионной  машины,  роскошного  дома….  что  вы  ошибаетесь.

Вселенная,  природа,  все  люди  и  живые  существа,  все  едино,  а  не  два.  Мы  как  капля  
воды  в  море.  Когда  вода  ударяется  о  скалу  и  выпрыгивает  из  моря,  она  становится  
каплей,  но  когда  она  возвращается  в  море,  она  снова  становится  морем,  единым.  
Поэтому,  чтобы  жить  хорошо,  мы  должны  заботиться  друг  о  друге.  Мы  душа  
миллиардов  бесконечных  душ,  пришедших  из  вселенной.

Подумайте  о  больших  деньгах,  но  вы  должны  добавить,  что  это  для  помощи  другим.  
На  этой  мысли  можно  заработать  много  денег.  Не  тратить  на  ерунду,  на  прихоти...  
так  у  тебя  никогда  не  будет  денег.

Поверь  мне,  все  зло,  которое  ты  делаешь,  записано  на  совести  нашей  души.  Не  
думайте,  что  вас  никто  не  видит  и  не  слушает.

Если  вы  сможете  понять  это,  мы  сможем  вернуться  во  вселенную.  Если  вы  хотите  
богатства,  это  очень  легко,  сначала  вы  должны  иметь  позитивное  мышление.  
Думайте  о  зарабатывании  денег  позитивно.

ты  делаешь  для  меня,  мой,  мой ....  в  итоге  остаешься  ни  с  чем.  Вдобавок  ко  всему,  
вы  причиняете  столько  вреда  людям,  чтобы  разбогатеть…  После  вашей  смерти  вы  
понесете  последствия  закона  богов,  и  эти  последствия  будут  длиться  миллион  лет;  
Каждый  день  они  будут  разрывать  тебя  на  части,  бить  тебя...

И  «делаю,  что  хочу».  Да,  есть  кто-то,  кто  это  видит,  это  ты  и  ты,  твоя  совесть  тебе  
этого  не  простит.  Вот  почему  многие  люди,  причиняющие  вред,  не  могут  спать  по  
ночам,  им  снятся  кошмары,  они  всего  боятся,  потому  что  их  наказывает  совесть.  Он  
живет  в  аду.  Это  вы  должны  знать.

Как  и  в  видео  «Голоса  из  ада»  >>  смотрите  видео,  в  котором  рассказывается,  как  
русский  ученый  делает  открытия  на  глубине  14,4  км.  под  землей,  голоса  ада  и  
записывает  их.

Я  говорю  вам,  что  ад  существует,  если  вы  не  пойдете  к  любому  учителю  гипноза,  
который  подтвердит,  что  у  нас  есть  прошлая  жизнь.  Если  есть  прошлая  жизнь,  есть  
рай,  ад,  наказание...  все  существует.

Не  думайте,  что  никто  не  знает,  что  никто  не  видел,  проблема  в  вас  самих.  Проблема  
не  в  том,  что  вас  наказывает  кто-то  другой,  проблема  в  том,  что  вы  наказываете  себя  
сами.  Если  вы  хотите  иметь  хорошее  будущее,  вы  должны  оставить  все  виды  
желаний,  если  желание  превышает  предел,  человек  способен  на  все.

Желание  мести  отрицательно.  Любая  мысль  или  действие  ни  при  каких  
обстоятельствах  не  может  нанести  вред  людям,  живым  существам,  природе...  потому  
что  мы  все  едины.  Как  сейчас,  когда  мы  уничтожили  природу  и  у  нас  много  стихийных  
бедствий,  землетрясений,  тайфунов  и  т.  д.  Вот  почему  вы  должны  знать,  что  мы  и  
природа  едины.  Если  вы  хотите  жить  хорошо,  вы  должны  уважать  природу,  как  если  
бы  это  был  я.
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НАЗАД  ИНДЕКС

Большое  спасибо.

Вот  почему  многие  люди  разочаровываются,  когда  не  могут  заработать  деньги,  и  
совершают  всевозможные  преступления,  чтобы  их  получить.  Это  не  длится  долго,  
потому  что  мы  зависим  от  прошлой  жизни;  Если  мы  делаем  что-то  хорошо,  вы  
накапливаете  заслуги,  и  тогда  вы  можете  хорошо  провести  время,  повеселиться.  
Но  если  вы  совершаете  преступления  и  причиняете  вред  людям,  эти  заслуги  
тратятся  очень  быстро.

Миллионер  потому  и  миллионер,  что  в  прошлой  жизни  многим  помогал,  поэтому  
и  в  этой  жизни  он  миллионер.  Люди  не  знают,  что  если  миллионер  тратит  деньги  
на  ерунду  и  вообще  не  помогает  людям,  то  то  богатство,  которое  у  нас  есть  из  
прошлых  жизней,  тратится  сверхбыстро.  Вот  почему  многие  миллионеры  теряют  
все,  не  дожив  до  старости,  они  разоряются.  Они  эгоистичны,  не  умеют  делиться  
своим  богатством  с  нуждающимися.  Если  вы  хотите,  чтобы  ваше  богатство  длилось  
долго,  поделитесь  им  с  теми,  кто  больше  всего  в  нем  нуждается.  Если  хочешь,  
чтобы  бедность  стала  богатством,  послушай  меня,  помоги  другим  обогатить  свою  
совесть,  свою  душу.  Все,  что  вам  нужно  сделать,  чтобы  стать  миллионером,  это  
думать  о  хорошем  и  помогать  другим.
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Они  могут  передавать  все  виды  венерических  заболеваний.

Если  вы  занимаетесь  сексом  без  эякуляции,  это  не  такая  уж  большая  проблема.  
Занятия  сексом  несколько  раз  в  день  могут  вызвать  ряд  проблем:  сначала  с  почками  
и  с  печенью,  а  затем  отразиться  на  общем  состоянии  здоровья.  Ты  будешь  плохо  
себя  чувствовать,  у  тебя  не  будет  сил,  ты  не  сможешь  ходить,  ты  потеряешь  память,  
ты  будешь  грустить,  ты  станешь  антиобщественным,  ты  потеряешь  свой  разум  и  ты  
станешь  глупым.  Это  то,  что  вызывает  много  секса  каждый  день.  Ноги  теряют  силу,  
становятся  тонкими,  а  пальцы  ног  начинают  гнить.  Доходит  до  ампутации  пальцев  и  
даже  ног.  Все  это  из-за  слишком  большого  количества  секса.  Если  заниматься  сексом  
без  остановки,  тело  не  выдержит.  Волосы  тоже  могут  выпасть.  Это  может  произойти  
как  у  мужчин,  так  и  у  женщин.  Женщина  будет  стареть  быстрее,  если  ей  30  лет,  она  
будет  выглядеть  на  60.  Лицо  потемнеет,

Именно  поэтому  не  стоит  заниматься  сексом  вне  пары.  Если  женщина  занимается  
сексом  с  тремя  разными  мужчинами  в  течение  24  часов,  сперма  этих  трех  мужчин  
собирается  в  теле  женщины  и  становится  токсичной.  Этот  яд  начинает  гнить,  а  затем  
превращается  в  рак.  Это  также  может  вызвать  другие  заболевания  шейки  матки.  Это  
как  наказание  от  Бога.  Бог  наказывает  проступок  лимфоманки.

Запомни  хорошенько:  ты  не  можешь  и  не  должна  заниматься  сексом  с  тремя  разными  
мужчинами  в  течение  24  часов.  Это  очень  важно.

Секс.  Согласно  писаниям  Будды,  заниматься  сексом  вне  пары  запрещено.  Основой  
общества  во  всем  мире  является  семья.  Если  брак  счастлив,  семья  счастлива,  дети  
счастливы,  и  все  физически  и  психически  здоровы.  В  семье  превыше  всего  пара.  
Если  ты  живешь  счастливо,  счастливо  общество,  счастлива  страна,  счастлив  весь  мир.

Это  как  дом,  фундамент  должен  быть  очень  прочным.  Если  эта  база  не  будет  прочной,  
никто  не  будет  в  порядке.  Основой  является  брак  мужчины  и  женщины.  Если  секс  
осуществляется  вне  пары,  есть  последствия:  в  мире  3  400  000  смертей  от  СПИДа  в  год  
и  2  454  314  человек  заражаются  в  год.  Любой  мужчина,  занимающийся  сексом  вне  
пары,  может  заразиться  СПИДом.  Особенно  молодежь.  Молодые  люди  занимаются  
сексом,  мальчики  со  многими  девочками  и  девочки  со  многими  мальчиками.

Любой  мужчина  или  женщина,  занимающиеся  сексом  вне  брака,  будут  наказаны  по  
закону  богов.  Это  не  шутка.  Это  можно  проверить.  Есть  много  отзывов,  
подтверждающих,  что  это  не  "чушь  собачья".  Так  что  будьте  осторожны  с  сексом.

20-летний  мужчина  может  эякулировать  каждые  восемь  дней.  30-летний  мужчина  
может  эякулировать  каждые  две  недели.  40-летний  мужчина  может  эякулировать  
каждые  20  дней.  Пятидесятилетний  мужчина  может  эякулировать  один  раз  в  месяц.  
60-летний  мужчина  не  должен  эякулировать.

31.-  СЕКС  и  ПОРНОГРАФИЯ
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ПОРНО  АКТЕРЫ

ПОРНОГРАФИЯ.

выпадут  зубы,  он  потеряет  зрение,  ему  будет  грустно…..  Все  это  из-за  того,  что  у  него  
слишком  много  секса.

По  закону  богов,  девушки  почти  без  одежды  или  без  одежды,  которые  продолжают  
провоцировать  людей,  плохо  кончают.  Когда  они  достигнут  преклонного  возраста,  им  
придется  очень  плохо,  а  когда  они  умрут,  их  ждет  наказание  богов  за  то,  что  они  
спровоцировали  людей  и  причинили  столько  вреда  обществу.  Нет  прощения  от  Бога.  
Поэтому  я  советую  всем  красивым  и  сексуальным  девушкам  не  идти  на  провокации,  
чтобы  у  людей  не  возникло  плохих  мыслей.  Так  они  могут  жить  спокойно  и  счастливо  
со  своей  семьей.  Пожалуйста,  не  провоцируйте  людей,  не  пользуйтесь  своим  
сексуальным  телом,  чтобы  навредить  другим.  Это  вызовет  проблемы  и  у  вас,  и  у  
людей.  Я  прошу  вас,  пожалуйста.  Спасибо.

Несовершеннолетние  не  должны  смотреть  порнографические  страницы,  журналы,  
телевидение  и  порнофильмы.  Старые  нам  тоже  не  подходят.  Чем  больше  вы  смотрите  
на  эти  типы  изображений,  тем  больше  вы  хотите  заняться  сексом.  Ваша  голова  
заполнена  порно-фантазиями,  вы  пытаетесь  заняться  сексом,  как  можете,  и  
эякулировать  столько  раз,  сколько  возможно.  Чтобы  иметь  хорошее  здоровье,  вы  
должны  сначала  избегать  просмотра  изображений  такого  типа,  особенно  мелких.  Отец  
и  мать  должны  позаботиться  о  том,  чтобы  их  ребенок  не  увидел  эти  изображения  в  
журналах,  на  телевидении,  в  видео...  полуголых  женщин,  которые  сексуально  
возбуждают  и  провоцируют.  Они  должны  не  допускать,  чтобы  их  дети  видели  все,  что  
связано  с  сексом.  Эти  образы  негативны  для  нашего  мышления  и  особенно  для  
несовершеннолетних.  Если  у  нас  голова  забита  порнографией,  сексом,  это  плохо  для  
нашего  физического  или  психического  здоровья.  В  настоящее  время  появляется  все  
больше  и  больше  изображений  этого  типа,  больше  секса  и  порнофильмов.  Если  вы  
хотите  жить  хорошо,  постарайтесь  избегать  всего  этого.  Если  мужчина  увидит  много  
секса,  ему  будет  не  хватать  жены  и  он  будет  пытаться  найти  других  женщин  кроме  
своей  партнерши  и  тогда  у  него  будут  семейные  проблемы  и  венерические  
заболевания,  СПИД...  Вот  почему  он  не  должен  иметь  рядом  порнографические  или  
сексуальные  изображения,  чтобы  избежать  проблем  со  здоровьем,  с  семьей,  с  детьми.  
Это  очень,  очень  важно.  Вот  почему  я  хочу,  чтобы  вы  держались  как  можно  дальше  от  
всех  этих  порнографических  изображений.

ЗА  НЕ.  По  закону  богов  наиболее  наказуемы  действия,  связанные  с  порнографией,  с  
сексом.  Любой,  мужчина  или  женщина,  кто  делает  порнографию,  на  пленку  или  видео,  
публично  или  в  частном  порядке,  каждый,  кто  делает  порно,  хорошо  помните,  что  все  
они  отправятся  в  ад  как  минимум  на  1  000  000  лет.  Я  надеюсь,  что  все  те,  кто  занимается  
порнографией,  никогда  не  умрут,  потому  что,  когда  они  умрут,  их  кошмары  начнутся.  
Это  не  я  говорю,  это  говорят  боги.  Капризы  оплачиваются  очень  дорого.  Ты  сейчас  
пользуешься  своей  молодостью,  показывая  свое  обнаженное  тело,  свои  гениталии,  ну  
и  что?  Кусок  мяса.  Скоро  ты  состаришься  или  состаришься,  и  чему  ты  собираешься  
учить?  Если  тело  на  70%  состоит  из  воды,  и  оно  полно  вен,  какашек,  мочи,  полно  слизи,  
крови...  чему  вы  хотите  научить?  Как  вы  думаете,  ваше  тело  прекрасно?  Внутрь  не  
заглядывает:  там  кишки  полные  какашек,  кости,  вены,  печень,  сердце...  как  свинью  
убиваешь,  вскрываешь  и  там  тоже  самое.  Когда  вы  открываете  тело,  оно  такое,  какое  
оно  есть.  Не  надо  фантазировать  и  говорить,  как  красиво,  как  красиво!  Не  ошибитесь.
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Чему  вы  хотите  научить?  Почему  бы  тебе  не  учить,  когда  у  тебя  месячные,  вся  в  
крови?  Если  ты  показываешь,  как  они  засовывают  тебе  это  в  задницу,  почему  бы  
тебе  не  показать,  как  ты  какаешь?  Это  нехорошо,  правда,  это  извращенное  
мышление.  Ты  ранишь  себя  и  ранишь  людей.

Не  сражайтесь  с  богами,  мы  бедные  люди,  нам  никогда  не  победить  богов.  Не  
учите  молодых  людей  плохому,  вы  дорого,  очень  дорого  заплатите.

Есть  жир,  больше  ничего,  сплошной  жир.  Чему  вы  можете  научить?  А  внутри  
тела  моча  и  какашки,  я  не  понимаю,  что  с  тобой  происходит.

Учите  молодых  людей  делать  вещи  хорошо,  пожалуйста,  не  учите  порно,  потому  
что  вы  дорого,  очень  дорого  заплатите.

Это  не  заканчивается  хорошо,  это  никогда  не  заканчивается  хорошо.

Через  несколько  лет  ваше  тело  будет  полно  морщин,  груди  обвиснут  и  будут  
полны  морщин,  у  мужчин  больше  не  будет  эрекции,  пенис  не  поднимается,  а  
тело  полно  морщин.  Молодость  недолговечна.  И  что?  Чему  вы  собираетесь  
учить?  Учить  молодых  людей  сниматься  в  порно  и  заниматься  бесплатным  
сексом  с  безумием,  что  вы  получаете? :  ничего,  и  вдобавок  ко  всему  вы  
выигрываете  наказание  богов.  Если  ты  не  веришь  в  Бога,  ничего  не  происходит,  
ты  найдешь  его,  когда  умрешь.  Кроме  того,  у  каждого  есть  авиационный  сейф,  в  
котором  регистрируется  все,  и  хорошее,  и  плохое.  Все  остается  на  вашей  совести.  

Что  вы  этим  выигрываете?  зарегистрирован,

В  жизни  есть  прекрасные  вещи,  которыми  можно  наслаждаться.  Все  капризы  
дороги.

В  жизни  надо  искать  счастья,  хорошего  будущего,  с  порно  никуда  не  денешься.  
Сколько  можно  получить  за  порно?  Невзгоды.

Делать  порно  видео  и  выкладывать  их  в  интернет,  что  за  бред!  Вы  ничего  не  
получаете,  и  вдобавок  ко  всему  вы  идете  против  Божьего  закона.  Ты  такой  
глупый!  Вы  собираетесь  наказать  себя.  Вы  не  получите  никакой  пользы,  
наоборот,  вам  не  повезет,  очень  не  повезет.

Сегодня  я  понял,  что  многие  посетители  моей  страницы  приходят  с  порностраниц.  
Я  надеюсь,  что  однажды  они  будут  хорошо  слушать  мои  слова,  то,  что  я  говорю.  
В  жизни  много  красивых  вещей.  Вам  не  обязательно  быть  геем  или  лесбиянкой,  
чтобы  наслаждаться  жизнью.  Люди  плохо  видят.

Профессиональные  люди  все  еще  зарабатывают  деньги,  но  есть  очень  глупые  
люди,  которые  записывают  свои  собственные  видео  и  размещают  их  в  Интернете  
для  просмотра  многими  людьми.  Они  ничего  не  зарабатывают  и  вдобавок  ко  
всему  идут  в  ад...  эти  люди  самые  тупые,  что  есть  на  свете.  Просто  у  этих  людей  
действительно  нет  мозгов.  Он  не  думает.  Так  что?  Я  не  понимаю.  Они  учат  
извращать  умы  новых  поколений,  а  потом  делают  сумасшедшие  вещи.  Все  те  
люди,  которые  посвящены  порно;  фильмы,  домашнее  видео,  что  угодно…  они  
пойдут  к  черту,  пока  однажды  порно  не  исчезнет  с  лица  земли.  Если  это  
продлится  1  000  000  лет,  вы  проведете  1  000  000  лет  в  аду.  И  каждый  день  они  
будут  засовывать  тебе  палку  в  задницу,  пока  она  не  пойдет  в  кровь.  Каждый  
день  ты  будешь  умирать  одним  и  тем  же  и  возрождаться,  чтобы  снова  страдать  
от  тех  же  мук.  Что  вы  получаете  с  этим?  Я  вам  говорю:  за  капризы  вы  будете  
платить  сверхдорого.  Ты  показываешь  свои  гениталии,  и  что?
Все  одинаковые,  у  всех  одинаковые.  Какая  разница?

Надеюсь,  вы  от  всего  сердца  будете  смотреть  и  слушать  то,  что  я  говорю  на  моей  
странице.  Они  не  должны  идти  против  закона  богов.  Жизнь  коротка,  в  любой  
момент  воздух  не  поступает  и  ты  уже  мертв.  Так  почему  так  много  порока?

Помогайте  людям,  своей  семье,  своей  жене,  своим  детям,  обществу...  как  я.  
Жизнь  есть  много  вещей,  чтобы  наслаждаться.  Какая  разница,  больше  или  
меньше  половые  органы,  больше  или  меньше  грудь.  Какая  разница,  если  все  
одинаково?  Что  внутри  сундука?
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НАЗАД  ИНДЕКС

Большое  спасибо.

Я  ни  против  кого,  я  только  говорю  вам  будущее,  которое  вас  ждет.

Вы  отправитесь  в  ад.  Послушайте  видео,  которое  есть  у  меня  на  странице  голосов  ада,  
послушайте  крики  людей,  которые  в  аду,  и  вы  увидите,  как  они  страдают  от  боли.  
Умереть  можно  в  любой  момент,  на  кладбище  не  только  пенсионеры,  много  молодежи,  
подумайте  об  этом.  Не  учите  сексу  публику,  это  чертов  путь,  ничего  не  получается.  
Дьявол  легко  входит,  и  трудно  выбраться.

Единственное,  что  вы  можете  сделать,  это  покаяться.  Покайтесь  всем  сердцем.  Ты  не  
веришь  всему,  что  я  говорю,  но  это  случится  с  тобой,  хочешь  ты  этого  или  нет,  потому  
что  это  закон,  это  закон  богов.  Закон  богов  вступит  в  силу,  когда  вы  умрете,  и  все  грехи  
будут  сурово  наказаны.  Я  лично  не  захожу  и  не  выхожу,  каждый  делает  со  своей  
жизнью  что  хочет,  я  вам  только  советую.

Пожалуйста,  послушайте  меня,  ищите  позитивную  жизнь,  заниматься  порно  будет  
только  невезение  и  ваша  жизнь  будет  хуже  с  каждым  днем.  Пожалуйста  послушайте  меня.
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Есть  много  женщин,  у  которых  есть  дурная  привычка  заниматься  сексом  много  раз  
в  день,  и  мужчины  тоже.  Это  может  вызвать  проблемы  с  почками  как  у  мужчин,  так  
и  у  женщин.  Если  мужчина  эякулирует  много  раз  в  день,  у  него  будут  проблемы  со  
здоровьем.  Когда  у  вас  есть  проблемы  с  почками,  вы  сначала  заметите,  что  ваши  
волосы  понемногу  выпадают  и  вы  чувствуете  себя  все  слабее  и  слабее,  ваше  лицо  
становится  желтым,  бледным.

Приведу  пример:  однажды  ученик  начальных  классов  заходит  в  гости  к  другу,  
который  показывает  ему  порнофильм.  С  того  дня  дома  он  мастурбирует  4  раза  в  
день.  Этот  ученик  был  лучшим  в  классе  и  из-за  того,  что  так  много  мастурбировал,  
у  него  были  проблемы  со  здоровьем:  головная  боль,  выпадение  волос,  зелено-
белый  цвет  лица.

20-летний  мужчина  не  должен  и  не  должен  заниматься  сексом  с  эякуляцией  чаще  
одного  раза  в  неделю.  30-летний  мужчина  не  должен  заниматься  сексом  с  
эякуляцией  чаще  одного  раза  в  пятнадцать  дней.  40-летний  мужчина  не  должен  
заниматься  сексом  с  эякуляцией  чаще  одного  раза  в  20  дней.

Аборт  может  повлиять  в  будущем  на  рождение  детей.  Если  вы  сделаете  аборт,  у  
вас  будет  на  25%  меньше  шансов  забеременеть.  Если  вы  сделаете  аборт  дважды,  у  
вас  будет  на  50%  меньше  шансов  иметь  детей.  Если  сделать  аборт  трижды,  
вероятность  иметь  детей  снижается  на  75%.  Помимо  серьезных  психологических  
проблем.  Если  сделать  аборт  4  раза,  вероятность  иметь  детей  снижается  почти  на  
100%.  Когда  вы  делаете  аборт,  то  у  вас  возникает  несколько  проблем:  первая  —  
вам  будет  трудно  забеременеть,  вторая  проблема  —  когда  вы  беременны,  
возможно,  в  2,  3,  4,  5,  6  или  7  месяцев,  ребенок  умирает  в  утробе  матери.  Потому  
что?  потому  что  ее  матка  поражена  абортами.  Матка  холодная,  не  теплая,  и  плоду  
внутри  плохо,  как  будто  это  дом,  в  котором  очень  холодно,  а  под  ним  много  воды.  
Это  плохо  для  плода.  Если  однажды  ты  захочешь  иметь  детей,  не  делай  аборт,  для  
твоего  же  блага,  потому  что  мы  сделаны  из  плоти  и  крови.  Тело  не  выдерживает,  
психологически  нельзя  быть  спокойным.  Вы  никогда  не  получите  прощения  ни  от  
своей  совести,  ни  от  богов.  Хотя  законы  людей  прощают,  закон  загробной  жизни  
никогда  не  простит  вас.

50-летний  мужчина  не  должен  заниматься  сексом  с  эякуляцией  чаще  одного  раза  
в  месяц.  60-летний  мужчина  должен  жить  без  секса.  Это  для  здоровья.  Ешьте  люди  
любят  заниматься  сексом,  хорошо,  но  заниматься  сексом  без  эякуляции,  так  что  
вы  можете  сохранить  свое  здоровье.

Он  худеет,  плохо  ходит,  у  него  болят  почки,  плохо  циркулирует  кровь,  он  плохо  
спит,  потому  что  ему  снятся  кошмары,  он  становится  нелюдимым,  и  все  это  
происходит  из-за  того,  что  он  слишком  много  мастурбирует  в  таких  условиях.  
молодой  возраст.  Если  вы  будете  много  заниматься  сексом  в  таком  юном  возрасте,  
у  вас  будут  проблемы  со  здоровьем  и  может  возникнуть  диабет.  Диабет  поражает  
все  более  молодых  людей.

33.-  МУЖЧИНА,  ЖЕНЩИНА,  БРАК  И  СЕМЬЯ.
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СВАДЬБА

Сейчас  люди  женятся  только  на  одном  основании:  по  любви.  Но  любовь,  она  приходит  
и  уходит.

,

Привет.  Брак  –  это  основа  общества,  страны,  всего  мира.  Это  самое  главное.  Потому  
что  если  брак  не  ладится,  начинаются  проблемы,  которые  передаются  обществу,  
государству,  стране  и  всему  миру.  Когда  брак  не  ладится,  они  всегда  спорят  и  дерутся,  
дети  это  видят  и  узнают,  а  затем  передают  это  обществу,  то  же  самое  они  делают  со  
своим  будущим  партнером.  В  мыслях  ребенка  все  записано,  и  когда  он  становится  
старше,  он  делает  то  же  самое,  чему  научился  у  своих  родителей.  Брак  расторгается,  
дети  остаются  наедине  с  матерью  или  с  отцом.  Семья  не  полная.  Он  не  может  быть  
очень  уравновешенным,  потому  что  он  не  в  счастливой  семье.  Он  сравнивает  себя  с  
другими  детьми,  у  которых  счастливая  семья,  и  это  доставляет  ему  много  проблем.

Как  и  многие  люди,  когда  становятся  старше,  они  убивают,  совершают  преступления,  
убивают,  становятся  террористами…  Все  это  оттого,  что  в  семье  плохо  учат  и  
воспитывают.  Вот  почему  в  проблемной  семье  дети,  когда  вырастут,  могут  стать  
проблемой  для  общества...

Так  много  распавшихся  семей,  так  много  детей,  страдающих  от  последствий.  Это  
может  травмировать  ребенка  и  вызвать  проблемы  в  будущем  ребенка,  в  будущем  
общества  и  всего  мира.  Вот  почему  у  вас  должна  быть  счастливая  семья,  чтобы  иметь  
физически  и  духовно  счастливого  ребенка.

Потому  что  уважение  гораздо  важнее  любви.  Потому  что  любовь  ненадежна.

С  другой  стороны,  когда  наступает  лето,  женщины  носят  легкую  одежду,  бретели,  
свободную  спину,  короткие  блузки,  открывающие  пупок,  короткие  юбки,  чтобы  
спровоцировать  мужчин.  Это  некрасиво.  Красавица  —  это  элегантная.  НЕЛЬЗЯ  носить  
легкую  одежду.  Показывая  все,  что  у  вас  есть,  провоцируя  мужчин.  Это  нехорошо  ни  
для  вас,  ни  для  людей.

Любовь  приходит  и  уходит.  Когда  уходит  любовь,  ищется  другая  любовь,  а  потом  
приходит  развод.  Самое  правильное,  как  говорят  буддисты,  для  пары  иметь  взаимное  
уважение,  чтобы  прожить  счастливую  жизнь.

,

Мы  уже  видели,  террористов  так  много,  потому  что  семьи  плохо  учат  и  дети  выросли  
кривыми.  Виноваты  отец  и  мать.  Вот  почему  пара,  которая  не  счастлива,  которая  не  
в  порядке,

Так  что  брак  длится  всю  жизнь.

Когда  матка  остается  холодной,  у  вас  могут  быть  проблемы  в  этой  части  тела.  Также  
холодный  воздух  может  проникать  между  ног  вплоть  до  матки.

Есть  любовь  или  нет,  если  вы  сможете  сохранить  взаимное  уважение  и  заботу  друг  о  
друге  всем  сердцем,  этот  брак  может  длиться  всю  жизнь.  Основа  —  взаимное  
уважение.  После  этого  уважения  возникает  любовь,  и  эта  любовь  прочна,  потому  
что  основана  на  взаимном  уважении.

Когда  женщина  носит  подтяжки  и  все  открыто,  чтобы  не  было  жарко,  проблема  в  
том,  что  когда  она  входит  в  магазин  с  кондиционером,  разница  между  жарой  снаружи  
и  холодом  внутри  может  привести  к  тому,  что  холодный  воздух  будет  поступать  
через  спину,  пупок,  поражение  легких,  почек,  матки.

Это  не  хорошо  ни  для  вас,  ни  для  других.

В  том  случае,  когда  любовь  уйдет,  у  детей  будут  проблемы.

Чтобы  избежать  всех  этих  проблем,  не  надевайте  легкую  одежду  и  не  показывайте  
все  подряд,  провоцируя  всех.
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СЕМЬЯ

Все  едино:  семья,  общество,  правительство  и  мир,  мы  все  едины.  Если  мы  не  даем  
детям  хорошего  образования,  причина  не  имеет  значения,  неудача  родителей,  
потому  что  они  не  дают  хорошего  образования.  Мы  отцы  и  матери,  и  мы  должны  
воспитывать  наших  детей,  чтобы  они  были  хорошими  гражданами,  чтобы  помогать  
обществу,  помогать  семье,  государству  и  другим  людям.  Наша  миссия  не  просто  
иметь  детей  и  растить  их.  Самое  главное  дать  им  хорошее  образование,  чтобы  наш  
сын  был  хорошим  человеком  и  помогал  другим,  это  самое  главное.  Я  вам  советую,  
из  любви  к  своему  ребенку,  вы  должны  быть  менее  требовательны  к  своему  партнеру  
и  не  пытаться  найти  другого,  с  вашим  настоящим  партнером  все  в  порядке.  Птица  в  
руке  стоит  больше  сотни  в  воздухе.  Постарайтесь  быть  счастливым  и  не  быть  
слишком  требовательным,  чтобы  ваши  отношения  могли  длиться  вечно  и  на  благо  
всех,  это  очень  важно.  Не  думайте  всегда  о  себе  и  пытайтесь  найти  другого  партнера,  
с  вашим  настоящим  партнером  все  в  порядке,  не  смотрите  на  другого  и  так  вы  
можете  быть  счастливы.  Пожалуйста,  послушайте  меня,  мы  несем  прямую  или  
косвенную  ответственность  за  действия  наших  детей.  Все  дети,  не  получившие  
хорошего  образования,  если

Если  семья  не  счастлива,  это  может  повлиять  на  общество,  правительство,  мир.

общество  тоже  нехорошо.  Если  общество  нездорово,  нездорова  вся  страна.  Если  вся  
страна  не  в  порядке,  то  и  этот  мир  не  в  порядке.

Если  ребенок  неправильно  воспитан  и  его  отец  и  мать  не  дают  ему  хорошего  
образования,  однажды  он  может  навредить  своей  семье,  навредить  обществу,  
навредить  стране  или  даже  миру.  Например,  террористы,  которые  могут  взорвать  
самолет  и  убить  кучу  людей,  или  теракты  смертников,  или  массовые  убийства  с  
применением  огнестрельного  оружия.  Это  результат  плохого  воспитания.  Если  
родители  не  дают  хорошего  образования,  это  может  повлиять  на  общество,  
правительство  и  мир.

Вот  почему  решение  находится  с  самого  начала.  Мы  все  должны  относиться  друг  к  
другу  всем  сердцем,  а  не  требовать  слишком  многого.  Лучше  знать  плохое,  чем  
хорошо  знать.  Он  пытается  сохранить  семью,  отказываясь  от  обоих  ради  блага  брака  
и  ради  блага  невинных  детей.  Дети  не  виноваты.  Старайтесь  жить  во  взаимном  
уважении,  чтобы  не  разрушить  семью.  Старайтесь  не  прерывать  занятия,  потому  
что  все,  что  видит  ребенок,  быстро  усваивается,  как  хорошее,  так  и  плохое.  Это  
ничего  не  говорит,  но  вы  быстро  учитесь.  Ради  всех,  пожалуйста,  мы  все  должны  
быть  ответственными  со  своими  детьми,  воспитывая  и  обучая  их  хорошо.

Если  в  семье  плохо  учат,  дети,  когда  вырастут,  доставят  всем  проблемы.  Поэтому  все  
начинается  с  брака.  Если  брак  будет  счастливым,  это  общество,  этот  мир  будет  раем.

Самое  главное  –  это  семья.  Муж  и  жена  должны  быть  счастливы,  и  они  не  могут  
развестись,  когда  они  разводятся,  больше  всего  страдают  их  дети,  а  когда  они  растут  
в  неполной  семье,  у  них  может  быть  больше  психических  проблем.  Постарайся  быть  
счастливой,  не  разводись.  Для  блага  общества  в  первую  очередь  нужно  иметь  
хорошие  отношения  между  родителями  и  их  детьми.

Если  в  семье  есть  проблемы,  общество  не  будет  хорошим,  и  правительство  тоже.
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БУДЬ  ХОРОШИМ  СЫНОМ

У  вас  никогда  не  будет  друзей,  если  вы  не  дадите  первым  и  не  будете  добры  к  ним.

Когда  родители  говорят,  вы  должны  слушать  их  со  всем  уважением.

Когда  вашим  родителям  что-то  нужно,  они  не  должны  спрашивать,  вы  должны  знать,  каковы  
их  потребности.  Вы  должны  от  всего  сердца  предложить  им  все,  что  можете.

Когда  они  зовут  вас,  вы  должны  идти  немедленно,  вы  не  можете  сказать  «нет».  Вы  должны  
отдать  им  все  свое  уважение.  Обращаясь  к  отцу  или  к  матери,  следует  говорить  тихим  
голосом,  улыбаться  и  склонять  голову.  Мы  в  долгу  перед  родителями!  мы  должны  отплатить  
за  все,  что  они  сделали  для  нас.  Если  вы  сделаете  это,  вы  будете  хорошим  человеком,  и  ваши  
дети  будут  хорошо  относиться  к  вам.  Потому  что  всему  учатся.  Если  ты  хороший  сын,  ты  
можешь  быть  хорошим  другом,  хорошим  гражданином  для  общества,  для  государства,  для  
всего  мира.  Прежде  всего  Вы  должны  хорошо  относиться  к  своим  отцу  и  матери.  Ни  в  коем  
случае  нельзя  повышать  голос.  Вы  не  должны  протестовать.  Вы  должны  смиренно  просить  
у  отца  и  матери  разрешения  сделать  что-либо.

Отец  и  мать  очень  любят  своих  детей,  а  если  ты  их  не  любишь,  то  какой  ты  человек?  Прежде  
всего  ты  должен  знать,  что  ты  должен  быть  хорошим  сыном.  Когда  вы  выходите  из  дома,  вы  
должны  одеться  соответствующим  образом,  вы  должны  поздороваться  и  спросить  
разрешения.  Всегда,  когда  ваши  родители  разговаривают  с  вами,  вы  всегда  должны  их  
слушать.

Отец  и  мать  дарят  детям  много  любви.  Если  дети  не  любят  и  не  уважают  своих  родителей,  
какие  они  люди?  Итак,  вы  знаете,  прежде  всего,  вы  должны  быть  хорошим  сыном.

Человеческие  законы  не  наказывают  родителей,  закон  Божий  наказывает  за  то,  что  они  не  
дали  хорошего  образования.

Когда  они  звонят  вам,  вы  должны  назвать  их  имя  и  относиться  к  ним  уважительно,  очень  
уважительно.  Когда  вы  говорите  с  ними,  это  должно  быть  мягким  тоном,  с  улыбкой  и  
поклоном  с  их  стороны.  Мы  должны  защищать  наших  родителей,  потому  что  мы  многим  им  
обязаны  и  должны  отплатить  им  за  эти  милости.  Если  вы  это  сделаете,  вы  будете  хорошим  
человеком,  и  ваши  дети  будут  в  порядке  с  вами.

Вы  должны  знать,  что  прежде  всего  в  семье  должно  быть  хорошо,  поэтому  мы  все  едины.

Прежде  чем  выйти  из  дома,  вы  должны  одеться  соответствующим  образом,  поздороваться  с  
родителями  и  попросить  их  разрешения  уйти.

Если  вы  не  ладите  со  своими  родителями,  ваши  дети  не  будут  ладить  с  вами  в  будущем,  
потому  что  всему  учатся.  Если  ты  хороший  сын,  ты  можешь  быть  хорошим  другом,  хорошим  
отцом,  хорошим  гражданином  для  общества,  для  государства,  для  всех,  но  сначала  ты  должен  
быть  добр  к  своим  родителям.

Никогда  не  повышайте  голос  на  отца  и  мать,  ни  в  коем  случае  не  протестуйте  и  не  жалуйтесь,  
все  делайте  скромно,  на  все  спрашивайте  разрешения  у  родителей.  Это  принцип  добра,  
любого  доброго  дела.  Прежде  всего,  будьте  добры  к  своим  родителям.  Помните,  что  когда  
ваши  родители  однажды  умирают,  по  мнению  буддистов,  вы  не  можете  веселиться  в  течение  
3  лет.  Вам  всегда  придется  думать  о  них.  Не  поступайте,  как  многие  люди,  которые  после  
похорон  через  несколько  дней  идут  на  вечеринку  и  забывают  все  без  чувств.  Ты  будешь  
хорошим  сыном,  если  выполнишь  все  эти  условия.

Machine Translated by Google



НАЗАД  ИНДЕКС

Значит,  ты  будешь  хорошим  сыном.

Предложите  им  все,  что  можете.

Запомни  хорошенько,  согласно  буддийской  теории,  когда  умирают  твой  отец  или  
мать,  ты  не  можешь  праздновать  3  года  и  всегда  должен  думать  о  них.  Не  то  что  
многие  люди,  которые  через  несколько  дней  после  смерти  отца  или  матери  
отправляются  на  вечеринку.  У  этих  людей  нет  чувств.  Если  ты  будешь  делать  это,  ты  
будешь  хорошим  сыном.

Большое  спасибо.

Если  ваш  отец  или  мать  в  чем-то  нуждаются,  они  не  должны  просить  об  этом,  потому  
что,  прежде  чем  они  попросят  вас,  вы  должны  знать,  в  чем  они  нуждаются,  и  
автоматически  от  всего  сердца  предложить  им  это.

Это  начало  всего  хорошего.  Прежде  всего,  чтобы  сделать  доброе  дело,  нужно  хорошо  
относиться  к  отцу  и  матери.
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Если  вы  сможете  понять  это,  вы  будете  жить  намного  лучше,  и  у  вас  не  будет  никакого  
давления  или  болезней.

Способ  мышления  —  единственное,  что  может  вылечить.  Таблетками  можно  на  какое-то  
время  контролировать  болезнь,  но  это  не  значит,  что  она  излечивается.

Потому  что?

В  таком  случае  не  будет  психологических  проблем.

Когда  у  человека  рак,  его  очень  трудно  вылечить.

Для  того,  чтобы  вылечить  всевозможные  болезни,  связанные  с  психикой,  и  поправить  
нервы,  стресс...  все,  что  вам  нужно  сделать,  это  меньше  думать  о  «я».  Меньше  думайте  о  
себе,  имейте  большое  сердце,  помогая  другим.  Вы  должны  понять  это.

Это  все,  что  вы  можете  сделать.
Чтобы  исцелиться,  вы  должны  делать  для  других  и  забыть  о  своих  интересах.

Если  вам  предстоит  операция  по  удалению  части,  пораженной  раком,

Потому  что,  когда  проводится  химиотерапия,  химическое  вещество  убивает  здоровые  и  
раковые  клетки.  Это  не  так  лечит.

Мертвый  человек  —  это  труп  и  не  более  того.  Гниет,  черви  выходят...  неважно  богатый,  
бедный  или  сильный.  Когда  мы  умираем,  тело  портится  за  несколько  часов.  И  мы  ничего  не  
берем  с  собой  в  загробную  жизнь.

Буддисты  учатся  контролировать  наше  мышление.  Чтобы  контролировать  свое  мышление,  
первое,  что  вам  нужно  сделать,  это  научиться  думать  за  других.  Не  думайте  о  себе.  Чем  
больше  вы  думаете  обо  мне,  тем  больше  у  вас  будет  проблем.

Буддист  старается  учиться  и  делать  все  для  других.  У  нас,  буддистов,  таких  болезней  нет,  
потому  что  мы  понимаем,  что  в  жизни  это  чистая  фантазия,  в  ней  нет  ничего  реального.  
Мы  думаем,  что  все  это  фантастика.

Единственная  эффективная  вещь,  чтобы  излечиться  от  таких  болезней,  —  это  изучить  
буддийскую  теорию.  Все  виды  психических  заболеваний  зависят  от  образа  мышления.

На  экране  ничего  не  остается. .  Нет  ничего  реального.

Любое  желание,  если  оно  не  исполнено,  приносит  очень  большое  разочарование.  Чем  
больше  желаний,  тем  больше  разочарований.  Попробуй  не  желать.  Мы  жили  в  этом  мире  
несколько  лет.  Желания  —  чистая  фантазия,  ничего  реального  нет,  ничего  нет.  Это  чистая  
фантастика.  «Я»  имеет  несколько  лет  жизни.  Пока  существует  тело,  существует  и  «я»,  но  
когда  тело  разрушается  и  умирает,  это  «я»  исчезает.  То,  что  вы  видите  и  к  чему  прикасаетесь,  
похоже  на  экран  телевизора.  Через  экран  телевизора  проходит  много  хороших  и  плохих  
изображений,  но  когда  мы  выключаем  телевизор,  что  остается?  ничего  не  осталось,  все  
образы  исчезли.  Это  то,  что  мы,  буддисты,  видим,  чистая  фантазия.

КАК  ВЫЛЕЧИТЬ  РАК

33.  БОЛЕЗНИ  И  САМОИСЦЕЛЕНИЕ
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Это  одна  из  причин,  почему  один  и  тот  же  организм  производит  рак.

Мысли  и  действия  очень  важны  для  того,  чтобы  вылечить  рак.

Любая  пища,  попадающая  в  организм,  сначала  питает  раковые  клетки.  Чем  богаче  вы  едите,  
тем  больше  у  вас  рака.

1.-  Мысль.

а  утром  надо  рано  вставать

Если  вы  хотите  быть  здоровым,  вы  должны  ложиться  спать  рано  ночью.

2.-  Еда.

Все  виды  отрицательных  эмоций,  которые  изменяют  кровообращение.

Не  все  удалено,  рак  еще  внутри.  По  этой  причине  рак  трудно  вылечить.

Первым  симптомом  является  то,  что  тело  становится  кислым.

Они  также  производят  кислый  в  организме.

Жизнь  полна  нервов,  напряжения  на  работе,  гнева,  печали….

85%  людей  болеют  раком  из-за  еды  и  того,  что  мы  едим.

Чем  больше  вы  едите  такой  пищи,  тем  более  живым  будет  рак  в  вашем  теле.  Если  вы  едите  
больше  «бедных»,  рак  будет  беднее.

2.-  Еда.

Рак  также  называют  болезнью  богатых.  Потому  что  богатые  едят  много  продуктов  с  большим  
количеством  витаминов  и  очень  «богатых».

И  он  накапливается  в  какой-то  момент,  потому  что  не  может  хорошо  циркулировать,  в  
этот  момент  он  мало-

помалу  гниет,  образуя  опухоль,  которая  позже  перерождается  в  рак.

Я  уверен,  что  если  вы  будете  слушать  меня  и  следовать  моим  инструкциям,  вы  сможете  вылечиться.

И  всякие  сладости.  Употребление  этих  продуктов  может  вызвать  рак.

Это  зависит  от  еды.  Эти  люди  едят  много  яиц,  сыров,  белого  сахара,

Если  кровь  плохо  циркулирует,  она  не  может  достичь  всех  частей  тела,

Как  это  вылечить?

Существует  медицинское  исследование  буддийских  монахов,  живущих  на  горе.  
Согласно  этому  исследованию,  почти  ни  у  кого  нет  рака.

1.-  Мысль

Многие  люди  ложатся  спать  очень  поздно.  Тело  должно  отдыхать  согласно  своей  природе.

Корова,  лошадь,  свинья...  то  есть  все  виды  мяса  и  рыбы.  Хлеб  и  жиры,  как  масло

Продукты,  вызывающие  кислый  вкус  в  организме,  также  являются;  ветчина,  курица,

Есть  два  пути,  которые  вызывают  рак:
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Невозможный.

Вы  не  должны  есть  ни  один  из  этих  продуктов.  Вы  должны  жить  спокойной  жизнью,  без  
нервов,  без  грусти,  без  давления.  Старайтесь  жить  спокойно.

Если  вы  хотите  вылечить  рак,  то  в  обязательном  порядке  следует  отказаться  от  всех  видов  
мяса,  сыра,  яиц,  сладостей,  хлеба.  Масло.

Эти  вегетарианские  продукты,  поскольку  они  бедны,  раковые  клетки  не  могут  жить.  
Поскольку  вы  не  кормите  раковые  клетки,  мало-помалу  эти  клетки  умирают,  и  рак  
исчезает.  Если  нет  еды,  невозможно  жить.

Он  пошел  на  консультацию  к  другому  врачу,  который  сказал  ему:  вылечиться  очень  легко.  
Я  говорю  вам,  что  вы  можете  или  не  можете  есть,  и  вы  будете  излечены.  Вы  должны  быть  
вегетарианцем:  вы  не  должны  есть:  мясо,  рыбу,  яйца,  сыр,  сахар,  пирожные,  вы  должны  
полностью  исключить  их  из  своего  рациона.  Питаться  нужно  только  как  вегетарианец:  
каши,  фрукты,  овощи,  чай  и  пить  вино,  но  не  пьянеть.

Чем  больше  витаминов  содержится  в  пище,  тем  счастливее  раковые  клетки.  С  каждым  
днем  он  становится  сильнее,  быстрее  размножается  и  люди  быстрее  умирают.

Если  есть  плохое  кровообращение  это  влияет  на  ваше  здоровье.

Потому  что?

Симптомы  таковы:  кожа  не  блестит,  очень  быстро  утомляется,  например,  когда  
поднимается  по  лестнице,  сильно  устает,  когда  садится,  засыпает,  ноги  плохо  пахнут.  Все  
эти  симптомы  означают,  что  мы  плохо  питаемся  и  организм  предупреждает  нас  о  том,  что  
что-то  не  так.

Чтобы  кровообращение  было  хорошим,  не  следует  злиться  или  нервничать.

Любой  человек  до  того,  как  заболел  раком,  имел  симптомы  того,  что  с  его  телом  что-то  не  
так.

Хорошо  запомните:  если  не  давать  пищу  раковым  клеткам.  Рак  не  может  жить.  Мы  должны  
помнить,  что  химиотерапия  убивает  как  хорошие,  так  и  плохие  клетки.  Все  внутри  нашего  
тела.  Химия  сначала  убивает  хорошие  клетки,  а  затем  плохие.

Даже  врачи  не  могут  вам  помочь.  Если  вы  не  перестанете  давать  раковым  клеткам  ту  
пищу,  которую  они  любят,  как  вы  собираетесь  вылечиться?

Во-вторых,  по  мнению  врачей,  за  их  питание.  что  они  

едят?

При  появлении  этих  симптомов  следует  быстро  перейти  на  диету.
Слабое  здоровье  и  защитные  силы  означают,  что  вы  должны  изменить  свой  рацион.

Если  вы  не  перестанете  есть  мясо,  сыр,  сахар...  вы  никогда  не  излечитесь  от  рака.  Бог  не  
сможет  вам  помочь.  Единственный,  кто  может  вам  помочь,  это  вы  сами.

Во-первых,  из-за  их  спокойной  жизни  у  них  нет  никаких  нервов.

Что  нет  богатства  в  витаминах.

Был  человек,  у  которого  был  рак,  и  врач  говорит  ему,  что  он  ничего  не  может  сделать,  что  
уже  слишком  поздно.

Они  едят  каши,  яблоки,  бананы,  лимоны,  виноград,  чай…  вся  эта  пища  полезная  и  вредная.  
что  плохо
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ДИАБЕТ

Все  это  происходит  из-за  плохой  циркуляции  крови.  Если  кровь  плохо  
циркулирует,  даже  Бог  не  спасет  вас.  Чтобы  кровь  хорошо  циркулировала,  нужна  
кровь  хорошего  качества.  Если  кровь  густая  и  жирная,  она  плохо  циркулирует.  
Никто  не  может  вам  помочь.  Ни  Бог.  Единственное,  что  может  вам  помочь,  это  
быть  вегетарианцем.  Если  вы  хотите  жить  хорошо,  с  крепким  здоровьем  и  
долгой  жизнью  (потому  что  здоровье  важнее  богатства,  семьи  и  всего  
остального),  о  здоровье  нужно  заботиться,  заботясь  о  своем  питании  и  имея  
хорошие  мысли.

Привет.  Есть  две  причины,  две  проблемы,  вызывающие  диабет:  1.  
Пища.  Если  вы  едите  много,  неадекватно  и  едите  то,  что  не  должны,  это  влияет  
на  работу  ваших  почек.  Если  вы  едите  слишком  много  мяса,  которое  трудно  
переваривается,  это  влияет  на  ваши  почки  и  желудок.

Вы  должны  делать  добрые  дела  для  других.  Быть  позитивным,  помогать  людям  
иметь  эту  положительную  энергию  и  быть  радостными.  Как  и  я,  когда  я  помогаю  
людям,  я  чувствую  себя  супер,  супер,  супер  хорошо.  Я  не  знаю,  почему.  Я  супер  
счастлив  и  супер  позитивен.  Чтобы  достичь  этого,  вы  должны  помогать  
людям  И  совершать  добрые  дела  для  других.  Всегда  с  позитивным  настроем,  
используйте  добрые  слова,  ни  о  ком  не  говорите  плохо.  Всегда  думайте,  что  все  
хороши.  Чтобы  иметь  долгую  жизнь,  хорошее  будущее,  хорошую  семью,  
любовь...  все  это  для  приобретения  положительной  энергии.

2.-  Секс.  Если  у  вас  слишком  много  секса,  это  влияет  на  ваши  почки.  Как  сказал  
врач  натуральной  медицины:  «30-летний  мужчина  может  эякулировать  1  раз  в  8  
дней,  чтобы  избежать  проблем  со  здоровьем.  40-летний  мужчина  каждые  15  
дней,  50-летний  мужчина  может  эякулировать  каждые  20  дней,  а  60-летнему  
мужчине  не  следует  заниматься  сексом.  Это  природа  нашего  тела  для  нормальных  
людей.  В  этом  случае,  поскольку  большинству  мужчин  очень  нравится  секс,  
единственное,  что  вы  можете  сделать,  это

вегетарианец.  Если  его  не  изменить,  в  любой  момент  могут  возникнуть  проблемы  
с  раком.

Другого  пути  нет.  Давать  деньги  нуждающимся,  Это  пища  для  нашей  души.  Если  
не  будет  такой  пищи,  мы  будем  жить  очень  бедно  в  этом  мире,  печально,  дела  
не  пойдут  хорошо.  Чем  эгоистичнее,  тем  дороже  вы  заплатите.  Чтобы  этого  не  
произошло,  я  хочу,  чтобы  вы  все  изменили  свой  образ  жизни,  то,  как  вы  
питаетесь.  Меняйтесь,  помогая  другим.  Если  вы  помогаете  другим,  вы  помогаете  
себе.

Всевозможные  вредные  жиры  поступают  из  мяса.  Жир,  который  циркулирует  в  
крови,  поступает  из  мяса.  Наша  кровь  сгущается,  и  чем  гуще  кровь,  тем  труднее  
ей  циркулировать.  Если  вам  трудно  двигаться,  это  вызывает  ряд  негативных  
последствий  для  нашего  организма;  если  он  проходит  через  сердце,  то  блокирует  
его,  вызывая  сердечный  приступ;  если  он  проходит  через  головной  мозг,  то  
может  вызвать  детский  церебральный  паралич  и  как  следствие  этого  половина  
тела  становится  недееспособной;  кровь  плохо  доходит  до  суставов.

Ноги,  будучи  наиболее  удаленными  от  сердца,  первыми  страдают  от  последствий,  
затем  постепенно  переходит  на  ноги,  вызывая  боль  и  затруднение  при  ходьбе.  
То  же  самое  происходит  и  с  руками,  у  которых  кончается  сила.

Вы  должны  понять  это.  Если  вы  хотите  быть  здоровым  и  иметь  хорошую  жизнь,  
вы  должны  в  первую  очередь  делать  добро  людям.
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Первым  симптомом  почечной  недостаточности  является  то,  что  ваши  ноги  становятся  
тоньше.  После  этого  ноги  немеют,  и  ты  их  не  чувствуешь,  как  будто  они  вялые.  При  
ходьбе  возникает  ощущение,  будто  вы  наступаете  на  пену,  как  будто  не  касаетесь  земли  
(отсутствие  чувствительности).  И,  наконец,  пальцы  ног  начинают  чернеть  
(некротизироваться),  и  их  приходится  отрезать,  потому  что  в  противном  случае  гангрена  
может  подняться  вверх  по  ноге,  и  придется  отрезать  всю  ногу.

Я  объясню  реальный  факт:

Если  вы  молоды,  каждые  8  дней,  если  вам  40  лет,  каждые  15  дней,  если  вам  50  лет,  
каждые  20  дней  и  если  вам  60  лет,  постарайтесь  продлить  половой  акт  как  можно  дольше.

15-летний  хороший  студент,  он  начинает  смотреть  много  порнофильмов  и  мастурбирует  
эякулируя  4  раза  в  день.  Ежедневно  берется  сперма  4  раза.  Потом  у  него  начинаются  
проблемы  со  здоровьем.  До  того,  как  он  стал  хорошим  учеником,  в  школе  он  всегда  
получал  10  баллов,  потому  что  учился  и  был  очень  умным.  Потом  он  подцепил  эту  
дурную  привычку  заниматься  сексом  в  одиночестве  и  у  него  начинает  подводить  память,  
начинают  выпадать  волосы,  начинают  появляться  темные  круги,  лицо  желтеет,  ноги  
трясутся  при  ходьбе,  у  него  проблемы  с  почками,  печенью… .  Все  эти  проблемы  со  
здоровьем  происходят  от  мастурбации  в  очень  молодом  возрасте  и  часто  (4  раза  в  день).  
После  консультации  с  врачом  он  исправился  и  вернулся  к  нормальной  жизни.

Поэтому  вы  должны  знать,  что  все  эти  проблемы  возникают  из-за  чрезмерной  практики  
секса.  Тело  должно  следовать  своей  природе,  оно  не  должно  принуждать  свое  тело.  Не  
принимайте  таблетки,  чтобы  увеличить  количество  секса,  потому  что  чем  больше  секса,  
тем  быстрее  вы  можете  заболеть  и  умереть.

Если  вы  заметили  какой-либо  из  симптомов,  которые  я  описал  выше,  берегитесь!  Вы  
должны  поторопиться,  чтобы  спасти  свою  жизнь,  потому  что,  как  говорят,  вы  живете  
только  один  раз.  Старайтесь  жить  здорово.  Без  здоровья  нет  ничего.

нужно  заниматься  сексом,  фактически  не  «бегая»,  не  эякулируя.  30-летний  мужчина,  
чтобы  иметь  возможность  исполнять  все  свои  прихоти,  не  затрагивая  ни  свои  почки,  ни  
свое  здоровье,  может  эякулировать  только  каждые  8  дней,  40-летний  мужчина  каждые  
15  дней.  Итак,  вы  уже  знаете,  что  делать,  если  хотите  иметь  крепкое  здоровье  и  чтобы  
секс  не  влиял  на  ваши  почки  и  печень.  Потому  что  проблемы  с  почками  влияют  на  
работу  всего  организма,  так  как  вся  энергия  поступает  из  почек.

Это  также  может  привести  к  разрыву  кровеносного  сосуда  в  головном  мозге.

Если  отказывают  почки,  отказывает  весь  организм.  Основная  причина  почечной  
недостаточности  заключается  в  том,  что  вы  слишком  много  занимаетесь  сексом.  Вы  
должны  осознать  это.  Знаешь,  если  хочешь  быть  здоровым,  занимайся  сексом  без  
эякуляции.

Помните,  что  50-летний  мужчина  может  эякулировать  только  каждые  20  дней,  а  60-
летний  –  если  возможно  не  эякулировать.  Делайте  все,  что  можете,  но  не  эякулируйте  
столько  раз,  чтобы  сохранить  свое  здоровье.

Из-за  этого  разрыва  часть  мозга  не  получает  необходимого  притока  крови,  а  клетки,  не  
получающие  кислород,  перестают  работать  и  умирают.  Это  может  вызвать  паралич  
одной  стороны  тела,  многие  другие  проблемы  со  здоровьем  и  даже  смерть.  Все  
происходит  от  слишком  большого  количества  секса,  а  так  много  секса  дорого  окупается  
вашим  здоровьем.

Вот  почему  я  советую  вам  стараться  не  эякулировать  каждый  день.
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ДОЛГАЯ  ЖИЗНЬ  СО  ЗДОРОВЬЕМ

Вот  почему  вы  должны  перестать  желать.  Когда  приходит  конец  нашей  жизни,  Все  
наши  желания  =  0.  Потому  что,  когда  мы  умираем,  мы  ничего  не  берем  с  собой.  Нет  
ничего  реального.  Независимо  от  вашего  состояния;  Если  вы  миллионер,  влиятельный  
человек,  бедняк  или  нищий,  тело  все  равно  умирает  и  гниет.  Вот  почему  то,  что  у  вас  
есть  сейчас,  —  это  мечта.  Кому-то  снятся  хорошие  сны,  кому-то  снятся  кошмары,  но  
ничего  не  реально.  Если  кто-то  сможет  понять  это,  этот  человек  больше  никогда  не  
умрет.  Ваша  душа  будет  свободна,  и  вы  сможете  родиться  на  этой  или  другой  
планете.  Все  зависит  от  нас.

В  этом  мире  есть  три  типа  людей,  которые  не  болеют:

Если  мы  сможем  избавиться  от  этого  телесного  «я»,  тогда  вы  никогда  не  заболеете.  
Все  должны  понять.  Если  мы  все  едины  и  один  заботится  о  другом,  мы  никогда  не  
заболеем.  в  то  время  как  я  больше

Знаешь,  если  ты  хочешь  жить  в  добром  здравии,  ты  контролируешь  секс.  Не  смотрите  
много  порнофильмов,  потому  что  чем  больше  вы  смотрите,  тем  больше  ваш  мозг  
думает,  провода  пересекаются,  он  сходит  с  ума  и  не  перестает  заниматься  сексом,  не  
перестает  мастурбировать  или  «кончить».  Потом  к  нему  приходят  всевозможные  
проблемы  со  здоровьем:  диабет,  проблемы  с  почками  и  печенью...  все  это  следствие  
большого  количества  секса.  Вот  почему  слишком  много  секса  —  это  путь  к  смерти.  
Если  я  скажу  не  заниматься  сексом,  люди  скажут  мне,  что  это  невозможно,  ну,  в  таком  
случае  я  вам  советую,  если  вам  так  нравится  секс,  не  эякулируйте,  тренируйтесь  
наполовину,  не  дойдя  до  конца,  без  "кончания" .  Так  вы  останетесь  здоровыми.  Если  
у  вас  слишком  много  секса,  вы  скорее  мертвы,  чем  живы.  Нежить  вызывает  только  
проблемы  в  семье,  проблемы  на  работе,  психологические  проблемы...  При  этих  
симптомах  он  замыкается  в  себе,  становится  нелюдимым,  не  хочет  взаимодействовать  
с  окружающими,  изолируется  в  своей  комнате  и  ни  с  кем  не  хочет  разговаривать.

1.  Хорошие  люди.  Это  те  люди,  которые  всегда  помогают  людям.  В  вашем  сердце  мир  
и  гармония.  Когда  вы  помогаете  другим  людям,  вы  создаете  положительную  энергию,  
которая  приносит  вам  удовлетворение  и  радость.  Эти  люди  никогда  не  болеют.

Если  у  вашего  ребенка  есть  какие-либо  из  этих  симптомов,  будьте  осторожны,  чтобы  
они  не  зашли  дальше  и  серьезно  не  повлияли  на  ваше  здоровье.  Родители  должны  
смотреть  и  заботиться  о  своих  детях,  потому  что  дети  не  знают,  и  они  должны  учиться.

Вот  что  я  советую  вам  сегодня  о  сексе.  Спасибо.

2.  Люди,  практикующие  йогу.  Благодаря  йоге  вы  можете  сохранять  свое  мышление  
расслабленным,  вы  можете  контролировать  все  свои  мысли.  Как  и  я,  который  
занимается  йогой  уже  40  лет.  Утром,  когда  я  встаю,  я  занимаюсь  йогой  полчаса,  а  
перед  сном  еще  полчаса.  Так  каждый  день  уже  более  40  лет.  Я  никогда  не  болел,  у  
меня  не  было  никаких  болезней.  Я  не  знаю,  что  такое  боль,  и  у  меня  никогда  не  было  
проблем  со  здоровьем.  Это  второй  тип  людей,  которые  никогда  не  болеют.

3.  Люди,  которые  поняли  теорию  учения  Будды:  они  поняли,  что  все,  что  вы  видите  
и  к  чему  прикасаетесь  в  этом  мире,  —  чистая  фантазия.  Нет  ничего  реального.  Наша  
душа  входит  в  тело,  когда  рождается,  и  покидает  тело,  когда  оно  умирает.  Затем  он  
входит  в  новое  тело  и  рождается,  чтобы  позже  снова  умереть  и  уйти.  Но  душа  никогда  
не  умирает.  Просто  входите  и  выходите  из  тела,  чтобы  понять,  что  жизнь  —  чистая  
фантазия,  в  ней  нет  ничего  реального.
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САМОИСЦЕЛЕНИЕ

Привет.  Как  самостоятельно  вылечить  все  виды  болезней.  Недавно  я  пошел  с  членом  семьи,  чтобы  
обратиться  к  врачу  по  поводу  проблем  с  позвоночником.  Довольно  старый  врач.  Он  сказал,  что  если  
у  вас  проблемы  с  позвоночником,  вам  нужно  принимать  таблетки,  делать  массаж,  плавать,  заниматься  
гимнастикой  и  все.  Не  могу  больше.  Член  семьи  делает  все,  что  ему  говорит  врач,  но  все  еще  
испытывает  боль.  Позже  мы  посетили  другого  английского  доктора,  молодого  и  несколько  лет  
лицензированного,  и  она  сказала  нам:

Эти  нервы  соединяются  непосредственно  с  мозгом.

1.-  Следите  за  тем,  что  вы  едите.  Ваша  диета  должна  быть  более  здоровой.  Вы  не  должны  есть  
консервы,  потому  что  это  вредно  для  вашего  здоровья

У  нас  есть  миллионы  клеток  в  мозгу,  чтобы  общаться  с  остальным  телом.  Через  эти  клетки  мозг  отдает  
приказы  остальному  телу.

Сначала  я  должен  дать  вам  теоретический  урок,  чтобы  вы  знали,  как  лечить  себя.  Метод  отличался  
от  врача,  которого  мы  посетили  в  первый  раз.  Современный  врач  удивил  меня,  потому  что  она  
сказала,  что  единственное,  что  можно  сделать,  чтобы  вылечить  любую  болезнь,  —  это  вылечить  себя.  
И  как  это  делается?

Когда  мы  едим  консерванты,  или  нам  грустно,  или  мы  негативны,  окружающая  среда  негативна,  
поражается  мозг,  блокируется  связь  нервов  с  остальным  организмом.  Информация  прерывается  или  
не  достигает  остальной  части  организма.  Например,  если  информация  плохо  доходит  до  сердца,  
сердце  плохо  работает.

2.-  Не  иметь  негативных  мыслей,  мы  должны  изменить  свой  образ  мышления,  потому  что  все  виды  
негативных  мыслей  влияют  на  здоровье.

в  большом  больше  эгоизма  и  жизнь  труднее,  в  ней  больше  несчастий,  больше  болезней,  самая  
короткая  жизнь,  у  тебя  невезение….  Поэтому,  если  вы  не  хотите  иметь  болезней,  вы  уже  знаете  три  
способа  сохранить  здоровье  и  не  заболеть.

В  каждой  стране  своя  продолжительность  жизни.  У  японцев  самая  большая  продолжительность  
жизни,  потому  что  они  очень  заботятся  об  окружающей  среде,  о  своей  работе,  они  очень  
требовательны,  когда  дело  доходит  до  еды,  они  заботятся  о  том,  чтобы  все  было  как  можно  более  
естественным.

Сначала  он  объясняет  нам:

Спасибо.

Когда  мы  испытываем  негативные  эмоции,  например,  когда  нам  грустно,  мы  принимаем  позы,  
которые  мало-помалу  деформируют  наше  тело,  воздействуя  на  позвоночник.  Он  объяснил  нам,  что  
через  позвоночник  проходит  ряд  нервов,  и  каждый  нерв  сообщается  с  частью  организма.

Когда  у  нас  нервы  в  повседневной  жизни;  мы  едим  скудные  полуфабрикаты  и  консервы,  полные  
консервантов  и  красителей;  или  мы  злимся  и  грустим;  или  мы  не  двигаемся  и  не  занимаемся  
гимнастикой.  Мы  дышим  загрязненным  воздухом,  загрязненной  водой….  Вся  эта  серия  вещей  влияет  
на  наше  здоровье.

Поэтому  вы  должны:
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Почему  необходимо  изучать  буддийскую  теорию?

Не  будет  жить  хорошо.  В  жизни  здоровье  на  первом  месте.  Если  вы  не  здоровы,  у  
вас  ничего  нет.  Вот  почему  я  советую  вам  стараться  жить  с  любовью  в  сердце.  
Прощайте  других,  как  вы  прощаете  себя.

Буддийская  теория  объясняет,  что  жизнь  должна  быть  здоровой.  То  есть  мы  
должны  жить  спокойной  жизнью,  без  желаний,  без  негативных  мыслей,  мы  не  
должны  ставить  никакой  цены  для  достижения  цели.  Вы  не  можете  жить  хорошо,  
как  это.  Мы  боремся  в  жизни,  это  нормально  и  логично,  но  мы  не  должны  платить  
никакой  цены  за  достижение  наших  целей  или  желаний.  Если  на  нашем  пути  
появятся  хорошие  вещи,  хорошо.  Но  если  все  пойдет  не  так,  как  мы  хотим,  хорошо,  
что  мы  будем  делать?  Если  доедет  хорошо,  то  хорошо.  Если  не  придет,  тоже  
хорошо.  Буддийская  философия  защищает  борьбу  за  жизнь,  но  мы  не  должны  
разочаровываться,  если  не  достигаем  своих  желаний.

Не  показывайте  пальцем,  старайтесь  никого  не  критиковать,  ведь  мы  сами  не  
идеальны.  Никто  не  идеален.  Вот  почему  вы  не  указываете  на  недостатки  других.  
Таким  образом,  вы  будете  жить  со  здоровьем  и  сможете  наслаждаться  своей  
жизнью,  своей  семьей.  Но  вы  знаете,  если  вы  чего-то  хотите,  вы  должны  что-то  дать  взамен.

Самая  низкая  продолжительность  жизни  в  мире  –  в  Африке.  Атмосфера  плохая,  
еда  плохая,  все  плохо.  Именно  поэтому  эти  люди  живут  всего  несколько  лет.

Вы  не  должны  разочаровываться,  когда  не  можете  достичь  цели  в  жизни.  Мы  
должны  сражаться  со  спокойным  сердцем,  с  чистым  сердцем,  никому  не  причиняя  
вреда,  не  пользуясь  другими.  Старайтесь  помогать  людям.  Если  вы  помогаете  
людям,  люди  возвращаются  вдвое,  втрое  или  в  сто  раз  больше.  Вместо  того,  чтобы  
всегда  думать  обо  мне,  обо  мне,  обо  мне.  Об  этом  говорит  буддизм.

Если  вы  хотите  прожить  много  лет  здоровыми,  все,  что  вам  нужно  сделать,  это  
исцелить  себя.  Врач  дала  нам  список  из  20  или  30  вещей,  которых  следует  избегать,  
исправлять,  изменять,  чего  не  следует  делать,  но  она  не  учила  нас,  что  мы  должны  
делать,  чтобы  негативная  информация  не  поступала  в  наш  мозг;  как  нервы,  
печаль...  Она  не  знала.  Этому  нас  учит  буддийская  теория.

Буддийская  теория  учит  нас,  как  достичь  мирной  жизни.  Нет  другого  способа  
стабилизировать  наш  образ  жизни  и  мыслить  так  негативно.  Только  через  
буддийскую  теорию  и  практику.

Мы  боремся  за  свое  и  за  других.  Две  вещи  одновременно.  Вы  не  должны  всегда  
думать  обо  мне;  моя  семья,  мои  друзья…  всегда  для  меня.  Нет  ни  хорошего  
будущего,  ни  крепкого  здоровья,  если  думать  только  о  себе.  Если  вы  хотите  
крепкого  здоровья  и  хорошей  жизни,  примите  буддийскую  философию.  Не  
пытайтесь  наступать  на  других,  чтобы  получить  ваши  желания.  Это  как  хлеб  на  
сегодня  и  голод  на  завтра.  Единственный  способ  жить  хорошо  —  думать  о  любви  и  
понимании.

Вы  должны  прощать  ошибки  других,  иметь  позитивное  мышление  и  не  заболевать.  
Если  кто-то  причинил  тебе  боль  и  ты  всегда  помнишь,  кто  тебя  раздавил,  кто  
обидел,  кто  воткнул  тебе  нож  в  спину,  кто  тебе  досадил….  ваш  мозг  заблокирован,  
и  информация  не  проходит  к  нервам,  которые  распределяют  ее  по  остальным  
частям  тела.  Всю  жизнь  у  вас  будут  проблемы  со  здоровьем.  Если  у  вас  есть  
проблемы  со  здоровьем,  вы  не  проживете  долго,  даже  если  у  вас  много  денег.
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Затем  эта  мысль  приходит  ей  в  голову,  и  она  сама  встает  с  постели.  Он  
прислоняется  к  стене  и  начинает  ходить.  Как  это  возможно?  Доктор  не  смог  
меня  вылечить,  мастер  Роджер  говорит  мне:  «Если  хочешь,  можешь  встать  с  
постели  и  идти».  Почему  бы  и  нет?  Я  хочу  лечиться  долго,  я  не  хочу  быть  там  
весь  день

Теперь  я  расскажу  о  даме.  Ему  80  лет,  он  упал  на  пол  и  сломал  кость  в  ноге.  Ему  
пришлось  сделать  операцию,  и  он  долгое  время  лежал  в  постели,  не  в  силах  
встать.  Я  спросил  его:

Чудо  самоисцеления.  Будда  говорит:  все  исполнится  согласно  нашему  уму.  Все  
в  вашем  уме;  ваше  здоровье,  ваша  жизнь,  ваше  будущее,  ваша  семья,  ваш  
партнер,  все  хорошее  и  плохое.  Все  в  вашем  уме.  Мы  не  должны  просить  Бога,  
потому  что  мы  Бог,  мы  дети  Божьи.  Вот  почему  вместо  того,  чтобы  просить  Бога,  
спросите  себя,  и  вы  будете  излечены.  Вчера  я  помог  соседской  паре  вылечиться.  
Мужу  85  лет,  жене  80  лет,  оба  каталонцы,  испанцы.  Эта  пара  уже  много  лет  не  
выходит  на  улицу,  потому  что  у  обоих  проблемы  с  ногами.  Когда  вы  достигаете  
определенного  возраста,  ваши  ноги  теряют  силу,  и  вы  не  можете  хорошо  
ходить.  Вчера  я  помог  им  вылечиться.  У  85-летнего  мужчины  давно  болят  ноги,  
и  он  много  раз  обращался  к  врачу,  но  боль  не  вылечилась.  Он  ходит,  очень  
медленно  и  изогнуто,  и  поддерживает  себя  тростью,  потому  что  ему  очень  
больно.  Когда  я  пошел  к  ним  в  гости,  я  сказал  Господу:  -  Послушай  меня  и  
доверься  мне.  Делай  то,  что  я  тебе  говорю,  и  не  думай  ни  о  чем  другом.  Он  мне  
отвечает:  Хорошо.  Я  ему  говорю:  поверь  мне.  Отныне  у  тебя  не  будет  боли  в  
ногах,  оставь  трость  и  иди  прямо  и  быстро.  Мужчина  внезапно  кладет  трость,  
приподнимает  грудь  и  быстро  идет  по  полу.  Женщина  удивленно  сказала:  -  Я  
никогда  не  видела,  чтобы  мой  муж  ходил  как  мальчик.  Его  квартира  большая,  и  
когда  мужчина  возвращается  к  нам,  я  спрашиваю  его,  как  он.  Он  мне  отвечает:  
-  Я  не  знаю,  что  со  мной,  ноги  больше  не  болят,  я  чувствую  себя  очень  хорошо  
и  у  меня  много  энергии.  Представьте,  он  много  лет  не  выходил  на  улицу,  потому  
что  не  мог  ходить,  и  вдруг,  когда  он  получил  от  меня  приказ,  его  страх  исчез,  и  
он  исцелился.  За  несколько  секунд  болезнь,  которой  он  страдал  столько  лет,  
исчезла.  Это  не  чудо  от  Бога,  нет.  Это  чудо  самого  себя,  потому  что  он  доверяет  
себе.  Разум  может  исцелять  и  улучшать  здоровье  или  наносить  ему  ущерб.  Но  у  
вас  должна  быть  стопроцентная  уверенность.  Вся  вселенная  здесь,  в  вашем  уме,  
все  хорошее  будущее  здесь,  все  счастье,  долгая  жизнь.  Здесь  в  уме  ты  можешь  
сделать  себе  рай  или  ад  Сначала,  когда  я  пошел  к  Господу,  я  спросил  его:  -  Что  
не  так,  сэр?  Он  мне  отвечает:  -  Мне  85  лет,  я  устал  жить,  я  хочу  умереть,  у  меня  
больше  нет  надежды  и  я  больше  не  хочу  жить.  Отвечаю:  -  Жизнь  начинается  в  
60  лет  и  если  тебе  85  лет,  то  сейчас  тебе  всего  25  лет  и  ты  в  полной  молодости.

Теперь  вы  должны  думать,  как  если  бы  вам  было  25  лет.  Эти  85  лет  прошли,  
отныне  тебе  25  лет.  Поскольку  он  доверяет  мне,  внезапно,  в  какой-то  момент,  
эта  мысль  проникает  в  его  мозг  и  дает  приказ  его  телу  функционировать  
должным  образом.  Через  несколько  минут  ваше  здоровье  и  ваш  разум  
полностью  изменились  на  позитивные.  Это  чудо.  Это  чудо  самоисцеления.  Это  
превосходно!

•  Вы  хотите  встать?  Вы  хотите  ходить?  Дама  отвечает  мне:  •  Да,  да.  Я  так  хочу,  
чтобы  я  мог  встать  и  идти  в  одиночку!  Я  ему  говорю:  •  Если  хочешь  встать,  
послушай  меня  и  делай,  что  я  тебе  скажу.  Если  вы  доверяете  мне  на  100%,  я  
гарантирую,  что  вы  встанете.  Дама  отвечает:  •  Хорошо.  На  следующий  день  
дама  думает:  «Мастер  Роже  сказал  мне,  что,  если  я  захочу,  я  могу  встать  и  пойти.  
я  собираюсь  попробовать"

СИЛА  САМОИСЦЕЛЕНИЯ
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Тот,  кто  слушает  меня  и  доверяет  моим  словам  на  100%,  может  вылечиться  сам.  
К  тому  же  это  бесплатно.  Вы  ничего  не  потеряете,  попробовав.  Просто  поверь  
мне  на  слово.  Все  болезни  можно  вылечить,  Любая  болезнь  излечивается  в  одно  
мгновение.  Если  вы  послушаете  меня,  это  может  спасти  вашу  жизнь,  и  вы  
сможете  прожить  жизнь,  полную  счастья.

Все,  кто  слушает  меня  сейчас,  если  они  думают  обо  всех  моих  словах  и  слушают  
меня,  могут  быть  излечены:  •  Вы  можете  ходить  •  У  вас  нет  боли  •  Ваша  болезнь  
исчезает.  Но  вы  должны  быть  убеждены  и  доверять  моим  словам.  Таким  образом,  
он  может  самоисцелиться  в  одно  мгновение.  Это  сила  разума.  Это  не  чудо.  Ты  
делаешь  чудо.  Только  ты  можешь  спасти  себя.  Врачи  знают,  что  они  могут  
помочь  вам  только  на  30%,  а  остальные  70%  зависят  от  вас,  от  вашего  ума.

Так  что  все  пожелания  могут  быть  выполнены.  Так  просто,  как,  что.  Мы  усложняем  
себе  жизнь.  Жизнь  не  сложна.  Болезнь  портит  наше  тело,  и  мы  заболеваем,  
потому  что  у  нас  негативные  мысли.  Из  головного  мозга  негативная  мысль  
проходит  через  позвоночник  и  передает  ее  всему  организму.  Поэтому  эта  
негативная  мысль  влияет  на  все  ваше  тело.  Прежде  чем  делать  больно  людям,  
подумай  об  этом,  потому  что  ты  делаешь  больно  себе.  Об  этом  говорит  врач  из  
Барселоны,  который  лечит  проблемы  с  позвоночником.

в  постели.  Поэтому  с  этой  мыслью  дама  встала  и  пошла.  Теперь  дама  ходит  
медленно,  потому  что  долго  лежала  в  постели,  не  вставая.  Иди  разберись! ;  
самоисцеление.

Всегда  с  сердцем,  полным  Любви,  полным  позитивного  мышления.

Хорошо  запомните,  если  вы  хотите  иметь  хорошее  здоровье,  не  имейте  никаких  
негативных  мыслей.  У  вас  не  должно  быть  стресса,  нервозности,  гнева,  печали...  
все  это  негативно  влияет  на  ваше  здоровье...  Если  вы  хотите  избавиться  от  какой-
либо  проблемы,  прислушайтесь  к  моим  словам.  Думайте  о  хорошем  со  всей  
силой  своего  разума,  и  я  гарантирую,  что  все  отрицательное  станет  
положительным.  Это  просто,  это  просто.  Пожалуйста,  если  ты  послушаешь  меня,  
попробуй  такой  брак.  Они  смогли  исцелиться,  они  исцелили  себя  за  минуту.  
После  стольких  лет  болезни,  без  всякой  надежды  на  жизнь,  в  какой-то  момент  
его  жизнь  изменилась  к  лучшему.  То,  что  я  сделал  с  этой  парой,  я  могу  сделать  и  
с  вами.  Вам  просто  нужно  поверить  в  мои  слова  и  довериться  мне.  Если  вы  
доверяете  мне  и  верите  мне,  я  помогу  вам  вылечить  любую  болезнь  в  одно  
мгновение.  Это  не  фантастика,  это  реально.  Пожалуйста,  я  только  прошу  вас  
выслушать  меня  и  довериться  мне.  Если  вы  послушаетесь  меня  и  вылечитесь  с  
помощью  этой  теории,  расскажите  об  этом  своей  семье  и  друзьям,  чтобы  они  
тоже  могли  вылечиться.  Помните,  чтобы  это  сработало  и  вы  могли  исцелить  
себя,  у  вас  должна  быть  положительная  энергия.  Чтобы  приобрести  энергию  и  
позитивное  мышление,  каждый  день  вы  должны  помогать  людям,  вы  должны  
делать  3  добрых  дела  для  людей.  Если  вы  полны  негативной  энергии,  эта  теория  
самоисцеления  не  работает.  Вы  уже  знаете,  чтобы  это  сработало,  необходимо  
быть  хорошим  человеком  и  помогать  людям.  Когда  человек  настроен  негативно,  
самоисцеление  невозможно.  Помните:  энергия  и  позитивное  мышление,  чтобы  
иметь  долгую  жизнь  со  здоровьем.  Влиятельные  люди,  миллионеры,  все  хотят  
жить  хорошо.  Потому  что,  если  у  вас  нет  здоровья,  ваше  богатство  бесполезно.  
Если  вы  хотите  жить  долго,  используйте  свои  деньги,  чтобы  помогать  людям.  
Так  что  другие,  с  вашей  помощью  могут  улучшить.  Если  вы  улучшаете  жизнь  
других,  вы  приобретаете  положительную  энергию,  и  ваша  жизнь  тоже  
улучшается.  Если  вы  не  используете  свою  власть  и  деньги,  чтобы  помогать  
другим,  власть  и  деньги  становятся  для  вас  бременем.  Когда  вы  умрете,  вы  
попадете  в  ад,  но  если  вы  поможете  другим,  вы  попадете  в  рай.

Хорошо  запомните:  воспользуйтесь  преимуществами,  используйте  свои  деньги  и  ресурсы,  чтобы  помочь
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люди,  потому  что  таким  образом  вы  помогаете  себе.  Я  всегда  говорю:  -  Когда  ты  
бросаешь  мяч  в  стену,  если  ты  бросаешь  его  сильно,  это  делает  тебя  сильнее.  
Поэтому,  чем  больше  вы  будете  помогать  людям,  тем  лучше  вы  будете  и  тем  лучше  
будет  ваша  жизнь,  полная  здоровья  и  позитива.  Хотели  бы  вы  прожить  долгую  жизнь  
с  крепким  здоровьем?  Ну,  вы  знаете,  все,  что  вам  нужно  делать,  это  помогать  людям.  
Другого  чуда  нет.  Если  вы  просите  Бога,  когда  делаете  зло,  Он  не  может  вам  помочь.  
Бог  не  может  помочь  вам.  Все  зависит  от  вас.  Поэтому,  если  вы  хотите  иметь  долгую  
жизнь  и  крепкое  здоровье,  послушайте,  что  я  вам  говорю:  всегда  будьте  позитивны  
и  помогайте  людям,  которые  в  этом  нуждаются.

Другого  способа  самоисцеления  нет.

Большое  спасибо.
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Реинкарнация  была  продемонстрирована  с  помощью  техники  гипноза.

Многие  люди  не  верят,  что  после  смерти  могут  родиться  заново,  не  верят  в  ад,  
не  верят  в  рай  или  Бога,  ни  во  что  не  верят.  Эти  типы  людей,  которые  ни  во  что  
не  верят,  наиболее  опасны,  потому  что  они  способны  на  все.  Они  не  верят  ни  в  
божью  кару,  ни  в  кару,  наложенную  человеческими  законами,  меня  ничего  не  
волнует,  они  могут  делать  плохие  вещи,  это  самое  опасное.

Любой,  кто  не  верит  в  это,  может  искать  учителя  гипноза,  и  когда  вы  
загипнотизированы,  вы  рассказываете  о  своем  прошлом  только  себе  и  никому  
другому.  Вы  почувствуете  все,  что  было  в  прошлом,  и  тогда  вы  поверите,  что  
существует  реинкарнация,  существует  ад  и  существует  божественное  наказание.  
Я  вижу  тебя,  я  чувствую  и  верю,  что  реинкарнация  существует.  Все  врачи  гипноза  
свидетельствуют,  что  реинкарнация  существует  с  помощью  этой  техники,  но  
врачи  не  привязаны  ни  к  какой  религии,  они  ученые,  просто  попробуйте  гипноз.  
Любой,  кто  не  верит,  может  пойти  к  любому  гипнологу,  и  за  один  сеанс  вы  
увидите,  что  я  говорю  правду.  На  рынке  есть  много  книг,  и  я  не  единственный,  
кто  только  так  говорит,  а  также  многие  врачи,  которые  верят  не  в  Бога,  а  в  
реинкарнацию.  Все  они  могут  оправдать  то,  что  я  сейчас  говорю.

Если  существует  реинкарнация,  то  существуют  и  божественные  наказания,  ад  и  
любые  виды  наказаний.  Человек  может  перевоплотиться  в  человека  или  
животное,  все  происходит  через  реинкарнацию.  Поскольку  мы  верим  в  
реинкарнацию,  если  мы  поступим  неправильно,  в  следующей  жизни  мы  не  
родимся  людьми,  мы  родимся  животными.  Если  мы  будем  есть  мясо,  в  следующей  
жизни  мы  будем  подобны  рожденным  животным  и  животным,  которые  родятся  
людьми,  и  настанет  их  очередь  есть  животных,  и  этот  круг  никогда  не  закончится.

Однажды  меня  загипнотизировал  один  из  моих  учеников  и  что  я  могу  вернуться  
в  римский  период.  Мой  учитель  гипноза  однажды  загипнотизировал  неграмотную  
женщину,  не  получившую  никакого  образования,  когда  она  была  под  гипнозом,  
она  прекрасно  говорила  по-немецки  и  могла  также  писать  по-немецки.  Когда  она  
вышла  из-под  гипноза,  я  прокрутил  запись  и  спросил  ее,  что  она  говорила  и  что  
было  написано  на  бумаге.  Она  ответила,  что  никогда  не  ходила  в  школу  и  может  
говорить  только  по-испански,  других  языков  нет  и  она  понятия  не  имеет,  что  
было  сказано  на  записи  и  что  написано  на  бумаге.  Гипноз  упоминается  во  многих  
книгах,  изданных  врачами  из  США  или  международным  гипнозом,  они  объясняют,  
что  благодаря  гипнозу  можно  узнать  свои  прошлые  жизни.

Существует  множество  свидетельств,  подтверждающих  существование  
реинкарнации.

Если  вы  хотите  переродиться  человеком,  не  ешьте  мяса,  так  что  не  ешьте  его.

34.  РЕИНКАРНАЦИЯ
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Они  станут  частью  этого  порочного  круга,  потому  что  животные  хотят  отомстить.

Буддисты  не  практикуют  гипноз,  но  благодаря  врачам  или  учителям  гипноза  они  
показали,  что  буддисты  говорят  правду,  а  не  ложь.

Большое  спасибо.

Лучше  дайте  им  жить,  и  вы  будете  жить  лучше  сейчас  и  в  будущем.
Гипноз  придумали  не  буддисты,  а  американцы.

Эти  врачи  не  буддисты  и  не  верят  в  Бога  или  Будду,  но  верят  в  реинкарнацию.
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1-  Следите  за  тем,  что  мы  едим.  Употребление  в  пищу  любого  вида  мяса  или  рыбы  несет  риск  
для  нашего  здоровья.  Никто  не  знает,  какие  вирусы  содержатся  в  мясе,  которое  мы  едим;  
свинина,  птица,  говядина...  все  эти  виды  мяса  содержат  плохие  клетки,  о  которых  мы  не  знаем.  
Во  избежание  заражения  старайтесь  не

Плохие  клетки  вызваны  нами;  они  превращаются  из  положительных  в  отрицательные  в  
основном  по  двум  причинам:  ПЕРВОЙ  причиной  являются,  как  я  уже  

говорил,  нервы,  стресс  и  отрицательные  эмоции.

есть  мясо.

2-  Негативное  мышление.  Когда  человек  нервничает,  грустит  или  испытывает  какие-либо  
сильные  негативные  эмоции,  это  влияет  на  его  кровообращение.  То,  что  мы  едим  и  о  чем  мы  
думаем,  может  вызвать  закупорку  мелких  вен,  не  позволяя  крови  циркулировать.  Кровь  
скапливается  в  этой  точке,  и  дни,  месяцы  или  годы  спустя  образуется  комок,  который  мало-
помалу  трансформируется  из  положительной  клетки  в  отрицательную,  перерождаясь  в  рак  
или  любой  другой  тип  заболевания.  Причиной  всего  этого  являются  токсины,  которые  несет  
мясо,  которое  мы  едим,  и  негативное  мышление.  Если  нет  здоровья,  то  нет  ничего,  и  чтобы  
иметь  хорошее  здоровье,  мы  должны  отказаться  от  удовольствия  есть  в  зависимости  от  того,  
какой  тип  пищи.  Постарайтесь  исключить  из  своего  мышления  «убивать,  убивать  и  убивать».

Привет.  Сегодня  я  расскажу  о  хороших  и  плохих  клетках,  которые  являются  частью  нас.

Все  клетки  подумали.  Каждая  хорошая  или  плохая  клетка  хочет  жить.  Любая  раковая  клетка  
или  любая  другая  болезнь,  мы  производим  ее  плохими  мыслями  или  тем,  что  мы  едим,  вот  
результат.  Чтобы  бороться  с  плохими  клетками,  которые  есть  в  нашем  теле,  все,  что  нам  нужно  
сделать,  это:

У  всех  нас  есть  отрицательные  клетки  в  нашем  теле.  Часть  вас  —  это  негативные  клетки.  Это  
зависит  от  количества  этих  негативных  клеток  в  нашем  теле.  Если  его  много,  это  может  
сказаться  на  вашем  здоровье.

В  нашем  организме  есть  положительные  клетки  и  отрицательные  клетки.  Попробуйте  жить  с  
обоими.  Не  думайте  об  уничтожении  отрицательных  клеток,  потому  что,  если  вы  думаете  об  
этом,  отрицательные  клетки  будут  пытаться  защищаться  и  с  каждым  днем  будут  все  больше  
атаковать  ваше  тело.  Если  вы  думаете  только  об  уничтожении  негативных  клеток,  они  также  
умеют  защищаться.  Вы  должны  бороться  с  ними  с  позитивным  мышлением,  не  пытаясь  
думать  об  «убийстве»,  потому  что  они  часть  вас.  До  того,  как  они  стали  отрицательными  
клетками,  они  были  положительными,  и  из-за  наших  отрицательных  мыслей  и  того,  что  мы  
едим,  они  заразились  и  превратились  в  раковые  клетки.  Вот  почему  вы  должны  заниматься  
йогой,  чтобы  расслабиться  и  иметь  хорошие  мысли.

35.-  КЛЕТКА
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Убей,  неважно  кого;  к  собственному  ребенку,  аборту,  к  животным...  к  тем,  кто  не  может  
себя  защитить,  это  создает  негативную  энергию  в  сознании  и  это  влияет  на  здоровье.  
Кто  поддерживает  или  думает  убивать,  убивать  и  убивать,  рано  или  поздно  совесть  
возьмет  свое,  накажут,  накажут  сами.

Большое  спасибо.

Хорошо  запомните:  если  вы  хотите  крепкого  здоровья,  долгой  жизни  и  хорошего  
будущего,  не  убивайте  ни  клетки,  ни  животных,  ни  любое  живое  существо,  ни  все,  что  
движется.  Живи  и  давай  жить  другим.

Вторая  причина  связана  с  пищей,  которую  мы  едим.  Если  мы  едим  любое  мясо  
животных,  это  может  повлиять  на  наше  здоровье,  поэтому  старайтесь  избегать  его  
ради  вашего  здоровья.  Если  нет  здоровья,  то  нет  ничего.

Убийство  порождает  насилие,  поэтому,  если  вы  хотите  вылечить  любой  вид  рака,  вы  
должны  иметь  позитивное  мышление  и  с  этим  позитивным  мышлением  совершать  
действия,  чтобы  помогать  людям  и,  таким  образом,  иметь  положительную  энергию.  
Недостаточно  иметь  позитивные  мысли,  вы  должны  действовать,  вы  должны  
осуществлять  эту  мысль,  помогая  людям  чем  можете,  деньгами,  действиями,  
словами…..  так  вы  приобретаете  положительную  энергию  и  превращаете  раковые  
клетки  в  положительные.  клетки,  потому  что  врач  может  только  немного  помочь  вам.

Если  вы  хотите  иметь  здоровье,  долгую  жизнь  и  счастливую  семью,  вы  должны  сделать  
что-то  для  себя.  Чтобы  иметь  позитивное  мышление,  старайтесь  помогать  другим  
словами,  действиями,  деньгами...  так  вы  получаете  положительную  энергию  для  
борьбы  с  отрицательными  клетками.  Не  думайте  об  уничтожении  положительных  
клеток,  попробуйте  изменить  их  с  отрицательных  на  положительные,  потому  что  
раньше  они  тоже  были  положительными  клетками.  С  позитивным  мышлением  вы  
можете  превратить  негативные  клетки  в  позитивные.

Врачи  могут  помочь  вам  бороться  с  такими  заболеваниями,  как  рак,  на  30%,  остальные  
70%  зависят  от  вас.  Врачи  могут  удалить  только  часть  рака,  но  рак  все  еще  находится  
внутри  вашего  тела.  Они  не  могут  удалить  весь  рак.  Люди  думают  только  об  убийстве,  
все  действия,  что  мы  делаем,  что  мы  думаем,  всегда  должны  быть  положительными.

Хорошо  помните;  все  имеет  свои  последствия.  Если  вы  хотите  жить  хорошо,  вы  должны  
сделать  что-то  для  себя,  помогая  другим.

Другого  решения  нет.
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Все,  что  мы  делаем  неправильно  в  мыслях  и  поступках  из  эгоизма  или  любого  
другого  оправдания,  весь  вред,  который  мы  причиняем  другим,  в  конце  концов  мы  
дорого  платим,  мы  так  или  иначе  расплачиваемся  за  это.  Мы  наказываем  себя.  
Поэтому  не  думайте,  что  ничего  не  произойдет,  если  никто  не  увидит,  как  мы  
совершаем  плохой  поступок,  вы  ошибаетесь,  если  кто-то  вас  видел  или  не  видел,  это  
что-то  другое,  важно  то,  что  мы  сделали,  видят  ли  они  нас  или  не  кто-то,  что  
регистрируется  в  нашем  сознании.  Поэтому,  если  человек  делает  добрые  дела  для  
других,  у  него  хорошее  будущее,  потому  что  все  тебя  поддерживают,  потому  что  все  
тебя  любят,  потому  что  все  тебе  помогают.  Если  вы  попытаетесь  воспользоваться  
людьми,  что  бы  то  ни  было,  с  каждым  днем  у  вас  будет  все  больше  врагов  на  вашем  
пути.  Чтобы  иметь  хорошее  будущее,  у  вас  должны  быть  хорошие  мысли.  Позитивное  
мышление  также  может  принести  вам  хорошее  здоровье,  хорошее  будущее  и  долгую  
жизнь.

Все  зависит  от  мысли.

Прежде  чем  что-то  сделать,  мы  думаем,  если  мы  решим  то,  о  чем  думаем,  мы  ничего  
не  делаем.  Если  у  нас  есть  плохие  мысли,  мы  можем  исправить  их,  и  тогда  мы  не  
сможем  действовать.  Если  мысль  ошибочна  из-за  эгоизма,  мести  или  чего-то  еще,  
эта  мысль  может  превратиться  в  плохие  поступки.  Вот  почему  единственное,  что  мы  
можем  сделать  для  предотвращения  всякого  зла,  —  это  исправить  эту  дурную  мысль.

Наоборот,  при  негативном  мышлении  вы  заметите,  что  мало-помалу  остаетесь  одни  
в  этом  мире.  Поэтому  вы  должны  понимать,  что  все  это  вам  нужно  применять  на  
практике.  Как  я  уже  сказал,  важно  делать  для  других.  Единственное,  что  нужно  для  
того,  чтобы  добиться  хорошего  будущего,  —  это  делать  для  других.  Это  позитивное  
мышление.  Спасибо.

Во-первых,  вы  должны  знать,  что  каждая  негативная  мысль,  проходящая  через  мозг,  
производит  200  Гц,  именно  это  вызывает  стресс,  нервозность,  низкое  напряжение  и  
всевозможные  проблемы  со  здоровьем.

Каждая  хорошая  или  плохая  мысль  регистрируется  в  нашем  сознании.  Если  мы  плохо  
думаем  и  плохо  поступаем,  все  регистрируется,  и  мы  наказываем  себя  и  нервничаем.

Есть  много  людей,  которые  говорят:  «Божья  кара».  Бог  не  наказывает,  мы  сами  себя  
наказываем.  Каждый  плохой  поступок  приносит  пользу  только  нам,  а  не  другим.  
Хороший  поступок  —  это  тот,  который  приносит  пользу  другим,  а  не  нам.  Эти  
действия  считаются  хорошими.

Когда  у  вас  хорошие  мысли,  вы  производите  более  1000  Гц.  Это  может  улучшить  
ваше  здоровье,  самооценку,  хорошее  будущее,  быть  бодрым  и  счастливым.

Еще  одна  наша  проблема  в  том,  что  мы  думаем  много  фантазий.  Каждую  секунду  
через  наш  мозг  проходит  12  000  000  мыслей.

36.-  ПОЗИТИВНОЕ  МЫШЛЕНИЕ
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НАЗАД  ИНДЕКС

Если  не  сейчас,  то  через  несколько  лет  рано  или  поздно  вы  поплатитесь  за  негативные  
мысли.  Вот  почему,  если  вы  хотите,  чтобы  в  жизни  все  было  хорошо,  вы  должны  иметь  
позитивные  мысли,  думать  о  других,  чтобы  у  вас  все  было  хорошо.  Если  вы  ненавидите  
всех,  другие  ненавидят  вас  в  ответ.  Это  как  зеркало,  если  ты  дуешься  на  зеркало,  
зеркало  тоже  будет  дуться  на  тебя.  Никогда  не  ждите,  что  если  вы  будете  дуться  перед  
зеркалом,  зеркало  улыбнется  вам.  Невозможный.  Вот  почему  мы  должны  сначала  
иметь  хорошие  мысли  по  отношению  к  другим.  Не  ждите,  что  другие  улыбнутся  вам  
первыми,  мы  должны  сначала  протянуть  руку  помощи.  Если  вы  сможете  понять  это,  я  
гарантирую,  что  у  вас  будет  фантастическая  жизнь,  крепкое  здоровье  и  много  друзей.  
Все  зависит  от  нас.

Это  самое  важное.

Будда  сказал:  «Все  можно  изменить  мыслью,  если  мы  думаем  отрицательно,  вся  
окружающая  нас  среда,  настоящее  и  будущее,  изменяется  на  отрицательное.  Если  у  
вас  позитивное  мышление,  настоящее  и  будущее  будут  позитивными.  Наши  желания  
исполнятся».

Большое  спасибо.

Если  вы  хотите  иметь  будущее  и  жить  хорошо,  у  вас  всегда  должны  быть  хорошие  
мысли.  К  нам  и  к  другим...  потому  что  мы  едины.

Не  думайте,  что  из-за  того,  что  кто-то  другой  причинил  вам  боль,  вы  должны  отомстить  
этому  злу.  Единственный,  кто  будет  платить  за  это,  это  вы.  С  вашим  здоровьем,  плохим  
будущим  и  плохими  отношениями.

Никто  не  думает  о  своем  зле,  все  мы  думаем  о  своем  добре  и  так  как  мы  все  едины,  то  
все  хорошо.  Если  ты  сможешь  так  думать,  у  тебя  будет  хорошее  будущее,  хорошая  
семья,  хорошие  друзья…  из  всего.  Если  вы  будете  думать  о  других,  все  захотят  быть  с  
вами,  потому  что  вы  лучший.

Если  мысль  правильная,  вы  никогда  не  сделаете  ошибок.  Если  мысль  негативна,  вы  
всегда  будете  неправы,  и  все,  что  вы  делаете,  будет  неправильным.  Тело  дорого  
заплатит  за  ваши  плохие  мысли,  вашим  собственным  здоровьем.

Жизнь  коротка,  поэтому,  если  вы  хотите  жить  хорошо,  достичь  загробной  жизни  и  
стать  великим  ангелом,  как  Будда  или  Иисус  Христос,  мыслите  позитивно.  Вы  получите  
огромный  позитив.  Если  вы  живете  позитивно,  когда  вы  умрете,  вы  также  будете  жить  
позитивно.

Вы  должны  выбрать.  Если  вы  хотите  жить  негативно,  вы  знаете,  куда  вы  пойдете:  в  ад.  
Если  вы  не  хотите  попасть  в  ад,  думайте  позитивно,  и  вы  попадете  в  рай.  Есть  люди,  
которые  говорят,  что  не  верят  в  загробную  жизнь,  хорошо.  Если  вы  не  верите  в  это,  по  
крайней  мере,  думайте  о  хорошем,  чтобы  жить  хорошо  в  этой  жизни,  и  все  ваши  
желания  сбудутся.
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Небо,  в  загробной  жизни,  небо  имеет  28  этажей.  Эта  земля  похожа  на  низину,  
выше  есть  28  уровней  категорий.  Любая  планета  в  другой  солнечной  системе  
выше  нашей  имеет  продолжительность  жизни  от  1000  до  1000000  лет.  В  этих  
солнечных  системах  не  так  много  проблем,  чтобы  жить,  есть,  работать….  Они  
работают  по-разному.  Любой  человек  или  живое  существо  может  прожить  
минимум  1000  лет.  После  этих  28  уровней  вы  достигаете  категории  Будды  или  
Иисуса  Христа.  Чтобы  достичь  загробной  жизни,  вы  должны  перестать  желать  
всего,  что  видите,  и  всего,  к  чему  прикасаетесь.  Если  тебе  что-то  нравится  в  этом  
мире,  ты  подсаживаешься  на  это  желание  и  больше  никуда  не  можешь  уйти,  
потому  что  тебе  так  нравится  быть  здесь,  ты  возвращаешься  сюда.

Писания  Будды  говорят,  что  за  пределами  этого  мира  есть  рай.  Жизнь,  это  не  то,  
что  здесь,  у  нас  есть  всевозможные  стихийные  бедствия,  загрязнение,  инфекции,  
болезни,  негативные  люди….  в  этом  мире  много  зла  и  очень  мало  добра.

Если  вы  хотите  быть  свободными,  вы  должны  оставить  все  желания.  Все  желания  
этого  мира  на  несколько  лет.  Если  вы  сможете  оставить  желания  этого  мира,  как  
это  сделал  Иисус  Христос,  вы  станете  богом.  Будда  оставил  все  желания  человека,  
все  свое  богатство,  всю  свою  силу.  Если  вы  откажетесь  от  желаний  своего  тела  
из  плоти  и  крови,  этого  мира,  тогда  мы  сможем  быть  как  Иисус  Христос,  мы  
сможем  быть  как  Будда;  абсолютно  свободная  душа.

Если  вы  хотите  лучшего  будущего  для  себя,  вы  должны  перестать  желать  вещей  
этого  мира  и  попытаться  сделать  все,  что  в  ваших  силах,  для  других.  Вам  больше  
не  интересна  эта  земля  с  этим  негативным  образом  жизни,  поэтому  вы  должны  
делать  это  для  других.  Поэтому,  если  мы  действительно  эгоистичны,  давайте  
поступим,  как  Иисус  Христос  или  Будда,  посвятим  свою  жизнь  другим,  а  не  себе.  
Но  вы  должны  понимать,  что  все,  что  вы  видите,  и  все,  к  чему  вы  прикасаетесь,  
—  чистая  фантазия.

То,  что  мы  живем  сейчас,  похоже  на  сон.  Хорошие  сны,  плохие  сны  зависят  от  
нас,  от  каждого.  Если  это  плохой  сон,  это  похоже  на  негативный,  страшный  
фильм,  и  когда  фильм  заканчивается,  вы  снова  становитесь  самим  собой.  То,  что  
вы  видели,  не  соответствует  действительности.  Наша  жизнь  похожа  на  кино,  
когда  ставишь  фильм,  все  картинки  выходят  на  экран.  Наша  душа  как  экран,  
когда  фильм  заканчивается,  что  остается  на  экране?  ничего,  ноль.  Изображение  
не  остается  на  экране.  Потом  начинается  другой  фильм,  другая  новая  история,  
так  снова  и  снова,  миллионы  раз,  это  как  движение  по  кругу,  и  мы  не  можем  
выбраться,  потому  что  не  понимаем.  Так  не  может  быть,  все  жизни  страдают  
напрасно.  Я  уже  понял,  поэтому  советую  вам  открыть  глаза  своей  души  и  
увидеть,  что  все,  что  мы  видим  и  все,  к  чему  прикасаемся,  —  чистая  фантазия.  
Это  для  вашей  же  пользы,  чтобы  вы  могли  быть  свободной  душой.  Как  только  
душа  будет  освобождена,  «повелитель  смерти»  ничего  не  сможет  с  вами  
сделать.  Если  ты  не  перестанешь  желать,  для  нас  нет  ничего  хорошего;  Мы  
рождаемся,  у  нас  есть  болезни,  плохая  жизнь,  мы  умираем….  все  зависит  от  
других.  Вот  почему  я  показываю  вам  путь,  попытайтесь  научиться,  оставьте  эту  
плоть  и  кровь  в  конце  и  в  конце

37.-  ПОЖЕЛАНИЯ.
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Большое  спасибо.

Следуй  моему  совету  и  смотри  глазами  души,  и  ты  сможешь  освободиться  от  этого  мира  и  свободно  
путешествовать  по  бесконечности,  ты  не  родишься  и  не  умрешь  снова,  потому  что  душа  никогда  не  
умирает.  Душа  входит  в  тело  и  использует  его,  чтобы  учиться  и  творить  добро.  Но  большинство  
людей  делают  это  только  для  себя,  не  думая  о  других,  а  это  плохо.  Потому  что,  когда  ты  умрешь,  Бог  
спросит  тебя:  что  ты  сделал  во  время  своего  пребывания  на  земле?  Вы  сможете  только  ответить:  я  
сделал  это  только  для  себя,  для  себя  и  для  себя.  Это  то,  что  делает  большинство.  Если  вы  поступите  
подобно  Иисусу  Христу  или  Будде,  которые  посвятили  свою  жизнь  другим,  то  вы  выйдете  из  круга  
рождения  и  смерти.

вне  этого  тела  существует  несколько  лет  и  превращается  в  червей.  Все  превращаются  в  червей,  
неважно,  красивый  ты,  богатый,  могущественный,  миллионер,  нищий  или  бедный,  неважно,  когда  
придет  время,  придет  «властелин  смерти»  и  все,  что  у  тебя  есть,  кончено,  все,  что  ты  любовь  ушла,  
конец  твоим  детям,  твоей  жене,  твоей  семье,  твоему  богатству...  Все  кончено.  И  вы  начинаете  с  0.  
Если  однажды,  как  я  вам  советую,  вы  сможете  оставить  это  фантазийное  я,  вы  будете  по-настоящему  
свободны,  вы  сможете  путешествовать  по  вселенной,  родиться  на  любой  планете,  родиться  снова  на  
этой  земле. ,  поживите  несколько  лет....  и  ты  покинешь  круг  рождения-смерти.  Нравится  ли  вам  
умирать  или  не  нравится,  но  наступает  время,  когда  «владыка  смерти  ищет  вас».  Забирает  тебя  силой  
или  твоей  волей  (мало  кто  хочет  умирать  по  своей  воле)

Негативное  мышление  отправляется  на  территорию  ада.  Ад  приветствует  людей  с  негативным  
мышлением,  эгоистов,  которые  делают  только  для  себя,  не  думая  о  других.  Если  вы  хотите  
освободиться,  отправляйтесь  в  настоящий  рай,  все,  что  вам  нужно  сделать,  это  иметь  позитивное  
мышление,  полное  доброты  по  отношению  к  другим.  Потому  что  другие  и  мы  одно.  Я  приведу  вам  
пример:  мы  подобны  клетке  внутри  тела,  а  это  тело  состоит  из  миллионов  клеток.  Мы  одна  клетка  из  
тех  миллионов  клеток,  которые  составляют  это  тело.  Мы  капли  вселенной.  Мы  одно,  нас  не  двое.  Мы  
со  Вселенной  едины.  Мы  с  другими  едины.  Мы  со  всеми  живыми  существами  образуем  одно.  Мы  и  
природа  —  одно  целое,  а  не  два.  Если  ты  способен  понять  то,  что  мы  все  едины,  ты  можешь  от  всего  
сердца  делать  для  других,  потому  что  другие  и

Мы  едины.

Если  вы  хотите  стать  свободными  и  перестать  страдать,  единственный  способ  —  это  понять,  что  то,  
что  мы  видим,  —  чистая  фантазия.  Не  делай  больше  ошибок.  Отныне  делай  за  Я  души  своей  совести,  
и  будешь  свободен  на  бесконечное  время.  Рай  —  это  чудо;  все,  о  чем  вы  думаете,  через  секунду  
становится  реальностью.  Если  вы  хотите  гигантский  дом,  внезапно  появится  гигантский  дом,  как  в  
ваших  мечтах.  Если  вы  хотите  дом,  покрытый  драгоценными  камнями,  бриллиантами...  все,  что  вы  
пожелаете,  сбывается.  Логично  с  позитивным  мышлением,  потому  что  там  нет  негативного  мышления.  
Каждый,  кто  достигает  этого  уровня,  обладает  позитивным  мышлением.  Это  общее  для  всех.

Вот  почему  я  советую  вам  открыть  глаза,  все,  что  вы  видите  на  экране,  не  реально,  это  изображение,  
которое  проецирует  экран.  Нет  ничего  реального.
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Для  католиков  повторяйте  имя  Иисуса  Христа,  Отца  нашего  или  Марии,  
концентрируясь  24  часа  в  сутки.Просто  думайте  имя  Бога,  который  нам  нравится,  и  
когда  придет  время  вашей  смерти,  Бог  придет  искать  вас.  Это  самый  простой  способ,  
особенно  для  пожилых  людей,  которые  находятся  в  резиденции  или  дома  и  ничего  
не  делают.  Это  самый  прямой  и  простой  способ  стать  бессмертным.  Если  вы  хотите  
стать  бессмертным,  просто  думайте  об  имени  Бога  и  не  думайте  ни  о  чем  другом.

Как  и  мы,  когда  мы  переезжаем  из  одного  места  в  другое,  мы  должны  все  бросить,  
чтобы  иметь  возможность  идти.  Мы  не  можем  оставить  часть  тела  в  одном  месте,  а  
другую  часть  тела  в  другом  месте.  Если  вы  идете  из  одного  места  в  другое,  вы  
должны  брать  с  собой  все  свое  тело.  Это  означает,  что  когда  вы  хотите  стать  
бессмертным  и  отправиться  на  другую  территорию,  вы  должны  оставить  вкус  к  этой  
земле,  как  когда  мы  путешествуем.  Когда  мы  путешествуем,  мы  оставляем  всю  нашу  
семью  и  уезжаем  в  другое  место.  Вот  почему,  чтобы  стать  бессмертным,  важно  
перестать  желать  вещей  этого  мира;  что  мы  видим,  осязаем,  что  чувствуем  и  все,  
что  вы  видите  и  не  видите.  Все  должно  быть  оставлено,  чтобы  пойти  куда-то  еще.

Когда  однажды  вы  станете  бессмертным,  вы  сможете  родиться  в  любой  солнечной  
системе  и  вернуться  к  своему  происхождению.  Не  то,  что  сейчас,  когда  мы  застряли  
здесь,  в  этом  мире.  Снова  и  снова,  1  миллион,  2  миллиона,  100  миллионов  лет,  а  мы  
все  еще  застряли  здесь  и  не  можем  выбраться.  Вселенная  бесконечна.  Эта  Земля  
находится  в  одной  солнечной  системе  из  миллионов  солнечных  систем.  Согласно  
Будде,  во  Вселенной  есть  бесконечность  солнечных  систем.  Мы,  если  мы  хотим  быть  
свободными,  бессмертными,  мы  просто  должны  перестать  желать.  Прежде  всего,  вы  
должны  оставить  это  Я  этого  тела,  то,  которое  мы  отождествляем  с  именем.  Это  я  на  
несколько  лет.  Некоторые  рождаются  и  умирают  через  несколько  дней.  Одни  
умирают  молодыми,  другие  старыми...  в  любой

В  буддизме  читается  «намо  Амитуофо».  Эта  мантра  повторяет  имя  Будды.  В  
мусульманской  религии  читайте  в  Аллахе,  в  этом  случае,  когда  вы  умрете,  Аллах  
придет  искать  вас.  Это  все  в  рамках  84  000  способов  стать  бессмертным.  Но  
бесполезно  просто  повторять  имя  Бога.  Этого  недостаточно.  Самое  главное  –  думать  
и  чувствовать  сердцем  во  время  чтения.  Бесполезно  повторять  имя  Бога  и  думать  о  
чем-то  другом  без  концентрации.  Вы  должны  читать  с  вашим  сердцем.  Даже  если  вы  
будете  кричать  имя  Бога  до  хрипоты,  если  вы  не  будете  делать  это  от  всего  сердца,  
это  тоже  не  сработает.  Единственное,  что  полезно,  это  произносить  и  думать  имя  
любого  бога,  который  тебе  нравится,  от  всего  сердца  и  забыть  все  человеческие  
желания.  То  есть  перестань  желать  и  любить  вещи  и  людей  этого  мира,  Бога,  все,  
что  видишь,  чего  не  видишь,  что  чувствуешь.  Вы  должны  оставить  все  с  душой,  но  
не  заставляя  себя  оставить  это.  Если  вы  заставите,  вы  никуда  не  пойдете.

Привет.  Спасибо,  что  выслушали  меня,  спасибо..  Как  стать  бессмертным.  Это  самое  
главное.  Бог  говорит,  что  существует  более  84  000  различных  путей  или  способов  
стать  бессмертным.  Первый  и  самый  простой  —  это  повторение  мантры,  то  есть  
повторение  имени  Бога.

38.-  КАК  СТАТЬ  БЕССМЕРТНЫМ
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Подумайте,  что  лучше  для  вас.

Это  тело  подобно  светильнику,  а  душа  —  ручью.  Вы  должны  понять  это.  Нельзя  
разочаровываться  в  вещах  этой  жизни,  в  которой  мы  жили  несколько  лет.  В  этой  
жизни  больше  плохого,  чем  хорошего.  Мы  знаем,  что  это  не  рай.  Мы  как  лягушка  на  
дне  колодца.  Мы  видим  только  то  небо,  которое  позволяет  нам  видеть  колодец,  мы  
не  можем  ни  видеть  дальше,  ни  путешествовать  между  вселенными.  Мы  должны  
попытаться  выбраться  из  колодца.  Мы  будем  свободны,  как  боги.  Во  вселенной  
много  свободных  богов,  и  мы  не  свободны,  потому  что  не  поняли.  Хорошо  помни.  
Свободных  богов  намного  больше,  чем  богов,  которые  не  свободны,  как  мы.  В  этой  
вселенной,  бесконечной  территории,  где  свободные  боги  хотят,  чтобы  мы  все  
поняли  предмет,  о  котором  я  сейчас  говорю,  они  хотят,  чтобы  мы  осознали,  чтобы  
стать  свободными.  Друг  мой,  мало  кто  может  дать  тебе  совет,  как  я  сейчас.  Любой,  
кто  советует  вам  идти  по  какому-либо  пути,  если  вы  не  можете  стать  свободным,  
недействителен.  Есть  много  людей,  которые  говорят  о  многих  вещах,  но  они  никуда  
не  ведут.  Чтобы  выбраться  отсюда,  вы  должны  покинуть  это  «я».  Меня  не  существует,  
тот,  кто  здесь  сегодня  говорит,  через  несколько  лет  умрет,  и  ты  тоже  умрешь,  и  все

Освободившись,  вы  сможете  путешествовать  по  всем  солнечным  системам.

момент,  когда  мы  можем  умереть  Никто  не  уведомит  нас  о  нашей  смерти,  нет  
предварительного  уведомления.  Это  всегда  сюрприз.  Поэтому  мы  не  знаем,  когда  
мы  умрем.  Не  думайте,  что,  поскольку  вы  молоды,  вы  не  можете  умереть  и  что  вам  
осталось  много  лет  до  старости.  Никто  не  знает.

Вы  можете  родиться  в  любой  Солнечной  системе.  Наша  солнечная  система  —  
худшая  система  из  всех  солнечных  систем.  Тот,  у  кого  самый  низкий  уровень.  В  
нашей  Солнечной  системе  мы  можем  жить  максимум  до  100  лет  (некоторые  немного  
дольше).  В  ближайшей  к  нашей  Солнечной  системе  жизнь  длится  не  менее  1000  лет.  
Есть  системы  1  000  000  лет  или  5  000  000  миллионов  лет.  Жизнь  во  всех  этих  
солнечных  системах  одинакова,  когда  однажды  ты  умираешь,  все  кончено.

На  кладбище  много  молодежи,  не  все  старые.  Думайте  мудро.  Воспользуйтесь  
преимуществами  этих  нескольких  лет,  что  мы  здесь  живем,  чтобы  научиться  быть  
свободными,  быть  бессмертными.  Как  Бог,  Иисус  Христос,  Мария,  Будда,  Аллах...
Мы  все  должны  учиться  у  них,  чтобы  стать  бессмертными.  Легко  стать  бессмертным.  
За  1  секунду  вы  можете  стать  им,  если  перестанете  желать  вещей  этого  мира,  чтобы  
стать  бессмертным.  Если  человек  думает  и  читает  мантру  3  года  или  даже  1  секунду,  
он  может  стать  свободным,  богом,  бессмертным.  Это  не  фантастика.  По  своему  
происхождению  мы  все  боги.  Мы  здесь,  потому  что  мы  запутались,  мы  очень  
запутались.  Мы  думаем,  что  это  я  бессмертно,  а  на  самом  деле  это  тело  в  один  миг  
умирает,  гниет  и  все  кончено.  Неважно  всего,  чего  мы  достигли  в  этой  жизни;  
богатство,  власть,  любовь,  через  1  секунду  у  вас  ничего  не  кончается,  это  =  0.  Вот  
почему  это  не  настоящий  я.  Я  говорю  вам  сейчас:  воспользуйтесь  этим  телом.  Душа  
находится  в  этом  теле,  пока  оно  живо.  Вне,  в  духовном  мире,  все  намного  сложнее  и  
страшнее,  чем  на  земле.  Постарайтесь  не  попасть  в  этот  негативный  духовный  мир.  
Демоны  здесь  не  такие.  Вы  можете  провести  1  день,  как  миллион  лет  страданий,  это  
так  больно!  Советую  оставить  желание  и  вкус  к  этому  МЭ  естественно,  не  заставляя  
себя.  Вы  должны  перестать  желать  естественно,  от  всего  сердца.

Единственное,  что  мы  можем  сделать,  это  перестать  желать  этого  «я»  этого  тела.
Это  я  не  я,  как  я  уже  говорил  вам  много  раз.  Это  «я»  —  это  то,  что  у  нас  есть  в  
данный  момент,  мы  его  используем.  Это  тело  движется,  говорит,  дышит,  потому  что  
внутри  него  есть  душа.  Это  как  лампа.  Если  в  лампе  нет  тока,  она  не  загорится.  Это  
мертвая  лампа.
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НАЗАД  ИНДЕКС

Вы  единственный,  кто  может  сделать  это  за  вас,  никто  не  может  вам  помочь.

Я  хочу,  чтобы  ты  выслушал  меня,  пожалуйста.  Возможность  выбраться  отсюда  зависит  только  
от  вас.  Это  не  зависит  ни  от  какого  учителя,  ни  от  кого.  Не  нужно  сходить  с  ума  по  любому  
учителю.  Единственный,  кто  может  вас  спасти,  это  вы  сами.  Никто  кроме  тебя.  Никто  не  может  
помочь  вам  стать  бессмертным,  никто  не  может  поставить  себя  на  ваше  место,  все  зависит  
от  вас.

Большое  спасибо.

мы  умрем  и  снова  люди  родятся  заново.  Я,  которое  рождается,  не  является  истинным  я.  Вы  
не  можете  ни  иметь,  ни  думать  об  этом  «я»,  ни  видеть  «я»  других.  Потому  что  если  есть  я  и  
есть  другой,  вы  проводите  различие  между  собой  и  другим.  Чтобы  стать  бессмертным,  вы  
должны  сначала  оставить  негативное  «я»,  эгоистичное  «я»  и  стать  «я»,  которое  служит  
всем  и  не  делает  различий  между  людьми.  Потому  что  мы  все  едины,  включая  животных  и  
все  живое.  Если  вы  сможете  понять  то,  что  я  вам  говорю,  вы  сможете  стать  свободными,  вы  
сможете  отбросить  это  «я».  Это  я  фантазия.  Через  несколько  лет  он  умирает,  поэтому  он  
использует  свое  телесное  «я»,  чтобы  навсегда  стать  бессмертным.  Душа  никогда  не  умирает.  
Верить  или  не  верить  в  душу.  Душа  находится  в  теле,  и  наше  тело  движется,  потому  что  в  нем  
есть  душа.

Хорошо  помни.
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Многие  люди  болеют,  не  могут  спать,  нервничают...

Ада  не  существует.  Он  существует  потому,  что  мы  сами  создаем  себе  ад,  
наказываем  себя.  Мы  сами  налагаем  вид  наказания  и  сами  себя  наказываем.  
Бог  не  наказывает.  Хорошо  помни.  У  нас  есть  «черный  ящик»,  как  у  самолетов,  
и  никто,  даже  боги,  не  могут  забрать  наше  сознание,  где  записаны  все  наши  
действия.  Жизнь  это  сон,  просто  сон,  если  ты  раздавишь  людей,  чтобы  
разбогатеть,  когда  ты  умрешь,  что  произойдет?  все  эти  деньги,  эта  власть,

Когда  кто-то  поступает  неправильно,  он  создает  негативную  энергию.  Совесть  
знает,  что  она  поступила  неправильно,  и  это  вызывает  плохое  кровообращение.  
Когда  ты  делаешь  людям  больно,  ты  делаешь  больно  себе,  потому  что  мозг,  из  
которого  передается  информация  всему  остальному  организму,  блокируется,  и  
у  него  начинаются  болезни,  опухоли,  рак,  плохо  циркулирует  кровь...  Мы  не  мы  
можем  простить  себя,  даже  если  наша  жертва  прощает  нас.  Вот  в  чем  проблема:  
осознание  ничего  не  меняет.  Вы  не  простите  себя.  Вы  платите  своим  здоровьем,  
невезением,  иногда  ваши  негативные  поступки  сказываются  и  на  вашей  семье,  
у  ваших  детей  начинаются  болезни,  несчастные  случаи,  бизнес  идет  плохо,  
приходят  проблемы  со  здоровьем...  все  разрушается...  Потому  что,  когда  мы  
поступаем  неправильно,  мы  черная,  отрицательная  энергия.  Эта  негативная  
энергия  приносит  несчастье  всем  вокруг  вас.  Потому  что  негатив  притягивает  
негатив.  Он  прибывает,  уверяю  вас,  я  гарантирую,  что  никто  не  ускользнет.  Бог  
так  говорит.  Вы  можете  быть  уверены,  никто  никогда  не  убегает.  Как  очень  
часто  пишут  в  газетах,  полиция  ловит  бандитов  или  торговцев  наркотиками...  
когда  полиция  ловит  их,  они  забирают  все  накопленные  деньги  и  богатства  и  
сажают  их  в  тюрьму.  Дойти  до  конца,  до  добра  не  дойти,  босс  умрет  хорошо.  
Нанесение  вреда  соседям,  друзьям,  нанесение  вреда  семье,  обществу,  
государству,  всему  миру...  у  всего  есть  свои  последствия,  за  все  стекла  платить.  
Ты  не  можешь  жалить  других.  Это  закон  Вселенной.

Никто  не  будет  особенным.  Каждый  будет  судить  себя,  и  он  накажет  себя.  
Однажды  вопрос:  Бог,  как  ты,  такой  щедрый,  такой  хороший...  почему  ты  
осуждаешь  людей  в  аду  на  страдания?  Он  отвечает:  нет,  не  я.  Так...  было?

Привет.  Наказание.  Последствия.  воспользоваться  другими  или  причинить  вред  
другим,  чтобы  воспользоваться  будет  страдать  от  последствий.  Каждое  действие  
имеет  последствия.  В  народе  говорят:  если  ты  делаешь  зло,  Бог  тебя  накажет.
Но  это  не  совсем  точно.  Тот,  кто  жалит,  использует,  пользуется  людьми,  
причиняет  людям  боль...  регистрирует  эти  действия  на  своей  совести.  У  всех  нас  
внутри  есть  сознание,  похожее  на  черный  ящик  в  самолете.  Записывается  все,  
любое  действие,  разговор.  Это  называется  совесть.  То,  что  вы  делаете  
неправильно,  вы  можете  скрыть  от  чужих  глаз,  но  проблема  в  том,  что  вы  сами  
себе  этого  не  прощаете.

Кто  отправил  столько  людей  в  ад  и  почему. ?  Бог  говорит:  он  сам  вошел  в  ад.  Он  
сам  наложил  наказание  за  свои  плохие  дела.  Он  сам  создает  ад,  чтобы  заплатить  
за  свои  злые  дела  внутри  себя.

ВОЗ

39.  НАКАЗАНИЕ
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Наше  тело  зависит  от  воздуха.  Если  следующий  воздух  не  поступает,  все  кончено.  
Сердечный  приступ,  кровь  не  циркулирует...  и  все.  Внезапно,  в  одно  мгновение  
все  было  кончено.  если  у  тебя  счастливая  семья,  много  богатства,  хорошая  
жизнь...  если  следующий  воздух  не  придет,  ты  останешься  здесь.  не  здесь.  оно  
приходит  после  смерти.  После  смерти  вы  наказываете  себя,  вы  обрекаете  себя  
на  ад.  Запомни  хорошенько,  повторяю  несколько  раз,  Боги  и  Будда  не  лгут,  они  
всегда  говорят  правду.  Все  действия  имеют  свои  последствия.  больно,  ты  должен  
покаяться  всей  душой.  Тогда  делайте  добро  и  помогайте  людям  наверстать  
упущенное.  Если  вы  только  просите  у  Бога  прощения,  это  не  сработает.  
Единственное,  что  может  сработать,  это  покаяться  и  больше  не  совершать  те  
же  грехи.

Подумайте  об  этом,  прежде  чем  наносить  урон,  оно  того  не  стоит.  Думайте  мудро.

Начните  делать  добро,  помогая  другим.  Так  что  можете  иметь  здоровье,  долгую  
жизнь,  удачу  все  это.  Другого  пути  нет,  Бог  не  может  вам  помочь,  единственное,  
что  может  вам  помочь,  это  вы  сами.  Нет  никого,  кроме  тебя.  Помоги  Богу,  если  
ты  убиваешь  людей,  конечно  же,  Бог  не  поможет  тебе,  если  ты  продолжишь  
убивать  людей.  сделай  это.  Вот  почему  помните.

Иисус  умирает  за  людей,  и  мы  всегда  помним  о  нем.  Если  вы  убьете  или  сделаете  
что-то  не  так,  никто  не  вспомнит.  Люди  помнят  Иисуса  Христа  или  Будду,  потому  
что  они  посвятили  свою  жизнь  другим.  Вот  почему  мы  всегда

эти  свойства  где?  В  могилу  не  унесешь.  Ни  цари,  ни  миллионеры,  ни  фараоны  
Египта,  никто  не  кладет  богатства  в  могилу.  так  что  забудьте  об  использовании  
людей,  все  это  никуда  не  ведет.

Каждый  из  нас  несет  ответственность  за  свои  действия.

Когда  вы  поступаете  неправильно,  вы  сами  сокращаете  свою  жизнь.  Это  влияет  
на  ваше  здоровье,  вам  не  повезло.  Когда  приходит  старость,  все  заканчивается  
плохо.  Я  видел  в  своей  жизни  много  людей,  которые  платят  дорого,  очень  
дорого.  Есть  миллионеры,  которые  кусают  людей,  обманывают  людей  и  
благодаря  этому  заработали  много  денег.  5  лет  спустя  из-за  невыгодной  сделки  
он  остался  ни  с  чем.  Так  или  иначе  он  наказывает  себя,  ночью  не  может  спать,  
нарушая  кровообращение.  Никогда  не  забывайте:  если  говорят,  что  Бога  нет,  
это  все  равно,  есть  он  или  нет,  нечего  и  смотреть.  Вы  сами  тот  бог,  который  
наказывает  вас,  когда  вы  делаете  неправильно.  Бог  не  наказывает.  Вот  почему  
никто  не  убегает.  Не  думайте,  что  «я  получил  большую  прибыль,  нанеся  ущерб».  
Сейчас  у  вас  все  в  порядке,  но  что  будет  завтра?  А  ваши  сыновья?  и  ваша  семья?  
все  влияет  на  семью.  Никогда  не  забывайте,  что  никто  не  убегает,  даже  боги,  
вся  вселенная,  любое  живое  существо,  причиняющее  вред,  будет  страдать  от  
последствий.  Негативные  действия  создают  негативную  энергию,  и  я  гарантирую,  
что  когда  придет  время,  вы  заплатите  за  них.

Я  умоляю  всех  вас:  когда  мы  рождаемся,  мы  ничего  не  приносим,  и  когда  мы  
умираем,  тоже.  Единственное,  что  мы  несем,  это  наша  совесть.  Это  похоже  на  
запись  черного  ящика  в  самолете,  сознание  записывает  все  хорошее  и  все  
плохое.  Все  регистрируется  в  вашем  сознании.  Ты  не  можешь  лгать  себе,  ты  
прекрасно  знаешь,  что  делаешь.  Если  мы  ничего  не  возьмем,  потому  что  
причиняем  людям  боль,  потому  что  пользуемся  другими.  Потому  что?

Истина  закона  богов,  закона  вселенной.

Никто  не  умеет  прыгать.  Люди  наказывают  вас  и  сажают  в  тюрьму,  и  не  только  
это,  после  того,  как  вы  выйдете  из  тюрьмы,  когда  вы  умрете,  вас  ждет  
собственный  ад.  Потом  они  родятся  животными,  и  попав  в  ад,  ты  не  сможешь  
выбраться  как  минимум  1000  лет.  Не  за  100,  а  за  1000  мгновений  эгоизма  вы  
платите  тысячей  лет  в  аду.  грусть.
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мы  их  помним.  Это  единственное,  что  стоит  в  этом  путешествии  на  землю.  Хорошая  
мечта  стоит  того,  чтобы  жить  на  этой  земле.  Пожалуйста,  помогите  людям  сделать  
этот  сон  хорошим  сном.  мы  будем  очень  хорошо  жить  с  этого,  на  небесах,  на  земле  
или  в  любом  другом  уголке  вселенной.  Это  очень  важно.  Пожалуйста,  делай  людям  
добро,  не  делай  людям  зла.

Ничего  не  берем,  ничего  не  берем:  все  то  же  самое.

Пожалуйста,  выслушай  меня,  пожалуйста,  постарайся  помочь  людям,  пожалуйста,  я  
тебя  умоляю.  Жизнь  устроена  так:  хочешь,  чтобы  все  было  хорошо,  действуй  от  всего  
сердца.  возможность  делать  добро  людям.  Так  много  личного  интереса,  это  не  имеет  
значения.

Большое  спасибо
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Если  вы  хотите  жить  счастливо  и  долго,  вы  должны  перестать  есть  мясо,  это  первый  
шаг.  Во-вторых,  согласно  буддийской  теории,  все  живые  существа  относятся  к  
одной  категории.  Мы  умнее  других  животных,  но  мы  тоже  животные,  мы  не  Бог.  
Если  мы  дети  Божии,  то  животные  тоже  дети  Божии,  причем  одни  умнее  других.  
Вселенной  не  может  править  закон  джунглей,  где  сильнейшие  убивают  слабых,  
никогда  так  не  делайте.  Подобно  некоторым  мужчинам,  которые  обижают  женщин,  
потому  что  они  сильнее,  и  каждый  год  убивают  много  женщин,  это  неправильно.  
Все  мужчины,  женщины  и  животные  имеют  одинаковое  право  на  жизнь,  никто  не  
имеет  права  убивать  женщин  или  животных.

Первая  причина  в  том,  что  мы  травоядные  животные,  просто  взглянув  на  наши  
зубы,  вы  можете  увидеть,  что  у  нас  такие  же  зубы,  как  у  лошадей,  коров,  у  них  такая  
же  форма,  как  и  у  нас,  поэтому  у  них  есть  кишечник.  которые  в  двенадцать  раз  
больше  длины  нашего  тела.  Хищные  животные,  такие  как  тигры  и  львы,  имеют  
клыки,  а  их  кишечник  в  три  раза  длиннее  тела.  Когда  они  едят  мясо,  они  эвакуируют  
его  очень  быстро,  но  так  как  наш  кишечник  в  двенадцать  раз  длиннее  нашего  тела,  
когда  мы  едим  мясо,  прежде  чем  эвакуироваться,  он  внутри  гнилой.  Наш  организм  
получает  часть  белков,  калорий,  а  часть  мяса  –  вредные  элементы.

Недавно  у  нас  были  проблемы  с  птичьим  гриппом  и  свиным  гриппом,  некоторые  
животные  болели,  и  мы  не  понимали,  что  то,  что  мы  когда-то  их  съели,  соблазнило  
нас  и  не  знали,  как  это  вылечить.  Если  мы  не  знаем,  как  вылечить  рак,  не  говоря  
уже  о  том,  чтобы  вылечить  вирусы  животных,  которые  сильнее  рака,  то  как  мы  
можем  это  вылечить?  Когда  вы  едите  мясо,  вы  рискуете,  потому  что  это  зависит  от  
удачи.  Если  вам  повезет,  вы  можете  есть  здоровое  мясо,  свободное  от  вирусов,  но  
если  вы  едите  мясо  больного  животного,  такого  как  курица,  свинина,  говядина  или  
любое  животное,  зараженное  болезнью,  никто  не  узнает,  потому  что  никто  не  
проверяет  каждое  животное,  это  невозможно.

Нельзя  убивать  ради  удовольствия  или  есть  ради  удовольствия.  Это  легко,  только  
подумай,  ты  хочешь,  чтобы  тебя  убили?  Я  уверен,  что  нет.  Тебе  нравится,  когда  
тебе  больно?  Нет.  Если  они  не  хотят  быть  убитыми,  нет.

Почему  мы  должны  быть  вегетарианцами?

Раньше,  с  проблемой  «коровьего  бешенства»,  даже  если  мясо  было  приготовлено,  
вирус  не  умирал,  поэтому  многие  люди  умирали.  Мы  не  знаем,  какие  болезни  могут  
быть  у  животного.  У  некоторых  обезьян  СПИД,  и  у  меня  не  было  никаких  проблем,  
но  когда  люди  начали  есть  обезьянье  мясо,  вирус  передается  от  одного  человека  к  
другому,  а  наш  организм  к  этому  не  готов.  Наше  тело  принимает  все  болезни  и  
вирусы  от  животных.  Животные  могут  быть  переносчиками  многих  неизвестных  
нам  вирусов.

40.-  ВЕГЕТАРИАНСКАЯ  ДИЕТА
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Большое  спасибо.

убивайте  тех,  кто  слабее  вас.  Если  не  хочешь,  чтобы  тебе  было  больно,  не  делай  
больно  другим.  Вы  должны  поставить  себя  на  их  место,  быть  более  человечным  
и  понимать  других.  Не  используйте  закон  джунглей,  где  всегда  побеждает  
сильнейший,  у  него  никогда  не  будет  хорошего  конца.

Если  вы  не  хотите  этого,  не  делайте  этого.  Заботьтесь  о  каждом  человеке  вокруг  
вас,  знают  они  вас  или  нет,  помогайте  им,  и  то  же  самое  с  животными.  Они  не  
обижают  других  и  не  едят  мяса.  Если  вы  хотите  иметь  счастливую  жизнь  и  
хорошее  здоровье,  не  ешьте  мясо.  Если  вы  хотите  есть  мясо,  помните,  что  за  
это  придется  заплатить  не  только  своим  здоровьем,  но  и  законами  Вселенной,  
которым  придется  за  это  расплачиваться.

По  мнению  буддистов,  каждый  человек,  причиняющий  вред  другим,  в  
следующей  жизни  станет  животным,  которое  родится  животным.
Все  долги  должны  быть  оплачены.  Каждый  человек,  причинивший  вред  другим,  
должен  за  это  заплатить,  это  закон  Вселенной,  заплатить  должен  каждый.
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2.-  АСПЕКТ

НАЗАД  ИНДЕКС

ВТОРАЯ  ЧАСТЬ
КОРОТКИЕ  ТЕКСТЫ

Жизнь  зависит  от  кровообращения.  Если  кровь  плохо  циркулирует,  мы  умираем.  
Если  он  не  циркулирует  через  сердце,  у  нас  может  случиться  сердечный  приступ  
и  мы  умрем.  Если  он  не  циркулирует  через  мозг,  у  нас  может  быть  инсульт  и  
смерть.  Здоровье  зависит  от  кровообращения.

Я  практикую  йогу  более  сорока  лет,  и  за  сорок  лет  мне  ни  разу  не  пришлось  
лечь  в  больницу  или  сделать  какую-либо  операцию.  Я  никогда  не  болел  и  
никогда  не  чувствовал  боли.

Чтобы  иметь  хорошее  кровообращение,  вы  должны  заниматься  йогой.  Благодаря  
йоге  и  своему  разуму  вы  можете  наладить  кровообращение  и,  следовательно,  у  
вас  не  будет  ни  кисты,  ни  рака.

Поэтому,  если  вы  хотите  иметь  хорошее  здоровье,  вы  должны  сделать  что-то  для  
себя.  Неважно,  богаты  ли  вы,  влиятельны  и  счастливы,  если  вы  хотите  жить  хорошо  
и  иметь  долгую  жизнь,  вы  должны  заниматься  йогой,  другого  пути  нет.  Принимать  
таблетки,  которые  являются  химическими,  нехорошо,  чем  больше  вы  принимаете,  
тем  больше  вредит  вашему  здоровью.

Образ  мышления  может  изменить  нашу  внешность.  Если  мы  думаем  негативно,  
это  повлияет  на  нашу  внешность  и  станет  негативным.  Когда  мы  злимся,  мы  
выглядим  злыми,  мы  это  видим,  а  когда  мы  грустим,  у  нас  печальный  вид.  Если  
вы  хотите  хорошо  выглядеть,  вы  всегда  должны  мыслить  позитивно.  Если  все  
будет  позитивно:  ваш  внешний  вид  будет  позитивным,  ваша  жизнь  будет  
позитивной,  ваше  здоровье  будет  позитивным,  ваше  будущее  будет  позитивным,  
ваша  семья  будет  позитивной.
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3.-  СТАНЬТЕ  МИЛЛИОНЕРОМ

Все  зависит  от  вашей  энергии  и  вашего  образа  мыслей.  Если  женщина  хочет  
выглядеть  красиво,  чтобы  быть  красивой,  быть  доброй  и  милой  и  добиться  
успеха  в  жизни,  в  первую  очередь  у  нее  должно  быть  позитивное  мышление.  
Позитивные  мысли  сделают  вашу  жизнь  и  все  вокруг  вас  позитивными.  Если  вы  
думаете  негативно,  вся  ваша  жизнь,  все  вокруг  вас,  ваше  будущее  и  ваши  
желания  будут  негативными.  Теперь  вы  знаете,  если  вы  хотите  быть  счастливыми  
и  исполнять  свои  желания,  вам  просто  нужно  мыслить  позитивно.  Любой,  кто  
делает  или  говорит  о  вас  плохо,  не  позволяйте  этому  влиять  на  вас,  так  как  это  
заставит  вас  думать  негативно,  и  это  будет  плохо  для  нас  самих.  Ради  нашего  же  
блага  мы  не  должны  беспокоиться  о  ситуации  или  окружающей  среде,  не  
позволять  им  влиять  на  наше  душевное  состояние  или  образ  мыслей.  Всегда  
нормально  быть  позитивным  для  себя.  Я  желаю  всем  счастья.  Если  вы  хотите  
быть  счастливым,  пожалуйста,  выслушайте  меня,  старайтесь  быть  позитивными  
в  своих  действиях  и  мыслях,  это  единственное,  что  будет  вам  хорошо.  Все  
негативные  действия,  такие  как  убийство,  причинение  вреда  другим  людям,  
месть  с  причиной  или  без  таковой,  плохое  обращение  с  людьми  или  причинение  
вреда  семье,  друзьям,  обществу  или  государству,  являются  негативными  
действиями.

Как  иметь  хорошее  будущее  и  как  стать  миллионером?

«Да,  в  следующей  жизни  ты  будешь  этим  миллионером,  потому  что  сегодня  ты  
предложил  мне  миску  риса,  все,  что  у  тебя  было,  и  это  награда  за  твою  доброту».

Каждый  хочет  стать  миллионером.  По  словам  Будды,  каждый  человек,  который  
хочет  стать  миллионером,  в  первую  очередь  должен  раздать  деньги  бедным  и  
помочь  нуждающимся.  Помогая  другим  людям  быть  очень  счастливыми,  вы  
обретете  ощущение  счастья.  Это  улучшит  ваше  здоровье,  ваше  состояние  и  
поможет  вам  принимать  правильные  решения.  Это  одно.  Во-вторых,  я  собираюсь  
объяснить  историю  Будды:  однажды  нищий  предложил  Будде  миску  риса.  Все,  
что  у  него  было,  это  миска  с  рисом.  Нищий  сказал  Будде:  «Будда,  это  все,  что  у  
меня  есть,  и  я  хотел  бы  отдать  это  тебе,  даже  если  я  сегодня  не  буду  есть,  для  
меня  это  не  проблема.  Я  хотел  бы  предложить  Будде  все,  что  у  меня  есть.  "  Будда  
сказал  ему:  «Пойдем  со  мной,  мне  есть  что  показать».  Они  пошли  вместе  к  
колодцу,  и  Будда  сказал  ему:  «Посмотри  хорошенько».  Нищий  мог  видеть  образ  
миллионера,  живущего  в  огромном  доме,  полном  слуг  и  полного  удобств  Нищий  
спросил  Будду:  «Кто  это?»  И  Будда  ответил:  «Это  ты?»  «Я?»

Миллионер,  слушавший  разговор,  сказал  Будде:  «Я  привожу  для  тебя  машину,  
полную  риса».  Будда  сказал:  «Хорошо».  Вскоре  он  приехал  с  машиной,  полной  
риса,  и  сказал  Будде:  «Нищий  дал  ему  миску  риса,  и  в  следующей  жизни  он  
станет  миллионером,  а  я  позже  стану  королем».  Будда  сказал  ему:  «Пойдем  со  
мной,  я  покажу  тебе,  посмотри  на  добро».  Миллионер  увидел  быка,  который  
обрабатывал  землю,  отпугивая  хвостом  мух.  Миллионер  спросил  Будду:
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4.-  ЖЕНА

"Что  это?"  И  Будда  ответил:  «Ты»,  «Я?»,  «Да,  все  деньги,  которые  у  тебя  есть,  ты  
получил  за  счет  бедных,  поэтому  ты  стал  богатым.  Это  будет  твоим  наказанием.  
лет  и  родился  быком,  чтобы  вернуть  все,  что  ты  взял  у  бедных,  и  поскольку  
сегодня  ты  дал  мне  машину,  полную  риса,  у  этого  быка  есть  хвост.  Это  не  зависит  
от  количества,  это  зависит  от  твоего  сердца».

Убивать  и  убивать.  Мы  все  дети  Божьи.  Ни  при  каких  обстоятельствах  мы  не  
можем  убивать  друг  друга,  людей,  животных  или  любое  живое  существо.  Тот,  
кто  убивает,  должен  миллион  раз  заплатить  своей  жизнью  тому,  кто  был  убит,  
по  законам  Божиим.  Ни  при  каких  обстоятельствах,  ни  по  какой  причине,  ни  
под  именем  Бога,  ни  под  каким  другим  именем  нельзя  убивать,  нельзя  убивать.  
Это  непростительно  ни  по  человеческим  законам,  ни  по  законам  Божьим.  
Животных  и  людей  нельзя  убивать.  Мы  едим  животных,  которые  слабее  нас.  
Поскольку  мы  едим  мясо,  люди  убивают  для  нас  животных.  Если  они  не  будут  
есть  мясо,  никто  не  будет  убивать  животных.  Живи  и  давай  жить  другим.  
Помните,  что  убийство  любого  живого  существа,  прямо  или  косвенно,  будет  
платой  за  их  грехи,  все  они,  включая  плод,  сердце  которого  бьется.  Каждое  
живое  существо  имеет  право  на  жизнь,  такое  же,  как  вы  или  я,  как  и  все  
остальные.  Вот  почему  мы  не  можем  убить,  независимо  от  причины,  имени,  под  
любым  именем  любого  Бога,  мы  не  можем  убить.  Помните,  что  все,  кого  вы  
убьете,  прямо  или  косвенно,  попадут  в  ад,  когда  умрут,  и  пройдут  через  гору  
листьев.  Душа  не  умирает,  но  она  может  терпеть  боль,  проходя  через  гору  
листьев,  и  медленно  умирать.  Умерев  однажды,  он  будет  вставать  и  умирать  
снова  и  снова  в  течение  тысячи  лет  за  каждую  отнятую  жизнь.  Прощения  нет,  
Божьи  законы  хуже  человеческих  законов.  Другая  жизнь  сложнее  и  тяжелее,  
чем  эта  жизнь,  с  демонами,  гораздо  сложнее.  Не  думайте,  что  это  нужно  увидеть,  
чтобы  поверить.

Один  евро  у  нищего  равен  одному  миллиону  у  миллионера.
Если  вы  хотите  стать  миллионером,  дайте  как  можно  больше  нуждающимся,  
тем,  кто  беднее  вас,  и  вы  получите  награду,  став  миллионером.  Если  вы  хотите  
стать  миллионером,  единственный  способ  —  помогать  людям,  которые  
нуждаются  в  большем,  чем  вы.  Все  ваши  пожертвования  нуждающимся  будут  
умножены  в  сто  или  миллион  раз  в  качестве  вознаграждения.  Единственный  
способ  вырваться  из  бедности  —  помогать  другим  людям,  которые  беднее  вас,  
помогая  им  настолько,  насколько  можете.  Будда  говорит,  что  тогда  он  получит  
свою  награду,  а  Будда  никогда  не  лжет,  Будда  всегда  выполняет  свои  обещания.  
Со  дня  смерти  Будды  прошло  три  тысячи  лет,  и  все,  что  он  сказал,  остается  в  
силе  и  по  сей  день.
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5.-  СТИХИЙНЫЕ  БЕДСТВИЯ

В  этом  нет  вины  природы,  виноваты  только  люди.

Если  мы  осознаем,  что  все  является  частью  нас,  это  больше  не  будет  вредить  ни  
природе,  ни  вселенной.  Нам  нужно  знать  это,  чтобы  избежать  стихийных  бедствий.  
Мы  единственные,  кто  может  решить  эту  проблему.  Мы  нанесли  вред  природе,  и  
теперь  природа  против  нас,  но  это  не  вина  природы  или  стихийных  бедствий,  это  
только  наша  вина.  Мы  должны  вызвать  это  загрязнением  и  промышленностью,  
которые  видят  только  свои  интересы.  Мы  не  заботимся  о  людях,  окружающая  среда  
или  природа,  вот  почему  мы  страдаем  от  этих  проблем,  которые  ухудшаются  день  
ото  дня.Чтобы  спасти  нашу  планету,  спасти  природу  и  спасти  себя,  мы  должны  думать,  
что  мы  являемся  частью  природы.

Прежде  всего,  это  связано  с  нашими  мыслями.  Люди  становятся  более  эгоистичными,  
и  все  больше  людей  имеют  плохие  мысли.

Например,  в  нашем  организме  есть  печень,  почки,  сердце...  они  являются  частью  
нашего  тела.  Нашему  желудку,  нашему  сердцу,  почкам,  кишечнику,  руке  или  ноге  
нельзя  причинить  вред,  так  как  они  являются  частью  нас.  Мы  должны  понять,  что  мы  
едины,  мы  должны  понять,  что  мы  единое  целое.  Мы  заботимся  о  своем  теле,  о  своем  
сердце,  о  своих  почках,  мы  всегда  пытаемся  позаботиться  о  себе.  Если  у  вас  есть  
какие-либо  проблемы  со  здоровьем,  вы  должны  обратиться  к  врачу,  чтобы  решить  
эту  проблему.

Эта  негативная  энергия  влияет  на  природу  и  вселенную.

Мы  должны  сделать  то  же  самое  с  природой  и  вселенной,  тогда  у  нас  будет  рай.  Если  
вы  сделаете  это,  в  будущем  у  вас  будет  не  так  много  стихийных  бедствий.  Все  зависит  
от  нас  самих.

Мы  думаем,  что  стихийные  бедствия  не  имеют  к  нам  никакого  отношения,  но  на  
самом  деле  мы  сами  вызываем  эти  бедствия.

По  этой  причине  люди  не  понимают,  что  это  приводит  к  стихийным  бедствиям.

Мысли  —  это  первая  проблема,  а  вторая  —  то,  что  мы  делаем.  Загрязнение  и  другие  
вещи,  которые  наносят  ущерб  окружающей  среде,  и,  следовательно,  мы  страдаем  от  
наводнений,  тайфунов,  землетрясений...  Мы  являемся  причиной  всего.  Почему  это  
вызывает  у  нас?  Потому  что  они  не  поняли,  что  мы  часть  природы,  мы  единое  целое,  
и  они  не  хотят  принять  этот  факт.  Природа,  вселенная  и  мы  едины,  а  не  двое.

НАЗАД  ИНДЕКС

НАЗАД  ИНДЕКС
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Люди,  потому  что  они  помогли  вам  так  мало-помалу,  когда  вы  состаритесь,  вы  
разбогатеете,  и  люди,  которые  помогут  вам,  ваша  положительная  энергия  
укрепится,  и  вся  положительная  энергия  людей,  которые  помогли  вам,  помогут  
вам,  потому  что  вы  ты  хороший  человек  и  хорошие  люди  тебе  помогут.

Путешественник  тогда  сказал:  «Я  вижу,  что  ты  хороший  человек.  Я  помогу  тебе.  
Я  делаю  одеяла.  Я  дам  одеяла  и  продам  их  тебе,  а  деньги  дам.  Я  доверяю  тебе,  
потому  что  ты  хороший.  "  человек  Путешественник  сделал  это  и  теперь  мой  друг  

миллиардер  только  за  то,  что  помог  путешественнику  отдохнуть.  Если  вы  хотите  
иметь  хорошее  будущее,  вы  должны  помогать  людям,  не  требуя  ничего  взамен.

Путешественник  сказал:  "Ты  хороший  человек,  ты  меня  не  знаешь  и  ты  пригласил  
меня  в  свой  дом  на  чай,  отдых  и  ты  включил  вентилятор,  чтобы  охладить  меня,  
ты  хороший  человек.  Что  ты  делаешь  сейчас ?»  Мой  друг  сказал:  «Ничего»  А  он  
ответил:  «Почему?»

Если  могущественный  миллионер  плохо  обращается  с  людьми,  он  эгоистичен,  
он  никогда  не  помогает  другим,  он  просто  хочет  наслаждаться  жизнью  с  
вечеринками  и  тратит  деньги  только  на  себя  и  свою  семью  и  ни  на  кого  другого,  
этот  человек,  который  наслаждается  удачей  его  предыдущая  жизнь,  эта  удача  
закончится  очень  быстро.  Подавляющее  большинство  миллионеров  в  старости  
становятся  больными  и  бедными,  и  никому  до  них  нет  дела.  Так  много  спичек  и  
денег,  потраченных  на  друзей,  которые  не  заботятся  о  них,  когда  они  бедны.

Никто  не  помогает  плохому  человеку,  никто  не  помогает  эгоистичному  человеку,  
никто,  потому  что  если  вы  эгоистичны,  вы  никогда  никого  не  благодарите,  и  
поэтому  никто  вам  не  поможет.  Если  вы  хотите  помощи,  у  вас  есть  шанс  стать  
хорошим  человеком,  и  тогда  все  вам  помогут.

Когда  у  вас  есть  деньги  и  вы  хотите  иметь  еще  больше  денег,  иметь  крепкое  
здоровье,  удачу  и  долгую  жизнь,  все,  что  вам  нужно  делать,  это  помогать  
бедным,  и  тогда  вы  всегда  будете  богаты,  всегда  сильны,  у  вас  будет  долгая  
жизнь  и  крепкого  здоровья,  потому  что  когда

Бедняк  сказал:  «Потому  что  у  меня  нет  денег,  а  я  только  немного  поучился  и  
ничего  не  нашел».

Раньше  у  меня  был  друг,  который  был  очень  беден.  Он  обычно  сидел  перед  
своим  домом,  чтобы  загорать.  Путешественник  прошел  мимо  его  двери.

Почему  бедные?  Согласно  буддийской  теории,  все  бедняки  в  прошлых  жизнях  
были  жадными  и  эгоистичными,  все  было  для  них  и  они  никогда  не  помогали  
другим,  поэтому  в  этой  жизни  они  бедны.
Богатые  люди,  в  прошлых  жизнях  были  щедры  к  бедным  и  помогали  
нуждающимся,  так  что  в  этой  жизни  они  богаты,  они  миллионеры.  Если  вы  
сейчас  бедны,  как  вы  можете  улучшить  свое  финансовое  положение?  У  бедного  
человека  не  так  много  денег,  но,  по  крайней  мере,  у  него  есть  копейки.  Сотня  у  
бедняка  имеет  такую  же  ценность,  как  миллион  у  миллионера.  Когда  бедняк  дает  
вам  пенни,  он  имеет  такую  же  ценность,  как  определенный  миллион  и  
миллионер.  В  глазах  Будды  1  пенни  и  1  миллион  одинаковы,  это  просто  зависит  
от  того,  помогаете  ли  вы  другим  от  всего  сердца.  Если  вы  хотите  быть  богатым,  
вы  должны  как  можно  больше  помогать  людям,  которые  беднее  вас.

Было  лето,  было  очень  жарко,  и  путника  мучила  жажда.
Бедняк  сказал  путнику:  «Приходи  ко  мне  в  дом,  садись,  освежись  и  выпей  чаю,  а  
потом  можешь  продолжать  путь».

6.-  БОГАТЫЙ  ЧЕЛОВЕК  И  БЕДНЫЙ  ЧЕЛОВЕК
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НАЗАД  ИНДЕКС

7.-  КОНФЛИКТЫ

если  вы  сделаете  это,  мы  создадим  положительную  энергию,  и  Бог  поможет  вам,  хотите  верьте,  
хотите  нет,  Бог  поможет  вам.

Мы  должны  прощать  всех,  кто  причиняет  нам  боль.  Согласно  буддийской  
теории,  помимо  прощения  мы  должны  благодарить.  Ты  не  должен  держать  зла  
и  должен  забыть  то  зло,  которое  причиняет  тебе  другой  человек,  потому  что,  
когда  ты  держишь  все  это  в  себе,  ты  только  вредишь  себе.  Даже  если  вы  
абсолютно  правы,  местью  и  злобой  вы  успеете  только  навредить  себе.  Вы  не  
можете  жить  спокойно,  вы  не  можете  жить  спокойно,  вы  всегда  мыслите  
негативно  и  это  сказывается  на  вашем  здоровье  и  у  вас  не  может  быть  качества  
жизни.

Если  человек  в  этой  жизни  делает  вам  больно,  а  вы  делаете  ему  больно  в  
следующей  жизни,  то  другой  человек  в  другой  жизни  снова  причиняет  вам  боль,  
а  вы  делаете  ему  больно  в  следующей  жизни…  и  так  далее,  этот  цикл  никогда  не  
заканчивается,  никогда  не  заканчивается.

Если  хочешь  жить  хорошо,  попробуй  простить,  это  единственное  решение,  
другого  нет.  Не  волнуйся,  Бог  и  его  совесть  накажут  его  за  тебя.  Наверняка  он  
исполнит  свое  наказание  сполна,  Бог  и  он  сам  отомстят  за  вас.

Согласно  буддийской  теории,  каждый  человек,  который  причиняет  нам  боль,  
это  потому,  что  в  прошлой  жизни  вы  причинили  ему  боль.  Так  что  в  этой  жизни  
она  платит  вам  за  то  зло,  которое  вы  ей  сделали.  Если  вы  простите  его,  долг  
будет  погашен,  вы  будете  в  покое.

Если  человек  тебя  обидит,  не  волнуйся,  он  сам  себя  накажет,  его  совесть  накажет.  
Возможно,  перед  другими  он  не  хочет  в  этом  признаваться,  но  внутри,  когда  он  
спит,  когда  он  один,  он  будет  медленно  наказывать  себя.  Богу  не  нужно  
наказывать.  У  каждого  своя  совесть  и  если  кто-то  обидит,  он  накажет  себя  
гораздо  сильнее,  чем  если  мстить.  Оно  наказывается  гораздо  медленнее,  жестче,  
чем  собственная  месть.  Именно  поэтому  не  нужно  держать  обиду  или  мстить.  
Если  человек  причиняет  вам  боль,  примите  это  так,  как  будто  вы  изучаете  себя,  
как  будто  вы  сдаете  экзамен.  Если  вы  сможете  сдать  этот  экзамен,  вы  повысите  
свой  уровень.  Поэтому  вы  должны  помнить,  что  вам  не  нужно  держать  обиду  на  
людей,  которые  причинили  вам  боль.  Если  вы  сохраните  его,  у  вас  будет  много  
проблем:  нервы,  стресс,  плохое  кровообращение...  это  повлияет  на  вашу  жизнь,  
вы  будете  стареть  быстрее,  вы  всегда  будете  болеть,  и  в  вашей  жизни  ничего  не  
будет  хорошо,  потому  что  ваше  мышление  полностью  негативное. .

Ты  никогда  не  поднимешь  голову.  Чтобы  быть  здоровым,  все,  что  вам  нужно  
сделать,  это  простить.  Прощайте  так,  как  если  бы  вы  прощали  себя.  Вы  должны  
прощать,  чтобы  жить  в  мире  и  спокойствии,  потому  что  месть  приносит  только  
месть,  и  еще  месть,  и  еще  больше  мести….  так  нельзя  жить  хорошо.
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8.-  КУРЕНИЕ

Вам  не  нужно  этого  делать.  Не  держите  зла.  Старайтесь  жить  хорошо.
Это  буддийская  теория  конфликтов.

Курение  сигарет  убивает  медленно.  Каждая  сигарета  –  это  5  минут  вашей  жизни.  На  каждой  
упаковке  написано:  курение  серьезно  вредит,  курение  убивает,  курение  вызывает  рак  легких,  и  
все  курильщики  читают  это  и  не  обращают  внимания.  Некоторые  пугаются  и  пытаются  избавиться  
от  этой  привычки.  Ранее  один  из  моих  учеников  по  йоге  пытался  бросить  курить.  Его  можно  было  
остановить  на  год,  но  он  сопротивлялся.  Год  спустя  я  не  выдержал.  До  того,  как  я  бросил  курить,  я  
выкуривал  пачку  в  день,  а  после  этого  года  я  выкуривал  по  3  пачки  в  день.  Вскоре  он  вернулся  в  
том  же  году  без  табачного  дыма.  Поэтому,  чтобы  бросить  курить,  не  нужно  себя  заставлять,  потому  
что  это  не  сработает,  и  вы  никогда  не  сможете  бросить.  Чтобы  бросить  курить  навсегда,  вы  должны  
убедить  себя  и  себя.  Если  вы  не  убеждаете  себя,  никогда  не  сдавайтесь.  Убедите  себя,  хотите  ли  вы  
жить  дольше,  иметь  крепкое  здоровье,  прожить  долгую  жизнь.  Вы  должны  бросить  курить,  если  
хотите  иметь  хорошее  здоровье  и  не  страдать  от  рака  легких.  По  всем  этим  причинам  вы  должны  
убедить  себя.  Иногда  с  помощью  гипноза  можно  бросить  курить.  Когда  вы  загипнотизированы,  
вы  можете  видеть,  как  ваши  легкие  полны  никотина,  такого  грязного  и  отвратительного.  Один  из  
способов  бросить  курить  —  смотреть  противно  на  свои  легкие.  Лучший  и  единственный  способ  —  
убедить  себя,  что  это  просто  прихоть,  что  это  не  необходимость.  Представьте,  что  у  вас  хорошая  
семья,  хороший  бизнес/работа,  чтобы  жить  спокойно  с  детьми  и  очень  комфортно  и  в  лучшую  
часть  своей  жизни  умирать  от  табака.  Разве  это  не  было  бы  позором?  Если  вы  были  молоды,  бедны  
и  ничего  не  имели,  возможно,  вы  думаете,  что  это  нормально,  потому  что  вам  нечего  терять,  но  
обычно  это  происходит,  когда  вам  около  50  лет.  Люди  начинают  умирать  в  лучшую  часть  своей  
жизни,  когда  все  решено,  все  идеально.  Вы  любите  свою  жену,  своих  детей  и  все  прекрасно,  но  
каждый  раз,  когда  вы  берете  сигарету  и  выкуриваете  ее,  вы  отнимаете  5  минут  своей  жизни.  Если  
вы  хотите  дожить  до  80  лет,  очень  жаль,  что  вы  можете  умереть  в  50  или  60  лет,  когда  вся  жизнь  
исчерпана.  Для  вашего  же  блага,  для  вашей  семьи,  ваших  детей,  подумайте  и  убедите  себя  бросить  
курить.
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Будда  не  говорит  пить  алкоголь.  Помните,  что  алкоголь  приносит  только  
несчастье,  он  не  приносит  добра,  только  несчастье  вашей  семье,  вам,  обществу  
и  многим  другим.  Именно  поэтому  не  следует  употреблять  алкоголь.  Если  вы  
начнете  пить  и  станете  алкоголиком,  как  вы  собираетесь  преодолеть  свою  
зависимость  от  алкоголя?  Ты  разрушишь  свою  жизнь,  твоё  будущее  будет  
тёмным,  не  будет  ничего,  никого  не  будет  рядом  с  пьяницей.  Не  употребляйте  
алкоголь,  при  желании  можно  немного  выпить.  Алкоголизм  вреден  для  вас,  для  
вашей  семьи,  для  общества,  для  государства,  для  всех.  Когда  ты  пьян,  ты  можешь  
убить  другого  человека  или  сделать  что-нибудь  возмутительное.  Помните,  что  
пить  алкоголь  нельзя,  это  запрещено  законами  буддистов,  не  пейте.  Если  вы  
хотите  жить  счастливо  со  своей  семьей,  не  пейте  алкоголь,  потому  что  он  влияет  
на  других.  Не  пей.

Чтобы  избежать  войны,  все  страны  должны  уважать  друг  друга.  Потому  что?  
Потому  что  мы  все  едины,  все  страны  едины  и  образуют  единое  целое.  С  войной  
во  всех  вовлеченных  странах  будет  гибель,  много  денег  потечет,  люди  умрут,  
они  станут  беднее  и  разрушения  будут  тотальными.  Ничего  не  будет  хорошо,  
все  будет  плохо.  Люди  должны  знать,  что  смерть  приносит  только  несчастье.  
Убийство  младенцев,  смерть  плода  или  смерть  животных  приносит  только  
разрушение  нашей  планете,  ничего  хорошего.  Мы  должны  научиться  быть  
добрыми,  сердечными  и  снисходительными  ко  всему  миру  или  к  каждой  стране.  
Не  пытайтесь  начать  войну,  с  обеих  сторон  будут  жертвы,  это  единственное,  что  
вы  получите  от  войны.  Мы  должны  знать,  что  все  люди  едины,  и  вселенная  
едина,  и  природа  едина.  Если  мы  не  верим,  что  мы  едины  и  каждый  думает  
только  о  себе,  что  теперь  мы  видим  результаты,  мы  разрушаем  природу,  и  
окружающая  среда  также  влияет  на  нас.

Война  приносит  только  несчастья.  Во  Второй  мировой  войне  погибло  сто  
человек,  было  потрачено  500  миллиардов  долларов,  а  во  Вьетнамской  войне  
было  потрачено  18  миллиардов  долларов.  Представьте,  что  все  деньги  потеряны.  
Если  бы  эти  деньги  были  вложены  в  третьи  страны  для  улучшения  качества  их  
жизни  и  борьбы  с  бедностью,  мир  был  бы  раем.  Столько  войн  и  смертей,  что  
для  нас  положительного?  Ничего,  все  отрицательно.

Если  вы  это  сделаете,  просто  выпейте  немного.  Алкоголь  разрушил  многие  
семьи.  Когда  кто-то  пьян,  сколько  преступлений  может  быть  совершено?  Сколько  
людей  погибло  в  автомобильных  авариях  из-за  употребления  алкоголя?  И  в  
результате  многие  семьи  потеряли  отца,  мать  или  детей  из-за  алкоголя.

Употребление  алкоголя  запрещено.  Это  значит,  не  пейте  алкоголь.

НАЗАД  ИНДЕКС

10.-  ВОЙНА

9.-  АЛКОГОЛЬ
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НАЗАД  ИНДЕКС

в

окружающей  среды  с  глобальным  потеплением,  а  также  число  стихийных  
бедствий  увеличивается.  Это  происходит  потому,  что  мы  не  осознаем,  что  все  
мы  едины.  Помните,  все  это  нужно  делать  искренне,  чтобы  превратить  Землю  в  
рай.  Все,  что  нам  нужно  делать,  это  помогать  друг  другу,  потому  что  мы  едины.  
Если  у  страны  проблемы,  это  может  повлиять  на  нас.  Подобно  СПИДу,  эта  
проблема  возникла  в  Африке  и  затронула  весь  остальной  мир,  поэтому  мы  
должны  всем  сердцем  помогать  любой  стране,  попавшей  в  беду.  Если  мы  не  
поможем  им  немедленно,  это  повлияет  на  нас  и  на  весь  остальной  мир.  Мы  
едины,  мы  и  вселенная  едины,  одна  страна  и  другая  едины,  мы  едины,  а  не  
двое.  Мы  не  должны  быть  эгоистичными,  иначе  ничего  не  получится.  Если  мы  
все  будем  работать  вместе,  все  будет  хорошо.  Война  ничего  хорошего  не  
приносит.

Все,  что  полезно  для  людей,  должно  быть  сделано.  Они  не  должны  тратить  ни  
цента  на  то,  что  не  приносит  пользы  людям.  Все  должно  быть  сделано  по-
доброму,  независимо  от  политической  партии.  Важно  то,  что  должна  делать  
каждая  политическая  партия,  и  я  считаю,  что  это  лучшее  для  народа.  Независимо  
от  политической  точки  зрения,  самое  главное  -  делать  то,  что  лучше  для  людей,  
а  не  воевать.

в

Например,  во  Второй  мировой  войне  Гитлер  пытался  объединить  все  
европейские  страны  силой,  войной.  Мог  ли  он  достичь  своей  цели?  Нет.  Японцы  
пытались  с  помощью  войны  доминировать  над  азиатскими  странами,  смогли  
ли  они  этого  добиться?  Нет.  Раньше  римляне  пытались  господствовать  над  всей  
Европой,  удалось  ли  им  это?  Нет.  Почему  бы  и  нет?  Поскольку  силой  и  
негативными  идеями  вы  ничего  не  добьетесь,  в  конце  концов,  вы  потерпите  
неудачу.  Гибнет  много  невинных  людей,  цена  войны  очень  высока,  и  весь  мир  
страдает,  поэтому  нет  причин.  мы  можем  вести  войну,  мы  не  едины,  борьба  не  

должна  происходить  между  членами  семьи  или  братьями,  это  запрещено.  Бог  
говорит,  что  это  запрещено,  независимо  от  причины,  мы  не  можем  убивать  
друг  друга.  Если  у  каждого  будет  золотое  сердце,  этот  мир  станет  раем.  Самое  
главное,  чтобы  у  лидеров  всех  стран  было  золотое  сердце.  Лидеры  —  слуги  
народа,  они  не  главы  народа,  они  должны  быть  смиренными  слугами  народа.

Теперь  все  войны  плохи,  они  несут  только  смерть,  они  могут  принести  
разрушение  всему  миру.  Этого  следует  избегать,  поскольку  они  едины.  Это  
война  и  мир.  Если  хотите  жить  хорошо,  уважайте  и  берегите  природу,  заботьтесь  
о  животных  и  людях,  и  они  позаботятся  о  нас,  чтобы  мы  смогли  создать  рай  на  
Земле.  Некоторые  лидеры  и  люди  разрушают  планету.  Чтобы  жить  хорошо,  
помни,  что  мы  едины.  Любая  другая  страна,  человек,  животное,  природа  или  
вселенная,  мы  все  едины.  Если  мы  поймем  это,  мы  будем  жить  в  раю.  Спасибо.
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Так  что  какие  бы  проблемы  у  вас  ни  были,  не  пытайтесь  убить  себя.

НЕТ!  Если  вы  совершите  самоубийство  или  убьете  кого-то,  вы  получите  свое  наказание.

Как  ясно  сказано  в  писаниях  Будды,  любой,  кто  совершает  самоубийство  по  какой  
причине,  если  этот  человек  

должен  был  прожить  80  лет  и  совершил  самоубийство  в  30  лет,  перестает  жить  50  лет.  
Он  сам  покончил  с  собой.  Согласно  писаниям  Будды,  у  того  человека  каждые  7  дней  
его  душа  снова  совершает  самоубийство.  сколько  боли!  Сколько  тоски!  Вся  эта  афера  
должна  происходить  каждые  7  дней.

У  каждого  человека  в  жизни  бывают  плохие  моменты,  но  не  стоит  грустить,  потому  
что  скоро  взойдет  солнце.  Когда  восходит  полное  солнце,  вы  не  должны  радоваться,  
потому  что  скоро  наступит  темнота.  Это  жизнь.

Когда  кто-то  совершает  самоубийство,  в  загробной  жизни  его  ожидает  бесконечное  
время  мучений,  наказаний  и  страданий.  Не  стоит.  Если  бы  самоубийство  решило  все,  
тогда  все  покончили  бы  с  собой,  и  все  были  бы  счастливы,  и  после  этого  мы  были  бы  
как  ангелы  и  святые.

Каждый  день  есть  много  людей,  которые  кончают  жизнь  самоубийством.  Люди,  
совершающие  самоубийство,  думают,  что  после  смерти  все  решается.  Ну,  вы  
ошибаетесь,  они  очень  ошибаются.

Если  человек  совершит  самоубийство,  выпив  токсичную  жидкость,  каждые  7  дней  ему  
придется  снова  пить  эту  токсичную  жидкость.  Если  этот  человек  повесится  на  веревке,  
то  каждые  7  дней  ему  придется  вешаться  на  веревке…  это  на  всю  оставшуюся  жизнь.  
Представьте,  если  человек  прыгнет  с  очень  большой  высоты,  ему  придется  снова  
прыгать  с  вершины  каждые  7  дней.  Перед  смертью  представьте  боль,  которая  
проходит!  После  совершения  самоубийства  душа  попадает  в  ад  и  там  наказывается  
от  100  до  500  лет.  Затем  он  рождается  животным  на  долгие  годы.  Всего  этого  люди  не  
знают  и  задаются  вопросом:  существует  ли  реинкарнация?  Конечно.  Потому  что?  
спросите  любого  учителя  гипноза,  обратитесь  к  любой  книге,  гипноз  не  имеет  ничего  
общего  с  буддизмом,  но  оправдывает  то,  что  у  всех  нас  есть  прошлое,  настоящее  и  
будущее  в  жизни.  Что  жизнь  не  заканчивается  в  этой  жизни,  поэтому  самоубийство  
усложняет  существование.  Это  ничего  не  решает.  Какая-нибудь  серьезная  проблема  
у  вас  есть,  это  как  полночь,  все  темно,  но  что  происходит  после  ночи?  Мало-помалу  
всходит  солнце,  мало-помалу  все  улучшается.  Вот  почему,  когда  у  вас  есть  проблемы,  
держитесь  как  можно  дольше,  потому  что  мало-помалу  взойдет  солнце,  и  все  решится.  
Когда  человеку  очень  повезло,  он  не  должен  радоваться,  потому  что  после  полуденного  
солнца  наступает  закат  и  ночь,  тьма.

НАЗАД  ИНДЕКС

11.-САМОУБИЙСТВО
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Так  говорит  Будда.  Вы  должны  благодарить  всех  людей  с  большой  любовью,  и  поэтому  вы  
можете  жить  очень  хорошо.  Независимо  от  ситуации,  вы  должны  жить  в  гармонии,  
благодаря  всем  и  всему.

Это  образ  мышления,  чтобы  жить  счастливо,  с  хорошим  здоровьем,  хорошим  будущим  и  
долгой  жизнью.

Мы  должны  усвоить,  что  ничто  не  влияет  на  наше  мышление  или  наше  настроение.  Так  
что  мы  можем  жить  хорошо.

Большое  спасибо.

Если  есть  люди,  которые  причиняют  вам  боль,  оскорбляют  вас...  не  надо  злиться,  нужно  
принимать  все,  что  приходит.  Как  Будда.  Принимайте  все,  что  приходит,  не  держите  зла  и  
говорите  спасибо.  Люди  спрашивают:  почему  мы  должны  благодарить  того,  кто  хочет  
сделать  нам  больно?

Делайте  это  так  в  вашей  повседневной  жизни,  в  вашей  повседневной  жизни.

Ну,  это  как  пройти  тест.  Вот  почему  вы  должны  благодарить  своим  сердцем,  своими  
мыслями  того  человека,  который  причинил  вам  боль.  Вы  не  должны  злиться  или  держать  
обиду.  Если  вы  делаете  это,  вы  ошибаетесь,  вы  очень  ошибаетесь.

Привет.  Чтобы  среда  не  влияла  на  нас,  мы  должны  научиться  перемещать  нашу  среду:  мы  
перемещаем  среду.  Вот  что  значит  жить  в  гармонии.  Не  позволяйте  никаким  ситуациям  
влиять  на  вас.
Мы  должны  менять  свое  окружение  с  любовью,  благодарить  всех  и,  таким  образом,  жить  
с  большой  любовью.  Так  говорит  Будда.  Если  вы  поблагодарите  всех,  у  вас  может  быть  
здоровая  жизнь  с  большой  любовью.

Мы  должны  учиться,  как  Будда:  Если  какая-то  ситуация,  мы  принимаем  ее  всем  сердцем,  
мы  будем  жить  в  добром  здравии,  долгой  жизни,  со  многими  друзьями,  с  хорошим  
будущим….

В  писаниях  Будды  сказано:  «Каждый  день  —  хороший  день,  каждый  час  —  хороший  час,  
каждый  человек  —  хороший  человек,  все  хорошо,  любое  дело  —  хорошо…».  Если  вы  
сможете  быть  таким,  вы  будете  жить  очень  хорошо.  Узнайте  о  преимуществах  буддизма.  
Тот,  кто  хочет  вас  спровоцировать,  не  слушайте  их  и  не  протестуйте,  вот  как  они  бьют  в  
пустоту.  Если  кто-то  захочет  причинить  тебе  боль,  а  ты  встанешь  и  начнешь  драться,  это  
никогда  не  закончится.  Если  кто-то  говорит  вам  что-то,  что  вам  не  нравится,  игнорируйте  
его.  Пока  вы  не  слушаете,  он  ничего  не  сможет  сделать.  Он  хочет  спровоцировать  вас.  
Если  вы  не  позволите  ему  спровоцировать  вас,  у  вас  никогда  не  будет  ссоры.  Этот  человек  
должен  пожалеть  вас,  потому  что  он  не  знает,  и  поэтому  пытается  причинить  вам  боль.  
Но  ущерб  наносится  самому  себе.  Для  него  нет  ничего  хорошего.

НАЗАД  ИНДЕКС

12.-  ОКРУЖАЮЩАЯ  СРЕДА.
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ТЕОРИЯ  ЙОГИ

НАЗАД  ИНДЕКС

ТРЕТЬЯ  ЧАСТЬ.
ТЕОРИЯ  И  ПРАКТИКА  ЙОГИ

Большое  спасибо.

Йога,  чтобы  йога  работала,  старайтесь  помогать  людям,  жизнь  коротка,  если  вы  помогаете  
людям,  у  вас  может  быть  хорошее  будущее  и  долгая  жизнь,  крепкое  здоровье  и  все  желания,  
которые  вы  можете  исполнить.  Но  перед  этим  вы  должны  сделать  для  других.  Если  вы  только  
просите  Бога  и  не  делаете  для  других,  это  желание  не  может  прийти.  Во-первых,  помогайте  
бедным  своими  действиями,  помогайте  нуждающимся,  покупайте  лекарства  для  людей,  у  
которых  нет  денег  на  их  покупку,  чтобы  они  могли  продлить  жизнь,  улучшить  здоровье,  
потому  что,  когда  мы  это  делаем,  мы  чувствуем  себя  хорошо  и  очень  счастливы,  и  мы  иметь  
очень  положительную  энергию  внутри  нас  после  того,  как  мы  делаем  добрые  кактусы  для  
других.  Это  радостное  чувство  может  помочь  вам  улучшить  здоровье  и  продлить  жизнь.  Вот  
почему  вы  должны  понять,  чтобы  реализовать  свои  мечты.

Единственный,  кто  может  вам  помочь,  это  вы  сами.
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Лекарства,  которые  вы  покупаете  в  аптеке,  —  это  чистая  химия,  они  используются  
для  лечения  болезней,  но  одно  лечит  вас,  а  другое  вредит.  Одно  лечит,  а  другое  
раздражает.

1.-  ДЫХАНИЕ.

А  то  всему  организму  плохо.  Вы  должны  осознать.  Вам  просто  нужно  активировать  
защитные  силы  вашего  организма.  Потому  что  Бог  сделал  наше  тело  прекрасным,  
но  мы  не  знаем,  как  им  пользоваться.

Сначала  нужно  научиться  дышать.  Когда  воздух  входит,  вы  должны  раздуваться,  как  
воздушный  шарик.  Когда  вы  надуваете  воздушный  шар,  он  становится  больше,  а  
когда  вы  выпускаете  воздух,  воздушный  шар  сдувается.  это  то,  что  у  тебя  есть

Вам  очень  повезло  услышать  мои  слова.

Я  собираюсь  научить  вас,  как  с  помощью  йоги  и  медитации  вы  можете  обрести  
здоровье  и  долгую  жизнь.

Если  кто-то  слушает  то,  что  я  сейчас  скажу,  то  это  потому,  что  им  очень  повезло,  
это  историческое  учение.  Это  не  фантастика.  Я  практикую  эту  технику  давно,  40  
лет  назад.  За  эти  40  лет  я  ни  разу  не  болел.  Я  не  знаю,  что  такое  боль,  я  не  знаю,  
что  такое  болезнь.  Эта  техника,  придуманная  мной,  смешанная  с  теорией  ТАО.  
Как  и  любой  человек,  я  могу  заболеть,  у  меня  может  быть  температура,  грипп...  
но  с  помощью  йоги  и  медитации  я  исцеляю  себя.

Я  начинаю  вас  учить:  для  начала  сядьте  так,  как  я,  со  скрещенными  ногами,  это  
йога  высшего  уровня.  Любой  способ  сидеть  или  лежать,  ходить,  в  постели,  на  
стуле...  хорош,  потому  что  медитация  йогой  исходит  из  ума,  а  не  из  того,  как  вы  
сидите.  Важно,  чтобы  вам  было  удобно  и  приятно  сидеть  с  прямой  спиной,  
сложив  руки  вместе  и  опираясь  на  ноги.  Есть  люди,  которые  разбирают  их  и  
упирают  каждого  на  колени,  но  если  ваши  руки  могут  общаться  лучше.  Но  если  
вам  нравится  по-другому,  не  проблема.  Вы  должны  чувствовать  себя  комфортно.  
Как  хочешь.  Поза  должна  быть  естественной  и  удобной,  не  отвлекаться  на  
поддержание  правильного  положения.  Например,  когда  вы  соединяете  
указательный  и  большой  пальцы,  как  это  нравится  многим  людям,  ум  должен  
осознавать,  что  пальцы  не  разъединяются,  или  с  ладонями...  и  ум  отвлекается  
на  поддержание  правильной  позы.  Самое  естественное  положение,  как  я  вам  
говорю,  так  что  вам  не  нужно  прилагать  усилий,  чтобы  соединить  пальцы  или  
ладони...  Глаза  закрыты,  язык  на  вершине  неба,  не  напрягая  и  не  закрывая  рот.  
Они  дышат  носом,  а  не  ртом.  Дыхание  должно  быть  ровным  и  медленным,  около  
30  секунд  на  вход  и  30  секунд.  Выйти.  Когда  вы  расслаблены,  вы  не  заметите,  что  
дышите,  вы  будете  более  расслаблены.  Когда  дыхание  сильное,  это  вредно  для  
здоровья.  Чем  больше  вы  нервничаете,  тем  чаще  вам  нужно  тяжело  дышать…

Чтобы  изучить  технику  йоги,  необходимо  выполнить  три  важные  вещи:

ЙОГА  ДЛЯ  ЗДОРОВЬЯ  И  ДОЛГОЛЕТИЯ  ЖИЗНИ.
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Если  вы  мужчина  или  женщина,  не  желающие  иметь  детей,  точка  концентрации  должна  находиться  
на  три  пальца  ниже  пупка.  В  центре  тела.

Многие  болезни,  которыми  люди  заразились  от  мяса  животных.  Когда  мы  едим  их  мясо,  мы  
заражаемся  их  болезнями.  СПИД  исходит  от  обезьяны.  Обезьяны  всегда  были  переносчиками  
вируса  СПИДа  и  у  них  нет  проблем  и  они  могут  жить  спокойно.  Как  и  мы,  у  которых  может  быть  
грипп,  и  ничего  не  происходит.  Мы  всегда  переносим  вирусы,  и  ничего  не  происходит.  Проблема  
в  том,  что  у  нас  нет  защиты  от  болезней  других  видов  животных,  поэтому  СПИД  оказывает  на  нас  
иное  воздействие.

2.-  ЕДА.

У  всех  животных  есть  свои  болезни.  Как  и  в  Азии,  дикие  птицы  являются  переносчиками  вирусных  
заболеваний,  и  люди,  съевшие  этих  птиц,  заболели,  заразились  вирусом  от

Если  вы  женщина  и  хотите  иметь  детей,  вы  должны  сконцентрировать  свой  ум  на  три  пальца  
выше  пупка.  В  центре  тела.

У  каждого  вида  животных  разные  болезни.  Например,  у  людей  рак,  а  рак  возникает  из-за  
кровообращения.

делать.  Воздух  должен  достичь  уровня  ниже  пупка.  Как  певцы,  которые  могут  минуту  петь,  не  
дыша.  Они  входят  в  воздух  до  уровня  ниже  пупка.  Обычно  мы  дышим  легкими,  поэтому  быстро  
устаем,  приходится  дышать  ниже  пупка.  Как  спортсмены,  которые  могут  пробежать  много  
километров,  не  уставая,  потому  что  они  используют  эту  технику  дыхания;  они  входят  в  воздух  до  
дна,  вынимая  его  мягким  и  входя  в  него  мягким.  Это  то,  чему  вы  должны  учиться  и  практиковаться,  
пока  это  не  станет  привычкой,  и  вы  будете  дышать  так  24  часа  в  сутки.

Подумайте  об  этом  сайте.

Запомните  хорошенько,  не  только  занимаясь  йогой,  вы  должны  так  дышать,  вы  должны  
привыкнуть  к  такому  дыханию  24  часа  в  сутки,  даже  когда  вы  спите.  Здоровье  организма  во  многом  
зависит  от  кровообращения,  кровь  нуждается  в  кислороде,  а  без  кислорода  она  плохо  циркулирует.  
Когда  кровь  достигает  сердца,  ей  нужен  кислород,  чтобы  очистить  ее,  возвращая  ее  в  остальную  
часть  тела  чистой.  Сердце  очищает  кровь  и  делает  ее  чистой  для  остального  тела  кислородом.  
Если  кислорода  мало,  кровь  плохо  циркулирует,  если  кровь  не  циркулирует  чистая  каждые  два  на  
три,  вы  заболеете,  и  у  вас  будут  большие  или  маленькие  болезни.  Кровь  достигает  всех  вен,  
больших  или  малых.  Если  кровь  не  проходит  по  мелким  венам,  она  остается  в  этой  точке.  И  со  
временем  превращается  в  комок,  который  может  перерасти  в  рак  или  другую  проблему.  Потому  
что  кровь  застопорилась  в  одной  точке.  И  в  этом  заключается  проблема.

Чтобы  заниматься  йогой,  вы  должны  сосредоточиться  на:

Хорошо  запомните:  дыхание  должно  быть  продолжительным  до  уровня  ниже  пупка  24  часа  в  
сутки.  Если  дыхание  длинное,  жизнь  длинная,  если  дыхание  короткое,  жизнь  коротка.

Потому  что?  Потому  что,  если  вы  дышите  коротко,  в  кровь  поступает  недостаточно  
кислорода,  и  ваше  тело  быстрее  разрушается.  Если  поступает  много  кислорода,  
ваше  тело  активно,  здорово  и  хорошо  себя  чувствует.  Кислород  —  это  жизнь,  если  
кислорода  нет,  то  это  как  мертвец:  что  мертво?  Дело  в  том,  что  он  не  дышит,  не  
поступает  воздух,  не  поступает  кислород,  вот  почему  он  мертв.  Чем  меньше  
кислорода  поступает  в  ваше  тело,  тем  короче  жизнь.
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Лекарства  нет.  В  этом  мире  нет  ничего  бесплатного.  Если  хочешь  здоровья  и  долгой  
жизни,  какую-то  прихоть  надо  оставить,  лекарства  нет,  всему  есть  своя  цена.  Сейчас  
и  с  каждым  днем  вегетарианцев  становится  больше  не  только  по  религиозным  
убеждениям,  но  и  по  состоянию  здоровья.  Некоторые  религии  пытаются  внушить  
людям,  что  каждое  живое  существо  хочет  жить,  например  такой  крошечный  муравей,  
попробуйте  убить  его  и  вы  увидите,  как  он  убегает,  он  не  хочет  умирать.  И,  как  
говорится,  живи  и  давай  жить  другим.  Старайтесь  не  беспокоить  других,  если  они  не  
обижают  вас,  не  обижайте  их.  Если  животные  не  хотят  вас  убивать,  не  убивайте  
животных.

3.  МЫСЛЬ.

Несправедливо,  что  человек  убивает  животных  ради  удовольствия.  Так  что  живи  и  
дай  жить  другим.  Никто  никого  не  может  сокрушить,  никто  не  может  никем  
воспользоваться,  никто  не  может  никого  убить,  даже  если  он  слабее.  Мы  должны  
быть  сострадательны  к  животным  и  тем  более  к  женщинам,  которые  хотя  и  слабее  
мужчин,  но  имеют  ту  же  природу,  что  и  мужчины,  они  равны  мужчинам,  они  не  
ниже,  они  в  той  же  категории.  Не  ошибитесь.

Врачи  это  подтверждают.  Есть  люди,  которые  кончают  жизнь  самоубийством,  
прыгают  с  небоскреба  и,  не  долетев  до  земли,  умирают.  Потому  что?  потому  что  он  
думает:  «Сейчас  я  упаду  на  землю  и  буду  как  каша»  с  этим  ударом,  прежде  чем  
упасть  на  землю,  этот  человек  уже  мертв.  Просто  мыслью.  Мысль  может  сделать  нас  
хорошим  или  плохим.  Вот  почему  старайтесь  не  иметь  и  не  хранить  негативных  
мыслей,  не  держать  зла  на  то,  что  другие  делают  с  нами,  не  хранить  мусор,  который  
люди  бросают  в  вас.  Если  вы  держите  в  себе  негативные  мысли,  вы  только  вредите  
себе,

Не  делай  того,  чего  не  хочешь,  чтобы  сделали  с  тобой.  Так  говорит  религия.

Старайтесь  не  есть  консервы  с  консервантами,  ешьте  натуральную  пищу,  чем  
натуральнее,  тем  лучше.

эти  птицы.  Самое  серьезное,  что  он  распространяется  по  воздуху,  просто  
вдохнув,  ты  его  уже  получаешь  и  умираешь.  Всем  нужно  дышать,  и  невозможно  
носить  с  собой  кислородный  баллон  24  часа  в  сутки,  чтобы  дышать  
незагрязненным  воздухом.

Это  как  человеческий  принцип:  мы  животные,  более  разумные,  чем  другие,  но  мы  
все  же  животные.  Мы  произошли  от  обезьяны  и  в  результате  эволюции  стали  такими,  
какие  мы  есть  сейчас.  Вот  почему  гены  обезьяны  на  80%  или  90%  похожи  на  
человеческие.  Наше  происхождение  происходит  от  обезьян.  Мы  животные  только  
потому,  что  мы  более  разумны,  и  мы  не  должны  пользоваться  нашим  интеллектом,  
чтобы  причинять  боль  другим,  убивать  самых  слабых.  Это  нечестно!

Поэтому  не  стоит  связываться  с  животными.  Мы  не  знаем,  какие  болезни  могут  
переносить  животные.  Есть  вирусы,  которые  даже  если  их  приготовить,  они  не  
умирают.

Как  и  несколько  лет  назад  с  коровьим  бешенством,  у  них  были  болезни,  и  люди  ели  
их  мясо  и  умирали.  Это  очень  опасно.  Старайтесь  не  есть  мясо  для  своего  здоровья  
и  для  своей  жизни.

Так  же,  как  мужчины,  которые  сильнее  женщин  и  когда  есть  проблема,  они  убивают  
свою  жену,  подругу  или  друга.  В  Испании  в  2011  году  они  убили  более  50  женщин.  
Сильнейшие  используют  слабейших.  Это  нечестно.

Все  равны  перед  богами.

Machine Translated by Google



Старайтесь  помогать  и  делать  для  других.  И  этот  позитивный  настрой  будет  генерировать  
положительную  энергию,  и  у  вас  будет  долгая  жизнь.

Мы  даже  не  осознаем  этого.  И  как  устранить  или  прогнать  эти  мысли?  Через  мантру.  Если  вы  католик,  
вы  можете  читать  «Отче  наш»,  «Иисус  Христос»  или  «Мария».  Не  переставай  повторять  это  имя  
внутри  себя.  Ваша  мысль  должна  быть  сосредоточена  на  имени  Бога.

Теперь  я  научу  вас,  как  исцелить  себя.

Чтобы  иметь  хорошие  мысли,  каждый  день  вы  должны  делать  что-то  хорошее  для  других.  Хотя  бы  
одно.  Людям,  которых  ты  не  знаешь.

Сначала  вы  должны  выбросить  из  головы  все  мысли.  2  триллиона  мыслей  проходят  через  наш  мозг  
каждую  секунду.

Потому  что  если  вы  держите  в  себе  обиду,  тоску,  нервы,  печаль...  внутри  вас  это  влияет  на  ваше  
кровообращение.  Все  врачи  это  знают.  Потому  что  мозг  связан  с  остальным  телом  через  нервы,  
идущие  к  позвоночнику,  который  состоит  из  «костных  колец»,  сообщающихся  с  остальным  телом.  
Когда  у  вас  есть  нервы  или  негативные  мысли,  это  влияет  на  весь  организм.  Потому  что  связь  и  пища  
блокируются  и  не  достигают  остального  тела,  и  тогда  вы  заболеваете.  У  вас  не  должно  быть  никаких  
негативных  мыслей,  даже  если  вы  абсолютно  правы,  даже  если  вы  жертва.  Всегда  нужно  думать  о  
хорошем.

Потому  что?  Как  говорит  религия,  если  ты  делаешь  добро  другим,  Бог  поможет  тебе.  Если  вы  будете  
помогать  людям,  вам  будет  хорошо  внутри,  вы  почувствуете  приятную  энергию.  Вы  будете  очень  
счастливы  и  счастливы.  Эта  положительная  энергия,  удовлетворяемая  вашими  действиями,  очень  
полезна  для  вашего  здоровья,  для  долгой  жизни  и  светлого  будущего.  Потому  что  у  вас  есть  
положительная  энергия,  и  это  видно  на  вашем  лице.  Так  что  все  хотят  быть  ближе  к  вам.  Если  вы  
наденете  лицо  демона,  кто  захочет  сблизиться  с  вами?  Никто.

Вы  должны  иметь  сострадание  к  тем  людям,  которым  больно,  потому  что  это  семья,  школа,  общество  
не  научили  их  чему-то  хорошему.  Все  люди,  причиняющие  вред,  рано  или  поздно  дорого  заплатят  
своей  жизнью  перед  обществом,  перед  законом.  Все  пойдет  не  так,  его  жизнь  будет  фатальной.  
Каждый  хочет  для  него  самого  лучшего.  И  эти  люди  ошибаются,  потому  что  думают,  что  причинение  
вреда,  использование  других  и  обман  —  это  хорошо  для  них.  Нет,  это  не  так.  Дело  в  том,  что  он  не  
понял,  что,  причиняя  боль  другим,  он  вредит  только  себе.  Вы  можете  обмануть  других,  но  не  себя.  Вы  
знаете,  что  обманываете  других,  и  в  данный  момент  другие  этого  не  осознают,  но  рано  или  поздно  
они  это  осознают,  и  когда  это  произойдет,  вы  начнете  дорого  платить  за  причиненный  вами  ущерб.  
Если  вы  дадите  людям  1  добро,  люди  вернут  вам  10  или  100.  Если  вы  нанесете  людям  1  вред,  люди  
возместят  вам  в  10  или  100  раз  больше  того  вреда,  который  вы  им  нанесли.  Вот  почему  цифры  не  
выходят.

Хорошо  подумайте,  прежде  чем  причинять  людям  боль.  Чтобы  иметь  хорошее  будущее,  вы  должны  
быть  позитивными  и  помогать  людям  с  добрым  сердцем,  а  люди  возвращают  вам  сердце.  Если  вы  
обманываете  или  причиняете  боль,  люди  к  вам  не  подойдут.

Итак,  если  вы  позитивны,  это  как  радио,  у  которого  есть  разные  каналы,  если  вы  хотите  слушать  
позитив,  все  будет  позитивно,  если  вы  подключите  негативный  канал,  все  вокруг  вас  будет  
негативным.  У  каждого  канала  своя  волна,  это  зависит  от  канала,  на  который  вы  хотите  настроиться.

Итак,  вы  понимаете,  что  я  имею  в  виду?
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Я  никогда  не  беру  плату  за  эту  практику  йоги.  Любой  человек  в  вашей  жизни  
должен  принимать  важные  решения.  И  для  всех  решений  вы  должны  быть  
расслаблены,  для  этого  вы  должны  сначала  заняться  йогой,  и  когда  вы  
расслаблены,  вы  даете  себе  идеальное  решение  своих  проблем.  Потому  что,  
если  человек  очень  нервничает,  он  не  может  принять  правильное  решение.  
Чтобы  принять  правильное  решение,  нужно  быть  расслабленным  и  без  нервов.  
Так  что  это  может  очень  помочь  вам  в  вашей  жизни.  Жизнь  зависит  от  того,  
принимаете  ли  вы  правильные  решения  или  нет.  Если  вы  примете  правильные  
решения,  ваша  жизнь  будет  прекрасной.  Это  так?

Однажды  врач  сказал  мне,  что  каждый  день  к  нему  в  кабинет  приходит  
пенсионерка,  каждый  день  он  жалуется  на  другое  место.  Он  не  переставал  
жаловаться.  Однажды  врач  дал  ей  пузырек  с  таблетками,  сказав:  «Послушайте,  
мадам,  эти  таблетки  чудесны,  принимайте  по  1  каждый  день,  и  вы  увидите,  что  
мало-помалу  вы  почувствуете  себя  лучше.  Все  проблемы  со  здоровьем  уйдут.  Ты  
доверяешь  мне?  Дама  отвечает:  Да.

Если  вы  думаете,  что  у  вас  будут  проблемы  в  одном  месте  вашего  тела,  я  
гарантирую,  что  через  короткое  время  у  вас  будут  проблемы  в  этом  месте.

Не  стоит.  Ваши  позитивные  мысли  и  действия  помогут  вам  иметь  здоровую  и  
долгую  жизнь,  хорошее  будущее  и  хорошую  семью.  Вы  должны  делать  все  с  
золотым  сердцем  и  добротой,  обязательно  все  вернутся  к  вам  с  золотым  сердцем  
и  добротой.  Так  что  ваша  жизнь  будет  фантастической.  Если  вы  положите  перед  
зеркалом  позитивное  лицо,  зеркало  сделает  вас  позитивным.  Помнить

Организм  только  получает  ваши  приказы,  вы  должны  своей  твердой  душой  
приказать  вылечить  этот  участок:  "лечить,  лечить,  лечить  и  лечить".  Через  
несколько  дней  вы  почувствуете  себя  лучше,  потому  что  это  ваше  желание.  
Мысль  может  помочь  или  навредить  вашему  телу.  Это  как  обоюдоострый  нож.

Таблетки  ничего  не  стоили,  но  дама  доверяет  врачу  и  таблеткам,  и  она  
излечивается.  Вся  проблема  была  в  его  мышлении.

Если  вы  не  верите  в  Бога;  когда  вы  вдыхаете  и  думаете  1,  когда  снова  вдыхаете  
думаете  2  и  так  до  10.

Через  три  месяца  дама  возвращается  на  консультацию.  Врач  спрашивает:  как  
дела?  А  дама  отвечает:  супер  хороший  доктор,  этими  чудодейственными  
таблетками  все  вылечили.  У  меня  ничего  нет.  У  дамы  ничего  нет,  все  в  ее  уме.  
Она  думает,  что  она  старая,  и  поэтому  у  нее  должны  быть  проблемы.

У  меня  есть  комната  для  занятий  йогой  в  Барселоне.  Занимаюсь  йогой  более  10  
лет,  это  бесплатно.

Затем  вы  должны  сконцентрироваться  на  том  месте,  где  у  вас  есть  болезнь;  
кость,  кишечник,  любое  место  в  теле,  где  вы  чувствуете  боль.

Врач  может  помочь  вам  на  30%  вылечить  ваше  заболевание,  остальные  70%  
зависят  от  вас.  Думайте  мудро.  Все  зависит  от  вас,  от  вашего  мышления.

Если  вы  сделаете  ошибку,  ничего  не  произойдет,  вы  должны  сконцентрироваться,  
пока  не  дойдете  до  10  без  ошибок.  Если  вы  хорошо  сконцентрировались,  вы  
перестанете  думать  об  имени  Бога  или  числах,  которые  считаете.

Как  если  бы  вы  были  в  сообществе,  мы  призываем  всех  соседей  помочь  нам.  
Если  в  другой  день  у  другого  соседа  возникнут  проблемы,  вся  община  поможет.

Поэтому  всегда  старайтесь  помогать  людям,  чтобы  все  поддерживали  вас  и  у  вас  
был  идеальный  путь.  Не  пытайтесь  раздавить  и  воспользоваться  людьми,  
потому  что  это  принесет  негативные  последствия  для  вашей  жизни.

Подумайте  об  этом  сайте.  После  расслабления  вы  должны  сконцентрироваться  
на  том  месте,  где  у  вас  возникла  проблема,  и  приказать  своему  телу  помочь  
исцелить  это  место.  С  сильной  мыслью,  со  всем  желанием  призовите  свое  тело  
исцелить  то  место:  "исцели,  исцели"
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НАЗАД  ИНДЕКС

Поэтому  в  жизни  здоровье  на  первом  месте.  Если  у  вас  нет  здоровья,  нет  ни  любви,  
ни  денег,  вообще  ничего,  потому  что  вы  скорее  мертвы,  чем  живы.

Удачи.  И  пусть  все  будут  счастливы.  Большое  спасибо.

Слушать  и  практиковать.  Если  у  вас  есть  какие-либо  вопросы,  вы  можете  связаться  
со  мной  по  скайпу,  и  я  вам  отвечу.

Что  ж,  если  у  вас  возникли  проблемы  с  одним  сайтом,  сосредоточьтесь  на  нем.  Когда  
вы  занимаетесь  йогой,  отключите  все;  мобильный,  телефон,  радио,  телевизор...  Не  
должно  быть  сквозняка.

Помните:  мы  все  едины.  Если  ты  в  порядке,  то  и  я  в  порядке,  и  все  в  порядке.  Если  я  
ошибаюсь,  то  ошибаетесь  и  вы,  и  все  ошибаются.  Один  помогает  другому.  Если  ты  
помогаешь,  другой  помогает  тебе.  И  все  будет  фантастически.

Каждый  день,  в  любое  время,  в  любом  месте:  все  хорошо.  Если  вы  сделаете  это,  вы  
добьетесь  того,  чего  добился  я,  за  40  лет  у  меня  не  было  ни  одной  болезни.  Если  вы  
не  здоровы,  у  вас  ничего  нет.  Если  у  вас  идеальная  семья,  идеальная  работа,  вы  
миллионер…
Но  у  вас  нет  здоровья,  вы  скорее  мертвы,  чем  живы  в  постели,  вы  не  можете  
наслаждаться  всем  этим,  вы  не  можете  ничем  наслаждаться.

Ну  а  после  занятий  йогой  трижды  выдохнуть,  столько  воздуха,  сколько  сможете.  
Когда  закончите,  потрите  руками  все  тело,  чтобы  вернуться  в  нормальное  состояние.

Эта  методика  эффективна  на  100%.  Потому  что  я  сам  пробовал  эту  технику  в  течение  
40  лет,  и  она  работает.  Кроме  того,  это  бесплатно,  что  еще  можно  желать?
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Не  вдыхать  только  до  ваших  легких  неправильно.

Выдох.

и

Это  первая  проблема,  с  которой  вы  можете  столкнуться:  вдох  и  выдох  неравномерны.  Вторая  
проблема,  с  которой  вы  можете  столкнуться,  заключается  в  том,  что  при  вдохе  и  выдохе  может  
издаваться  шум.  Третья  проблема,  с  которой  вы  можете  столкнуться,  заключается  в  том,  что  
это  нормально,  но  вдох  на  выдохе  является  своего  рода  блокировкой.  На  вдохе  глубоко  дышите  
нижней  частью  живота,  а  по  мере  поступления  воздуха  надувайтесь.

Ваша  кровь  нуждается  в  большом  количестве  кислорода  для  очистки.
Чем  короче  ваш  вдох,  тем  короче  будет  ваша  жизнь.

способ.

Не  вдыхайте  только  до  уровня  легких,  что  неправильно.

Постарайтесь  сконцентрировать  кровь  здесь,  в  животе,  если  возможно,  на  24  часа.

вдохнуть

Вдох.

Из-за  этого  недостатка  кислорода  у  них  плохое  кровообращение  и  это  вызывает  болезни  и  
недостаток  защитных  сил.

Обычно  люди  дышат  только  до  уровня  своих  легких,  и  в  этом  случае  поступает  лишь  небольшое  
количество  кислорода.

и

Чем  короче  ваш  вдох,  тем  короче  будет  ваша  жизнь.

Это  первая  позиция.  Если  вы  не  можете  этого  сделать,  вы  можете  вытянуть  ноги  вот  так.

Третья  проблема,  с  которой  вы  можете  столкнуться  после  преодоления  первой  и  второй  
проблем,  —  это  скука.  Четвертая  проблема,  вы  остаетесь  расслабленным  и  не  продвигаетесь  в  
йоге.  Каждую  секунду  нам  приходит  в  голову  двенадцать  миллионов  мыслей,  в  таком  случае  
вы  должны  сконцентрироваться  все  в  одной.  Способ  сделать  это  -  считать  от  1  до  10.

Всегда  старайтесь  глубоко  дышать  низом  живота,  выдыхайте  очень  медленно.  Мягкий  вдох  и  
выдох  должны  занимать  по  30  секунд  каждый,  это  правильный  способ  дыхания.  Когда  вы  начинаете  заниматься  йогой  и  

садитесь,  ваш  разум  наполняется  мыслями,  наверное,  это  первая  проблема,  которая  у  вас  
может  возникнуть.  Вторая  проблема,  когда  у  вас  меньше  мыслей,  вы  начинаете  чувствовать  
сонливость.

Чем  дольше  вы  вдыхаете,  тем  дольше  будет  ваша  жизнь.

Есть  три  позы  для  практики  йоги.

При  вдохе  вы  можете  обнаружить,  что  вдох  и  выдох  неприятны,  потому  что  вы  не  привыкли  
дышать  таким  образом.

Чем  дольше  вы  вдыхаете,  тем  дольше  будет  ваша  жизнь.

Иногда,  если  вы  забудете,  какое  число  было  следующим,  вам  следует  начать  заново  с  1  до  10.  
Когда  еще  одна  практика  и  один  раз

Вдохните  и  наберите  1,  снова  вдохните  и  сосчитайте  от  2  до  10.

Это  зависит  только  от  того,  что  для  вас  наиболее  удобно.  Сложите  руки  большими  пальцами  
вместе.  Держите  спину  прямо,  но  удобно.  Немного  опустите  подбородок.  Закройте  рот,  глаза  и  
положите  язык  на  заднюю  часть  неба.  Прежде  чем  начать,  выдохните  три  раза,  чтобы  
выпустить  как  можно  больше  воздуха.  Я  объясню,  как  правильно  дышать.  Воздух  следует  
вдыхать  мягко  и  медленно.

ПРАКТИКА  ЙОГИ
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Когда  вы  закончите,  вы  должны  выдохнуть  три  раза,  как  в  начале.

Ученые  доказали,  что  с  йогой  можно  улучшить  самочувствие.  Вы  можете  поправиться  
и  вылечиться  от  стресса  и  чувства  нервозности,  от  всех  физических  и  психических  
проблем,  но  йогой  нужно  заниматься  хотя  бы  раз  в  день,  а  лучше  два-три  раза.  Не  
торопитесь  утром,  днем  и  вечером.  Утром  после  пробуждения,  днем  и  вечером  
перед  сном.  Не  торопитесь,  10,  20  или  30  минут,  в  зависимости  от  вашего  свободного  
времени.  Бог  и  врачи  не  могут  дать  вам  крепкого  здоровья,  вы  должны  понимать,  
что  только  вы  можете  дать  своему  телу  крепкое  здоровье.  Это  важно,  при  занятиях  
йогой  это  нужно  делать  в  проветриваемом  месте,  но  без  сквозняков,  в  нем  должно  
быть  тихо  и  все  электроприборы  должны  быть  отключены,  чтобы  он  не  пострадал.  
Вы  должны  целиться  в  эту  точку,  в  нижнюю  часть  живота,  на  2  дюйма  ниже  живота,  
прямо  в  центр,  где  находится  чакра.  Точка  концентрации  для  молодых  женщин  
находится  на  2  дюйма  выше  вашего  живота,  в  середине  этой  точки  находится  ваша  
чакра.  Сконцентрирована  эта  точка,  потому  что  именно  здесь  скапливается  кровь,  и  
мы  должны  с  помощью  медитации  и  концентрации  пытаться  циркулировать  кровью  
с  помощью  нашего  ума.

По  этой  причине  все  болезни  со  здоровьем  зависят  от  нас.  Вот  почему  существует  
йога.

Если  во  время  занятий  йогой  появляется  какое-либо  изображение  или  звук,  
любой  тип  изображения  или  звука,  помните,  что  это  не  реально,  это  просто

Мы  сами  наносим  вред  своему  здоровью,  поэтому  мы  можем  исцелить  только  себя.  
Врачи  могут  вылечить  только  30%  из  нас,  остальные  70%  зависят  от  нас  самих,  они  
могут  вылечить  только  нас  самих,  они  зависят  от  нашего  душевного  состояния,  
наших  мыслей.

Если  вы  хотите  иметь  хорошее  здоровье  и  долгую  жизнь,  все,  что  вам  нужно  сделать,  
это  заниматься  йогой  дома  и  следовать  моим  инструкциям  о  том,  как  практиковать  
ее.  Если  вы  будете  делать  то,  что  я  сказал,  вы  будете  очень  здоровы.

которые  могут  считать  от  1  до  10  без  ошибок,  они  могут  перейти  на  второй  уровень.  
На  втором  уровне  вы  можете  думать  о  том,  как  вдыхать  и  выдыхать.  Мало-помалу  вы  
почувствуете,  что  жизнь  хрупка,  она  зависит  только  от  угрозы  воздуха,  чтобы  жить.

Если  кровь  хорошо  циркулирует,  вы  никогда  не  страдаете  никакими  болезнями  и  
болезнями,  это  очень  важно.  Если  кровь  плохо  циркулирует,  любая  маленькая  вена,  
если  кровь  не  циркулирует,  она  превратится  в  кисту,  а  затем  в  рак,  и  в  конце  концов  
вы  умрете.

При  этом  поза  правильная  –  глаза  и  рот  закрыты.

Постарайтесь  сосредоточить  все  свои  мысли  на  одном.

У  меня  нет  проблем  со  здоровьем,  потому  что  я  занимаюсь  йогой.

Это  второй  уровень.  Если  вы  думаете,  что  считать  от  1  до  10  сложно,  попробуйте  
заменить  мантры  числами.  Например,  Иисус,  Мария  или  Бог,  или  буддийская  мантра  
«Амитуофо».  Возьмите  мантру,  которая  вам  больше  нравится.

Благодаря  йоге  можно  вылечить  все  болезни.

Когда  вы  закончите,  вы  должны  сделать  это  руками,  чтобы  восстановить  нормальную  
температуру  тела.  Это  способ  практиковать  это.  Вдыхаемый  воздух  должен  идти  
сюда  и  концентрироваться  на  этой  чакре.  Хорошо,  это  базовая  йога.  Если  у  вас  есть  
какие-либо  вопросы,  вы  можете  связаться  со  мной  по  Skype  или  электронной  почте.

Когда  вы  сможете  освоить  это,  сконцентрировать  все  свои  мысли  на  одной,  устранить  
эту  единственную  мысль  или  мантру,  тогда  вы  окажетесь  на  более  высоком  уровне  
йоги.
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Если  это  происходит,  то  это  означает,  что  вы  очень  хорошо  занимаетесь  йогой,  
поэтому  вы  потеете.  Если  ваше  тело  не  нагревается,  значит,  у  вас  много  мыслей,  от  
которых  вы  не  можете  избавиться,  и  воздух,  который  вы  вдыхаете,  плохо  попадает  
в  низ  живота,  и  вы  не  вдыхаете  дым  плавно.  и  медленно,  чтобы  вы  не  занимались  
йогой  правильно.  Сначала  вы  должны  доверять  своей  способности  сделать  это.  Это  
первое,  что  вы  должны  знать,  сначала  доверьтесь  себе.  Если  вы  чувствуете  какую-
либо  боль  после  занятий  йогой,  это  означает,  что  кровь  плохо  циркулирует  в  этой  
точке  и  у  вас  есть  проблема.  При  необходимости  сходите  к  врачу,  вы  заметите,  что  
у  вас  там  проблемы.  Если  у  вас  есть  какое-то  заболевание,  занимаясь  йогой,  
сконцентрируйтесь,  подумайте  о  той  точке,  с  которой  у  вас  проблемы,  я  думаю  в  
этой  точке,  сконцентрируйтесь  и  подумайте,  что  кровь  может  циркулировать,  что  
эту  точку  можно  улучшить  всей  вашей  энергией  и  концентрацией.

Я  учу  вас,  и  вы  должны  следовать  моим  инструкциям.  После  того,  как  вы  переместите  
свою  энергию  по  всему  телу,  вы  никогда  не  будете  страдать  от  каких-либо  болезней.  
Все  болезни  вызваны  плохим  кровообращением,  например,  детский  церебральный  
паралич,  кровь  циркулирует  только  в  одной  половине  мозга,  поэтому  другая  
половина  парализована.

Каждый  человек,  достигший  этого  более  высокого  уровня  йоги,  может  инициировать  
эту  энергию  в  своем  теле  и  никогда  не  страдать  от  какой-либо  болезни.

Благодаря  йоге  кровь  циркулирует  с  достаточной  силой,  чтобы  пройти

Заключительная  практика  йоги.  Когда  вы  занимаетесь  йогой,  у  некоторых  людей  на  
это  уходит  один,  два  или  три  месяца,  но  после  занятий  йогой  два  раза  в  день,  в  
конце  концов,  вы  почувствуете  здесь  горячую  энергию,  горячее  ощущение  в  этой  
точке.

Так  же,  как  и  я,  я  никогда  не  страдал  никакими  заболеваниями,  никогда,  более  45  
лет.  Как  только  вы  сможете  запустить  свою  энергию  и  заставить  ее  циркулировать  
по  телу,  уверяю  вас,  вы  будете  здоровы  на  всю  жизнь.

изысканный.

Через  десять  дней  после  того,  как  вы  начнете  ощущать  жар  в  животе,  вы  
почувствуете,  как  эта  энергия  движется  здесь  и  повсюду.

Если  вы  хотите  хорошо  сконцентрироваться  и  занимаетесь  йогой,  ну,  через  неделю  
или  2  или  3  недели,  в  зависимости  от  каждого  человека,  если  вы  в  состоянии  
сконцентрироваться,  вы  почувствуете,  что  тело  отсюда  начнет  разогреваться. .
Если  вы  все  делаете  правильно,  после  получасового  сеанса  потоотделение  
прекращается,  вот  что  может  произойти.

Не  бойтесь,  когда  энергия  приходит  в  движение,  это  естественно,  потому  что  вы  
заряжаете  свою  энергию.  Ваша  кровь  здесь  горяча,  ваша  горячая  энергия  готова  
циркулировать  вместе  с  вашим  разумом.  В  этот  момент  вы  должны  мысленно  
направить  свою  энергию  в  чакру,  расположенную  ниже  вашего  ануса,  направить  
свою  энергию  в  эту  чакру,  а  затем  через  спину.  Вы  должны  направить  свою  энергию  
под,  а  затем  за  спину.  Затем  пусть  она  пойдет  сюда,  где  у  нас  есть  еще  одна  чакра,  а  
затем  пусть  ваша  энергия  пойдет  по  этому  пути,  полному  чакр,  на  ваше  лицо,  а  
затем  сюда.  Здесь  у  нас  есть  еще  одна  чакра,  а  затем  вернемся  к  чакре,  
расположенной  на  2  дюйма  ниже  вашего  живота,  той,  на  которой  мы  фокусируемся  
каждый  день.  В  этом  случае  ваша  энергия  находится  в  движении,  и  когда  вы  
начинаете  заниматься  йогой,  она  нагревается,  а  как  только  она  разогреется,  она  
начнет  движение  и  наберет  силу.

Когда  вы  находитесь  в  этой  точке,  вы  должны  избегать  полового  акта,  чтобы  иметь  
силы,  чтобы  заставить  вашу  кровь  циркулировать  и  перемещать  энергию  по  всему  
телу.
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Многие  люди  умирают  от  разных  приступов,  инфарктов,  нервных  срывов,  инсультов...  Только  
с  помощью  йоги  можно  расслабиться  и  направить  разумом  циркуляцию  своей  крови  и  
энергии  по  телу  так,  чтобы  не  страдать  никакими  болезнями.  Это  цель  йоги.  Поверьте  мне,  
тот,  кто  говорит  иначе,  ошибается.

Когда  вы  находитесь  на  этом  уровне,  вы  будете  на  том  же  уровне,  что  и  учитель  йоги,  как  если  
бы  вы  были  на  том  же  уровне,  что  и  Иисус  Христос.

Раньше  вам  приходилось  фокусироваться  здесь,  а  теперь  это  как  фокусироваться  
только  наполовину,  думать  и  не  думать.В  этом  случае  вы  почувствуете,  что  ваш  
разум  и  тело  постепенно  начинают  чувствовать  себя  расслабленными,  как  будто  
вы  бессмертны,  вы  почувствуете,  что  приближаетесь .  После  этого,  когда  вы  сможете  
это  сделать,  сконцентрируйтесь  на  воздухе,  который  вы  вдыхаете,  сконцентрируйтесь  
всем  своим  умом  на  воздухе,  которого  вы  не  видите,  на  воздухе,  которым  вы  дышите.

В  этот  момент  его  сердце  уже  не  думает  о  разнице  между  тобой,  им,  мной  или  чем-то  еще,  
потому  что  все  будет  единым.

Эта  йога  практикуется  более  5000  лет.  Йогой  занимаются  более  5000  лет,  и  я  учу  вас  бесплатно,  
так  что  здесь  нет  ничего,  ни  слова  о  моей  корысти.  Поскольку  у  меня  нет  никакого  интереса,  
я  учу  вас  практиковать  традиционную  йогу,  которой  в  прошлом  могли  научиться  только  
буддийские  монахи.

И  ваше  сердце,  и  ваша  душа  должны  концентрироваться  на  воздухе,  который  входит  и  
выходит,  входит  и  выходит.  Мало-помалу  вы  почувствуете,  что  ваше  тело  не  существует,  
потому  что  вы  забыли  свое  собственное  существование  и  существование  вашего  тела,  
поскольку  мы  концентрируясь  на  воздухе,  вы  почувствуете,  что  воздух  —  не  что  иное,  как  
воздух,  ничего  больше,  этот  воздух  —  просто  фантазия.

мозгом,  не  то  что  раньше.  Инициируя  движение  своей  энергии  своим  умом,  направляя  
энергию  по  всему  телу,  и  все,  что  было  заблокировано  раньше,  сможет  хорошо  циркулировать,  
и  тогда  вы  преодолеете  свою  болезнь.  Как  только  кровь  циркулирует  должным  образом,  вы  
можете  излечиться  от  любого  вида  болезни,  такой  как  паралич,  хромота,  или  когда  у  вас  
недостаточно  силы  в  руках  или  ногах,  или  в  любой  части  тела,  где  вы  чувствуете  боль  или  
паралич,  вызванные  плохой  кровообращение.

Теперь  я  научу  вас,  как  иметь  хорошее  здоровье.  Чтобы  достичь  этого,  вы  должны  сначала  
расслабиться  и  перестать  думать.  Теперь  я  собираюсь  подробно  объяснить  весь  процесс:  во-
первых,  начать  двигаться  и  нагревать  свою  энергию  в  этой  чакре.  Для  этого  вы  вдыхаете  один  
раз  и  думаете  «раз»,  снова  вдыхаете  и  думаете  «два»  и  так  до  «десяти».  Если  вы  расслаблены  
и  можете  додумать  до  «десяти»,  не  забыв  до  этого  ни  одной  цифры,  то  вторым  шагом  будет  
концентрация  на  кончике  носа  и  мысль  о  том,  как:  «воздух  входит  и  выходит»,  «воздух  входит  
и  выходит».  наружу»,  и  позже  вы  почувствуете,  как  воздух  наполняет  все  тело,  все  его  поры.  
Вы  почувствуете  свое  дыхание,  и  вы

Когда  долго  сидим,  ноги  немеют  и  как  будто  спят,  а  мы  пытаемся  встать,  нет  сил  идти,  паралич  
тот  же.  Сердечный  приступ  вызывается  блокировкой  притока  крови  к  сердцу.

Любой,  у  кого  есть  эти  симптомы  и  кто  учится  йоге,  в  этот  критический  момент  может  
заниматься  йогой  стоя  или  сидя,  концентрируясь  и  занимаясь  йогой,  может  преодолеть  этот  
кризис  и  жить  дольше.

один.

Подумай  еще  раз  о  кончике  своего  носа,  но  по-другому,  это  все  равно,  что  думать  о  том,  что  
здесь,  на  кончике  твоего  носа,  думать,  не  думая.
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НАЗАД  ИНДЕКС

Раньше,  если  вы  могли  выдержать  пребывание  в  утробе  матери  в  течение  8  или  9  месяцев,  
как  учитель  йоги,  до  вашего  рождения,  с  практикой  йоги  вы  можете  вернуться  в  тот  момент.  
Это  цель  йоги,  вернуться  к  началу,  чтобы  у  вас  всегда  было  хорошее  здоровье  и  благодаря  
йоге  вы  могли  жить  дольше,  иметь  более  долгую  жизнь.

Йога  помогает  нам  вернуться  на  стадию  до  рождения.  До  своего  рождения  мы  были  великими  
учителями  йоги.  Представьте,  что  вы  еще  не  родившийся  младенец,  опустив  голову  и  дыша  
через  пуповину,  прикрепленную  к  матери.  Вы  дышите  и  питаетесь  пупком,  вы  дышите  через  
пуповину  головой  вниз  в  ограниченном  пространстве,  и  мы  могли  бы  продержаться  8  или  9  
месяцев.  Если  бы  мы  сейчас  поместили  себя  в  маленький  мешок,  как  долго  мы  сможем  
продержаться,  прежде  чем  сойдем  с  ума  или  почувствуем  страдание?

Если  мы  могли  сделать  это  раньше,  то  и  сейчас  тоже.  Йога  состоит  в  том,  чтобы  вернуться  к  
этому  состоянию,  которое  было  в  начале  до  рождения.  До  рождения  мы  все  были  здоровы.  
Наше  тело  ломается  из-за  наших  желаний,  наших  капризов  и  вредных  привычек.  С  йогой  
можно  вернуться  в  тот  момент,  когда  мы  были  в  утробе  матери.

У  вас  будет  такой  же  уровень,  как  у  Иисуса  Христа,  как  у  святого,  это  высший  уровень  йоги.  
Спасибо.
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На  этом  изображении  супермастер-учитель  йоги  по  имени  «Тамо»,  который,  впервые  
прибыв  на  территорию  Китая,  вошел  в  храм  Шаолинь  в  маленьком  городке  и  
занимался  йогой  в  течение  6  лет,  вообще  не  выходя  из  дома,  не  ел  и  не  пил.  
Медитировать  6  лет.  Это  учитель  учителей,  номер  один  среди  всех  учителей  йоги.  На  
моем  сайте  вы  можете  увидеть  пример  того,  как  15-летний  мальчик  в  Тибете  10  
месяцев  занимается  йогой,  не  ест  и  не  пьет,  это  показывает,  что  йога  —  это  не  
фантазия.  С  помощью  йоги  можно  добиться  желаемого,  стоит  только  сдаться  и  
забыть  о  «Я».  Если  «я»  не  существует,  этого  тела  не  существует,  и  вы  будете  
свободны.  Это  так  просто,  это  мы  сами  себя  усложняем.  Мы  берем  фантазию  и  верим,  
что  она  реальна.

Теперь  я  учу  вас  тому,  как  вы  должны  заниматься  духовной  йогой.

конец  йоги  «Я»  мы  уже  понимаем,  что  его  не  существует.  Если  он  не  достигает  
уровня  понимания  того,  что  «я»  тела  не  существует,  то  логически  он  действует  как  
человек  из  тела  и  плоти.  Когда  вы  перестаете  быть  человеком,  вы  автоматически  
перестаете  вести  себя  как  человек  и  действуете  со  всей  своей  совестью  и  душой,  как  
поступали  Иисус  Христос  или  Будда.  Иисус  Христос  неоднократно  творил  чудеса,  
например,  он  ходит  по  воде,  он  кормит  весь  мир  куском  хлеба….  Совершать  эти  
чудеса  очень  легко  и  просто:  каждый  человек  может  совершать  всевозможные  чудеса  
до  тех  пор,  пока  он  оставит  все  мышление  как  человеческое,  пока  он  оставит  «я»  
этого  тела  и  будет  действовать  как  Иисус  Христос  или  Будда.  Любое  чудо  можно  
сделать  так,  как  если  бы  оно  было  естественным.  Большинство  учеников  Будды,  когда  
приходит  момент  и  они  понимают,  оставляют  это  «я»  рабом  этого  тела.  Когда  он  это  
осознает,  он  освобождается  от  рабства  тела  и  становится  святым,  а  каждый  святой  
может  творить  любые  чудеса.  Святые  не  просят  денег  или  богатства,  это  было  бы  
очень  легко;  С  помощью  йоги  вы  можете  отправиться  в  будущее  и  узнать,  что  
произойдет,  вы  можете  узнать  номера  пула,  лотереи...  все  можно  легко  узнать.  
Происходит  то,  что  когда  человек  однажды  достигает  категории  святого,  он  уже  не  
хочет  всего  этого.  Но  если  вы  хотите  отправиться  в  будущее,  нет  проблем,  пока  вы  
забываете  о  настоящем.  Настоящее  —  это  ты.  Если  нет  «тебя»,  в  настоящем  можно  
отправиться  и  в  будущее,  и  в  прошлое.  Вы  будете  свободны.  Но  сейчас  вы  должны  
удалить  это  из  ума,  из  своего  сознания.  Конец  йоги  состоит  в  том,  чтобы  понять,  что  
душа  использует  свое  тело  для  передачи  этой  теории.  Любое  тело  подобно  трупу,  
подобно  лампочке,  если  в  лампочке  нет  тока,  то  она  бесполезна,  но  когда  ток  
проходит  к  лампочке,  она  загорается.  Лампочка  как  тело,  душа  как  электрический  
ток.  Это  просто.  Если  кто-то  это  поймет,  он  сможет  путешествовать  между  звездами,  
даже  если  он  жив.

Как  когда  мы  смотрим  фильм  ужасов  и  боимся,  когда  он  заканчивается,  мы  
продолжаем  жить,  с  нами  ничего  не  случилось,  только  в  мыслях  мы  верим,  что  то,  
что  мы  видим,  реально,  но  это  не  реально,  это  фантазия.  Поэтому,  если  вы  хотите  
быть  святым,  человеком,  творящим  чудеса,  вы  хотите  быть  богатым,  могущественным,  
миллионером,  прожить  долгую  жизнь,  увидеть  все  свои  желания  исполненными,  
быть  сверхчеловеком,  забыть  настоящее  «я»  и  перестань  вести  себя  как  «я»  этого  
тела.  Поступай  как  Иисус  Христос

ПРАКТИКА  ДУХОВНОЙ  ЙОГИ
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НАЗАД  ИНДЕКС

КОНЕЦ  ПЕРВОЙ  КНИГИ

или  Будда  и  все  ваши  желания  исполнятся,  это  так  просто,  вам  не  нужны  
многолетние  учения,  или  йога,  нет.

Мы  должны  оставить  эту  фантазию  и  вернуться  домой.  Наш  дом  ждет  нас  
миллиарды  лет,  пожалуйста,  сделайте  это  и  давайте  все  по  домам.  Мы  все  боги,  
мы  звезда,  пожалуйста,  вернись  домой.  Вернемся  к  нашему  происхождению,  а  
это  бесконечная  вселенная,  где  нет  смерти,  печали,  все  прекрасно.

Будда  сказал:  «Вся  эта  теория  подобна  лекарству:  как  только  вы  излечитесь,  по  
логике  вещей,  вы  перестанете  принимать  это  лекарство.  Это  будущее,  которое  
нас  ждет.  Я  надеюсь,  что  я  и  все  вы  вместе  однажды  сможем  снова  встретиться  в  
загробной  жизни.  Мы  можем  достичь  этого  рая,  территории  Будды  или  Иисуса  
Христа,  и  мы  можем  прокомментировать  то,  что  произошло  с  нами  в  этой  жизни.  
Если  вы  прислушаетесь  к  моему  сообщению,  все  вы  однажды  сможете  вернуться  
к  нашему  происхождению.  Откуда  мы  все  пришли.

Каждая  теория  Будды  и  Иисуса  Христа  подобна  лекарству.  Мы  сейчас  запутались,  
мы  сошли  с  ума,  наши  мозги  полны  фантазий.  Теория  Будды  и  Иисуса  Христа  
подобна  лекарству,  если  мы  примем  это  лекарство,  мы  излечимся  от  этой  болезни  
безумия,  которая  заставляет  нас  путать  реальность  с  фантазией.  Когда  вы  
принимаете  это  лекарство  и  видите,  что  вылечились  от  этого  безумия,  вам  
больше  не  нужны  никакие  теории.  Это  как  если  бы  мы  должны  были  пересечь  
реку  и  мы  должны  сесть  в  лодку,  ну,  эта  теория  (будды  или  Иисуса  Христа  похожа  
на  лодку,  мы  садимся  в  лодку  и  изучаем  теорию,  а  когда  добираемся  до  другой  
сторона,  что  мы  делаем?Мы  выходим  из  лодки  и  носим  лодку  на  плечах  или  
оставляем  лодку  на  берегу  реки?

Умоляю  тебя,  оставь  это  фантастическое  "я"  и  пойдем  домой  вместе.
Большое  спасибо.
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Спасибо,  спасибо  от  всего  сердца.

Важно  то,  что  мы  должны  благодарить  вашу  мать  и  отца,  друзей,  семью,  
общество,  весь  мир.  Если  в  душе  ты  всегда  всех  благодаришь,  тебя  ждет  
хорошее  будущее,  крепкое  здоровье.  Потому  что?  Если  человек  умеет  
благодарить  своими  делами,  а  не  только  словами,  он  будет  хорошим  сыном,  
хорошим  отцом,  хорошей  матерью...  если  человек  не  умеет  благодарить,  
тот  человек  не  будет  иметь  хорошее  будущее,  потому  что  этот  человек  
только  пытается  воспользоваться  своей  семьей  из  общества  людей.  У  этого  
человека  не  будет  хорошего  будущего.  Потому  что  если  вы  воспользуетесь  
преимуществом  один  раз,  то  во  второй  раз  люди  уже  не  дадут  себя  
использовать.  Если  вы  получили  1,  вы  должны  вернуться  10  раз.  Если  ты  
умеешь  это  делать,  то  все  твои  друзья,  вся  твоя  семья,  все  общество  будут  
на  твоей  стороне  и  они  всегда  помогут  тебе,  чтобы  все  шло  хорошо.  Поэтому  
очень  важно:  разница  между  людьми  и  животными  в  том,  что  мы  должны  
уметь  благодарить  сердцем,  делами,  а  не  только  словами.  Как  бывало  
раньше  в  городе:  Жил-был  человек,  который  очень  любил  свою  собаку.  
Однажды  он  умер,  и  его  собака  каждый  день  ходила  на  могилу  хозяина,  пока  
он  не  умер.

СПАСИБО  от  души
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Мастер  Роджер

Первое  издание,  Барселона,  14  июня  2013  г.

Руки.

Живите  с  большим  сердцем,  полным  чистой  любви  и  благодарности.

НАЗАД  ИНДЕКС

Даже  животное  умеет  благодарить  своего  хозяина  за  то,  что  он  его  любит.  И  
мы,  люди,  должны  знать,  что  все,  что  мы  получаем,  особенно  от  отца  и  
матери,  которые  оказали  нам  такую  большую  помощь.  Если  бы  не  твои  отец  
и  мать,  тебя  бы  сегодня  здесь  не  было.  1-е,  если  у  твоей  матери  случился  
выкидыш,  то  до  рождения  ты  умер.  2-е,  если  бы  вы  родились  и  о  вас  не  
позаботились,  вас  бы  сегодня  здесь  не  было.  За  все  это  мы  должны  вернуть  
эту  милость  нашим  отцу  и  матери,  которые  безоговорочно  заботились  о  нас.  
Не  только  добрыми  словами  вы  должны  отплатить  своим  родителям  за  все,  
что  они  для  вас  сделали,  но  и  своими  поступками.  Все,  что  ваш  отец  и  мать  в  
первую  очередь.

Большое  спасибо.

Если  у  нас  есть  тарелка  с  едой,  сначала  ты  должен  предложить  ее  своим  отцу  
и  матери,  всегда.  Если  вы  сделаете  это,  ваши  дети  сделают  то  же  самое  с  
вами.  Это  хорошо  для  вас,  для  вашего  отца  и  матери  и  для  вашего  будущего  
ребенка,  внуков...  все  зависит  от  того,  что  вы  сделали  от  всего  сердца.  Вы  
должны  сделать  то  же  самое  с  друзьями;  Если  ваши  друзья  помогают  вам,  вы  
не  просто  должны  сказать  спасибо,  нет.  Твои  друзья  помогают  тебе  
поступками  с  фактами,  нельзя  просто  сказать  спасибо  и  все.  Как  здесь  
говорится:  «слова  уносятся  ветром»,  это  не  в  счет.  Просто  спасибо  не  
считается.

Если  семья,  общество,  государство,  весь  мир...  оказывают  вам  какие-либо  
услуги,  вы  должны  отплатить  за  эти  услуги  действиями,  а  не  только  словами,  
и  вы  должны  вернуть  их,  умноженные  на  10  или  100.  В  этом  случае  ваше  
будущее  будет  яркой  и  похожей  на  дорожку  из  роз.  Тот,  кто  оказывает  тебе  
маленькую  услугу,  должен  вернуться  с  большой  услугой.  Если  вы  делаете  это,  
вы  завоевываете  сердца  всего  мира,  и  весь  мир  любит  вас.  Как  и  ваша  
партнерша:  она  готовит  для  вас,  занимается  домом,  дарит  вам  любовь...  за  
все  это  вы  должны  быть  благодарны.  Если  пара  живет  благодаря  друг  другу,  
они  живут  очень  счастливо,  и  это  работает.  Нет  ненависти  и  мести.  Если  ты  
благодаришь  сердцем,  словами,  делами...  тебя  все  любят.  Если  вы  умеете  
благодарить,  вы  завоевали  весь  мир.  Если  вы  благодарите  перед  зеркалом,  
зеркало  благодарит  вас.  Мой  друг,  я  хотел  бы,  чтобы  мы  все  жили  в  раю,  и  
этот  рай  находится  в  нашей
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